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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
REGIDORA - GRUP MUNICIPAL POPULAR MARTA TORRADO DE CASTRO 31/01/2022 ACCVCA-120 13867896518635060589

6531020803247826019

INICIATIVA

1/3

UNITAT
89POP - GRUPO POPULAR

O-89POP-2022-000013-00EXPEDIENT 1INICIATIVA NÚM. 

TIPUS
PREGUNTA

ASSUMPTE
Deficiencias en el pavimento de la Calle Gascó Oliag, 3

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL D' EXPOSICIÓ

PREGUNTAS QUE PRESENTAN CONJUNTAMENTE EL

PORTAVOZ, ALBERTO ARMERO ESTRUCH, CON DNI 29.216.658-B, Y LA VOCAL

LUCILA TALENS SALAS, CON DNI 19.843.978-S, EN SU NOMBRE Y EN EL DEL

GRUPO MUNICIPAL POPULAR, AL CONSEJO DE DISTRITO DE EXPOSICIÓN

Asunto: Deficiencias en el pavimento de la Calle Gascó Oliag, 3

Con base al asunto de referencia, se formulan las siguientes

PREGUNTAS

1ª.- ¿Cuándo tiene previsto el Ayuntamiento de Valencia reparar las deficiencias existentes

en las baldosas del pavimento de la acera de la Calle Gascó Oliag, en las inmediaciones de la

Facultad de Ciencias de la Actividad Física y el Deporte?

2ª.- ¿Cuántas reclamaciones ha recibido la Oficina de Coordinación de Obras en el

ejercicio 2021 en el ámbito de la Junta Municipal de Exposición en relación con incidencias

existentes en la vía pública? ¿Cuántas se recibieron en el año 2020?
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
REGIDORA - GRUP MUNICIPAL POPULAR MARTA TORRADO DE CASTRO 31/01/2022 ACCVCA-120 13867896518635060589

6531020803247826019

INICIATIVA

2/3

2
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
REGIDORA - GRUP MUNICIPAL POPULAR MARTA TORRADO DE CASTRO 31/01/2022 ACCVCA-120 13867896518635060589

6531020803247826019

INICIATIVA

3/3

3
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
Firma automatizada de la Diligencia de Registro de la Iniciativa SECRETARIA GENERAL Y DEL PLENO 01/02/2022 ACCVCA-120 14502141991160754724

7098869074538915908

JUSTIFICANT REGISTRE INICIATIVA

1/3

NÚM. REGISTRE
05677-2022-000001

DATA I HORA ENTRADA
31/01/2022 11:31

DATA I HORA REGISTRE
01/02/2022 11:30

EXPEDIENT
O-89POP-2022-000013-00

UNITAT QUE PROPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
05677 - CONSEJO DISTRITO JUNTA MUNICIPAL EXPOSICION

TIPUS
PREGUNTA

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL D' EXPOSICIÓ

ASSUMPTE
Deficiencias en el pavimento de la Calle Gascó Oliag, 3

PREGUNTAS QUE PRESENTAN CONJUNTAMENTE EL

PORTAVOZ, ALBERTO ARMERO ESTRUCH, CON DNI 29.216.658-B, Y LA VOCAL

LUCILA TALENS SALAS, CON DNI 19.843.978-S, EN SU NOMBRE Y EN EL DEL

GRUPO MUNICIPAL POPULAR, AL CONSEJO DE DISTRITO DE EXPOSICIÓN

Asunto: Deficiencias en el pavimento de la Calle Gascó Oliag, 3

Con base al asunto de referencia, se formulan las siguientes

PREGUNTAS

1ª.- ¿Cuándo tiene previsto el Ayuntamiento de Valencia reparar las deficiencias existentes

en las baldosas del pavimento de la acera de la Calle Gascó Oliag, en las inmediaciones de la

Facultad de Ciencias de la Actividad Física y el Deporte?

2ª.- ¿Cuántas reclamaciones ha recibido la Oficina de Coordinación de Obras en el

ejercicio 2021 en el ámbito de la Junta Municipal de Exposición en relación con incidencias

existentes en la vía pública? ¿Cuántas se recibieron en el año 2020?
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
Firma automatizada de la Diligencia de Registro de la Iniciativa SECRETARIA GENERAL Y DEL PLENO 01/02/2022 ACCVCA-120 14502141991160754724

7098869074538915908

JUSTIFICANT REGISTRE INICIATIVA

2/3

5
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
Firma automatizada de la Diligencia de Registro de la Iniciativa SECRETARIA GENERAL Y DEL PLENO 01/02/2022 ACCVCA-120 14502141991160754724

7098869074538915908

JUSTIFICANT REGISTRE INICIATIVA

3/3

6
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
REGIDORA - GRUP MUNICIPAL POPULAR MARTA TORRADO DE CASTRO 31/01/2022 ACCVCA-120 13867896518635060589

6531020803247826019

INICIATIVA

1/3

UNITAT
89POP - GRUPO POPULAR

O-89POP-2022-000013-00EXPEDIENT 2INICIATIVA NÚM. 

TIPUS
PREGUNTA

ASSUMPTE
Borde de la acera de la Calle Sancho Tello, 10

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL D' EXPOSICIÓ

PREGUNTAS QUE PRESENTAN CONJUNTAMENTE EL

PORTAVOZ, ALBERTO ARMERO ESTRUCH, CON DNI 29.216.658-B, Y LA VOCAL

LUCILA TALENS SALAS, CON DNI 19.843.978-S, EN SU NOMBRE Y EN EL DEL

GRUPO MUNICIPAL POPULAR, AL CONSEJO DE DISTRITO DE EXPOSICIÓN 

Asunto: Borde de la acera de la Calle Sancho Tello, 10

El bordillo de la acera que da entrada al garaje sito en la Calle Sancho Tello, 10 está

actualmente tan estropeado que no permite, por desgracia, que las ruedas de los vehículos que

acceden a dicho garaje lo atraviesen con facilidad. Adjuntamos varias fotografías en las que se ve

el mal estado del bordillo. Los propietarios han tenido que poner unos maderos para que los

coches puedan pasar al garaje.

Con base a lo anterior, se formula la siguiente

PREGUNTA

1ª.- ¿Cuándo tiene previsto el Ayuntamiento de Valencia reparar las deficiencias existentes

en la actualidad en el borde de la acera de la Calle Sancho Tello, 10?

7



Id
. 

d
o
cu

m
en

t:
 W

N
JB

 f
Y
cW

 p
IW

Q
 o

7
IG

 d
jf
f 
K
R
l5

 E
P
I=

C
Ò

PI
A
 I

N
FO

R
M

A
T
IV

A
 (

N
O

 V
E
R
IF

IC
A
B
LE

 E
N

 S
E
U

 E
LE

C
T
R
Ò

N
IC

A
)

Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
REGIDORA - GRUP MUNICIPAL POPULAR MARTA TORRADO DE CASTRO 31/01/2022 ACCVCA-120 13867896518635060589

6531020803247826019

INICIATIVA

2/3

8
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
REGIDORA - GRUP MUNICIPAL POPULAR MARTA TORRADO DE CASTRO 31/01/2022 ACCVCA-120 13867896518635060589

6531020803247826019

INICIATIVA

3/3
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
Firma automatizada de la Diligencia de Registro de la Iniciativa SECRETARIA GENERAL Y DEL PLENO 01/02/2022 ACCVCA-120 14502141991160754724

7098869074538915908

JUSTIFICANT REGISTRE INICIATIVA

1/3

NÚM. REGISTRE
05677-2022-000002

DATA I HORA ENTRADA
31/01/2022 11:31

DATA I HORA REGISTRE
01/02/2022 11:32

EXPEDIENT
O-89POP-2022-000013-00

UNITAT QUE PROPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
05677 - CONSEJO DISTRITO JUNTA MUNICIPAL EXPOSICION

TIPUS
PREGUNTA

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL D' EXPOSICIÓ

ASSUMPTE
Borde de la acera de la Calle Sancho Tello, 10

PREGUNTAS QUE PRESENTAN CONJUNTAMENTE EL

PORTAVOZ, ALBERTO ARMERO ESTRUCH, CON DNI 29.216.658-B, Y LA VOCAL

LUCILA TALENS SALAS, CON DNI 19.843.978-S, EN SU NOMBRE Y EN EL DEL

GRUPO MUNICIPAL POPULAR, AL CONSEJO DE DISTRITO DE EXPOSICIÓN 

Asunto: Borde de la acera de la Calle Sancho Tello, 10

El bordillo de la acera que da entrada al garaje sito en la Calle Sancho Tello, 10 está

actualmente tan estropeado que no permite, por desgracia, que las ruedas de los vehículos que

acceden a dicho garaje lo atraviesen con facilidad. Adjuntamos varias fotografías en las que se ve

el mal estado del bordillo. Los propietarios han tenido que poner unos maderos para que los

coches puedan pasar al garaje.

Con base a lo anterior, se formula la siguiente

PREGUNTA

1ª.- ¿Cuándo tiene previsto el Ayuntamiento de Valencia reparar las deficiencias existentes

en la actualidad en el borde de la acera de la Calle Sancho Tello, 10?

10
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
Firma automatizada de la Diligencia de Registro de la Iniciativa SECRETARIA GENERAL Y DEL PLENO 01/02/2022 ACCVCA-120 14502141991160754724

7098869074538915908

JUSTIFICANT REGISTRE INICIATIVA

2/3

11
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
Firma automatizada de la Diligencia de Registro de la Iniciativa SECRETARIA GENERAL Y DEL PLENO 01/02/2022 ACCVCA-120 14502141991160754724

7098869074538915908

JUSTIFICANT REGISTRE INICIATIVA

3/3

12
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
REGIDORA - GRUP MUNICIPAL POPULAR MARTA TORRADO DE CASTRO 31/01/2022 ACCVCA-120 13867896518635060589

6531020803247826019

INICIATIVA

1/1

UNITAT
89POP - GRUPO POPULAR

O-89POP-2022-000013-00EXPEDIENT 3INICIATIVA NÚM. 

TIPUS
PREGUNTA

ASSUMPTE
Reunión con la AVV Calle Antonio Suárez - Dr. Ferrán

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL D' EXPOSICIÓ

PREGUNTAS QUE PRESENTAN CONJUNTAMENTE EL

PORTAVOZ, ALBERTO ARMERO ESTRUCH, CON DNI 29.216.658-B, Y LA VOCAL

LUCILA TALENS SALAS, CON DNI 19.843.978-S, EN SU NOMBRE Y EN EL DEL

GRUPO MUNICIPAL POPULAR, AL CONSEJO DE DISTRITO DE EXPOSICIÓN

Asunto: Reunión con la AVV Calle Antonio Suárez - Dr. Ferrán

En las últimas semanas, el Concejal de Protección Ciudadana se ha reunido con

representantes de la Asociación de Vecinos Calle Antonio Suárez – Dr. Ferrán.

Con base a lo anterior, se formulan las siguientes

PREGUNTAS

1ª-.  ¿Qué temas concretos se trataron en dicha reunión? 

2ª-. ¿Cuáles fueron los acuerdos a los que se llegó? Interesamos copia.

3ª-. ¿Hay prevista una próxima reunión con la citada AAVV? ¿En qué fecha?

13
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
Firma automatizada de la Diligencia de Registro de la Iniciativa SECRETARIA GENERAL Y DEL PLENO 01/02/2022 ACCVCA-120 14502141991160754724

7098869074538915908

JUSTIFICANT REGISTRE INICIATIVA

1/1

NÚM. REGISTRE
05677-2022-000003

DATA I HORA ENTRADA
31/01/2022 11:31

DATA I HORA REGISTRE
01/02/2022 11:33

EXPEDIENT
O-89POP-2022-000013-00

UNITAT QUE PROPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
05677 - CONSEJO DISTRITO JUNTA MUNICIPAL EXPOSICION

TIPUS
PREGUNTA

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL D' EXPOSICIÓ

ASSUMPTE
Reunión con la AVV Calle Antonio Suárez - Dr. Ferrán

PREGUNTAS QUE PRESENTAN CONJUNTAMENTE EL

PORTAVOZ, ALBERTO ARMERO ESTRUCH, CON DNI 29.216.658-B, Y LA VOCAL

LUCILA TALENS SALAS, CON DNI 19.843.978-S, EN SU NOMBRE Y EN EL DEL

GRUPO MUNICIPAL POPULAR, AL CONSEJO DE DISTRITO DE EXPOSICIÓN

Asunto: Reunión con la AVV Calle Antonio Suárez - Dr. Ferrán

En las últimas semanas, el Concejal de Protección Ciudadana se ha reunido con

representantes de la Asociación de Vecinos Calle Antonio Suárez – Dr. Ferrán.

Con base a lo anterior, se formulan las siguientes

PREGUNTAS

1ª-.  ¿Qué temas concretos se trataron en dicha reunión? 

2ª-. ¿Cuáles fueron los acuerdos a los que se llegó? Interesamos copia.

3ª-. ¿Hay prevista una próxima reunión con la citada AAVV? ¿En qué fecha?

14
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
REGIDORA - GRUP MUNICIPAL POPULAR MARTA TORRADO DE CASTRO 31/01/2022 ACCVCA-120 13867896518635060589

6531020803247826019

INICIATIVA

1/1

UNITAT
89POP - GRUPO POPULAR

O-89POP-2022-000013-00EXPEDIENT 4INICIATIVA NÚM. 

TIPUS
PREGUNTA

ASSUMPTE
Situación de los huertos urbanos de Benimaclet

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL D' EXPOSICIÓ

PREGUNTAS QUE PRESENTAN CONJUNTAMENTE EL

PORTAVOZ, ALBERTO ARMERO ESTRUCH, CON DNI 29.216.658-B, Y LA VOCAL

LUCILA TALENS SALAS, CON DNI 19.843.978-S, EN SU NOMBRE Y EN EL DEL

GRUPO MUNICIPAL POPULAR,  AL CONSEJO DE DISTRITO DE EXPOSICIÓN

Asunto: Situación de los huertos urbanos de Benimaclet

Con base al asunto de referencia, se formulan las siguientes

PREGUNTAS

1ª-.   ¿Cuál es el resultado de los análisis realizados por el Ayuntamiento de Valencia en

relación con el agua de riego de los huertos urbanos de Benimaclet? ¿Cuál es la situación

administrativa actual del expediente sancionador abierto por el Seprona por los vertidos

contaminantes a la acequia de Rascanya?

2ª.- ¿Qué actuaciones concretas va a realizar el Servicio del Ciclo Integral del Agua para

subsanar este grave episodio? ¿Cuál será su plazo de ejecución? ¿Tienen garantizado los

agricultores profesionales el suministro hídrico para regar sus campos? ¿Y los huertos urbanos

gestionados por la AVV de Benimaclet?

3ª.- ¿Tiene previsto el Ayuntamiento de Valencia informar a los agricultores, así como a

las asociaciones de vecinos del citado ámbito de referencia, de las medidas a aplicar en relación

con las acequias de Rascanya y de Mestalla?

15
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
Firma automatizada de la Diligencia de Registro de la Iniciativa SECRETARIA GENERAL Y DEL PLENO 01/02/2022 ACCVCA-120 14502141991160754724

7098869074538915908

JUSTIFICANT REGISTRE INICIATIVA

1/2

NÚM. REGISTRE
05677-2022-000004

DATA I HORA ENTRADA
31/01/2022 11:31

DATA I HORA REGISTRE
01/02/2022 11:34

EXPEDIENT
O-89POP-2022-000013-00

UNITAT QUE PROPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
05677 - CONSEJO DISTRITO JUNTA MUNICIPAL EXPOSICION

TIPUS
PREGUNTA

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL D' EXPOSICIÓ

ASSUMPTE
Situación de los huertos urbanos de Benimaclet

PREGUNTAS QUE PRESENTAN CONJUNTAMENTE EL

PORTAVOZ, ALBERTO ARMERO ESTRUCH, CON DNI 29.216.658-B, Y LA VOCAL

LUCILA TALENS SALAS, CON DNI 19.843.978-S, EN SU NOMBRE Y EN EL DEL

GRUPO MUNICIPAL POPULAR,  AL CONSEJO DE DISTRITO DE EXPOSICIÓN

Asunto: Situación de los huertos urbanos de Benimaclet

Con base al asunto de referencia, se formulan las siguientes

PREGUNTAS

1ª-.   ¿Cuál es el resultado de los análisis realizados por el Ayuntamiento de Valencia en

relación con el agua de riego de los huertos urbanos de Benimaclet? ¿Cuál es la situación

administrativa actual del expediente sancionador abierto por el Seprona por los vertidos

contaminantes a la acequia de Rascanya?

2ª.- ¿Qué actuaciones concretas va a realizar el Servicio del Ciclo Integral del Agua para

subsanar este grave episodio? ¿Cuál será su plazo de ejecución? ¿Tienen garantizado los

agricultores profesionales el suministro hídrico para regar sus campos? ¿Y los huertos urbanos

gestionados por la AVV de Benimaclet?

3ª.- ¿Tiene previsto el Ayuntamiento de Valencia informar a los agricultores, así como a

las asociaciones de vecinos del citado ámbito de referencia, de las medidas a aplicar en relación

con las acequias de Rascanya y de Mestalla?

16



Id
. 

d
o
cu

m
en

t:
 U

+
vZ

 Y
O

b
Q

 t
i+

0
 p

iL
d
 e

JW
r 

0
tm

S
 J

Lg
=

C
Ò

PI
A
 I

N
FO

R
M

A
T
IV

A
 (

N
O

 V
E
R
IF

IC
A
B
LE

 E
N

 S
E
U

 E
LE

C
T
R
Ò

N
IC

A
)

Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
Firma automatizada de la Diligencia de Registro de la Iniciativa SECRETARIA GENERAL Y DEL PLENO 01/02/2022 ACCVCA-120 14502141991160754724

7098869074538915908

JUSTIFICANT REGISTRE INICIATIVA

2/2
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
REGIDORA - GRUP MUNICIPAL POPULAR MARTA TORRADO DE CASTRO 31/01/2022 ACCVCA-120 13867896518635060589

6531020803247826019

INICIATIVA

1/1

UNITAT
89POP - GRUPO POPULAR

O-89POP-2022-000013-00EXPEDIENT 5INICIATIVA NÚM. 

TIPUS
PREGUNTA

ASSUMPTE
Situación de la rotonda de la Torre Miramar

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL D' EXPOSICIÓ

PREGUNTAS QUE PRESENTAN CONJUNTAMENTE EL

PORTAVOZ, ALBERTO ARMERO ESTRUCH, CON DNI 29.216.658-B, Y LA VOCAL

LUCILA TALENS SALAS, CON DNI 19.843.978-S, EN SU NOMBRE Y EN EL DEL

GRUPO MUNICIPAL POPULAR, AL CONSEJO DE DISTRITO DE EXPOSICIÓN

Asunto: Situación de la rotonda de la Torre Miramar

Con base al asunto de referencia, se formula la siguiente

PREGUNTA

1ª-. ¿Se ha homologado ya desde la Delegación de Parques y Jardines la rotonda de la

Torre de Miramar para la instalación de un circuito de parkour, danza humana, skate y otras

disciplinas urbanas? ¿En qué fecha? De no ser así, ¿cuándo se espera poder hacerlo? ¿Cuándo

está prevista la apertura de este espacio?
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
Firma automatizada de la Diligencia de Registro de la Iniciativa SECRETARIA GENERAL Y DEL PLENO 01/02/2022 ACCVCA-120 14502141991160754724

7098869074538915908

JUSTIFICANT REGISTRE INICIATIVA

1/1

NÚM. REGISTRE
05677-2022-000005

DATA I HORA ENTRADA
31/01/2022 11:31

DATA I HORA REGISTRE
01/02/2022 11:34

EXPEDIENT
O-89POP-2022-000013-00

UNITAT QUE PROPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
05677 - CONSEJO DISTRITO JUNTA MUNICIPAL EXPOSICION

TIPUS
PREGUNTA

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL D' EXPOSICIÓ

ASSUMPTE
Situación de la rotonda de la Torre Miramar

PREGUNTAS QUE PRESENTAN CONJUNTAMENTE EL

PORTAVOZ, ALBERTO ARMERO ESTRUCH, CON DNI 29.216.658-B, Y LA VOCAL

LUCILA TALENS SALAS, CON DNI 19.843.978-S, EN SU NOMBRE Y EN EL DEL

GRUPO MUNICIPAL POPULAR, AL CONSEJO DE DISTRITO DE EXPOSICIÓN

Asunto: Situación de la rotonda de la Torre Miramar

Con base al asunto de referencia, se formula la siguiente

PREGUNTA

1ª-. ¿Se ha homologado ya desde la Delegación de Parques y Jardines la rotonda de la

Torre de Miramar para la instalación de un circuito de parkour, danza humana, skate y otras

disciplinas urbanas? ¿En qué fecha? De no ser así, ¿cuándo se espera poder hacerlo? ¿Cuándo

está prevista la apertura de este espacio?
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
REGIDORA - GRUP MUNICIPAL POPULAR MARTA TORRADO DE CASTRO 31/01/2022 ACCVCA-120 13867896518635060589

6531020803247826019

INICIATIVA

1/1

UNITAT
89POP - GRUPO POPULAR

O-89POP-2022-000013-00EXPEDIENT 6INICIATIVA NÚM. 

TIPUS
PREGUNTA

ASSUMPTE
Traslado de la zona canina del jardín de Alfredo Candel

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL D' EXPOSICIÓ

PREGUNTAS QUE PRESENTAN CONJUNTAMENTE EL

PORTAVOZ, ALBERTO ARMERO ESTRUCH, CON DNI 29.216.658-B, Y LA VOCAL

LUCILA TALENS SALAS, CON DNI 19.843.978-S, EN SU NOMBRE Y EN EL DEL

GRUPO MUNICIPAL POPULAR , AL CONSEJO DE DISTRITO DE EXPOSICIÓN

Asunto: Traslado de la zona canina del jardín de Alfredo Candel

Con base al asunto de referencia, se formulan las siguientes

PREGUNTAS

1ª-.  ¿A qué parte de la Avenida Aragón se trasladará este recinto?

2ª-. ¿Cuál es el plazo de ejecución de las citadas obras?

3ª-. ¿Con qué presupuesto cuentan las mismas?

20
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
Firma automatizada de la Diligencia de Registro de la Iniciativa SECRETARIA GENERAL Y DEL PLENO 01/02/2022 ACCVCA-120 14502141991160754724

7098869074538915908

JUSTIFICANT REGISTRE INICIATIVA

1/1

NÚM. REGISTRE
05677-2022-000006

DATA I HORA ENTRADA
31/01/2022 12:18

DATA I HORA REGISTRE
01/02/2022 11:35

EXPEDIENT
O-89POP-2022-000013-00

UNITAT QUE PROPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
05677 - CONSEJO DISTRITO JUNTA MUNICIPAL EXPOSICION

TIPUS
PREGUNTA

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL D' EXPOSICIÓ

ASSUMPTE
Traslado de la zona canina del jardín de Alfredo Candel

PREGUNTAS QUE PRESENTAN CONJUNTAMENTE EL

PORTAVOZ, ALBERTO ARMERO ESTRUCH, CON DNI 29.216.658-B, Y LA VOCAL

LUCILA TALENS SALAS, CON DNI 19.843.978-S, EN SU NOMBRE Y EN EL DEL

GRUPO MUNICIPAL POPULAR , AL CONSEJO DE DISTRITO DE EXPOSICIÓN

Asunto: Traslado de la zona canina del jardín de Alfredo Candel

Con base al asunto de referencia, se formulan las siguientes

PREGUNTAS

1ª-.  ¿A qué parte de la Avenida Aragón se trasladará este recinto?

2ª-. ¿Cuál es el plazo de ejecución de las citadas obras?

3ª-. ¿Con qué presupuesto cuentan las mismas?
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
REGIDORA - GRUP MUNICIPAL POPULAR MARTA TORRADO DE CASTRO 31/01/2022 ACCVCA-120 13867896518635060589

6531020803247826019

INICIATIVA

1/1

UNITAT
89POP - GRUPO POPULAR

O-89POP-2022-000013-00EXPEDIENT 7INICIATIVA NÚM. 

TIPUS
PREGUNTA

ASSUMPTE
Vandalismo en el Cementerio de Benimaclet

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL D' EXPOSICIÓ

PREGUNTAS QUE PRESENTAN CONJUNTAMENTE EL

PORTAVOZ, ALBERTO ARMERO ESTRUCH, CON DNI 29.216.658-B, Y LA VOCAL

LUCILA TALENS SALAS, CON DNI 19.843.978-S, EN SU NOMBRE Y EN EL DEL

GRUPO MUNICIPAL POPULAR, AL CONSEJO DE DISTRITO DE EXPOSICIÓN

Asunto: Vandalismo en el Cementerio de Benimaclet

Con base al asunto de referencia, se formulan las siguientes

PREGUNTAS

1ª-. ¿Tiene constancia el equipo de gobierno municipal de los episodios de vandalismo

acaecidos en la madrugada del día 25 de diciembre de 2021 en la entrada del Cementerio

parroquial de Benimaclet? ¿A cuánto ascienden los daños?

2ª-. ¿Ha levantado la Policía Local alguna denuncia en relación con los botellones que se

realizan periódicamente en dicho ámbito? ¿En qué situación se encuentra la denuncia formulada

por la Parroquia Asunción de N.S. de Benimaclet?

3ª-. ¿Tiene previsto el Ayuntamiento de Valencia implementar alguna medida para que

tales episodios no vuelvan a producirse? En caso afirmativo, ¿cuáles?
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
Firma automatizada de la Diligencia de Registro de la Iniciativa SECRETARIA GENERAL Y DEL PLENO 01/02/2022 ACCVCA-120 14502141991160754724

7098869074538915908

JUSTIFICANT REGISTRE INICIATIVA

1/1

NÚM. REGISTRE
05677-2022-000007

DATA I HORA ENTRADA
31/01/2022 12:18

DATA I HORA REGISTRE
01/02/2022 11:35

EXPEDIENT
O-89POP-2022-000013-00

UNITAT QUE PROPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
05677 - CONSEJO DISTRITO JUNTA MUNICIPAL EXPOSICION

TIPUS
PREGUNTA

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL D' EXPOSICIÓ

ASSUMPTE
Vandalismo en el Cementerio de Benimaclet

PREGUNTAS QUE PRESENTAN CONJUNTAMENTE EL

PORTAVOZ, ALBERTO ARMERO ESTRUCH, CON DNI 29.216.658-B, Y LA VOCAL

LUCILA TALENS SALAS, CON DNI 19.843.978-S, EN SU NOMBRE Y EN EL DEL

GRUPO MUNICIPAL POPULAR, AL CONSEJO DE DISTRITO DE EXPOSICIÓN

Asunto: Vandalismo en el Cementerio de Benimaclet

Con base al asunto de referencia, se formulan las siguientes

PREGUNTAS

1ª-. ¿Tiene constancia el equipo de gobierno municipal de los episodios de vandalismo

acaecidos en la madrugada del día 25 de diciembre de 2021 en la entrada del Cementerio

parroquial de Benimaclet? ¿A cuánto ascienden los daños?

2ª-. ¿Ha levantado la Policía Local alguna denuncia en relación con los botellones que se

realizan periódicamente en dicho ámbito? ¿En qué situación se encuentra la denuncia formulada

por la Parroquia Asunción de N.S. de Benimaclet?

3ª-. ¿Tiene previsto el Ayuntamiento de Valencia implementar alguna medida para que

tales episodios no vuelvan a producirse? En caso afirmativo, ¿cuáles?
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
REGIDORA - GRUP MUNICIPAL POPULAR MARTA TORRADO DE CASTRO 31/01/2022 ACCVCA-120 13867896518635060589

6531020803247826019

INICIATIVA

1/1

UNITAT
89POP - GRUPO POPULAR

O-89POP-2022-000013-00EXPEDIENT 8INICIATIVA NÚM. 

TIPUS
PREGUNTA

ASSUMPTE
Modificación del ámbito territorial de la Junta Municipal de Exposición

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL D' EXPOSICIÓ

PREGUNTAS QUE PRESENTAN CONJUNTAMENTE EL

PORTAVOZ, ALBERTO ARMERO ESTRUCH, CON DNI 29.216.658-B, Y LA VOCAL

LUCILA TALENS SALAS, CON DNI 19.843.978-S, EN SU NOMBRE Y EN EL DEL

GRUPO MUNICIPAL POPULAR,  AL CONSEJO DE DISTRITO DE EXPOSICIÓN

Asunto: Modificación del ámbito territorial de la Junta Municipal de Exposición

Con base al asunto de referencia, se formulan las siguientes

PREGUNTAS

1ª-. ¿Qué vías públicas concretas o tramos de las mismas pasarán ahora a depender de la

Junta Municipal de Tránsitos? Interesamos copia de la resolución.

2ª-. ¿Qué criterio o criterios concretos se ha seguido desde el Ayuntamiento de Valencia

para modificar el ámbito territorial de la Junta Municipal de Exposición?
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
Firma automatizada de la Diligencia de Registro de la Iniciativa SECRETARIA GENERAL Y DEL PLENO 01/02/2022 ACCVCA-120 14502141991160754724

7098869074538915908

JUSTIFICANT REGISTRE INICIATIVA

1/1

NÚM. REGISTRE
05677-2022-000008

DATA I HORA ENTRADA
31/01/2022 12:18

DATA I HORA REGISTRE
01/02/2022 11:36

EXPEDIENT
O-89POP-2022-000013-00

UNITAT QUE PROPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
05677 - CONSEJO DISTRITO JUNTA MUNICIPAL EXPOSICION

TIPUS
PREGUNTA

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL D' EXPOSICIÓ

ASSUMPTE
Modificación del ámbito territorial de la Junta Municipal de Exposición

PREGUNTAS QUE PRESENTAN CONJUNTAMENTE EL

PORTAVOZ, ALBERTO ARMERO ESTRUCH, CON DNI 29.216.658-B, Y LA VOCAL

LUCILA TALENS SALAS, CON DNI 19.843.978-S, EN SU NOMBRE Y EN EL DEL

GRUPO MUNICIPAL POPULAR,  AL CONSEJO DE DISTRITO DE EXPOSICIÓN

Asunto: Modificación del ámbito territorial de la Junta Municipal de Exposición

Con base al asunto de referencia, se formulan las siguientes

PREGUNTAS

1ª-. ¿Qué vías públicas concretas o tramos de las mismas pasarán ahora a depender de la

Junta Municipal de Tránsitos? Interesamos copia de la resolución.

2ª-. ¿Qué criterio o criterios concretos se ha seguido desde el Ayuntamiento de Valencia

para modificar el ámbito territorial de la Junta Municipal de Exposición?
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
REGIDORA - GRUP MUNICIPAL POPULAR MARTA TORRADO DE CASTRO 31/01/2022 ACCVCA-120 13867896518635060589

6531020803247826019

INICIATIVA

1/2

UNITAT
89POP - GRUPO POPULAR

O-89POP-2022-000013-00EXPEDIENT 9INICIATIVA NÚM. 

TIPUS
PREGUNTA

ASSUMPTE
Revisión urbanística del PAI de Benimaclet

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL D' EXPOSICIÓ

PREGUNTAS QUE PRESENTAN CONJUNTAMENTE EL

PORTAVOZ, ALBERTO ARMERO ESTRUCH, CON DNI 29.216.658-B, Y LA VOCAL

LUCILA TALENS SALAS, CON DNI 19.843.978-S, EN SU NOMBRE Y EN EL DEL

GRUPO MUNICIPAL POPULAR, AL CONSEJO DE DISTRITO DE EXPOSICIÓN 

Asunto: Revisión urbanística del PAI de Benimaclet

Tras rechazar la propuesta de Metrovacesa para el PAI de Benimaclet, la Concejalía de

Desarrollo Urbano asumió la revisión del planeamiento de este sector, admitiendo que es un

trabajo “imposible” de asumir por la propia concejalía “dado el nivel de carga que tiene

actualmente” y, en consecuencia, acudiendo a la contratación externa del servicio. Respecto al

citado servicio externo, se tiene constancia de que se ha contactado con diversos colectivos de

Benimaclet, entre ellos, la plataforma “Sí al PAI”, encargándose a un arquitecto procedente de

Madrid la redefinición de la ordenación urbanística del barrio de Benimaclet.

Con base a lo anterior, se formulan las siguientes

PREGUNTAS

1ª-. ¿Qué proceso se ha seguido para contratar el citado servicio externo? ¿Qué criterios o

criterios técnicos concretos se han seguido para dicha contratación?

2ª. ¿A quién se lo ha encargado AUMSA y con qué procedimiento? ¿Cuál es la fecha de

publicación en la plataforma de contratación? 

3ª-. Teniendo en cuenta el carácter histórico y tradicional de Benimaclet, ¿responde la

selección realizada a un profundo conocimiento del ámbito a ordenar?

4ª-. ¿Qué criterios de modelo de ciudad se ha transmitido al nuevo redactor? ¿Éste es

coherente con las determinaciones estructurales del PGOU vigente?
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
REGIDORA - GRUP MUNICIPAL POPULAR MARTA TORRADO DE CASTRO 31/01/2022 ACCVCA-120 13867896518635060589

6531020803247826019

INICIATIVA

2/2
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
Firma automatizada de la Diligencia de Registro de la Iniciativa SECRETARIA GENERAL Y DEL PLENO 01/02/2022 ACCVCA-120 14502141991160754724

7098869074538915908

JUSTIFICANT REGISTRE INICIATIVA

1/2

NÚM. REGISTRE
05677-2022-000009

DATA I HORA ENTRADA
31/01/2022 12:33

DATA I HORA REGISTRE
01/02/2022 11:36

EXPEDIENT
O-89POP-2022-000013-00

UNITAT QUE PROPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
05677 - CONSEJO DISTRITO JUNTA MUNICIPAL EXPOSICION

TIPUS
PREGUNTA

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL D' EXPOSICIÓ

ASSUMPTE
Revisión urbanística del PAI de Benimaclet

PREGUNTAS QUE PRESENTAN CONJUNTAMENTE EL

PORTAVOZ, ALBERTO ARMERO ESTRUCH, CON DNI 29.216.658-B, Y LA VOCAL

LUCILA TALENS SALAS, CON DNI 19.843.978-S, EN SU NOMBRE Y EN EL DEL

GRUPO MUNICIPAL POPULAR, AL CONSEJO DE DISTRITO DE EXPOSICIÓN 

Asunto: Revisión urbanística del PAI de Benimaclet

Tras rechazar la propuesta de Metrovacesa para el PAI de Benimaclet, la Concejalía de

Desarrollo Urbano asumió la revisión del planeamiento de este sector, admitiendo que es un

trabajo “imposible” de asumir por la propia concejalía “dado el nivel de carga que tiene

actualmente” y, en consecuencia, acudiendo a la contratación externa del servicio. Respecto al

citado servicio externo, se tiene constancia de que se ha contactado con diversos colectivos de

Benimaclet, entre ellos, la plataforma “Sí al PAI”, encargándose a un arquitecto procedente de

Madrid la redefinición de la ordenación urbanística del barrio de Benimaclet.

Con base a lo anterior, se formulan las siguientes

PREGUNTAS

1ª-. ¿Qué proceso se ha seguido para contratar el citado servicio externo? ¿Qué criterios o

criterios técnicos concretos se han seguido para dicha contratación?

2ª. ¿A quién se lo ha encargado AUMSA y con qué procedimiento? ¿Cuál es la fecha de

publicación en la plataforma de contratación? 
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Firma automatizada de la Diligencia de Registro de la Iniciativa SECRETARIA GENERAL Y DEL PLENO 01/02/2022 ACCVCA-120 14502141991160754724

7098869074538915908

JUSTIFICANT REGISTRE INICIATIVA

2/2

3ª-. Teniendo en cuenta el carácter histórico y tradicional de Benimaclet, ¿responde la

selección realizada a un profundo conocimiento del ámbito a ordenar?

4ª-. ¿Qué criterios de modelo de ciudad se ha transmitido al nuevo redactor? ¿Éste es

coherente con las determinaciones estructurales del PGOU vigente?

29
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
REGIDORA - GRUP MUNICIPAL POPULAR MARTA TORRADO DE CASTRO 31/01/2022 ACCVCA-120 13867896518635060589

6531020803247826019

INICIATIVA

1/1

UNITAT
89POP - GRUPO POPULAR

O-89POP-2022-000013-00EXPEDIENT 10INICIATIVA NÚM. 

TIPUS
PREGUNTA

ASSUMPTE
Encuesta ciudadana sobre el Área Funcional 18

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL D' EXPOSICIÓ

PREGUNTAS QUE PRESENTAN CONJUNTAMENTE EL

PORTAVOZ, ALBERTO ARMERO ESTRUCH, CON DNI 29.216.658-B, Y LA VOCAL

LUCILA TALENS SALAS, CON DNI 19.843.978-S, EN SU NOMBRE Y EN EL DEL

GRUPO MUNICIPAL POPULAR, AL CONSEJO DE DISTRITO DE EXPOSICIÓN 

Asunto: Encuesta ciudadana sobre el Área Funcional 18

Recientemente, la Concejalía de Urbanismo ha anunciado que emprenderá una revisión

urbanística de todo el barrio de Benimaclet y que para ello se hará una consulta ciudadana,

adjudicada a través de un contrato menor a Investgroup.

Con base a lo anterior, se formulan las siguientes

PREGUNTAS

1ª-. ¿Qué criterios se van a seguir para llevar a cabo el proceso participativo para

determinar las necesidades urbanísticas y soluciones alternativas para esta zona?

2ª.- ¿Qué preguntas se realizarán? ¿Cuáles serán los criterios de selección de la muestra, el

perfil de los encuestados y el número de encuestas a efectuar?

30



Id
. 

d
o
cu

m
en

t:
 b

m
U

h
 b

cG
r 

K
5
V
I 

Jl
tD

 H
u
q
b
 w

A
N

9
 2

V
s=

C
Ò

PI
A
 I

N
FO

R
M

A
T
IV

A
 (

N
O

 V
E
R
IF

IC
A
B
LE

 E
N

 S
E
U

 E
LE

C
T
R
Ò

N
IC

A
)

Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
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JUSTIFICANT REGISTRE INICIATIVA

1/1

NÚM. REGISTRE
05677-2022-000010

DATA I HORA ENTRADA
31/01/2022 13:03

DATA I HORA REGISTRE
01/02/2022 11:37

EXPEDIENT
O-89POP-2022-000013-00

UNITAT QUE PROPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
05677 - CONSEJO DISTRITO JUNTA MUNICIPAL EXPOSICION

TIPUS
PREGUNTA

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL D' EXPOSICIÓ

ASSUMPTE
Encuesta ciudadana sobre el Área Funcional 18

PREGUNTAS QUE PRESENTAN CONJUNTAMENTE EL

PORTAVOZ, ALBERTO ARMERO ESTRUCH, CON DNI 29.216.658-B, Y LA VOCAL

LUCILA TALENS SALAS, CON DNI 19.843.978-S, EN SU NOMBRE Y EN EL DEL

GRUPO MUNICIPAL POPULAR, AL CONSEJO DE DISTRITO DE EXPOSICIÓN 

Asunto: Encuesta ciudadana sobre el Área Funcional 18

Recientemente, la Concejalía de Urbanismo ha anunciado que emprenderá una revisión

urbanística de todo el barrio de Benimaclet y que para ello se hará una consulta ciudadana,

adjudicada a través de un contrato menor a Investgroup.

Con base a lo anterior, se formulan las siguientes

PREGUNTAS

1ª-. ¿Qué criterios se van a seguir para llevar a cabo el proceso participativo para

determinar las necesidades urbanísticas y soluciones alternativas para esta zona?

2ª.- ¿Qué preguntas se realizarán? ¿Cuáles serán los criterios de selección de la muestra, el

perfil de los encuestados y el número de encuestas a efectuar?
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
REGIDORA - GRUP MUNICIPAL POPULAR MARTA TORRADO DE CASTRO 31/01/2022 ACCVCA-120 13867896518635060589

6531020803247826019

INICIATIVA

1/4

UNITAT
89POP - GRUPO POPULAR

O-89POP-2022-000013-00EXPEDIENT 11INICIATIVA NÚM. 

TIPUS
MOCIÓN

ASSUMPTE
Poda del árbol de la Calle Antonio Suárez, 23

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL D' EXPOSICIÓ

MOCIÓN QUE PRESENTAN CONJUNTAMENTE EL PORTAVOZ, ALBERTO

ARMERO ESTRUCH, CON DNI 29.216.658-B, Y LA VOCAL LUCILA TALENS SALAS,

CON DNI 19.843.978-S, EN SU NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO MUNICIPAL

POPULAR, AL CONSEJO DE DISTRITO DE EXPOSICIÓN

Asunto: Poda del árbol de la Calle Antonio Suárez, 23

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La Calle Antonio Suárez, al igual que otras muchas calles de nuestra ciudad, se encuentra

adornada por hermosos ejemplares de jacarandas. Dicha especie arbórea alcanza una altura

considerable, por lo que su poda debe realizarse con regularidad en las zonas donde el árbol se

encuentra próximo a un edificio.

La jacaranda situada frente al número 23 de la citada calle alcanza la altura de un quinto

piso, encontrándose sus ramas muy cerca de los ventanales del inmueble. Los vecinos se quejan

de la entrada de insectos en sus viviendas a causa de esta situación, pues sus ramas casi tocan los

cristales de las ventanas. Los mismos vecinos nos han hecho llegar las fotografías que

adjuntamos.

Por todo lo anteriormente expuesto, se presenta la siguiente

PROPUESTA DE ACUERDO

ÚNICA - Que la Delegación de Parques y Jardines proceda a podar de forma urgente la

jacaranda situada frente al número 23 de la Calle Antonio Suárez.
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2/4
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REGIDORA - GRUP MUNICIPAL POPULAR MARTA TORRADO DE CASTRO 31/01/2022 ACCVCA-120 13867896518635060589

6531020803247826019

INICIATIVA
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6531020803247826019

INICIATIVA
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
Firma automatizada de la Diligencia de Registro de la Iniciativa SECRETARIA GENERAL Y DEL PLENO 01/02/2022 ACCVCA-120 14502141991160754724

7098869074538915908

JUSTIFICANT REGISTRE INICIATIVA

1/4

NÚM. REGISTRE
05677-2022-000011

DATA I HORA ENTRADA
31/01/2022 13:36

DATA I HORA REGISTRE
01/02/2022 11:37

EXPEDIENT
O-89POP-2022-000013-00

UNITAT QUE PROPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
05677 - CONSEJO DISTRITO JUNTA MUNICIPAL EXPOSICION

TIPUS
MOCIÓN

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL D' EXPOSICIÓ

ASSUMPTE
Poda del árbol de la Calle Antonio Suárez, 23

MOCIÓN QUE PRESENTAN CONJUNTAMENTE EL PORTAVOZ, ALBERTO

ARMERO ESTRUCH, CON DNI 29.216.658-B, Y LA VOCAL LUCILA TALENS SALAS,

CON DNI 19.843.978-S, EN SU NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO MUNICIPAL

POPULAR, AL CONSEJO DE DISTRITO DE EXPOSICIÓN

Asunto: Poda del árbol de la Calle Antonio Suárez, 23

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La Calle Antonio Suárez, al igual que otras muchas calles de nuestra ciudad, se encuentra

adornada por hermosos ejemplares de jacarandas. Dicha especie arbórea alcanza una altura

considerable, por lo que su poda debe realizarse con regularidad en las zonas donde el árbol se

encuentra próximo a un edificio.

La jacaranda situada frente al número 23 de la citada calle alcanza la altura de un quinto

piso, encontrándose sus ramas muy cerca de los ventanales del inmueble. Los vecinos se quejan

de la entrada de insectos en sus viviendas a causa de esta situación, pues sus ramas casi tocan los

cristales de las ventanas. Los mismos vecinos nos han hecho llegar las fotografías que

adjuntamos.

Por todo lo anteriormente expuesto, se presenta la siguiente

PROPUESTA DE ACUERDO

ÚNICA - Que la Delegación de Parques y Jardines proceda a podar de forma urgente la

jacaranda situada frente al número 23 de la Calle Antonio Suárez.
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JUSTIFICANT REGISTRE INICIATIVA
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
Firma automatizada de la Diligencia de Registro de la Iniciativa SECRETARIA GENERAL Y DEL PLENO 01/02/2022 ACCVCA-120 14502141991160754724

7098869074538915908

JUSTIFICANT REGISTRE INICIATIVA
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
REGIDORA - GRUP MUNICIPAL POPULAR MARTA TORRADO DE CASTRO 31/01/2022 ACCVCA-120 13867896518635060589

6531020803247826019

INICIATIVA

1/5

UNITAT
89POP - GRUPO POPULAR

O-89POP-2022-000013-00EXPEDIENT 12INICIATIVA NÚM. 

TIPUS
MOCIÓN

ASSUMPTE
Limpieza de los grafitis existentes en los contenedores soterrados en la Calle Enrique Navarro,
en el barrio de Benimaclet

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL D' EXPOSICIÓ

MOCIÓN QUE PRESENTAN CONJUNTAMENTE EL PORTAVOZ, ALBERTO

ARMERO ESTRUCH, CON DNI 29.216.658-B, Y LA VOCAL LUCILA TALENS SALAS,

CON DNI 19.843.978-S, EN SU NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO MUNICIPAL

POPULAR, AL CONSEJO DE DISTRITO DE EXPOSICIÓN

Asunto: Limpieza de los grafitis existentes en los contenedores soterrados en la Calle

Enrique Navarro, en el barrio de Benimaclet.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El casco histórico de Benimaclet dispone desde el año 2015 de unas islas subterráneas para

3, 4 o 5 unidades de contenedores soterrados en las Calles Enrique Navarro, Leonor Jovaní y

Utiel. Desde hace tiempo, en los referenciados contenedores soterrados existen por desgracia una

serie de grafitis y pintadas.

Desde el Grupo Municipal Popular, consideramos que el Servicio de Gestión de Residuos

y Limpieza debe realizar un continuo mantenimiento, revisión, desinfección y limpieza de los

mismos, incluyendo el lavado de las plataformas y buzones, el lavado interior y la revisión

general de la plataforma suelo. Asimismo, debe continuar con las campañas informativas para el

correcto uso de los residuos y de los contenedores soterrados dirigidas a los vecinos del barrio.

Por todo lo anteriormente expuesto, se presentan las siguientes

PROPUESTAS DE ACUERDO

PRIMERA – Instar al Ayuntamiento de Valencia a limpiar los grafitis y pintadas existentes

en los contenedores soterrados de la Calle Enrique Navarro.

SEGUNDA – Instar al Ayuntamiento de Valencia a diseñar un Plan continuo de limpieza,

revisión y mantenimiento de los contenedores soterrados de la ciudad.
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
REGIDORA - GRUP MUNICIPAL POPULAR MARTA TORRADO DE CASTRO 31/01/2022 ACCVCA-120 13867896518635060589

6531020803247826019

INICIATIVA

2/5
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
REGIDORA - GRUP MUNICIPAL POPULAR MARTA TORRADO DE CASTRO 31/01/2022 ACCVCA-120 13867896518635060589

6531020803247826019

INICIATIVA
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
REGIDORA - GRUP MUNICIPAL POPULAR MARTA TORRADO DE CASTRO 31/01/2022 ACCVCA-120 13867896518635060589

6531020803247826019

INICIATIVA

4/5
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Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
REGIDORA - GRUP MUNICIPAL POPULAR MARTA TORRADO DE CASTRO 31/01/2022 ACCVCA-120 13867896518635060589

6531020803247826019

INICIATIVA

5/5
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
Firma automatizada de la Diligencia de Registro de la Iniciativa SECRETARIA GENERAL Y DEL PLENO 01/02/2022 ACCVCA-120 14502141991160754724

7098869074538915908

JUSTIFICANT REGISTRE INICIATIVA

1/6

NÚM. REGISTRE
05677-2022-000012

DATA I HORA ENTRADA
31/01/2022 13:36

DATA I HORA REGISTRE
01/02/2022 11:39

EXPEDIENT
O-89POP-2022-000013-00

UNITAT QUE PROPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
05677 - CONSEJO DISTRITO JUNTA MUNICIPAL EXPOSICION

TIPUS
MOCIÓN

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL D' EXPOSICIÓ

ASSUMPTE
Limpieza de los grafitis existentes en los contenedores soterrados en la Calle Enrique Navarro,
en el barrio de Benimaclet

MOCIÓN QUE PRESENTAN CONJUNTAMENTE EL PORTAVOZ, ALBERTO

ARMERO ESTRUCH, CON DNI 29.216.658-B, Y LA VOCAL LUCILA TALENS SALAS,

CON DNI 19.843.978-S, EN SU NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO MUNICIPAL

POPULAR, AL CONSEJO DE DISTRITO DE EXPOSICIÓN

Asunto: Limpieza de los grafitis existentes en los contenedores soterrados en la Calle

Enrique Navarro, en el barrio de Benimaclet.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El casco histórico de Benimaclet dispone desde el año 2015 de unas islas subterráneas para

3, 4 o 5 unidades de contenedores soterrados en las Calles Enrique Navarro, Leonor Jovaní y

Utiel. Desde hace tiempo, en los referenciados contenedores soterrados existen por desgracia una

serie de grafitis y pintadas.

Desde el Grupo Municipal Popular, consideramos que el Servicio de Gestión de Residuos

y Limpieza debe realizar un continuo mantenimiento, revisión, desinfección y limpieza de los

mismos, incluyendo el lavado de las plataformas y buzones, el lavado interior y la revisión

general de la plataforma suelo. Asimismo, debe continuar con las campañas informativas para el

correcto uso de los residuos y de los contenedores soterrados dirigidas a los vecinos del barrio.

Por todo lo anteriormente expuesto, se presentan las siguientes

PROPUESTAS DE ACUERDO
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
Firma automatizada de la Diligencia de Registro de la Iniciativa SECRETARIA GENERAL Y DEL PLENO 01/02/2022 ACCVCA-120 14502141991160754724

7098869074538915908

JUSTIFICANT REGISTRE INICIATIVA

2/6

PRIMERA – Instar al Ayuntamiento de Valencia a limpiar los grafitis y pintadas existentes

en los contenedores soterrados de la Calle Enrique Navarro.

SEGUNDA – Instar al Ayuntamiento de Valencia a diseñar un Plan continuo de limpieza,

revisión y mantenimiento de los contenedores soterrados de la ciudad.
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3/6

47



Id
. 

d
o
cu

m
en

t:
 T

JI
H

 H
5
G

B
 X

2
W

F 
D

G
tn

 9
C
i4

 Q
iI
e 

Jk
g
=

C
Ò

PI
A
 I

N
FO

R
M

A
T
IV

A
 (

N
O

 V
E
R
IF

IC
A
B
LE

 E
N

 S
E
U

 E
LE

C
T
R
Ò

N
IC

A
)

Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
Firma automatizada de la Diligencia de Registro de la Iniciativa SECRETARIA GENERAL Y DEL PLENO 01/02/2022 ACCVCA-120 14502141991160754724

7098869074538915908

JUSTIFICANT REGISTRE INICIATIVA

4/6

48



Id
. 

d
o
cu

m
en

t:
 T

JI
H

 H
5
G

B
 X

2
W

F 
D

G
tn

 9
C
i4

 Q
iI
e 

Jk
g
=

C
Ò

PI
A
 I

N
FO

R
M

A
T
IV

A
 (

N
O

 V
E
R
IF

IC
A
B
LE

 E
N

 S
E
U

 E
LE

C
T
R
Ò

N
IC

A
)

Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
Firma automatizada de la Diligencia de Registro de la Iniciativa SECRETARIA GENERAL Y DEL PLENO 01/02/2022 ACCVCA-120 14502141991160754724

7098869074538915908

JUSTIFICANT REGISTRE INICIATIVA

5/6

49



Id
. 

d
o
cu

m
en

t:
 T

JI
H

 H
5
G

B
 X

2
W

F 
D

G
tn

 9
C
i4

 Q
iI
e 

Jk
g
=

C
Ò

PI
A
 I

N
FO

R
M

A
T
IV

A
 (

N
O

 V
E
R
IF

IC
A
B
LE

 E
N

 S
E
U

 E
LE

C
T
R
Ò

N
IC

A
)

Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
Firma automatizada de la Diligencia de Registro de la Iniciativa SECRETARIA GENERAL Y DEL PLENO 01/02/2022 ACCVCA-120 14502141991160754724

7098869074538915908

JUSTIFICANT REGISTRE INICIATIVA

6/6

50



Id
. 

d
o
cu

m
en

t:
 k

fo
t 

Q
sQ

F 
X
d
R
g
 U

h
4
a 

U
w

U
6
 b

d
P
m

 y
j4

=

C
Ò

PI
A
 I

N
FO

R
M

A
T
IV

A
 (

N
O

 V
E
R
IF

IC
A
B
LE

 E
N

 S
E
U

 E
LE

C
T
R
Ò

N
IC

A
)

Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
REGIDORA - GRUP MUNICIPAL POPULAR MARTA TORRADO DE CASTRO 31/01/2022 ACCVCA-120 13867896518635060589

6531020803247826019

INICIATIVA

1/3

UNITAT
89POP - GRUPO POPULAR

O-89POP-2022-000013-00EXPEDIENT 13INICIATIVA NÚM. 

TIPUS
MOCIÓN

ASSUMPTE
Limpieza y retirada de grafitis presentes en las fachadas de la Alquería de Martí, sede actual de
la Junta Municipal de Exposición

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL D' EXPOSICIÓ

MOCIÓN QUE PRESENTAN CONJUNTAMENTE EL PORTAVOZ, ALBERTO

ARMERO ESTRUCH, CON DNI 29.216.658-B, Y LA VOCAL LUCILA TALENS SALAS,

CON DNI 19.843.978-S, EN SU NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO MUNICIPAL

POPULAR, AL CONSEJO DE DISTRITO DE EXPOSICIÓN 

Asunto: Limpieza y retirada de grafitis presentes en las fachadas de la Alquería de Martí,

sede actual de la Junta Municipal de Exposición

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Una de las principales quejas y reclamaciones de los vecinos a la gestión del Ayuntamiento

de Valencia y que se refleja en cada uno de los informes de Sugerencias, Quejas, Reclamaciones

y relaciones con el Defensor del Pueblo y el Síndic de Greuges es precisamente la falta de

limpieza viaria y de pintadas.

En las fachadas de la Alquería de Martí, situada en el número 19 de la Calle Guardia Civil

y sede actual de la Junta Municipal de Exposición, existen desde hace tiempo una serie de grafitis

y pintadas. Al tratarse de una dependencia municipal donde los vecinos asisten para realizar

gestiones municipales y siendo muy visibles las mismas, resulta procedente la urgente limpieza

de los grafitis, así como la mejora del mantenimiento de dicho equipamiento municipal.

Por todo lo anteriormente expuesto, se presenta la siguiente

PROPUESTA DE ACUERDO

ÚNICA – Instar al Ayuntamiento de Valencia a realizar, a la mayor brevedad posible,

trabajos de limpieza y retirada de los grafitis y pintadas existentes en las fachadas de la Alquería

de Martí, en el número 19 de la Calle Guardia Civil.
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
REGIDORA - GRUP MUNICIPAL POPULAR MARTA TORRADO DE CASTRO 31/01/2022 ACCVCA-120 13867896518635060589

6531020803247826019

INICIATIVA

2/3
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Signat electrònicament per:
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REGIDORA - GRUP MUNICIPAL POPULAR MARTA TORRADO DE CASTRO 31/01/2022 ACCVCA-120 13867896518635060589
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
Firma automatizada de la Diligencia de Registro de la Iniciativa SECRETARIA GENERAL Y DEL PLENO 01/02/2022 ACCVCA-120 14502141991160754724

7098869074538915908

JUSTIFICANT REGISTRE INICIATIVA

1/3

NÚM. REGISTRE
05677-2022-000013

DATA I HORA ENTRADA
31/01/2022 13:57

DATA I HORA REGISTRE
01/02/2022 11:39

EXPEDIENT
O-89POP-2022-000013-00

UNITAT QUE PROPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
05677 - CONSEJO DISTRITO JUNTA MUNICIPAL EXPOSICION

TIPUS
MOCIÓN

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL D' EXPOSICIÓ

ASSUMPTE
Limpieza y retirada de grafitis presentes en las fachadas de la Alquería de Martí, sede actual de
la Junta Municipal de Exposición

MOCIÓN QUE PRESENTAN CONJUNTAMENTE EL PORTAVOZ, ALBERTO

ARMERO ESTRUCH, CON DNI 29.216.658-B, Y LA VOCAL LUCILA TALENS SALAS,

CON DNI 19.843.978-S, EN SU NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO MUNICIPAL

POPULAR, AL CONSEJO DE DISTRITO DE EXPOSICIÓN 

Asunto: Limpieza y retirada de grafitis presentes en las fachadas de la Alquería de Martí,

sede actual de la Junta Municipal de Exposición

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Una de las principales quejas y reclamaciones de los vecinos a la gestión del Ayuntamiento

de Valencia y que se refleja en cada uno de los informes de Sugerencias, Quejas, Reclamaciones

y relaciones con el Defensor del Pueblo y el Síndic de Greuges es precisamente la falta de

limpieza viaria y de pintadas.

En las fachadas de la Alquería de Martí, situada en el número 19 de la Calle Guardia Civil

y sede actual de la Junta Municipal de Exposición, existen desde hace tiempo una serie de grafitis

y pintadas. Al tratarse de una dependencia municipal donde los vecinos asisten para realizar

gestiones municipales y siendo muy visibles las mismas, resulta procedente la urgente limpieza

de los grafitis, así como la mejora del mantenimiento de dicho equipamiento municipal.

Por todo lo anteriormente expuesto, se presenta la siguiente

PROPUESTA DE ACUERDO
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
Firma automatizada de la Diligencia de Registro de la Iniciativa SECRETARIA GENERAL Y DEL PLENO 01/02/2022 ACCVCA-120 14502141991160754724

7098869074538915908

JUSTIFICANT REGISTRE INICIATIVA

2/3

ÚNICA – Instar al Ayuntamiento de Valencia a realizar, a la mayor brevedad posible,

trabajos de limpieza y retirada de los grafitis y pintadas existentes en las fachadas de la Alquería

de Martí, en el número 19 de la Calle Guardia Civil.
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
Firma automatizada de la Diligencia de Registro de la Iniciativa SECRETARIA GENERAL Y DEL PLENO 01/02/2022 ACCVCA-120 14502141991160754724
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JUSTIFICANT REGISTRE INICIATIVA
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
MEMBRE - GRUP MUNICIPAL POPULAR MARTA TORRADO DE CASTRO 23/02/2021 ACCVCA-120 84032215647083116282

659476476621637589

INICIATIVA

1/2

UNITAT
89POP - GRUPO POPULAR

O-89POP-2021-000019-00EXPEDIENT 1INICIATIVA NÚM. 

TIPUS
MOCIÓN

ASSUMPTE
Mejora de la limpieza viaria en el Distrito Exposición

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL D' EXPOSICIÓ

MOCIÓN QUE PRESENTAN CONJUNTAMENTE EL PORTAVOZ ALBERTO

ARMERO ESTRUCH, CON DNI 29.216.658-B, Y LA VOCAL LUCILA TALENS SALAS,

CON DNI 19.843.978-S, EN SU NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO MUNICIPAL

POPULAR

AL CONSEJO DE DISTRITO DE EXPOSICIÓN

Asunto: Mejora de la limpieza viaria en el Distrito Exposición

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La falta de limpieza de las calles y los jardines de Valencia se está convirtiendo

desgraciadamente en un problema endémico en nuestra ciudad. De hecho, tanto la limpieza viaria

como el mantenimiento de los parques y jardines constituyen dos de las quejas ciudadanas más

recurrentes mes tras mes, volviendo a encontrarse, de nuevo, entre las principales problemáticas

en nuestra ciudad en el último informe anual elaborado por la Comisión de Sugerencias y

Reclamaciones del Ayuntamiento de Valencia. Así, en 2020 se produjeron más de cinco

peticiones y reclamaciones al día demandando mejores servicios de limpieza en la vía pública

(1.819), así como más de una queja y petición al día relacionadas con esta temática (521). Lejos

de mejorar la gestión, el número total de quejas se ha incrementado en un 30% respecto al año

anterior.

El Distrito de Exposición no está libre de esta problemática, echándose en falta por los

vecinos una mayor frecuencia en el baldeo de las calles, una recogida más sistemática de los

residuos, un barrido más intensivo de las aceras y parques, una mayor limpieza de los

contenedores de basura y de sus alrededores, la reposición de papeleras, así como una mayor

limpieza y desinfección del mobiliario urbano, máxime en estos momentos de pandemia.

Asimismo, a pesar de que los contenedores de residuos han sido agrupados en islas, facilitando

su recogida y limpieza, encontramos contenedores desbordados y enseres esparcidos por las

aceras, con el consiguiente perjuicio para los vecinos que residen en las inmediaciones. A la vista

de lo anterior, desde el Grupo Popular consideramos que el Gobierno municipal no está

1
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
MEMBRE - GRUP MUNICIPAL POPULAR MARTA TORRADO DE CASTRO 23/02/2021 ACCVCA-120 84032215647083116282

659476476621637589

INICIATIVA

2/2

cubriendo en estos momentos las necesidades básicas de limpieza que los vecinos de nuestro

distrito merecen.

Por todo lo anteriormente expuesto, se presentan las siguientes

PROPUESTAS DE ACUERDO 

1ª.- Que el Servicio Municipal de Gestión de Residuos Sólidos y Limpieza realice, cuanto

antes, las labores de limpieza que los vecinos del distrito requieren.

2ª.- Que el Servicio Municipal de Gestión de Residuos Sólidos y Limpieza desarrolle, a la

mayor brevedad posible, un Plan de recogida de residuos.

3ª.- Que, desde el Ayuntamiento de Valencia, se planteen medidas concretas para mejorar

la salubridad de las calles y de la red viaria del Distrito Exposición.
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
Firma automatizada de la Diligencia de Registro de la Iniciativa SECRETARIA GENERAL Y DEL PLENO 26/02/2021 ACCVCA-120 14502141991160754724

7098869074538915908

JUSTIFICANT REGISTRE INICIATIVA

1/2

NÚM. REGISTRE
05677-2021-000009

DATA I HORA ENTRADA
23/02/2021 12:31

DATA I HORA REGISTRE
26/02/2021 09:50

EXPEDIENT
O-89POP-2021-000019-00

UNITAT QUE PROPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
05677 - CONSEJO DISTRITO JUNTA MUNICIPAL EXPOSICION

TIPUS
MOCIÓN

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL D' EXPOSICIÓ

ASSUMPTE
Mejora de la limpieza viaria en el Distrito Exposición

MOCIÓN QUE PRESENTAN CONJUNTAMENTE EL PORTAVOZ ALBERTO

ARMERO ESTRUCH, CON DNI 29.216.658-B, Y LA VOCAL LUCILA TALENS SALAS,

CON DNI 19.843.978-S, EN SU NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO MUNICIPAL

POPULAR

AL CONSEJO DE DISTRITO DE EXPOSICIÓN

Asunto: Mejora de la limpieza viaria en el Distrito Exposición

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La falta de limpieza de las calles y los jardines de Valencia se está convirtiendo

desgraciadamente en un problema endémico en nuestra ciudad. De hecho, tanto la limpieza viaria

como el mantenimiento de los parques y jardines constituyen dos de las quejas ciudadanas más

recurrentes mes tras mes, volviendo a encontrarse, de nuevo, entre las principales problemáticas

en nuestra ciudad en el último informe anual elaborado por la Comisión de Sugerencias y

Reclamaciones del Ayuntamiento de Valencia. Así, en 2020 se produjeron más de cinco

peticiones y reclamaciones al día demandando mejores servicios de limpieza en la vía pública

(1.819), así como más de una queja y petición al día relacionadas con esta temática (521). Lejos

de mejorar la gestión, el número total de quejas se ha incrementado en un 30% respecto al año

anterior.

El Distrito de Exposición no está libre de esta problemática, echándose en falta por los

vecinos una mayor frecuencia en el baldeo de las calles, una recogida más sistemática de los

residuos, un barrido más intensivo de las aceras y parques, una mayor limpieza de los

contenedores de basura y de sus alrededores, la reposición de papeleras, así como una mayor
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JUSTIFICANT REGISTRE INICIATIVA

2/2

limpieza y desinfección del mobiliario urbano, máxime en estos momentos de pandemia.

Asimismo, a pesar de que los contenedores de residuos han sido agrupados en islas, facilitando

su recogida y limpieza, encontramos contenedores desbordados y enseres esparcidos por las

aceras, con el consiguiente perjuicio para los vecinos que residen en las inmediaciones. A la vista

de lo anterior, desde el Grupo Popular consideramos que el Gobierno municipal no está

cubriendo en estos momentos las necesidades básicas de limpieza que los vecinos de nuestro

distrito merecen.

Por todo lo anteriormente expuesto, se presentan las siguientes

PROPUESTAS DE ACUERDO 

1ª.- Que el Servicio Municipal de Gestión de Residuos Sólidos y Limpieza realice, cuanto

antes, las labores de limpieza que los vecinos del distrito requieren.

2ª.- Que el Servicio Municipal de Gestión de Residuos Sólidos y Limpieza desarrolle, a la

mayor brevedad posible, un Plan de recogida de residuos.

3ª.- Que, desde el Ayuntamiento de Valencia, se planteen medidas concretas para mejorar

la salubridad de las calles y de la red viaria del Distrito Exposición.

4
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UNITAT
89POP - GRUPO POPULAR

O-89POP-2021-000019-00EXPEDIENT 2INICIATIVA NÚM. 

TIPUS
MOCIÓN

ASSUMPTE
Plan especial de mantenimiento, reposición y poda de arbolado en la vía pública, los
parques y jardines y las rotondas del Distrito Exposición

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL D' EXPOSICIÓ

MOCIÓN QUE PRESENTAN CONJUNTAMENTE EL PORTAVOZ ALBERTO

ARMERO ESTRUCH, CON DNI 29.216.658-B, Y LA VOCAL LUCILA TALENS SALAS,

CON DNI 19.843.978-S, EN SU NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO MUNICIPAL

POPULAR

AL CONSEJO DE DISTRITO DE EXPOSICIÓN

Asunto: Plan especial de mantenimiento, reposición y poda de arbolado en la vía

pública, los parques y jardines y las rotondas del Distrito Exposición

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS 

Una de las principales quejas y reclamaciones de los vecinos a la gestión del Ayuntamiento

de Valencia y que refleja el Informe anual de sugerencias, quejas, Reclamaciones y relaciones

con el Defensor del Pueblo y el Síndic de Greuges es la falta del cuidado y mantenimiento de los

parques y jardines de la ciudad. Las quejas vecinales en relación con estas deficiencias en el

mantenimiento de parques y jardines suponen ascienden a 529, suben continuamente y

prácticamente suponen una queja y petición al día, encontrándonos una ciudad cada vez más

sucia. Estas deficiencias constatan el incumplimiento de los objetivos previstos en el proyecto “

”, impulsado por el Gobierno.Una Valencia més verda

Los vecinos de Exposición no son la excepción, siendo cada vez mayor el número de

quejas relacionadas con el mantenimiento del arbolado y de las zonas ajardinadas del distrito y,

en concreto, con la suciedad en parques y jardines, la falta de poda de mantenimiento y

conservación del arbolado y palmeras en vía pública, la reposición de arbolado y palmeras en

alcorques vacíos (como en la Avenida Aragón), la falta de riego en jardines, la falta de limpieza y

mantenimiento de los alcorques, con el abandono de la rotonda de la Avenida Cataluña, etc.

A la vista de lo anterior, desde el Partido Popular consideramos que el Ayuntamiento de

Valencia, debería impulsar y poner en funcionamiento, a través de la Delegación de Jardinería

5
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Sostenible, un Plan especial de mantenimiento, reposición y poda de arbolado en la vía pública,

parques y jardines y rotondas ubicadas en el ámbito de la Junta Municipal de Exposición, para

disfrute de los vecinos y para contribuir a dar una imagen del paisaje urbano más sostenible,

desde el punto de vista medioambiental, a los propios valencianos y visitantes.

Por todo lo anteriormente expuesto, presentamos las siguientes

PROPUESTAS DE ACUERDO

1ª.- Instar al Ayuntamiento de Valencia a poner en funcionamiento, a través de la

Delegación de Jardinería Sostenible y Renaturalización, un Plan especial de mantenimiento,

reposición y poda de arbolado y palmeras en vía pública, parques y jardines y rotondas de los

barrios de la Junta Municipal de Exposición.

2ª.- Instar al Ayuntamiento de Valencia a proceder, a la mayor brevedad posible, al

mantenimiento puntual de la unidad ajardinada existente en la rotonda de la Avenida Cataluña,

punto de entrada a la ciudad desde la autovía V-21.

3ª.- Instar a la Delegación Municipal de Jardinería Sostenible a informar a los vecinos y a

las asociaciones vecinales del ámbito de la Junta Municipal de Exposición de las actuaciones a

realizar en relación con el Plan especial propuesto.
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NÚM. REGISTRE
05677-2021-000001

DATA I HORA ENTRADA
23/02/2021 12:03

DATA I HORA REGISTRE
26/02/2021 09:49

EXPEDIENT
O-89POP-2021-000019-00

UNITAT QUE PROPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
05677 - CONSEJO DISTRITO JUNTA MUNICIPAL EXPOSICION

TIPUS
MOCIÓN

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL D' EXPOSICIÓ

ASSUMPTE
Plan especial de mantenimiento, reposición y poda de arbolado en la vía pública, los
parques y jardines y las rotondas del Distrito Exposición

MOCIÓN QUE PRESENTAN CONJUNTAMENTE EL PORTAVOZ ALBERTO

ARMERO ESTRUCH, CON DNI 29.216.658-B, Y LA VOCAL LUCILA TALENS SALAS,

CON DNI 19.843.978-S, EN SU NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO MUNICIPAL

POPULAR

AL CONSEJO DE DISTRITO DE EXPOSICIÓN

Asunto: Plan especial de mantenimiento, reposición y poda de arbolado en la vía

pública, los parques y jardines y las rotondas del Distrito Exposición

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS 

Una de las principales quejas y reclamaciones de los vecinos a la gestión del Ayuntamiento

de Valencia y que refleja el Informe anual de sugerencias, quejas, Reclamaciones y relaciones

con el Defensor del Pueblo y el Síndic de Greuges es la falta del cuidado y mantenimiento de los

parques y jardines de la ciudad. Las quejas vecinales en relación con estas deficiencias en el

mantenimiento de parques y jardines suponen ascienden a 529, suben continuamente y

prácticamente suponen una queja y petición al día, encontrándonos una ciudad cada vez más

sucia. Estas deficiencias constatan el incumplimiento de los objetivos previstos en el proyecto “

”, impulsado por el Gobierno.Una Valencia més verda

Los vecinos de Exposición no son la excepción, siendo cada vez mayor el número de

quejas relacionadas con el mantenimiento del arbolado y de las zonas ajardinadas del distrito y,

en concreto, con la suciedad en parques y jardines, la falta de poda de mantenimiento y

conservación del arbolado y palmeras en vía pública, la reposición de arbolado y palmeras en

7
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alcorques vacíos (como en la Avenida Aragón), la falta de riego en jardines, la falta de limpieza y

mantenimiento de los alcorques, con el abandono de la rotonda de la Avenida Cataluña, etc.

A la vista de lo anterior, desde el Partido Popular consideramos que el Ayuntamiento de

Valencia, debería impulsar y poner en funcionamiento, a través de la Delegación de Jardinería

Sostenible, un Plan especial de mantenimiento, reposición y poda de arbolado en la vía pública,

parques y jardines y rotondas ubicadas en el ámbito de la Junta Municipal de Exposición, para

disfrute de los vecinos y para contribuir a dar una imagen del paisaje urbano más sostenible,

desde el punto de vista medioambiental, a los propios valencianos y visitantes.

Por todo lo anteriormente expuesto, presentamos las siguientes

PROPUESTAS DE ACUERDO

1ª.- Instar al Ayuntamiento de Valencia a poner en funcionamiento, a través de la

Delegación de Jardinería Sostenible y Renaturalización, un Plan especial de mantenimiento,

reposición y poda de arbolado y palmeras en vía pública, parques y jardines y rotondas de los

barrios de la Junta Municipal de Exposición.

2ª.- Instar al Ayuntamiento de Valencia a proceder, a la mayor brevedad posible, al

mantenimiento puntual de la unidad ajardinada existente en la rotonda de la Avenida Cataluña,

punto de entrada a la ciudad desde la autovía V-21.

3ª.- Instar a la Delegación Municipal de Jardinería Sostenible a informar a los vecinos y a

las asociaciones vecinales del ámbito de la Junta Municipal de Exposición de las actuaciones a

realizar en relación con el Plan especial propuesto.
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UNITAT
89POP - GRUPO POPULAR

O-89POP-2021-000019-00EXPEDIENT 3INICIATIVA NÚM. 

TIPUS
PREGUNTA

ASSUMPTE
Poda del arbolado de la Avenida de Aragón

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL D' EXPOSICIÓ

PREGUNTAS QUE PRESENTAN CONJUNTAMENTE EL PORTAVOZ 

ALBERTO ARMERO ESTRUCH, CON DNI 29.216.658-B, Y LA VOCAL LUCILA

TALENS SALAS, CON DNI 19.843.978-S, EN SU NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO

MUNICIPAL POPULAR

AL CONSEJO DE DISTRITO DE EXPOSICIÓN

Asunto: Poda del arbolado de la Avenida de Aragón

Recientemente, hemos recibido quejas de vecinos y usuarios del carril bici situado en

ambos lados de la Avenida de Aragón por la presencia a lo largo de su trazado de ramas del

arbolado recayente al mismo, dificultando su utilización.

Con base a lo anterior, se formulan las siguientes

PREGUNTAS

1ª.- ¿Tiene conocimiento la Delegación de Jardinería Sostenible de las referidas

incidencias? ¿Cuándo tiene previsto la poda de las referidas ramas?

2ª.- ¿Qué actuaciones de poda realizó la Delegación de Jardinería Sostenible durante el año

2020 en el arbolado existente en la Avenida de Aragón?

3ª.- ¿Qué programación de poda tiene previsto realizar este año la Delegación Municipal

de Jardinería Sostenible en el citado ámbito de referencia?

4ª.- ¿Tienen pensado informar a las asociaciones vecinales de la Avenida Aragón de las

actuaciones a realizar y de la programación de poda en el distrito?
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JUSTIFICANT REGISTRE INICIATIVA

1/2

NÚM. REGISTRE
05677-2021-000002

DATA I HORA ENTRADA
23/02/2021 12:03

DATA I HORA REGISTRE
26/02/2021 09:53

EXPEDIENT
O-89POP-2021-000019-00

UNITAT QUE PROPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
05677 - CONSEJO DISTRITO JUNTA MUNICIPAL EXPOSICION

TIPUS
PREGUNTA

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL D' EXPOSICIÓ

ASSUMPTE
Poda del arbolado de la Avenida de Aragón

PREGUNTAS QUE PRESENTAN CONJUNTAMENTE EL PORTAVOZ 

ALBERTO ARMERO ESTRUCH, CON DNI 29.216.658-B, Y LA VOCAL LUCILA

TALENS SALAS, CON DNI 19.843.978-S, EN SU NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO

MUNICIPAL POPULAR

AL CONSEJO DE DISTRITO DE EXPOSICIÓN

Asunto: Poda del arbolado de la Avenida de Aragón

Recientemente, hemos recibido quejas de vecinos y usuarios del carril bici situado en

ambos lados de la Avenida de Aragón por la presencia a lo largo de su trazado de ramas del

arbolado recayente al mismo, dificultando su utilización.

Con base a lo anterior, se formulan las siguientes

PREGUNTAS

1ª.- ¿Tiene conocimiento la Delegación de Jardinería Sostenible de las referidas

incidencias? ¿Cuándo tiene previsto la poda de las referidas ramas?

2ª.- ¿Qué actuaciones de poda realizó la Delegación de Jardinería Sostenible durante el año

2020 en el arbolado existente en la Avenida de Aragón?

3ª.- ¿Qué programación de poda tiene previsto realizar este año la Delegación Municipal

de Jardinería Sostenible en el citado ámbito de referencia?

12
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4ª.- ¿Tienen pensado informar a las asociaciones vecinales de la Avenida Aragón de las

actuaciones a realizar y de la programación de poda en el distrito?
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
TITULAR D'ÀREA DE GOVERN - ÀREA D'ECOLOGIA URBANA,
EMERGÈNCIA CLIMÀTICA I TRANSICIÓ ENERGÈTICA

SERGI CAMPILLO FERNANDEZ 10/03/2021 ACCVCA-120 19415912531803743407
777074987597891044

RESPOSTA INICIATIVA

1/2

NÚM. REGISTRE
05677-2021-000002

DATA I HORA ENTRADA
23/02/2021 12:03

DATA I HORA REGISTRE
26/02/2021 09:53

EXPEDIENT INICIATIVA
O-89POP-2021-000019-00

EXPEDIENT RESPOSTA INICIATIVA
O-C1902-2021-000081-00

UNITAT QUE PROPOPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
05677 - CONSEJO DISTRITO JUNTA MUNICIPAL EXPOSICION

UNITAT QUE RESPON
C1902 - REG.DEVESA-ALBUF.,RESID.URB,NETEJA,JARD.SOSTENIB

TIPUS
PREGUNTA

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL D' EXPOSICIÓ

ASSUMPTE
Poda del arbolado de la Avenida de Aragón

1ª.- ¿Tiene conocimiento la Delegación de Jardinería Sostenible de las referidas

incidencias? ¿Cuándo tiene previsto la poda de las referidas ramas?

2ª.- ¿Qué actuaciones de poda realizó la Delegación de Jardinería Sostenible durante

el año 2020 en el arbolado existente en la Avenida de Aragón?

3ª.- ¿Qué programación de poda tiene previsto realizar este año la Delegación

Municipal de Jardinería Sostenible en el citado ámbito de referencia? 

1, 2 i 3

Las encinas de los números pares se podaron, todas, entre noviembre 2020 y febrero del

presente. Las de los lados impares, a principio de 2020.

Fueron actuaciones específicas de refaldado de arbolado sobre carril bici. A fecha de hoy

no hay interferencias con las y los ciclistas.

Después de la brotación primaveral, se procederá a la revisión del arbolado del carril bici

de la avenida de Aragón, para realizar las actuaciones de poda necesarias. 

 

4ª.- ¿Tienen pensado informar a las asociaciones vecinales de la Avenida Aragón de

las actuaciones a realizar y de la programación de poda en el distrito?
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
TITULAR D'ÀREA DE GOVERN - ÀREA D'ECOLOGIA URBANA,
EMERGÈNCIA CLIMÀTICA I TRANSICIÓ ENERGÈTICA

SERGI CAMPILLO FERNANDEZ 10/03/2021 ACCVCA-120 19415912531803743407
777074987597891044

RESPOSTA INICIATIVA

2/2

La programación de poda realizada a mes vencido es publicada en la web municipal, donde

cualquier vecina, vecino o entidad, puede consultarla. Por otra parte, la delegació de Jardinería

Sostenible, así como el servicio de Jardinería Sostenible, atienden e informan a la ciudadanía por

los diferentes canales municipales habilitados a tal efecto.
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
MEMBRE - GRUP MUNICIPAL POPULAR MARTA TORRADO DE CASTRO 23/02/2021 ACCVCA-120 84032215647083116282

659476476621637589

INICIATIVA

1/2

UNITAT
89POP - GRUPO POPULAR

O-89POP-2021-000019-00EXPEDIENT 4INICIATIVA NÚM. 

TIPUS
PREGUNTA

ASSUMPTE
Hurtos de cosechas en campos de Benimaclet y Camí de Vera

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL D' EXPOSICIÓ

PREGUNTAS QUE PRESENTAN CONJUNTAMENTE EL PORTAVOZ 

ALBERTO ARMERO ESTRUCH, CON DNI 29.216.658-B, Y LA VOCAL LUCILA

TALENS SALAS, CON DNI 19.843.978-S, EN SU NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO

MUNICIPAL POPULAR

AL CONSEJO DE DISTRITO DE EXPOSICIÓN

Asunto: Hurtos de cosechas en campos de Benimaclet y Camí de Vera

Son continuas las quejas de los agricultores de la huerta de Benimaclet y de Camí Vera por

los continuos robos en las cosechas de sus campos y por los episodios de fiestas ilegales en varias

alquerías junto al cementerio de la zona.

Con base a lo anterior, se formulan las siguientes

PREGUNTAS

1ª.- ¿Qué medidas urgentes piensa implementar el Consell Agrari Municipal de Valencia

(C.A.M.) en dicho ámbito para evitar estos episodios de hurtos?

2ª.- ¿Qué numero de denuncias por hurtos ha recibido en los últimos meses la Policía Local

y la Guardería Rural en el citado ámbito de referencia?

3ª.- ¿Cuántos carteles informativos ha colocado el C.A.M. en dicho ámbito para que los

viandantes respeten los campos, las cosechas y sus instalaciones?

4ª.- ¿Tiene pensado el Consell Agrari Municipal informar a los agricultores de los campos

de Benimaclet y Camí de Vera de las próximas medidas a aplicar?

5ª.- ¿Sopesa el Consell Agrari Municipal implantar a medio plazo medidas de cerramiento

en algunos de los caminos agrícolas del citado ámbito?

16
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
MEMBRE - GRUP MUNICIPAL POPULAR MARTA TORRADO DE CASTRO 23/02/2021 ACCVCA-120 84032215647083116282

659476476621637589

INICIATIVA

2/2
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
Firma automatizada de la Diligencia de Registro de la Iniciativa SECRETARIA GENERAL Y DEL PLENO 26/02/2021 ACCVCA-120 14502141991160754724

7098869074538915908

JUSTIFICANT REGISTRE INICIATIVA

1/2

NÚM. REGISTRE
05677-2021-000003

DATA I HORA ENTRADA
23/02/2021 12:03

DATA I HORA REGISTRE
26/02/2021 09:57

EXPEDIENT
O-89POP-2021-000019-00

UNITAT QUE PROPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
05677 - CONSEJO DISTRITO JUNTA MUNICIPAL EXPOSICION

TIPUS
PREGUNTA

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL D' EXPOSICIÓ

ASSUMPTE
Hurtos de cosechas en campos de Benimaclet y Camí de Vera

PREGUNTAS QUE PRESENTAN CONJUNTAMENTE EL PORTAVOZ 

ALBERTO ARMERO ESTRUCH, CON DNI 29.216.658-B, Y LA VOCAL LUCILA

TALENS SALAS, CON DNI 19.843.978-S, EN SU NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO

MUNICIPAL POPULAR

AL CONSEJO DE DISTRITO DE EXPOSICIÓN

Asunto: Hurtos de cosechas en campos de Benimaclet y Camí de Vera

Son continuas las quejas de los agricultores de la huerta de Benimaclet y de Camí Vera por

los continuos robos en las cosechas de sus campos y por los episodios de fiestas ilegales en varias

alquerías junto al cementerio de la zona.

Con base a lo anterior, se formulan las siguientes

PREGUNTAS

1ª.- ¿Qué medidas urgentes piensa implementar el Consell Agrari Municipal de Valencia

(C.A.M.) en dicho ámbito para evitar estos episodios de hurtos?

2ª.- ¿Qué numero de denuncias por hurtos ha recibido en los últimos meses la Policía Local

y la Guardería Rural en el citado ámbito de referencia?

3ª.- ¿Cuántos carteles informativos ha colocado el C.A.M. en dicho ámbito para que los

viandantes respeten los campos, las cosechas y sus instalaciones?
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
Firma automatizada de la Diligencia de Registro de la Iniciativa SECRETARIA GENERAL Y DEL PLENO 26/02/2021 ACCVCA-120 14502141991160754724

7098869074538915908

JUSTIFICANT REGISTRE INICIATIVA

2/2

4ª.- ¿Tiene pensado el Consell Agrari Municipal informar a los agricultores de los campos

de Benimaclet y Camí de Vera de las próximas medidas a aplicar?

5ª.- ¿Sopesa el Consell Agrari Municipal implantar a medio plazo medidas de cerramiento

en algunos de los caminos agrícolas del citado ámbito?
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
TITULAR D'ÀREA DE GOVERN - ÀREA DE PROTECCIÓ
CIUTADANA

AARON CANO MONTANER 03/03/2021 ACCVCA-120 15586124882669057767
573629989584869957

RESPOSTA INICIATIVA

1/2

NÚM. REGISTRE
05677-2021-000003

DATA I HORA ENTRADA
23/02/2021 12:03

DATA I HORA REGISTRE
26/02/2021 09:57

EXPEDIENT INICIATIVA
O-89POP-2021-000019-00

EXPEDIENT RESPOSTA INICIATIVA
O-C1908-2021-000152-00

UNITAT QUE PROPOPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
05677 - CONSEJO DISTRITO JUNTA MUNICIPAL EXPOSICION

UNITAT QUE RESPON
C1908 - REG.PREVENCIÓ D´INCEN.,POLICIA LOCAL,PROTEC.CIV.

TIPUS
PREGUNTA

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL D' EXPOSICIÓ

ASSUMPTE
Hurtos de cosechas en campos de Benimaclet y Camí de Vera

PREGUNTAS QUE PRESENTAN CONJUNTAMENTE EL PORTAVOZ ALBERTO

ARMERO ESTRUCH, CON DNI 29.216.658-B, Y LA VOCAL LUCILA TALENS SALAS,

CON DNI 19.843.978-S, EN SU NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO

MUNICIPAL POPULAR

AL CONSEJO DE DISTRITO DE EXPOSICIÓN

Asunto: Hurtos de cosechas en campos de Benimaclet y Camí de Vera

Son continuas las quejas de los agricultores de la huerta de Benimaclet y de Camí Vera por

los continuos robos en las cosechas de sus campos y por los episodios de fiestas ilegales en varias

alquerías junto al cementerio de la zona.

Con base a lo anterior, se formulan las siguientes

PREGUNTAS

1a.- ¿Qué medidas urgentes piensa implementar el Consell Agrari Municipal de Valencia

(C.A.M.) en dicho ámbito para evitar estos episodios de hurtos?

2a.- ¿Qué numero de denuncias por hurtos ha recibido en los últimos meses la Policía

Local y la Guardería Rural en el citado ámbito de referencia?
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
TITULAR D'ÀREA DE GOVERN - ÀREA DE PROTECCIÓ
CIUTADANA

AARON CANO MONTANER 03/03/2021 ACCVCA-120 15586124882669057767
573629989584869957

RESPOSTA INICIATIVA

2/2

3a.- ¿Cuántos carteles informativos ha colocado el C.A.M. en dicho ámbito para que los

viandantes respeten los campos, las cosechas y sus instalaciones?

4a.- ¿Tiene pensado el Consell Agrari Municipal informar a los agricultores de los campos

de Benimaclet y Camí de Vera de las próximas medidas a aplicar?

5a.- ¿Sopesa el Consell Agrari Municipal implantar a medio plazo medidas de cerramiento

en algunos de los caminos agrícolas del citado ámbito?

Respuesta pregunta 2:

Según la Ley Orgánica 2/86, artículos 11 g) y h) así como siguientes, las funciones de

Policía Judicial y por tanto de recepción de todo tipo de denuncias corresponde a los

Cuerpos de Seguridad del Estado.

Asimismo, según el artículo 11.2.a) de la misma Ley Orgánica, corresponde al Cuerpo

Nacional de Policía dicha competencia en las capitales de provincia. Por todo ello, la Policía

Local no tiene ni puede facilitar por tanto los datos solicitados.
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
REGIDOR-DELEGAT - DELEGACIÓ D'AGRICULTURA,
ALIMENTACIÓ SOSTENIBLE I HORTA

ALEJANDRO RAMON ALVAREZ 04/03/2021 ACCVCA-120 42169329619457473576
648764412363786529

RESPOSTA INICIATIVA

1/1

NÚM. REGISTRE
05677-2021-000003

DATA I HORA ENTRADA
23/02/2021 12:03

DATA I HORA REGISTRE
26/02/2021 09:57

EXPEDIENT INICIATIVA
O-89POP-2021-000019-00

EXPEDIENT RESPOSTA INICIATIVA
O-C1914-2021-000033-00

UNITAT QUE PROPOPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
05677 - CONSEJO DISTRITO JUNTA MUNICIPAL EXPOSICION

UNITAT QUE RESPON
C1914 - REG. EM.CLIM, AGRIC. ALIMENTACIÓ, CEMENTERIS

TIPUS
PREGUNTA

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL D' EXPOSICIÓ

ASSUMPTE
Hurtos de cosechas en campos de Benimaclet y Camí de Vera

1.- Quines mesures urgents pensa implementar el Consell Agrari Municipal de València

(C.A.M.) en aquest àmbit per a evitar aquests episodis de furts?

El Consell Agrari Municipal, amb l'ajuda dels guardes rurals, realitza labors de vigilància

en la zona assenyalada.

2.- Quin nombre de denúncies per furts ha rebut en els últims mesos la Policia Local i la

Guarderia Rural en el citat àmbit de referència?

S'ha registrat un (1) furt de carxofes en l'àmbit esmentat.

3.-  Quants cartells informatius ha col·locat el C.A. M. en aquest àmbit perquè els vianants

respecten els camps, les collites i les seues instal·lacions?

Dos (2) cartells en Camí de Vera i huit (8) cartells en Benimaclet/Racó de Sant LLORENÇ
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
MEMBRE - GRUP MUNICIPAL POPULAR MARTA TORRADO DE CASTRO 23/02/2021 ACCVCA-120 84032215647083116282

659476476621637589

INICIATIVA

1/2

UNITAT
89POP - GRUPO POPULAR

O-89POP-2021-000019-00EXPEDIENT 5INICIATIVA NÚM. 

TIPUS
PREGUNTA

ASSUMPTE
Reordenación de contenedores de residuos en Exposición

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL D' EXPOSICIÓ

PREGUNTAS QUE PRESENTAN CONJUNTAMENTE EL PORTAVOZ 

ALBERTO ARMERO ESTRUCH, CON DNI 29.216.658-B, Y LA VOCAL LUCILA

TALENS SALAS, CON DNI 19.843.978-S, EN SU NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO

MUNICIPAL POPULAR

AL CONSEJO DE DISTRITO DE EXPOSICIÓN

Asunto: Reordenación de contenedores de residuos en Exposición

Con base al asunto de referencia, se formulan las siguientes

PREGUNTAS

1ª.- ¿Cuál ha sido el objetivo y líneas generales de la agrupación de contenedores de

residuos en el ámbito de la Junta Municipal de Exposición?

2ª.- ¿Se ha implantado ya esta medida en todos los barrios de la Junta Municipal? ¿Qué

criterios se han seguido para configurar la nueva reordenación?

3ª.- ¿El Ayuntamiento ha hecho partícipes a los vecinos del Distrito de Exposición en la

determinación de las ubicaciones de estas nuevas agrupaciones?

4ª.- ¿Cuántas agrupaciones de contenedores se han creado en los barrios de la Junta

Municipal de Exposición? ¿Dónde se encuentran las referidas “islas”?

5ª- ¿Qué número de contenedores se han agrupado en cada isla? ¿Qué tipo de contenedores

se ubican en la isla? ¿Cuentan todas las agrupaciones del nuevo contenedor marrón? ¿Disponen

de carteles con información sobre su uso?

6ª.- ¿Tienen previsto informar a los vecinos y asociaciones vecinales del ámbito de la Junta

Municipal de Exposición de estas agrupaciones y sus ubicaciones?
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
MEMBRE - GRUP MUNICIPAL POPULAR MARTA TORRADO DE CASTRO 23/02/2021 ACCVCA-120 84032215647083116282

659476476621637589

INICIATIVA

2/2

7ª.- ¿Se atenderán cambios y mejoras de nuevas ubicaciones propuestas por los vecinos y

las asociaciones vecinales de la Junta Municipal de Exposición?
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
Firma automatizada de la Diligencia de Registro de la Iniciativa SECRETARIA GENERAL Y DEL PLENO 26/02/2021 ACCVCA-120 14502141991160754724

7098869074538915908

JUSTIFICANT REGISTRE INICIATIVA

1/2

NÚM. REGISTRE
05677-2021-000004

DATA I HORA ENTRADA
23/02/2021 12:03

DATA I HORA REGISTRE
26/02/2021 09:58

EXPEDIENT
O-89POP-2021-000019-00

UNITAT QUE PROPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
05677 - CONSEJO DISTRITO JUNTA MUNICIPAL EXPOSICION

TIPUS
PREGUNTA

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL D' EXPOSICIÓ

ASSUMPTE
Reordenación de contenedores de residuos en Exposición

PREGUNTAS QUE PRESENTAN CONJUNTAMENTE EL PORTAVOZ 

ALBERTO ARMERO ESTRUCH, CON DNI 29.216.658-B, Y LA VOCAL LUCILA

TALENS SALAS, CON DNI 19.843.978-S, EN SU NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO

MUNICIPAL POPULAR

AL CONSEJO DE DISTRITO DE EXPOSICIÓN

Asunto: Reordenación de contenedores de residuos en Exposición

Con base al asunto de referencia, se formulan las siguientes

PREGUNTAS

1ª.- ¿Cuál ha sido el objetivo y líneas generales de la agrupación de contenedores de

residuos en el ámbito de la Junta Municipal de Exposición?

2ª.- ¿Se ha implantado ya esta medida en todos los barrios de la Junta Municipal? ¿Qué

criterios se han seguido para configurar la nueva reordenación?

3ª.- ¿El Ayuntamiento ha hecho partícipes a los vecinos del Distrito de Exposición en la

determinación de las ubicaciones de estas nuevas agrupaciones?

4ª.- ¿Cuántas agrupaciones de contenedores se han creado en los barrios de la Junta

Municipal de Exposición? ¿Dónde se encuentran las referidas “islas”?
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
Firma automatizada de la Diligencia de Registro de la Iniciativa SECRETARIA GENERAL Y DEL PLENO 26/02/2021 ACCVCA-120 14502141991160754724

7098869074538915908

JUSTIFICANT REGISTRE INICIATIVA

2/2

5ª- ¿Qué número de contenedores se han agrupado en cada isla? ¿Qué tipo de contenedores

se ubican en la isla? ¿Cuentan todas las agrupaciones del nuevo contenedor marrón? ¿Disponen

de carteles con información sobre su uso?

6ª.- ¿Tienen previsto informar a los vecinos y asociaciones vecinales del ámbito de la Junta

Municipal de Exposición de estas agrupaciones y sus ubicaciones?

7ª.- ¿Se atenderán cambios y mejoras de nuevas ubicaciones propuestas por los vecinos y

las asociaciones vecinales de la Junta Municipal de Exposición?

 

26



Id
. 

d
o
cu

m
en

t:
 J

W
G

a 
ce

R
Q

 K
C
P
G

 0
W

D
y 

vj
b
/ 

u
a/

Z
 F

z0
=

C
Ò

PI
A
 I

N
FO

R
M

A
T
IV

A
 (

N
O

 V
E
R
IF

IC
A
B
LE

 E
N

 S
E
U

 E
LE

C
T
R
Ò

N
IC

A
)

Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
TITULAR D'ÀREA DE GOVERN - ÀREA D'ECOLOGIA URBANA,
EMERGÈNCIA CLIMÀTICA I TRANSICIÓ ENERGÈTICA

SERGI CAMPILLO FERNANDEZ 10/03/2021 ACCVCA-120 19415912531803743407
777074987597891044

RESPOSTA INICIATIVA

1/13

NÚM. REGISTRE
05677-2021-000004

DATA I HORA ENTRADA
23/02/2021 12:03

DATA I HORA REGISTRE
26/02/2021 09:58

EXPEDIENT INICIATIVA
O-89POP-2021-000019-00

EXPEDIENT RESPOSTA INICIATIVA
O-C1902-2021-000082-00

UNITAT QUE PROPOPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
05677 - CONSEJO DISTRITO JUNTA MUNICIPAL EXPOSICION

UNITAT QUE RESPON
C1902 - REG.DEVESA-ALBUF.,RESID.URB,NETEJA,JARD.SOSTENIB

TIPUS
PREGUNTA

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL D' EXPOSICIÓ

ASSUMPTE
Reordenación de contenedores de residuos en Exposición

1ª.- ¿Cuál ha sido el objetivo y líneas generales de la agrupación de contenedores de

residuos en el ámbito de la Junta Municipal de Exposición? 

El objetivo y líneas generales para realizar la reagrupación de contenedores han sido los

siguientes: 

Facilitar a la persona usuaria la separación en origen por fracciones de residuos

disponiendo un único punto para el mayor número de tipos de residuos. Para ello ha sido

necesario, además de agrupar contenedores, un importante incremento en la dotación de

contenedores para las fracciones de papel-cartón y envases ligeros.

Eliminar espacios inutilizados en la vía pública incrementando, por tanto, la

disponibilidad para aparcamiento de vehículos en la ciudad y mejora del impacto estético

en el espacio público.

Reducir el desplazamiento total para el depósito del total de las diferentes fracciones

de residuos, actualmente tan sólo se han de recorrer un máximo de 75 metros para

depositar todas las fracciones de residuos, en un mismo punto. A excepción del contenedor

de vidrio que, debido a su mayor intensidad de uso por parte del sector hostelero, se ubica

en las proximidades de los establecimientos de dicho sector.

Se ha procurado que la afección visual y distancia a viviendas, establecimientos

hosteleros, terrazas y comercios sea la mínima posible o nula.

Todo esto se realiza en el marco de desarrollo y cumplimiento del PIR2019-Plan

integral de residuos de la Comunidad Valenciana, así como para dar cumplimiento a los

objetivos europeos del Horizonte 2020, donde se establecen las tasas de reciclado que
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
TITULAR D'ÀREA DE GOVERN - ÀREA D'ECOLOGIA URBANA,
EMERGÈNCIA CLIMÀTICA I TRANSICIÓ ENERGÈTICA

SERGI CAMPILLO FERNANDEZ 10/03/2021 ACCVCA-120 19415912531803743407
777074987597891044

RESPOSTA INICIATIVA

2/13

debemos cumplir, así como el hecho de agrupar los contenedores en islas de reciclaje,

como medida de fomento y mejora de la separación en origen. 

 

2ª.- ¿Se ha implantado ya esta medida en todos los barrios de la Junta Municipal?

¿Qué criterios se han seguido para configurar la nueva reordenación? 

Las medidas en cuanto a la reorganización, reagrupación y ampliación de contenedores ya

se han implantado en todos los barrios de la Junta Municipal de Exposición. Se ha ejecutado

durante finales de 2020 y principios de este 2021. No obstante, actualmente se están revisando

algunas ubicaciones fruto de reclamaciones vecinales, que han sido remitidas con posterioridad al

período abierto de información pública, que están siendo objeto de estudio y valoración, y que

serán contestadas favorablemente o bien, motivando adecuadamente su desistimiento. 

Los criterios de la reagrupación de contenedores que se han seguido son:

Existencia en cada isla de un mínimo de contenedores de las fracciones de envases

ligeros, orgánica y resto y, si es posible, también la fracción papel-cartón y vidrio (verde).

Se ha ampliado el número de contenedores necesarios para completar las islas que carecían

de ellos, especialmente de envases y papel-cartón.

Ubicación de las islas de contenedores en aquellos puntos que generan menos

molestias para los vecinos, separados si es posible de los patios de vecinos y de cualquier

establecimiento especialmente terrazas, bares, cafeterías, restaurantes, clínicas. No

colocación junto a salidas de garaje y pasos de peatones por razones de seguridad vial.

Interdistancia máxima entre islas de contenedores de 150 metros, de manera que

ningún vecino o vecina tenga que recorrer más de 75 metros para depositar sus residuos en

los contenedores. 

 

3ª.- ¿El Ayuntamiento ha hecho partícipes a los vecinos del Distrito de Exposición en

la determinación de las ubicaciones de estas nuevas agrupaciones? 

Efectivamente, se informó públicamente mediante acceso al geoportal municipal, a través

de las asociaciones de vecinos y de comerciantes, donde se pudo consultar las futuras

agrupaciones y ubicaciones y se concedió un plazo de dos semanas para hacer alegaciones al

respecto a través de un correo electrónico municipal. Previamente a los traslados y reagrupación

de contenedores se colocó en cada contenedor un cartel informativo con la indicación de la nueva

ubicación del contenedor. 
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
TITULAR D'ÀREA DE GOVERN - ÀREA D'ECOLOGIA URBANA,
EMERGÈNCIA CLIMÀTICA I TRANSICIÓ ENERGÈTICA

SERGI CAMPILLO FERNANDEZ 10/03/2021 ACCVCA-120 19415912531803743407
777074987597891044

RESPOSTA INICIATIVA

3/13

4ª.- ¿Cuántas agrupaciones de contenedores se han creado en los barrios de la Junta

Municipal de Exposición? ¿Dónde se encuentran las referidas “islas”? 

Se adjunta plano aproximado del ámbito de la Junta de Exposición y listado detallado de

todas las ubicaciones (Anexo I). 

 

5ª- ¿Qué número de contenedores se han agrupado en cada isla? ¿Qué tipo de

contenedores se ubican en la isla? ¿Cuentan todas las agrupaciones del nuevo contenedor

marrón? ¿Disponen de carteles con información sobre su uso? 

En el listado anterior se detalla en cada isla el número y tipo de cada uno de los

contendores agrupados. Tal y como ya se ha mencionado anteriormente, una isla de contenedores

completa tendrá al menos 5 contenedores (resto, orgánica, envases, papel-cartón y vidrio). No

obstante, en algunas ocasiones es necesario ubicar algún contenedor más de alguna de las

fracciones para atender la generación de residuos de la zona. En otras ocasiones, debido a que no

existe suficiente espacio para colocar todas las fracciones o bien debido a la baja generación de

residuos de la zona, únicamente se ha colocado una isla mínima, compuesta por tres contenedores

(resto, orgánica y envases). 

Todas las ubicaciones cuentan con el nuevo contenedor marrón a excepción de algunos

barrios en los que se implantará a finales del presente año. Las zonas pendientes son, desde la

ronda norte hacia el norte de los barrios de Els Orriols y Sant Llorenç, la zona sur-este de este

último delimitada por Av. Valladolid y Av. Alfauir respectivamente y la totalidad de los barrios

de Camí de Vera, Jaume Roig, Ciutat Universitària, Exposició y Mestalla. 

Cuando se implante totalmente la orgánica a final de 2021, habrá un total de 2.071

 distribuidos en  o ubicaciones. contenedores 490 islas

Todos los contenedores disponen de un vinilo informativo de los residuos que se deben

depositar en cada uno de ellos en función de su fracción.

 

6ª.- ¿Tienen previsto informar a los vecinos y asociaciones vecinales del ámbito de la

Junta Municipal de Exposición de estas agrupaciones y sus ubicaciones? 

Ha sido contestada en la pregunta 3. 
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
TITULAR D'ÀREA DE GOVERN - ÀREA D'ECOLOGIA URBANA,
EMERGÈNCIA CLIMÀTICA I TRANSICIÓ ENERGÈTICA

SERGI CAMPILLO FERNANDEZ 10/03/2021 ACCVCA-120 19415912531803743407
777074987597891044

RESPOSTA INICIATIVA

4/13

7ª.- ¿Se atenderán cambios y mejoras de nuevas ubicaciones propuestas por los

vecinos y las asociaciones vecinales de la Junta Municipal de Exposición? 

Sí, como no podría ser de otra manera, al igual que se hace con el resto de juntas

municipales, y mediante los múltiples canales municipales que la ciudadanía tiene a su

disposición para efectuar propuestas. 

 

ANEXO I – PLANO Y LISTADO UBICACIONES ISLAS CONTENEDORES
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
MEMBRE - GRUP MUNICIPAL POPULAR MARTA TORRADO DE CASTRO 23/02/2021 ACCVCA-120 84032215647083116282

659476476621637589

INICIATIVA

1/2

UNITAT
89POP - GRUPO POPULAR

O-89POP-2021-000019-00EXPEDIENT 6INICIATIVA NÚM. 

TIPUS
PREGUNTA

ASSUMPTE
Reokupación del ‘Casal Social Okupado de l’Horta’ de Benimaclet

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL D' EXPOSICIÓ

PREGUNTAS QUE PRESENTAN CONJUNTAMENTE EL PORTAVOZ 

ALBERTO ARMERO ESTRUCH, CON DNI 29.216.658-B, Y LA VOCAL LUCILA

TALENS SALAS, CON DNI 19.843.978-S, EN SU NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO

MUNICIPAL POPULAR

AL CONSEJO DE DISTRITO DE EXPOSICIÓN

Asunto: Reokupación del ‘Casal Social Okupado de l’Horta’ de Benimaclet

El pasado 13 de diciembre la Policía Nacional desalojó a cerca de 100 personas del citado

casal, ubicado en una alquería del siglo XIX en el barrio de Benimaclet, produciéndose cargas

policiales, con varias personas contusionadas.

Con base a lo anterior, se formulan las siguientes

PREGUNTAS

1ª.- ¿El citado casal es la sede de alguna entidad social del barrio? De ser así, ¿tiene alguna

autorización oficial esta entidad para la ocupación del inmueble?

2ª.- ¿A qué se debe la ocupación ilegal continua de dicho casal? ¿Qué causas provocaron el

desalojo? ¿Existe una orden judicial de desalojo del inmueble?

3ª.- ¿Cuántas sanciones fueron impuestas y cuántas detenciones se practicaron por parte de

la Policía Nacional con motivo del mencionado desalojo?

4ª.- ¿Qué actuaciones de control, vigilancia y sanciones efectuó la Policía Local de

Valencia en el “Casal Social Okupado de l’Horta” durante el año 2020?

5ª.- ¿Qué medidas concretas piensa implementar el equipo de gobierno municipal para que

episodios como el referido no se vuelvan a producir en el futuro?
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
MEMBRE - GRUP MUNICIPAL POPULAR MARTA TORRADO DE CASTRO 23/02/2021 ACCVCA-120 84032215647083116282

659476476621637589

INICIATIVA

2/2

6ª.- ¿Ha instado el Ayuntamiento a la propiedad del inmueble de referencia para su

conservación, mantenimiento y cierre a fin de evitar el acceso al mismo?
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
Firma automatizada de la Diligencia de Registro de la Iniciativa SECRETARIA GENERAL Y DEL PLENO 26/02/2021 ACCVCA-120 14502141991160754724

7098869074538915908

JUSTIFICANT REGISTRE INICIATIVA

1/2

NÚM. REGISTRE
05677-2021-000005

DATA I HORA ENTRADA
23/02/2021 12:03

DATA I HORA REGISTRE
26/02/2021 09:59

EXPEDIENT
O-89POP-2021-000019-00

UNITAT QUE PROPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
05677 - CONSEJO DISTRITO JUNTA MUNICIPAL EXPOSICION

TIPUS
PREGUNTA

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL D' EXPOSICIÓ

ASSUMPTE
Reokupación del ‘Casal Social Okupado de l’Horta’ de Benimaclet

PREGUNTAS QUE PRESENTAN CONJUNTAMENTE EL PORTAVOZ 

ALBERTO ARMERO ESTRUCH, CON DNI 29.216.658-B, Y LA VOCAL LUCILA

TALENS SALAS, CON DNI 19.843.978-S, EN SU NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO

MUNICIPAL POPULAR

AL CONSEJO DE DISTRITO DE EXPOSICIÓN

Asunto: Reokupación del ‘Casal Social Okupado de l’Horta’ de Benimaclet

El pasado 13 de diciembre la Policía Nacional desalojó a cerca de 100 personas del citado

casal, ubicado en una alquería del siglo XIX en el barrio de Benimaclet, produciéndose cargas

policiales, con varias personas contusionadas.

Con base a lo anterior, se formulan las siguientes

PREGUNTAS

1ª.- ¿El citado casal es la sede de alguna entidad social del barrio? De ser así, ¿tiene alguna

autorización oficial esta entidad para la ocupación del inmueble?

2ª.- ¿A qué se debe la ocupación ilegal continua de dicho casal? ¿Qué causas provocaron el

desalojo? ¿Existe una orden judicial de desalojo del inmueble?

3ª.- ¿Cuántas sanciones fueron impuestas y cuántas detenciones se practicaron por parte de

la Policía Nacional con motivo del mencionado desalojo?
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
Firma automatizada de la Diligencia de Registro de la Iniciativa SECRETARIA GENERAL Y DEL PLENO 26/02/2021 ACCVCA-120 14502141991160754724

7098869074538915908

JUSTIFICANT REGISTRE INICIATIVA

2/2

4ª.- ¿Qué actuaciones de control, vigilancia y sanciones efectuó la Policía Local de

Valencia en el “Casal Social Okupado de l’Horta” durante el año 2020?

5ª.- ¿Qué medidas concretas piensa implementar el equipo de gobierno municipal para que

episodios como el referido no se vuelvan a producir en el futuro?

6ª.- ¿Ha instado el Ayuntamiento a la propiedad del inmueble de referencia para su

conservación, mantenimiento y cierre a fin de evitar el acceso al mismo?
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
TITULAR D'ÀREA DE GOVERN - ÀREA DE PROTECCIÓ
CIUTADANA

AARON CANO MONTANER 09/03/2021 ACCVCA-120 15586124882669057767
573629989584869957

RESPOSTA INICIATIVA

1/2

NÚM. REGISTRE
05677-2021-000005

DATA I HORA ENTRADA
23/02/2021 12:03

DATA I HORA REGISTRE
26/02/2021 09:59

EXPEDIENT INICIATIVA
O-89POP-2021-000019-00

EXPEDIENT RESPOSTA INICIATIVA
O-C1908-2021-000151-00

UNITAT QUE PROPOPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
05677 - CONSEJO DISTRITO JUNTA MUNICIPAL EXPOSICION

UNITAT QUE RESPON
C1908 - REG.PREVENCIÓ D´INCEN.,POLICIA LOCAL,PROTEC.CIV.

TIPUS
PREGUNTA

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL D' EXPOSICIÓ

ASSUMPTE
Reokupación del ‘Casal Social Okupado de l’Horta’ de Benimaclet

El pasado 13 de diciembre la Policía Nacional desalojó a cerca de 100 personas del citado

casal, ubicado en una alquería del siglo XIX en el barrio de Benimaclet, produciéndose cargas

policiales, con varias personas contusionadas.

 Con base a lo anterior, se formulan las siguientes

 PREGUNTAS

  1ª.- ¿El citado casal es la sede de alguna entidad social del barrio? De ser así, ¿tiene

alguna autorización oficial esta entidad para la ocupación del inmueble?

 2ª.- ¿A qué se debe la ocupación ilegal continua de dicho casal? ¿Qué causas provocaron

el desalojo? ¿Existe una orden judicial de desalojo del inmueble?

 3ª.- ¿Cuántas sanciones fueron impuestas y cuántas detenciones se practicaron por parte de

la Policía Nacional con motivo del mencionado desalojo?

4ª.- ¿Qué actuaciones de control, vigilancia y sanciones efectuó la Policía Local de

Valencia en el “Casal Social Okupado de l’Horta” durante el año 2020?

 5ª.- ¿Qué medidas concretas piensa implementar el equipo de gobierno municipal para que

episodios como el referido no se vuelvan a producir en el futuro?

  6ª.- ¿Ha instado el Ayuntamiento a la propiedad del inmueble de referencia para

suconservación, mantenimiento y cierre a fin de evitar el acceso al mismo?
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
TITULAR D'ÀREA DE GOVERN - ÀREA DE PROTECCIÓ
CIUTADANA

AARON CANO MONTANER 09/03/2021 ACCVCA-120 15586124882669057767
573629989584869957

RESPOSTA INICIATIVA

2/2

Respuesta única:

En las proximidades de “Espai Cultural l’Horta” se han realizado diversas

intervenciones en las que se han efectuado diversas denuncias, en su mayoría relacionadas

con el incumplimiento de las disposiciones establecidas como consecuencia de la situación

de alerta sanitaria.
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
PRIMERA TINENTA D'ALCALDE I VICEALCALDESSA - ALCALDIA SANDRA GOMEZ LOPEZ 09/03/2021 ACCVCA-120 55744299719049404840

370873284181338591

RESPOSTA INICIATIVA

1/1

NÚM. REGISTRE
05677-2021-000005

DATA I HORA ENTRADA
23/02/2021 12:03

DATA I HORA REGISTRE
26/02/2021 09:59

EXPEDIENT INICIATIVA
O-89POP-2021-000019-00

EXPEDIENT RESPOSTA INICIATIVA
O-C1901-2021-000129-00

UNITAT QUE PROPOPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
05677 - CONSEJO DISTRITO JUNTA MUNICIPAL EXPOSICION

UNITAT QUE RESPON
C1901 - REG. OBRES INFRAES., GEST.URBANA., RELAC.INSTIT.

TIPUS
PREGUNTA

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL D' EXPOSICIÓ

ASSUMPTE
Reokupación del ‘Casal Social Okupado de l’Horta’ de Benimaclet

RESPUESTAS A LAS PREGUNTAS REALIZADAS POR EL GRUPO POPULAR AL

CONSEJO DE DISTRITO DE LA JUNTA MUNICIPAL DE EXPOSICIÓN

6.- El Servicio de Disciplina Urbanistica tiene abierto expediente por deficiencias en la

conservación. Tras numerosas actuaciones administrativas, se dicta resolución instando a los

propietarios a reparar y apuntalar el inmueble. Se le ha impuesto multa por valor de 9.156,15€, y

se están preparando los trámites para una segunda multa.
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
MEMBRE - GRUP MUNICIPAL POPULAR MARTA TORRADO DE CASTRO 23/02/2021 ACCVCA-120 84032215647083116282

659476476621637589

INICIATIVA

1/1

UNITAT
89POP - GRUPO POPULAR

O-89POP-2021-000019-00EXPEDIENT 7INICIATIVA NÚM. 

TIPUS
PREGUNTA

ASSUMPTE
Fiesta ilegal junto al Cementerio de Benimaclet

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL D' EXPOSICIÓ

PREGUNTAS QUE PRESENTAN CONJUNTAMENTE EL PORTAVOZ 

ALBERTO ARMERO ESTRUCH, CON DNI 29.216.658-B, Y LA VOCAL LUCILA

TALENS SALAS, CON DNI 19.843.978-S, EN SU NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO

MUNICIPAL POPULAR

AL CONSEJO DE DISTRITO DE EXPOSICIÓN

Asunto: Fiesta ilegal junto al Cementerio de Benimaclet

El pasado 6 de febrero la Policía Nacional disolvió una fiesta ilegal celebrada en la

Alquería de Serra. No es la primera vez que se producen fiestas ilegales en el citado ámbito y que

la Policía acude alertada por las llamadas de los vecinos.

Con base a lo anterior, se formulan las siguientes

PREGUNTAS

1ª.- ¿Qué medidas piensa adoptar el Ayuntamiento ante estos actos ilegales? ¿Qué

sanciones se van a imponer a los participantes en la referida fiesta ilegal?

2ª.- ¿Piensa endurecer el equipo de gobierno municipal las sanciones ante el caso omiso

hecho por parte de las personas que acuden a este tipo de fiestas?

3ª.- ¿La Policía Nacional llegó a verificar durante la citada inspección si los asistentes a la

fiesta ilegal cumplían las medidas sanitarias por la pandemia?
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
Firma automatizada de la Diligencia de Registro de la Iniciativa SECRETARIA GENERAL Y DEL PLENO 26/02/2021 ACCVCA-120 14502141991160754724

7098869074538915908

JUSTIFICANT REGISTRE INICIATIVA

1/2

NÚM. REGISTRE
05677-2021-000006

DATA I HORA ENTRADA
23/02/2021 12:03

DATA I HORA REGISTRE
26/02/2021 09:59

EXPEDIENT
O-89POP-2021-000019-00

UNITAT QUE PROPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
05677 - CONSEJO DISTRITO JUNTA MUNICIPAL EXPOSICION

TIPUS
PREGUNTA

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL D' EXPOSICIÓ

ASSUMPTE
Fiesta ilegal junto al Cementerio de Benimaclet

PREGUNTAS QUE PRESENTAN CONJUNTAMENTE EL PORTAVOZ 

ALBERTO ARMERO ESTRUCH, CON DNI 29.216.658-B, Y LA VOCAL LUCILA

TALENS SALAS, CON DNI 19.843.978-S, EN SU NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO

MUNICIPAL POPULAR

AL CONSEJO DE DISTRITO DE EXPOSICIÓN

Asunto: Fiesta ilegal junto al Cementerio de Benimaclet

El pasado 6 de febrero la Policía Nacional disolvió una fiesta ilegal celebrada en la

Alquería de Serra. No es la primera vez que se producen fiestas ilegales en el citado ámbito y que

la Policía acude alertada por las llamadas de los vecinos.

Con base a lo anterior, se formulan las siguientes

PREGUNTAS

1ª.- ¿Qué medidas piensa adoptar el Ayuntamiento ante estos actos ilegales? ¿Qué

sanciones se van a imponer a los participantes en la referida fiesta ilegal?

2ª.- ¿Piensa endurecer el equipo de gobierno municipal las sanciones ante el caso omiso

hecho por parte de las personas que acuden a este tipo de fiestas?

3ª.- ¿La Policía Nacional llegó a verificar durante la citada inspección si los asistentes a la

fiesta ilegal cumplían las medidas sanitarias por la pandemia?
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
Firma automatizada de la Diligencia de Registro de la Iniciativa SECRETARIA GENERAL Y DEL PLENO 26/02/2021 ACCVCA-120 14502141991160754724

7098869074538915908

JUSTIFICANT REGISTRE INICIATIVA

2/2
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
TITULAR D'ÀREA DE GOVERN - ÀREA DE PROTECCIÓ
CIUTADANA

AARON CANO MONTANER 03/03/2021 ACCVCA-120 15586124882669057767
573629989584869957

RESPOSTA INICIATIVA

1/2

NÚM. REGISTRE
05677-2021-000006

DATA I HORA ENTRADA
23/02/2021 12:03

DATA I HORA REGISTRE
26/02/2021 09:59

EXPEDIENT INICIATIVA
O-89POP-2021-000019-00

EXPEDIENT RESPOSTA INICIATIVA
O-C1908-2021-000150-00

UNITAT QUE PROPOPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
05677 - CONSEJO DISTRITO JUNTA MUNICIPAL EXPOSICION

UNITAT QUE RESPON
C1908 - REG.PREVENCIÓ D´INCEN.,POLICIA LOCAL,PROTEC.CIV.

TIPUS
PREGUNTA

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL D' EXPOSICIÓ

ASSUMPTE
Fiesta ilegal junto al Cementerio de Benimaclet

PREGUNTAS QUE PRESENTAN CONJUNTAMENTE EL PORTAVOZ ALBERTO

ARMERO ESTRUCH, CON DNI 29.216.658-B, Y LA VOCAL LUCILA TALENS SALAS,

CON DNI 19.843.978-S, EN SU NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO  MUNICIPAL POPULAR

AL CONSEJO DE DISTRITO DE EXPOSICIÓN

Asunto: Fiesta ilegal junto al Cementerio de Benimaclet

El pasado 6 de febrero la Policía Nacional disolvió una fiesta ilegal celebrada en la

Alquería de Serra. No es la primera vez que se producen fiestas ilegales en el citado ámbito y que

la Policía acude alertada por las llamadas de los vecinos.

Con base a lo anterior, se formulan las siguientes

PREGUNTAS

1a.- ¿Qué medidas piensa adoptar el Ayuntamiento ante estos actos ilegales? ¿Qué

sanciones se van a imponer a los participantes en la referida fiesta ilegal?

2a.- ¿Piensa endurecer el equipo de gobierno municipal las sanciones ante el caso omiso

hecho por parte de las personas que acuden a este tipo de fiestas?

3a.- ¿La Policía Nacional llegó a verificar durante la citada inspección si los asistentes a la

fiesta ilegal cumplían las medidas sanitarias por la pandemia?
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
TITULAR D'ÀREA DE GOVERN - ÀREA DE PROTECCIÓ
CIUTADANA

AARON CANO MONTANER 03/03/2021 ACCVCA-120 15586124882669057767
573629989584869957

RESPOSTA INICIATIVA

2/2

 

Respuesta única:

En relación a la situación descrita, ésta se dio en las inmediaciones del cementerio de

Benimaclet. Por parte de la Policía Local, a la entrada de la reclamación en la Sala 092, se

comisionó una patrulla de la 6ª Unidad de Distrito, que al acercarse al citado

emplazamiento observó actuando en dicho lugar a tres patrullas del Cuerpo Nacional de

Policía, comunicando este extremo a la sala 092 de la Policía Local. Tras comprobar que la

reclamación ya estaba siendo atendida oportunamente por parte del Cuerpo Nacional de

Policía, se procedió a atender otros servicios.

La Policía Local de València sigue realizando con el máximo interés, iniciativa, y de

forma continuada, labores y funciones de vigilancia a través del patrullaje policial, en este

caso se dio una atención anticipada de la reclamación por parte de otro cuerpo policial. En

lo que hace referencia a otras cuestiones planteadas, no corresponde a esta Delegación.
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
MEMBRE - GRUP MUNICIPAL POPULAR MARTA TORRADO DE CASTRO 23/02/2021 ACCVCA-120 84032215647083116282

659476476621637589

INICIATIVA

1/1

UNITAT
89POP - GRUPO POPULAR

O-89POP-2021-000019-00EXPEDIENT 8INICIATIVA NÚM. 

TIPUS
PREGUNTA

ASSUMPTE
Revisión del alumbrado público en Calle Bélgica y Avenida Aragón

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL D' EXPOSICIÓ

PREGUNTAS QUE PRESENTAN CONJUNTAMENTE EL PORTAVOZ 

ALBERTO ARMERO ESTRUCH, CON DNI 29.216.658-B, Y LA VOCAL LUCILA

TALENS SALAS, CON DNI 19.843.978-S, EN SU NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO

MUNICIPAL POPULAR 

AL CONSEJO DE DISTRITO DE EXPOSICIÓN

Asunto: Revisión del alumbrado público en Calle Bélgica y Avenida Aragón

Los vecinos de la Calle Bélgica y de la Avenida Aragón vienen protestando desde hace

tiempo por los continuos fallos en el alumbrado público de ambas calles

Con base a lo anterior, se formulan las siguientes

PREGUNTAS

1ª.- ¿Qué causas provocan los continuos fallos en el alumbrado público de la Calle Bélgica

y de la Avenida de Aragón (tramo de los números 36, 38 y 40)?

2ª.- ¿Qué medidas concretas piensa implementar el equipo de gobierno municipal a fin de

que estos episodios no se vuelvan a producir en el futuro?

3ª.- ¿Con qué periodicidad se inspeccionó y revisó el alumbrado público en las citadas

calles durante el pasado año 2020? ¿Y durante el presente año?

4ª.- ¿Tiene previsto el Ayuntamiento de Valencia informar a los vecinos de la zona de las

medidas a aplicar para reparar y subsanar las referidas deficiencias?
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
Firma automatizada de la Diligencia de Registro de la Iniciativa SECRETARIA GENERAL Y DEL PLENO 26/02/2021 ACCVCA-120 14502141991160754724

7098869074538915908

JUSTIFICANT REGISTRE INICIATIVA

1/2

NÚM. REGISTRE
05677-2021-000007

DATA I HORA ENTRADA
23/02/2021 12:03

DATA I HORA REGISTRE
26/02/2021 09:59

EXPEDIENT
O-89POP-2021-000019-00

UNITAT QUE PROPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
05677 - CONSEJO DISTRITO JUNTA MUNICIPAL EXPOSICION

TIPUS
PREGUNTA

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL D' EXPOSICIÓ

ASSUMPTE
Revisión del alumbrado público en Calle Bélgica y Avenida Aragón

PREGUNTAS QUE PRESENTAN CONJUNTAMENTE EL PORTAVOZ 

ALBERTO ARMERO ESTRUCH, CON DNI 29.216.658-B, Y LA VOCAL LUCILA

TALENS SALAS, CON DNI 19.843.978-S, EN SU NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO

MUNICIPAL POPULAR 

AL CONSEJO DE DISTRITO DE EXPOSICIÓN

Asunto: Revisión del alumbrado público en Calle Bélgica y Avenida Aragón

Los vecinos de la Calle Bélgica y de la Avenida Aragón vienen protestando desde hace

tiempo por los continuos fallos en el alumbrado público de ambas calles

Con base a lo anterior, se formulan las siguientes

PREGUNTAS

1ª.- ¿Qué causas provocan los continuos fallos en el alumbrado público de la Calle Bélgica

y de la Avenida de Aragón (tramo de los números 36, 38 y 40)?

2ª.- ¿Qué medidas concretas piensa implementar el equipo de gobierno municipal a fin de

que estos episodios no se vuelvan a producir en el futuro?

3ª.- ¿Con qué periodicidad se inspeccionó y revisó el alumbrado público en las citadas

calles durante el pasado año 2020? ¿Y durante el presente año?

4ª.- ¿Tiene previsto el Ayuntamiento de Valencia informar a los vecinos de la zona de las

medidas a aplicar para reparar y subsanar las referidas deficiencias?
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
Firma automatizada de la Diligencia de Registro de la Iniciativa SECRETARIA GENERAL Y DEL PLENO 26/02/2021 ACCVCA-120 14502141991160754724

7098869074538915908

JUSTIFICANT REGISTRE INICIATIVA

2/2
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
TITULAR D'ÀREA DE GOVERN - ÀREA DE GESTIÓ DE RECURSOS MARIA LUISA NOTARIO VILLANUEVA 08/03/2021 ACCVCA-120 13648521720641117818

4562908894865888131

RESPOSTA INICIATIVA

1/1

NÚM. REGISTRE
05677-2021-000007

DATA I HORA ENTRADA
23/02/2021 12:03

DATA I HORA REGISTRE
26/02/2021 09:59

EXPEDIENT INICIATIVA
O-89POP-2021-000019-00

EXPEDIENT RESPOSTA INICIATIVA
O-C1907-2021-000188-00

UNITAT QUE PROPOPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
05677 - CONSEJO DISTRITO JUNTA MUNICIPAL EXPOSICION

UNITAT QUE RESPON
C1907 - REG.PERSONAL, SERVICIS CENTRALS, CONTRACTACIÓ

TIPUS
PREGUNTA

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL D' EXPOSICIÓ

ASSUMPTE
Revisión del alumbrado público en Calle Bélgica y Avenida Aragón

 

1ª.- A la fi del mes de febrer va haver-hi una avaria en la instal·lació d'Enllumenat Públic,

en la zona objecte de la pregunta. 

2ª.- L'empresa de manteniment va estar controlant la instal·lació diàriament fins a trobar

l'avaria i solucionar-la. 

3ª.- La periodicitat de revisió de tots els carrers de la ciutat de València és setmanal. 

4ª.- Quan un veí comunica alguna deficiència ja siga per correu electrònic, per la

plataforma de Suggeriments i Comunicacions dels Ciutadans, per Twitter etc., se li comunica

l'esmena de la deficiència comunicada.
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
MEMBRE - GRUP MUNICIPAL POPULAR MARTA TORRADO DE CASTRO 23/02/2021 ACCVCA-120 84032215647083116282

659476476621637589

INICIATIVA

1/1

UNITAT
89POP - GRUPO POPULAR

O-89POP-2021-000019-00EXPEDIENT 9INICIATIVA NÚM. 

TIPUS
PREGUNTA

ASSUMPTE
Retirada de zapatillas en tendidos de cables en Polo y Peyrolón

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL D' EXPOSICIÓ

PREGUNTAS QUE PRESENTAN CONJUNTAMENTE EL PORTAVOZ 

ALBERTO ARMERO ESTRUCH, CON DNI 29.216.658-B, Y LA VOCAL LUCILA

TALENS SALAS, CON DNI 19.843.978-S, EN SU NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO

MUNICIPAL POPULAR

AL CONSEJO DE DISTRITO DE EXPOSICIÓN

Asunto: Retirada de zapatillas de tendidos de cables en Polo y Peyrolón

Los vecinos del ámbito de la Calle Polo y Peyrolón protestan por la existencia de zapatillas

colgadas en los tendidos de los cables de instalaciones en vía pública, sin que sean retirados

periódicamente por los servicios municipales.

Con base a lo anterior, se formulan las siguientes

PREGUNTAS

1ª.- ¿Es conocedor el equipo de gobierno de la existencia de estos continuos episodios de

cuelgue de zapatillas y zapatos en los tendidos de cables de instalaciones de vía pública en la

Calle Polo y Peyrolón, en el Distrito Exposición?

2ª.- ¿Qué medidas concretas tienen previsto implementar los servicios municipales para

que estos episodios no se vuelvan a producir en el futuro?

3ª.- ¿Tiene previsto el Gobierno municipal informar a los vecinos de la zona de las

medidas a poner en funcionamiento para subsanar estas incidencias?
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
Firma automatizada de la Diligencia de Registro de la Iniciativa SECRETARIA GENERAL Y DEL PLENO 26/02/2021 ACCVCA-120 14502141991160754724

7098869074538915908

JUSTIFICANT REGISTRE INICIATIVA

1/2

NÚM. REGISTRE
05677-2021-000008

DATA I HORA ENTRADA
23/02/2021 12:21

DATA I HORA REGISTRE
26/02/2021 10:00

EXPEDIENT
O-89POP-2021-000019-00

UNITAT QUE PROPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
05677 - CONSEJO DISTRITO JUNTA MUNICIPAL EXPOSICION

TIPUS
PREGUNTA

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL D' EXPOSICIÓ

ASSUMPTE
Retirada de zapatillas en tendidos de cables en Polo y Peyrolón

PREGUNTAS QUE PRESENTAN CONJUNTAMENTE EL PORTAVOZ 

ALBERTO ARMERO ESTRUCH, CON DNI 29.216.658-B, Y LA VOCAL LUCILA

TALENS SALAS, CON DNI 19.843.978-S, EN SU NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO

MUNICIPAL POPULAR

AL CONSEJO DE DISTRITO DE EXPOSICIÓN

Asunto: Retirada de zapatillas de tendidos de cables en Polo y Peyrolón

Los vecinos del ámbito de la Calle Polo y Peyrolón protestan por la existencia de zapatillas

colgadas en los tendidos de los cables de instalaciones en vía pública, sin que sean retirados

periódicamente por los servicios municipales.

Con base a lo anterior, se formulan las siguientes

PREGUNTAS

1ª.- ¿Es conocedor el equipo de gobierno de la existencia de estos continuos episodios de

cuelgue de zapatillas y zapatos en los tendidos de cables de instalaciones de vía pública en la

Calle Polo y Peyrolón, en el Distrito Exposición?

2ª.- ¿Qué medidas concretas tienen previsto implementar los servicios municipales para

que estos episodios no se vuelvan a producir en el futuro?

3ª.- ¿Tiene previsto el Gobierno municipal informar a los vecinos de la zona de las

medidas a poner en funcionamiento para subsanar estas incidencias?
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
Firma automatizada de la Diligencia de Registro de la Iniciativa SECRETARIA GENERAL Y DEL PLENO 26/02/2021 ACCVCA-120 14502141991160754724

7098869074538915908

JUSTIFICANT REGISTRE INICIATIVA

2/2
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
MEMBRE - GRUP MUNICIPAL POPULAR MARTA TORRADO DE CASTRO 24/02/2021 ACCVCA-120 84032215647083116282

659476476621637589

INICIATIVA

1/1

UNITAT
89POP - GRUPO POPULAR

O-89POP-2021-000019-00EXPEDIENT 10INICIATIVA NÚM. 

TIPUS
PREGUNTA

ASSUMPTE
Persona sin techo en la Calle Doctor Juan Reglá nº 26

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL D' EXPOSICIÓ

PREGUNTAS QUE PRESENTAN CONJUNTAMENTE EL PORTAVOZ 

ALBERTO ARMERO ESTRUCH, CON DNI 29.216.658-B, Y LA VOCAL LUCILA

TALENS SALAS, CON DNI 19.843.978-S, EN SU NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO

MUNICIPAL POPULAR

AL CONSEJO DE DISTRITO DE EXPOSICIÓN

Asunto: Persona sin techo en la Calle Doctor Juan Reglá nº 26

Con base al asunto de referencia, se formulan las siguientes

PREGUNTAS

1ª.- ¿Tiene conocimiento la Delegación de Servicios Sociales de la situación en que se

encuentra una persona sin techo en la Calle Doctor Juan Reglá nº 26?

2ª.- ¿Qué medidas ha previsto adoptar la Delegación para la acogida y asistencia a esta

persona sin techo en un “centro de atención a personas sin techo”?

3ª.- ¿El vecindario tiene la posibilidad de comunicar esta situación al asistente virtual en

WhatsApp servicios sociales puesto en marcha por el Ayuntamiento?
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
Firma automatizada de la Diligencia de Registro de la Iniciativa SECRETARIA GENERAL Y DEL PLENO 26/02/2021 ACCVCA-120 14502141991160754724

7098869074538915908

JUSTIFICANT REGISTRE INICIATIVA

1/1

NÚM. REGISTRE
05677-2021-000010

DATA I HORA ENTRADA
24/02/2021 12:52

DATA I HORA REGISTRE
26/02/2021 10:00

EXPEDIENT
O-89POP-2021-000019-00

UNITAT QUE PROPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
05677 - CONSEJO DISTRITO JUNTA MUNICIPAL EXPOSICION

TIPUS
PREGUNTA

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL D' EXPOSICIÓ

ASSUMPTE
Persona sin techo en la Calle Doctor Juan Reglá nº 26

PREGUNTAS QUE PRESENTAN CONJUNTAMENTE EL PORTAVOZ 

ALBERTO ARMERO ESTRUCH, CON DNI 29.216.658-B, Y LA VOCAL LUCILA

TALENS SALAS, CON DNI 19.843.978-S, EN SU NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO

MUNICIPAL POPULAR

AL CONSEJO DE DISTRITO DE EXPOSICIÓN

Asunto: Persona sin techo en la Calle Doctor Juan Reglá nº 26

Con base al asunto de referencia, se formulan las siguientes

PREGUNTAS

1ª.- ¿Tiene conocimiento la Delegación de Servicios Sociales de la situación en que se

encuentra una persona sin techo en la Calle Doctor Juan Reglá nº 26?

2ª.- ¿Qué medidas ha previsto adoptar la Delegación para la acogida y asistencia a esta

persona sin techo en un “centro de atención a personas sin techo”?

3ª.- ¿El vecindario tiene la posibilidad de comunicar esta situación al asistente virtual en

WhatsApp servicios sociales puesto en marcha por el Ayuntamiento?
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
REGIDORA-DELEGADA - DELEGACIÓ DE SERVICIS SOCIALS MARIA ISABEL LOZANO LAZARO 08/03/2021 ACCVCA-120 14281371616501329959

7769746128960703665

RESPOSTA INICIATIVA

1/2

NÚM. REGISTRE
05677-2021-000010

DATA I HORA ENTRADA
24/02/2021 12:52

DATA I HORA REGISTRE
26/02/2021 10:00

EXPEDIENT INICIATIVA
O-89POP-2021-000019-00

EXPEDIENT RESPOSTA INICIATIVA
O-C1905-2021-000079-00

UNITAT QUE PROPOPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
05677 - CONSEJO DISTRITO JUNTA MUNICIPAL EXPOSICION

UNITAT QUE RESPON
C1905 - REG.SERV.SOCIALS, HABITATGE, PATRIMONI MUNICIPAL

TIPUS
PREGUNTA

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL D' EXPOSICIÓ

ASSUMPTE
Persona sin techo en la Calle Doctor Juan Reglá nº 26

En relació amb les preguntes presentades pel vocal Alberto Armero Estruch del Grup

Municipal Popular al Consell de Districte de la Junta Municipal de l’Exposició, a celebrar en

sessió de 10 de març de 2021 amb l’Assumpte “Persona sin techo en la Calle Doctor Juan Reglá

nº 26”, s’aporten les respostes següents:

 

 1.- Té coneixement la Delegació de Serveis Socials de la situació en què es troba una

persona sense sostre al Carrer Doctor Juan Reglá núm. 26?

Sí.

 2.- Quines mesures ha previst adoptar la Delegació per a l'acolliment i assistència

esta persona sense sostre en un “centre d'atenció a persones sense sostre”?

El protocol habitual és contactar amb la persona, és a dir visitar-la, per a conèixer la seua

situació i oferir-li els recursos socials per a persones sense llar. Amb esta persona ja s'ha realitzat.

Fins a hui ha declinat acudir als serveis socials, manifestant que no desitja acudir a cap centre

d'acolliment, al qual ha d’anar comptant amb la seua voluntat. No obstant això es continuarà

visitant a la persona per a continuar oferint els recursos i realitzar seguiment per a conèixer

l'evolució de la seua situació.
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
REGIDORA-DELEGADA - DELEGACIÓ DE SERVICIS SOCIALS MARIA ISABEL LOZANO LAZARO 08/03/2021 ACCVCA-120 14281371616501329959

7769746128960703665

RESPOSTA INICIATIVA

2/2

  3.- El veïnat té la possibilitat de comunicar esta situació a l'assistent virtual en

WhatsApp serveis socials posat en marxa per l'Ajuntament?

L'assistent virtual únicament facilitarà informació relativa a on ha de dirigir-se la persona

per a ser atesa pels serveis socials.
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
MEMBRE - GRUP MUNICIPAL POPULAR MARTA TORRADO DE CASTRO 24/02/2021 ACCVCA-120 84032215647083116282

659476476621637589

INICIATIVA

1/2

UNITAT
89POP - GRUPO POPULAR

O-89POP-2021-000019-00EXPEDIENT 11INICIATIVA NÚM. 

TIPUS
PREGUNTA

ASSUMPTE
Recogida de naranjas amargas en Benimaclet

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL D' EXPOSICIÓ

PREGUNTAS QUE PRESENTAN CONJUNTAMENTE EL PORTAVOZ 

ALBERTO ARMERO ESTRUCH, CON DNI 29.216.658-B, Y LA VOCAL LUCILA

TALENS SALAS, CON DNI 19.843.978-S, EN SU NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO

MUNICIPAL POPULAR

AL CONSEJO DE DISTRITO DE EXPOSICIÓN

Asunto: Recogida de naranjas amargas en Benimaclet

Con base al asunto de referencia, se formulan las siguientes

PREGUNTAS

1ª.- ¿Cuál es el balance de los trabajos de recogida de las naranjas y mandarinas amargas

de los árboles plantados en los alcorques de las calles del barrio de Benimaclet? ¿Número de

kilos retirados por los servicios municipales?

2ª.- ¿Qué medidas concretas ha adoptado este año el Ayuntamiento de Valencia para evitar

las molestias al vecindario cuando cae el fruto en la vía pública?

3ª.- ¿Se han atendido las quejas de los vecinos relacionados con los problemas habidos esta

campaña de recogida, debido al estado de suciedad en el que se encontraba la vía publica, así

como por los trabajos de limpieza posteriores?

4ª.- ¿Tiene previsto el Ayuntamiento de Valencia adoptar medidas más efectivas el

próximo año 2022 para subsanar estas incidencias? En su caso, ¿cuáles?
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
MEMBRE - GRUP MUNICIPAL POPULAR MARTA TORRADO DE CASTRO 24/02/2021 ACCVCA-120 84032215647083116282

659476476621637589

INICIATIVA

2/2
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
Firma automatizada de la Diligencia de Registro de la Iniciativa SECRETARIA GENERAL Y DEL PLENO 26/02/2021 ACCVCA-120 14502141991160754724

7098869074538915908

JUSTIFICANT REGISTRE INICIATIVA

1/2

NÚM. REGISTRE
05677-2021-000011

DATA I HORA ENTRADA
24/02/2021 12:52

DATA I HORA REGISTRE
26/02/2021 10:00

EXPEDIENT
O-89POP-2021-000019-00

UNITAT QUE PROPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
05677 - CONSEJO DISTRITO JUNTA MUNICIPAL EXPOSICION

TIPUS
PREGUNTA

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL D' EXPOSICIÓ

ASSUMPTE
Recogida de naranjas amargas en Benimaclet

PREGUNTAS QUE PRESENTAN CONJUNTAMENTE EL PORTAVOZ 

ALBERTO ARMERO ESTRUCH, CON DNI 29.216.658-B, Y LA VOCAL LUCILA

TALENS SALAS, CON DNI 19.843.978-S, EN SU NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO

MUNICIPAL POPULAR

AL CONSEJO DE DISTRITO DE EXPOSICIÓN

Asunto: Recogida de naranjas amargas en Benimaclet

Con base al asunto de referencia, se formulan las siguientes

PREGUNTAS

1ª.- ¿Cuál es el balance de los trabajos de recogida de las naranjas y mandarinas amargas

de los árboles plantados en los alcorques de las calles del barrio de Benimaclet? ¿Número de

kilos retirados por los servicios municipales?

2ª.- ¿Qué medidas concretas ha adoptado este año el Ayuntamiento de Valencia para evitar

las molestias al vecindario cuando cae el fruto en la vía pública?

3ª.- ¿Se han atendido las quejas de los vecinos relacionados con los problemas habidos esta

campaña de recogida, debido al estado de suciedad en el que se encontraba la vía publica, así

como por los trabajos de limpieza posteriores?

4ª.- ¿Tiene previsto el Ayuntamiento de Valencia adoptar medidas más efectivas el

próximo año 2022 para subsanar estas incidencias? En su caso, ¿cuáles?
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
Firma automatizada de la Diligencia de Registro de la Iniciativa SECRETARIA GENERAL Y DEL PLENO 26/02/2021 ACCVCA-120 14502141991160754724

7098869074538915908

JUSTIFICANT REGISTRE INICIATIVA

2/2
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
TITULAR D'ÀREA DE GOVERN - ÀREA D'ECOLOGIA URBANA,
EMERGÈNCIA CLIMÀTICA I TRANSICIÓ ENERGÈTICA

SERGI CAMPILLO FERNANDEZ 10/03/2021 ACCVCA-120 19415912531803743407
777074987597891044

RESPOSTA INICIATIVA

1/2

NÚM. REGISTRE
05677-2021-000011

DATA I HORA ENTRADA
24/02/2021 12:52

DATA I HORA REGISTRE
26/02/2021 10:00

EXPEDIENT INICIATIVA
O-89POP-2021-000019-00

EXPEDIENT RESPOSTA INICIATIVA
O-C1902-2021-000083-00

UNITAT QUE PROPOPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
05677 - CONSEJO DISTRITO JUNTA MUNICIPAL EXPOSICION

UNITAT QUE RESPON
C1902 - REG.DEVESA-ALBUF.,RESID.URB,NETEJA,JARD.SOSTENIB

TIPUS
PREGUNTA

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL D' EXPOSICIÓ

ASSUMPTE
Recogida de naranjas amargas en Benimaclet

1ª.- ¿Cuál es el balance de los trabajos de recogida de las naranjas y mandarinas

amargas de los árboles plantados en los alcorques de las calles del barrio de Benimaclet?

¿Número de kilos retirados por los servicios municipales?

El balance es positivo, al haberse cumplido la planificación prevista, para la retirada del

fruto de las 714 unidades de árboles de especies de cítricos ornamentales existentes.

El número de kilos retirados en el distrito municipal de Benimaclet (barrios de Benimaclet

y Camí de Vera) ha sido de aproximadamente 24.869 kg, habiéndose trasladado a la planta de

tratamientos de residuos correspondiente para su compostaje.

 

2ª.- ¿Qué medidas concretas ha adoptado este año el Ayuntamiento de Valencia para

evitar las molestias al vecindario cuando cae el fruto en la vía pública?

La medida adoptada es precisamente la retirada del fruto, para evitar las molestias que

ocasiona al caer a la vía pública de forma natural y progresiva a lo largo del tiempo.

 

3ª.- ¿Se han atendido las quejas de los vecinos relacionados con los problemas habidos

esta campaña de recogida, debido al estado de suciedad en el que se encontraba la vía

pública, así como por los trabajos de limpieza posteriores?
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
TITULAR D'ÀREA DE GOVERN - ÀREA D'ECOLOGIA URBANA,
EMERGÈNCIA CLIMÀTICA I TRANSICIÓ ENERGÈTICA

SERGI CAMPILLO FERNANDEZ 10/03/2021 ACCVCA-120 19415912531803743407
777074987597891044

RESPOSTA INICIATIVA

2/2

La única queja/sugerencia recibida, referida al asunto planteado en Benimaclet, ha sido

debido a la falta de recogida de algún árbol, debido a la imposibilidad material de hacerlos en el

momento planificado por motivos diversos (vehículos aparcados, existencia de mobiliario urbano

próximo, etc.), procediéndose a su realización posterior de forma manual.

 

4ª.- ¿Tiene previsto el Ayuntamiento de Valencia adoptar medidas más efectivas el

próximo año 2022 para subsanar estas incidencias? En su caso, ¿cuáles?

Para la campaña 2022, está previsto continuar con la implementación de la técnica de

retirada mecanizada por el sistema de vibración, al obtenerse unos rendimientos notablemente

superiores a los obtenidos por medios únicamente manuales y sin causar ningún daño al arbolado

mediante el empleo de esta técnica.
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
MEMBRE - GRUP MUNICIPAL POPULAR MARTA TORRADO DE CASTRO 24/02/2021 ACCVCA-120 84032215647083116282

659476476621637589

INICIATIVA

1/3

UNITAT
89POP - GRUPO POPULAR

O-89POP-2021-000019-00EXPEDIENT 12INICIATIVA NÚM. 

TIPUS
MOCIÓN

ASSUMPTE
Condena a la incitación del odio

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL D' EXPOSICIÓ

MOCIÓN QUE PRESENTAN CONJUNTAMENTE EL PORTAVOZ ALBERTO

ARMERO ESTRUCH, CON DNI 29.216.658-B, Y LA VOCAL LUCILA TALENS SALAS,

CON DNI 19.843.978-S, EN SU NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO MUNICIPAL

POPULAR

AL CONSEJO DE DISTRITO DE EXPOSICIÓN

Asunto: Condena a la incitación del odio y al enaltecimiento del terrorismo

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS 

El pasado 16 de febrero los Mossos d’Esquadra detuvieron al rapero Pablo Rivadulla Duró,

más conocido como Pablo Hasél, tras incumplir la orden judicial impuesta por la Audiencia

Nacional para ingresar voluntariamente en prisión tras ser condenado a nueve meses de cárcel

por enaltecimiento del terrorismo e injurias a la Corona. Ésta es la segunda condena del cantante

por este delito, ya que en 2015 el Tribunal Supremo rechazó el recurso de casación de Hasél y

confirmó la sentencia dictada por la Sección III de la Sala de lo Penal de la Audiencia Nacional,

que le condenaba a dos años de prisión por enaltecer el terrorismo, defendiendo y justificando a

organizaciones como ETA, los Grapo, Terra Lliure y Al Qaeda en sus canciones y redes sociales.

El rapero también ha sido condenado por agredir a un cámara de televisión y al testigo de un

juicio.

Es inadmisible que formaciones políticas como Podemos y Compromís hayan solicitado la

puesta en libertad y el indulto para esta persona, condenada en varias ocasiones por incitar al ocio

y por agredir a personas. Entre sus canciones aparecen expresiones como “No me da pena tu tiro

en la nuca, pepero”, “Merece que explote el coche de Patxi López”, “Ojalá vengan los Grapo y te

pongan de rodillas”, “Que alguien clave un piolet en la cabeza a José Bono”, “Sería un honor que

me llamen terrorista”, “Prefiero grapos que guapos. Mi hermano entra en la sede del PP gritando

¡Gora ETA! A mí no me venden el cuento de quiénes son los malos, sólo pienso en matarlos”,

“La ilusión es una fulana demasiado cara. Voy a tener que violarla” o “Follo con una loca que

jura que me ama”.
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Su detención y entrada en prisión ha provocado críticas por parte de la izquierda de este

país, de la Comunitat Valenciana y de la ciudad, que, en lugar de defender las sentencias

judiciales y condenar la incitación a la violencia y al odio, han alentado y apoyado

manifestaciones no autorizadas -algunas convocadas por grupos independentistas- donde se ha

producido la quema de contenedores, el lanzamiento de botellas a la policía y el destrozo de

mobiliario urbano. El propio alcalde de Valencia ha criticado a la policía, cuyo trabajo ha

consistido, como no podía ser de otra manera, en velar por el cumplimiento de las normas. Sus

declaraciones, afirmando que ha habido una “actuación desproporcional” de la Policía, son

inaceptables e impropias del máximo dirigente de esta ciudad.

No sólo eso, partidos de izquierda y nacionalistas han alegado que la entrada en prisión de

este delincuente reincidente cuestiona la calidad democrática de nuestro país. La Vicepresidenta

del Consell, Mónica Oltra, ha afirmado que “No es un buen síntoma para una democracia que se

encarcele a alguien por una canción” y el vicealcalde de la ciudad “España merece una reflexión

profunda. Las derechas tienen una pulsión autoritaria que nos lleva camino a la democracia

turca”, entre otras declaraciones que vienen a compartir las declaraciones del Vicepresidente del

Gobierno, Pablo Iglesias, que afirmó que “Es obvio que en España no hay plena normalidad

democrática” en referencia a los políticos catalanes condenados por sedición y malversación de

fondos públicos, así como al huido Carles Puigdemont, al que ha llegado a comparar con un

exiliado.

Al contrario de lo afirmado por estas formaciones, cabe recordar que el informe 

 del semanario británico  señala que, a pesar de haber caído seisDemocracy Index The Economist

puestos en este índice desde que gobiernan el PSOE y Podemos, España sigue estando entre los

23 países con una “democracia plena”, en concreto el 22 frente al puesto 16 que ocupaba en

enero de 2020. Ante esta situación, el Ayuntamiento de Valencia, como institución plenamente

comprometida con el Estado social y democrático de Derecho, debe condenar firmemente los

ataques a la policía, así como toda expresión y manifestación que incite a la violencia y al odio

sin distinciones ni matices, respetar la independencia judicial, así como defender a nuestras

Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado.

Por todo lo anteriormente expuesto, presentamos las siguientes

PROPUESTAS DE ACUERDO

1ª.- Condenar los actos violentos provocados recientemente por grupos de manifestantes en

diferentes ciudades, entre ellas Valencia, durante las protestas convocadas para exigir la libertad

del delincuente reincidente Pablo Hasél.

2ª.- Reprobar al alcalde de Valencia por sus críticas a la Policía Nacional.
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3ª.- Instar a todas las formaciones políticas con representación en el Ayuntamiento de

Valencia a mostrar su apoyo y a respaldar a las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado como

garantes de la seguridad pública de nuestro país.

4ª.- Condenar todo tipo de manifestaciones que inciten al odio o a la violencia, como las

letras de las canciones del rapero Pablo Hasél, en las que se enaltece a organizaciones terroristas

como ETA, el Grapo, Terra Lliure o Al Qaeda.

5ª.- Mostrar sin fisuras el rechazo de este Ayuntamiento a las peticiones de indultos para

personas condenadas por el delito de enaltecimiento de terrorismo.

6ª.- Respetar las sentencias judiciales y la separación de poderes en España.

7ª.- Reiterar el compromiso de este Ayuntamiento con la calidad democrática de nuestro

país y con los valores que propugna nuestro Estado social y democrático de Derecho,

consagrados en la Constitución Española de 1978.
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NÚM. REGISTRE
05677-2021-000012

DATA I HORA ENTRADA
24/02/2021 12:52

DATA I HORA REGISTRE
26/02/2021 09:51

EXPEDIENT
O-89POP-2021-000019-00

UNITAT QUE PROPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
05677 - CONSEJO DISTRITO JUNTA MUNICIPAL EXPOSICION

TIPUS
MOCIÓN

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL D' EXPOSICIÓ

ASSUMPTE
Condena a la incitación del odio

MOCIÓN QUE PRESENTAN CONJUNTAMENTE EL PORTAVOZ ALBERTO

ARMERO ESTRUCH, CON DNI 29.216.658-B, Y LA VOCAL LUCILA TALENS SALAS,

CON DNI 19.843.978-S, EN SU NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO MUNICIPAL

POPULAR

AL CONSEJO DE DISTRITO DE EXPOSICIÓN

Asunto: Condena a la incitación del odio y al enaltecimiento del terrorismo

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS 

El pasado 16 de febrero los Mossos d’Esquadra detuvieron al rapero Pablo Rivadulla Duró,

más conocido como Pablo Hasél, tras incumplir la orden judicial impuesta por la Audiencia

Nacional para ingresar voluntariamente en prisión tras ser condenado a nueve meses de cárcel

por enaltecimiento del terrorismo e injurias a la Corona. Ésta es la segunda condena del cantante

por este delito, ya que en 2015 el Tribunal Supremo rechazó el recurso de casación de Hasél y

confirmó la sentencia dictada por la Sección III de la Sala de lo Penal de la Audiencia Nacional,

que le condenaba a dos años de prisión por enaltecer el terrorismo, defendiendo y justificando a

organizaciones como ETA, los Grapo, Terra Lliure y Al Qaeda en sus canciones y redes sociales.

El rapero también ha sido condenado por agredir a un cámara de televisión y al testigo de un

juicio.

Es inadmisible que formaciones políticas como Podemos y Compromís hayan solicitado la

puesta en libertad y el indulto para esta persona, condenada en varias ocasiones por incitar al ocio

y por agredir a personas. Entre sus canciones aparecen expresiones como “No me da pena tu tiro

en la nuca, pepero”, “Merece que explote el coche de Patxi López”, “Ojalá vengan los Grapo y te

63



Id
. 

d
o
cu

m
en

t:
 r

zu
E
 P

4
lS

 j
0
W

b
 Y

l1
3
 T

C
o
2
 M

X
vN

 2
js

=

C
Ò

PI
A
 I

N
FO

R
M

A
T
IV

A
 (

N
O

 V
E
R
IF

IC
A
B
LE

 E
N

 S
E
U

 E
LE

C
T
R
Ò

N
IC

A
)

Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
Firma automatizada de la Diligencia de Registro de la Iniciativa SECRETARIA GENERAL Y DEL PLENO 26/02/2021 ACCVCA-120 14502141991160754724

7098869074538915908

JUSTIFICANT REGISTRE INICIATIVA

2/4

pongan de rodillas”, “Que alguien clave un piolet en la cabeza a José Bono”, “Sería un honor que

me llamen terrorista”, “Prefiero grapos que guapos. Mi hermano entra en la sede del PP gritando

¡Gora ETA! A mí no me venden el cuento de quiénes son los malos, sólo pienso en matarlos”,

“La ilusión es una fulana demasiado cara. Voy a tener que violarla” o “Follo con una loca que

jura que me ama”.

Su detención y entrada en prisión ha provocado críticas por parte de la izquierda de este

país, de la Comunitat Valenciana y de la ciudad, que, en lugar de defender las sentencias

judiciales y condenar la incitación a la violencia y al odio, han alentado y apoyado

manifestaciones no autorizadas -algunas convocadas por grupos independentistas- donde se ha

producido la quema de contenedores, el lanzamiento de botellas a la policía y el destrozo de

mobiliario urbano. El propio alcalde de Valencia ha criticado a la policía, cuyo trabajo ha

consistido, como no podía ser de otra manera, en velar por el cumplimiento de las normas. Sus

declaraciones, afirmando que ha habido una “actuación desproporcional” de la Policía, son

inaceptables e impropias del máximo dirigente de esta ciudad.

No sólo eso, partidos de izquierda y nacionalistas han alegado que la entrada en prisión de

este delincuente reincidente cuestiona la calidad democrática de nuestro país. La Vicepresidenta

del Consell, Mónica Oltra, ha afirmado que “No es un buen síntoma para una democracia que se

encarcele a alguien por una canción” y el vicealcalde de la ciudad “España merece una reflexión

profunda. Las derechas tienen una pulsión autoritaria que nos lleva camino a la democracia

turca”, entre otras declaraciones que vienen a compartir las declaraciones del Vicepresidente del

Gobierno, Pablo Iglesias, que afirmó que “Es obvio que en España no hay plena normalidad

democrática” en referencia a los políticos catalanes condenados por sedición y malversación de

fondos públicos, así como al huido Carles Puigdemont, al que ha llegado a comparar con un

exiliado.

Al contrario de lo afirmado por estas formaciones, cabe recordar que el informe 

 del semanario británico  señala que, a pesar de haber caído seisDemocracy Index The Economist

puestos en este índice desde que gobiernan el PSOE y Podemos, España sigue estando entre los

23 países con una “democracia plena”, en concreto el 22 frente al puesto 16 que ocupaba en

enero de 2020. Ante esta situación, el Ayuntamiento de Valencia, como institución plenamente

comprometida con el Estado social y democrático de Derecho, debe condenar firmemente los

ataques a la policía, así como toda expresión y manifestación que incite a la violencia y al odio

sin distinciones ni matices, respetar la independencia judicial, así como defender a nuestras

Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado.

Por todo lo anteriormente expuesto, presentamos las siguientes

PROPUESTAS DE ACUERDO
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1ª.- Condenar los actos violentos provocados recientemente por grupos de manifestantes en

diferentes ciudades, entre ellas Valencia, durante las protestas convocadas para exigir la libertad

del delincuente reincidente Pablo Hasél.

2ª.- Reprobar al alcalde de Valencia por sus críticas a la Policía Nacional.

3ª.- Instar a todas las formaciones políticas con representación en el Ayuntamiento de

Valencia a mostrar su apoyo y a respaldar a las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado como

garantes de la seguridad pública de nuestro país.

4ª.- Condenar todo tipo de manifestaciones que inciten al odio o a la violencia, como las

letras de las canciones del rapero Pablo Hasél, en las que se enaltece a organizaciones terroristas

como ETA, el Grapo, Terra Lliure o Al Qaeda.

5ª.- Mostrar sin fisuras el rechazo de este Ayuntamiento a las peticiones de indultos para

personas condenadas por el delito de enaltecimiento de terrorismo.

6ª.- Respetar las sentencias judiciales y la separación de poderes en España.

7ª.- Reiterar el compromiso de este Ayuntamiento con la calidad democrática de nuestro

país y con los valores que propugna nuestro Estado social y democrático de Derecho,

consagrados en la Constitución Española de 1978.
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UNITAT
89POP - GRUPO POPULAR

O-89POP-2021-000019-00EXPEDIENT 13INICIATIVA NÚM. 

TIPUS
MOCIÓN

ASSUMPTE
Revisión de proyectos rechazados del Decidim VLC

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL D' EXPOSICIÓ

MOCIÓN QUE PRESENTAN CONJUNTAMENTE EL PORTAVOZ ALBERTO

ARMERO ESTRUCH, CON DNI 29.216.658-B, Y LA VOCAL LUCILA TALENS SALAS,

CON DNI 19.843.978-S, EN SU NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO MUNICIPAL

POPULAR 

AL CONSEJO DE DISTRITO DE EXPOSICIÓN

Asunto: Revisión de proyectos rechazados del Decidim VLC

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS 

Recientemente, el Ayuntamiento de Valencia ha abierto el plazo de votación ciudadana en

la presente edición de los presupuestos participativos Decidim VLC 2020/2021. Han sido

muchos los proyectos que, habiendo obtenido los apoyos mínimos necesarios por parte de los

vecinos, han sido, sin embargo, rechazados por los servicios municipales aduciendo razones de

viabilidad técnica.

Como consecuencia de lo anterior, hemos recibido numerosas reclamaciones de

ciudadanos, que nos han trasladado su malestar por la exclusión de tantos proyectos sencillos y

necesarios para los barrios y  de Valencia que, contando con un amplio apoyo entre laspobles

Asociaciones de Vecinos, han sido rechazados por invocaciones técnicas que podrían ser

fácilmente salvables.

Entre los motivos de exclusión más recurrentes, se encuentra la “incompatibilidad con la

calificación del suelo” en aquellos casos en los que los vecinos sólo pedían el acondicionamiento

de solares municipales inutilizados para su uso provisional como zonas de aparcamiento o

esparcimiento hasta la ejecución de las dotaciones públicas previstas en ellos. O el rechazo por

“superar la cuantía del presupuesto”, cuando, en otras ocasiones, esto se ha solventado

admitiendo alguna fase inicial de la propuesta, como la realización del estudio o proyecto.
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A la vista del malestar y la frustración por parte de muchos vecinos de la ciudad, desde el

Grupo Municipal Popular consideramos que sería necesario que se informase, con mayor detalle,

a los vecinos y a las asociaciones proponentes de los motivos concretos de exclusión y, sobre

todo, que se revisase dicha decisión en todos aquellos supuestos en los que, habiendo sido

solicitado por su autor, se entienda que dichas razones son salvables desde el punto de vista

técnico.

Por todo lo anteriormente expuesto, presentamos las siguientes

PROPUESTAS DE ACUERDO

1ª.- Habilitar, mediante el cauce oportuno, un plazo de información y, en su caso, de

revisión de los proyectos excluidos en el Decidim VLC, a solicitud de los vecinos o asociaciones

proponentes, siendo flexibles en aquellos que, habiendo obtenido el suficiente respaldo

ciudadano en la fase de apoyos, las cuestiones aducidas para rechazarlos sean salvables desde el

punto de vista técnico.

2ª.- Suspender, y ampliar, el plazo de votación ciudadana, para proseguirlo tan pronto

como concluya el trámite de revisión solicitado en la propuesta anterior.

3ª.- Incorporar a la fase última de votación ciudadana todas aquellas propuestas vecinales

que resulten admitidas tras el trámite de revisión solicitado.

4ª.- Modificar el actual sistema de votación, a fin de que los ciudadanos de Valencia

puedan distribuir sus votos libremente entre los distritos, barrios o , hasta agotarlos, sinpobles

tener que concentrarlos necesariamente todos en uno solo. 
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NÚM. REGISTRE
05677-2021-000013

DATA I HORA ENTRADA
24/02/2021 12:52

DATA I HORA REGISTRE
26/02/2021 09:51

EXPEDIENT
O-89POP-2021-000019-00

UNITAT QUE PROPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
05677 - CONSEJO DISTRITO JUNTA MUNICIPAL EXPOSICION

TIPUS
MOCIÓN

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL D' EXPOSICIÓ

ASSUMPTE
Revisión de proyectos rechazados del Decidim VLC

MOCIÓN QUE PRESENTAN CONJUNTAMENTE EL PORTAVOZ ALBERTO

ARMERO ESTRUCH, CON DNI 29.216.658-B, Y LA VOCAL LUCILA TALENS SALAS,

CON DNI 19.843.978-S, EN SU NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO MUNICIPAL

POPULAR 

AL CONSEJO DE DISTRITO DE EXPOSICIÓN

Asunto: Revisión de proyectos rechazados del Decidim VLC

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS 

Recientemente, el Ayuntamiento de Valencia ha abierto el plazo de votación ciudadana en

la presente edición de los presupuestos participativos Decidim VLC 2020/2021. Han sido

muchos los proyectos que, habiendo obtenido los apoyos mínimos necesarios por parte de los

vecinos, han sido, sin embargo, rechazados por los servicios municipales aduciendo razones de

viabilidad técnica.

Como consecuencia de lo anterior, hemos recibido numerosas reclamaciones de

ciudadanos, que nos han trasladado su malestar por la exclusión de tantos proyectos sencillos y

necesarios para los barrios y  de Valencia que, contando con un amplio apoyo entre laspobles

Asociaciones de Vecinos, han sido rechazados por invocaciones técnicas que podrían ser

fácilmente salvables.

Entre los motivos de exclusión más recurrentes, se encuentra la “incompatibilidad con la

calificación del suelo” en aquellos casos en los que los vecinos sólo pedían el acondicionamiento

de solares municipales inutilizados para su uso provisional como zonas de aparcamiento o
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
Firma automatizada de la Diligencia de Registro de la Iniciativa SECRETARIA GENERAL Y DEL PLENO 26/02/2021 ACCVCA-120 14502141991160754724

7098869074538915908

JUSTIFICANT REGISTRE INICIATIVA

2/3

esparcimiento hasta la ejecución de las dotaciones públicas previstas en ellos. O el rechazo por

“superar la cuantía del presupuesto”, cuando, en otras ocasiones, esto se ha solventado

admitiendo alguna fase inicial de la propuesta, como la realización del estudio o proyecto.

A la vista del malestar y la frustración por parte de muchos vecinos de la ciudad, desde el

Grupo Municipal Popular consideramos que sería necesario que se informase, con mayor detalle,

a los vecinos y a las asociaciones proponentes de los motivos concretos de exclusión y, sobre

todo, que se revisase dicha decisión en todos aquellos supuestos en los que, habiendo sido

solicitado por su autor, se entienda que dichas razones son salvables desde el punto de vista

técnico.

Por todo lo anteriormente expuesto, presentamos las siguientes

PROPUESTAS DE ACUERDO

1ª.- Habilitar, mediante el cauce oportuno, un plazo de información y, en su caso, de

revisión de los proyectos excluidos en el Decidim VLC, a solicitud de los vecinos o asociaciones

proponentes, siendo flexibles en aquellos que, habiendo obtenido el suficiente respaldo

ciudadano en la fase de apoyos, las cuestiones aducidas para rechazarlos sean salvables desde el

punto de vista técnico.

2ª.- Suspender, y ampliar, el plazo de votación ciudadana, para proseguirlo tan pronto

como concluya el trámite de revisión solicitado en la propuesta anterior.

3ª.- Incorporar a la fase última de votación ciudadana todas aquellas propuestas vecinales

que resulten admitidas tras el trámite de revisión solicitado.

4ª.- Modificar el actual sistema de votación, a fin de que los ciudadanos de Valencia

puedan distribuir sus votos libremente entre los distritos, barrios o , hasta agotarlos, sinpobles

tener que concentrarlos necesariamente todos en uno solo. 
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
Firma automatizada de la Diligencia de Registro de la Iniciativa SECRETARIA GENERAL Y DEL PLENO 26/02/2021 ACCVCA-120 14502141991160754724

7098869074538915908

JUSTIFICANT REGISTRE INICIATIVA

3/3
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
MEMBRE - GRUP MUNICIPAL POPULAR MARTA TORRADO DE CASTRO 25/02/2021 ACCVCA-120 84032215647083116282

659476476621637589

INICIATIVA

1/1

UNITAT
89POP - GRUPO POPULAR

O-89POP-2021-000019-00EXPEDIENT 14INICIATIVA NÚM. 

TIPUS
PREGUNTA

ASSUMPTE
Colocación de bancos en el barrio de Mestalla

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL D' EXPOSICIÓ

PREGUNTAS QUE PRESENTAN CONJUNTAMENTE EL PORTAVOZ 

ALBERTO ARMERO ESTRUCH, CON DNI 29.216.658-B, Y LA VOCAL LUCILA

TALENS SALAS, CON DNI 19.843.978-S, EN SU NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO

MUNICIPAL POPULAR

AL CONSEJO DE DISTRITO DE EXPOSICIÓN

Asunto: Colocación de bancos en el barrio de Mestalla

Con base al asunto de referencia, se formulan las siguientes

PREGUNTAS

1ª.- ¿Es conocedor el Ayuntamiento de Valencia de la falta de bancos en vía pú-blica en las

Calles Caracava, Bélgica, Ernesto Ferrer y en la Avenida Aragón?

2ª.- ¿Tiene previsto el equipo de gobierno municipal colocar este mobiliario en las calles

anteriormente citadas? En su caso, ¿en qué puntos exactos?

3ª.- En caso negativo, ¿se atenderán las peticiones de colocación de bancos de los vecinos

y, en especial, de las personas mayores del barrio de Mestalla?
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
Firma automatizada de la Diligencia de Registro de la Iniciativa SECRETARIA GENERAL Y DEL PLENO 26/02/2021 ACCVCA-120 14502141991160754724

7098869074538915908

JUSTIFICANT REGISTRE INICIATIVA

1/1

NÚM. REGISTRE
05677-2021-000015

DATA I HORA ENTRADA
25/02/2021 13:47

DATA I HORA REGISTRE
26/02/2021 10:00

EXPEDIENT
O-89POP-2021-000019-00

UNITAT QUE PROPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
05677 - CONSEJO DISTRITO JUNTA MUNICIPAL EXPOSICION

TIPUS
PREGUNTA

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL D' EXPOSICIÓ

ASSUMPTE
Colocación de bancos en el barrio de Mestalla

PREGUNTAS QUE PRESENTAN CONJUNTAMENTE EL PORTAVOZ 

ALBERTO ARMERO ESTRUCH, CON DNI 29.216.658-B, Y LA VOCAL LUCILA

TALENS SALAS, CON DNI 19.843.978-S, EN SU NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO

MUNICIPAL POPULAR

AL CONSEJO DE DISTRITO DE EXPOSICIÓN

Asunto: Colocación de bancos en el barrio de Mestalla

Con base al asunto de referencia, se formulan las siguientes

PREGUNTAS

1ª.- ¿Es conocedor el Ayuntamiento de Valencia de la falta de bancos en vía pú-blica en las

Calles Caracava, Bélgica, Ernesto Ferrer y en la Avenida Aragón?

2ª.- ¿Tiene previsto el equipo de gobierno municipal colocar este mobiliario en las calles

anteriormente citadas? En su caso, ¿en qué puntos exactos?

3ª.- En caso negativo, ¿se atenderán las peticiones de colocación de bancos de los vecinos

y, en especial, de las personas mayores del barrio de Mestalla?
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
PRIMERA TINENTA D'ALCALDE I VICEALCALDESSA - ALCALDIA SANDRA GOMEZ LOPEZ 09/03/2021 ACCVCA-120 55744299719049404840

370873284181338591

RESPOSTA INICIATIVA

1/1

NÚM. REGISTRE
05677-2021-000015

DATA I HORA ENTRADA
25/02/2021 13:47

DATA I HORA REGISTRE
26/02/2021 10:00

EXPEDIENT INICIATIVA
O-89POP-2021-000019-00

EXPEDIENT RESPOSTA INICIATIVA
O-C1901-2021-000128-00

UNITAT QUE PROPOPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
05677 - CONSEJO DISTRITO JUNTA MUNICIPAL EXPOSICION

UNITAT QUE RESPON
C1901 - REG. OBRES INFRAES., GEST.URBANA., RELAC.INSTIT.

TIPUS
PREGUNTA

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL D' EXPOSICIÓ

ASSUMPTE
Colocación de bancos en el barrio de Mestalla

RESPUESTAS A LAS PREGUNTAS REALIZADAS POR EL GRUPO POPULAR AL

CONSEJO DE DISTRITO DE LA JUNTA MUNICIPAL DE EXPOSICIÓ

El Ayuntamiento es conocedor de que en 24 años de gobiernos del Partido Popular nunca

se ha prestado atención a los mayres o las personas con movilidad reducida, entre otros, sin tener

en cuenta la colocación de bancos en la ciudad.

Esta Corporación realiza un trabajo constante de colocación de bancos en la ciudad para

atender las necesidades de toda la ciudadanía. En la zona mencionada exiten 128 bancos, no

constando ninguna solicitud en las calles mecionadas.
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
MEMBRE - GRUP MUNICIPAL POPULAR MARTA TORRADO DE CASTRO 25/02/2021 ACCVCA-120 84032215647083116282

659476476621637589

INICIATIVA

1/2

UNITAT
89POP - GRUPO POPULAR

O-89POP-2021-000019-00EXPEDIENT 15INICIATIVA NÚM. 

TIPUS
PREGUNTA

ASSUMPTE
Nuevo carril bici del Paseo de la Alameda

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL D' EXPOSICIÓ

PREGUNTAS QUE PRESENTAN CONJUNTAMENTE EL PORTAVOZ 

ALBERTO ARMERO ESTRUCH, CON DNI 29.216.658-B, Y LA VOCAL LUCILA

TALENS SALAS, CON DNI 19.843.978-S, EN SU NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO

MUNICIPAL POPULAR

AL CONSEJO DE DISTRITO DE EXPOSICIÓN

Asunto: Nuevo carril bici del Paseo de la Alameda

El 10 de enero de 2020 la Junta de Gobierno Local aprobó la presentación de cuatro

proyectos al Programa de Ayudas a Proyectos Singulares de Entidades Locales que favorecen el

paso a una economía baja en carbono, dentro de los fondos europeos FEDER (Fondo Europeo de

Desarrollo Regional). Entre dichos proyectos, se encuentra la creación de un carril bici en el

Paseo de la Alameda.

Con base a lo anterior, se formulan las siguientes

PREGUNTAS 

1ª.- ¿En qué fecha se tramitó la solicitud? ¿Ha sido seleccionado finalmente este proyecto?

¿Qué fondos se recibirá? ¿Cuál es el porcentaje de cofinanciación?

2ª.- ¿Ha redactado ya la Delegación Municipal de Movilidad Sostenible el proyecto de

construcción del nuevo carril bici en el Paseo de la Alameda?

3ª.- ¿Se han sacado a licitación estas obras? ¿Cuál es el precio base de licitación? ¿Cuándo

se esperan que tengan inicio? ¿Cuál es el plazo de ejecución?

4ª.- ¿Se ha redactado ya el proyecto de intervención arqueológica, requerido al atravesar el

trazado del carril un área de vigilancia arqueológica catalogada?
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
MEMBRE - GRUP MUNICIPAL POPULAR MARTA TORRADO DE CASTRO 25/02/2021 ACCVCA-120 84032215647083116282

659476476621637589

INICIATIVA

2/2

5ª.- ¿Se tratará de un carril bici segregado del tráfico motorizado? ¿En qué lado de la vía de

servicio se ubicará esta nueva infraestructura ciclista?
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
Firma automatizada de la Diligencia de Registro de la Iniciativa SECRETARIA GENERAL Y DEL PLENO 26/02/2021 ACCVCA-120 14502141991160754724

7098869074538915908

JUSTIFICANT REGISTRE INICIATIVA

1/2

NÚM. REGISTRE
05677-2021-000016

DATA I HORA ENTRADA
25/02/2021 13:47

DATA I HORA REGISTRE
26/02/2021 10:00

EXPEDIENT
O-89POP-2021-000019-00

UNITAT QUE PROPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
05677 - CONSEJO DISTRITO JUNTA MUNICIPAL EXPOSICION

TIPUS
PREGUNTA

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL D' EXPOSICIÓ

ASSUMPTE
Nuevo carril bici del Paseo de la Alameda

PREGUNTAS QUE PRESENTAN CONJUNTAMENTE EL PORTAVOZ 

ALBERTO ARMERO ESTRUCH, CON DNI 29.216.658-B, Y LA VOCAL LUCILA

TALENS SALAS, CON DNI 19.843.978-S, EN SU NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO

MUNICIPAL POPULAR

AL CONSEJO DE DISTRITO DE EXPOSICIÓN

Asunto: Nuevo carril bici del Paseo de la Alameda

El 10 de enero de 2020 la Junta de Gobierno Local aprobó la presentación de cuatro

proyectos al Programa de Ayudas a Proyectos Singulares de Entidades Locales que favorecen el

paso a una economía baja en carbono, dentro de los fondos europeos FEDER (Fondo Europeo de

Desarrollo Regional). Entre dichos proyectos, se encuentra la creación de un carril bici en el

Paseo de la Alameda.

Con base a lo anterior, se formulan las siguientes

PREGUNTAS 

1ª.- ¿En qué fecha se tramitó la solicitud? ¿Ha sido seleccionado finalmente este proyecto?

¿Qué fondos se recibirá? ¿Cuál es el porcentaje de cofinanciación?

2ª.- ¿Ha redactado ya la Delegación Municipal de Movilidad Sostenible el proyecto de

construcción del nuevo carril bici en el Paseo de la Alameda?

3ª.- ¿Se han sacado a licitación estas obras? ¿Cuál es el precio base de licitación? ¿Cuándo

se esperan que tengan inicio? ¿Cuál es el plazo de ejecución?
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
Firma automatizada de la Diligencia de Registro de la Iniciativa SECRETARIA GENERAL Y DEL PLENO 26/02/2021 ACCVCA-120 14502141991160754724

7098869074538915908

JUSTIFICANT REGISTRE INICIATIVA

2/2

4ª.- ¿Se ha redactado ya el proyecto de intervención arqueológica, requerido al atravesar el

trazado del carril un área de vigilancia arqueológica catalogada?

5ª.- ¿Se tratará de un carril bici segregado del tráfico motorizado? ¿En qué lado de la vía de

servicio se ubicará esta nueva infraestructura ciclista?
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
REGIDOR-DELEGAT - DELEGACIÓ DE MOBILITAT SOSTENIBLE I
INFRAESTRUCTURES DE TRANSPORT PÚBLIC

GIUSEPPE GREZZI 09/03/2021 ACCVCA-120 12669148081045019049
4331543419494381173

RESPOSTA INICIATIVA

1/1

NÚM. REGISTRE
05677-2021-000016

DATA I HORA ENTRADA
25/02/2021 13:47

DATA I HORA REGISTRE
26/02/2021 10:00

EXPEDIENT INICIATIVA
O-89POP-2021-000019-00

EXPEDIENT RESPOSTA INICIATIVA
O-C1909-2021-000110-00

UNITAT QUE PROPOPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
05677 - CONSEJO DISTRITO JUNTA MUNICIPAL EXPOSICION

UNITAT QUE RESPON
C1909 - REG.MOBILITAT I TRANSPORT PUBLIC,PLATJES, ACÚSTICA

TIPUS
PREGUNTA

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL D' EXPOSICIÓ

ASSUMPTE
Nuevo carril bici del Paseo de la Alameda

1ª.- ¿En qué fecha se tramitó la solicitud? ¿Ha sido seleccionado finalmente este proyecto?

¿Qué fondos se recibirá? ¿Cuál es el porcentaje de cofinanciación? 

Se ha tramitado en el expediente 00212-2019-19, al que pueden solicitar acceso.

 2ª.- ¿Ha redactado ya la Delegación Municipal de Movilidad Sostenible el proyecto de

construcción del nuevo carril bici en el Paseo de la Alameda?

La redacción del proyecto se encuentra en su fase final.

 3ª.- ¿Se han sacado a licitación estas obras? ¿Cuál es el precio base de licitación? ¿Cuándo

se esperan que tengan inicio? ¿Cuál es el plazo de ejecución? No. Deberán previamente informar

los servicios afectados por la construcción del carril bici. El resultado de dichos informes

determinará el proyecto final, con el precio y plazo de ejecución de la obra.
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
MEMBRE - GRUP MUNICIPAL POPULAR MARTA TORRADO DE CASTRO 25/02/2021 ACCVCA-120 84032215647083116282

659476476621637589

INICIATIVA

1/1

UNITAT
89POP - GRUPO POPULAR

O-89POP-2021-000019-00EXPEDIENT 16INICIATIVA NÚM. 

TIPUS
PREGUNTA

ASSUMPTE
Sustitución de luminarias modelo Exposición

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL D' EXPOSICIÓ

PREGUNTAS QUE PRESENTAN CONJUNTAMENTE EL PORTAVOZ 

ALBERTO ARMERO ESTRUCH, CON DNI 29.216.658-B, Y LA VOCAL LUCILA

TALENS SALAS, CON DNI 19.843.978-S, EN SU NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO

MUNICIPAL POPULAR

AL CONSEJO DE DISTRITO DE EXPOSICIÓN

Asunto: Sustitución de luminarias modelo Exposición

Con base al asunto de referencia, se formulan las siguientes

PREGUNTAS 

1ª.- ¿Sobre cuántas farolas modelo Exposición ha intervenido el Ayuntamiento? ¿En qué

puntos concretos se ubican las mismas? ¿Piensa el equipo de gobierno extender la aplicación de

esta medida al resto de farolas modelo Exposición?

2ª.- ¿Con base a qué criterios específicos se han reemplazado las lámparas, y no sólo el

sistema de iluminación, de las farolas modelo Exposición existentes en el ámbito de los Jardines

del Paseo de la Alameda y de sus aledaños?

3ª.- ¿El Ayuntamiento de Valencia solicitó dictamen a la Comisión Municipal de

Patrimonio con carácter previo a la sustitución de las lámparas de las farolas modelo Exposición?

Interesamos número de expediente y copia del dictamen.
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
Firma automatizada de la Diligencia de Registro de la Iniciativa SECRETARIA GENERAL Y DEL PLENO 26/02/2021 ACCVCA-120 14502141991160754724

7098869074538915908

JUSTIFICANT REGISTRE INICIATIVA

1/1

NÚM. REGISTRE
05677-2021-000017

DATA I HORA ENTRADA
25/02/2021 13:48

DATA I HORA REGISTRE
26/02/2021 10:00

EXPEDIENT
O-89POP-2021-000019-00

UNITAT QUE PROPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
05677 - CONSEJO DISTRITO JUNTA MUNICIPAL EXPOSICION

TIPUS
PREGUNTA

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL D' EXPOSICIÓ

ASSUMPTE
Sustitución de luminarias modelo Exposición

PREGUNTAS QUE PRESENTAN CONJUNTAMENTE EL PORTAVOZ 

ALBERTO ARMERO ESTRUCH, CON DNI 29.216.658-B, Y LA VOCAL LUCILA

TALENS SALAS, CON DNI 19.843.978-S, EN SU NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO

MUNICIPAL POPULAR

AL CONSEJO DE DISTRITO DE EXPOSICIÓN

Asunto: Sustitución de luminarias modelo Exposición

Con base al asunto de referencia, se formulan las siguientes

PREGUNTAS 

1ª.- ¿Sobre cuántas farolas modelo Exposición ha intervenido el Ayuntamiento? ¿En qué

puntos concretos se ubican las mismas? ¿Piensa el equipo de gobierno extender la aplicación de

esta medida al resto de farolas modelo Exposición?

2ª.- ¿Con base a qué criterios específicos se han reemplazado las lámparas, y no sólo el

sistema de iluminación, de las farolas modelo Exposición existentes en el ámbito de los Jardines

del Paseo de la Alameda y de sus aledaños?

3ª.- ¿El Ayuntamiento de Valencia solicitó dictamen a la Comisión Municipal de

Patrimonio con carácter previo a la sustitución de las lámparas de las farolas modelo Exposición?

Interesamos número de expediente y copia del dictamen.
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
TITULAR D'ÀREA DE GOVERN - ÀREA DE GESTIÓ DE RECURSOS MARIA LUISA NOTARIO VILLANUEVA 10/03/2021 ACCVCA-120 13648521720641117818

4562908894865888131

RESPOSTA INICIATIVA

1/2

NÚM. REGISTRE
05677-2021-000017

DATA I HORA ENTRADA
25/02/2021 13:48

DATA I HORA REGISTRE
26/02/2021 10:00

EXPEDIENT INICIATIVA
O-89POP-2021-000019-00

EXPEDIENT RESPOSTA INICIATIVA
O-C1907-2021-000186-00

UNITAT QUE PROPOPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
05677 - CONSEJO DISTRITO JUNTA MUNICIPAL EXPOSICION

UNITAT QUE RESPON
C1907 - REG.PERSONAL, SERVICIS CENTRALS, CONTRACTACIÓ

TIPUS
PREGUNTA

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL D' EXPOSICIÓ

ASSUMPTE
Sustitución de luminarias modelo Exposición

 

1ª.- El fanal Exposició és un fanal que està descatalogat, el globus és de vidre bufat, per la

qual cosa cal fabricar-los exprofeso, raó per la qual són de molt difícil o impossible reposició, i

d'altra banda es requereix una solució que complisca amb la Reglamentació vigent.

La Secció d'Enllumenat ha realitzat una prova en tres d'aquests fanals, en un fanal del

carrer Galícia, que és el carrer més discret on estan instal·lades aquests fanals. La prova ja ha

sigut desmuntada i reposats els fanals que havien. 

 

2ª.- Com ja s'ha dit, la substitució d'aquest fanal és molt complexa, condicionada per

diversos criteris:

1.         La solució del nou sistema d'il·luminació dels fanals model EXPOSICIÓ, ha de

complir necessàriament amb els preceptes del vigent Reglament d'Eficiència Energètica, aprovat

per RD 1.890/20008, reduint al mínim les emissions de llum cap a l'hemisferi superior, cosa que

amb els fanals actuals, l'emissió de llum és en totes les direccions. Ha de complir tots els

condicionants d'aqueix Reglament, que l'actual fanal incompleix estrepitosament.

2.         La solució ha de quedar totalment integrada en l'estètica del fanal actual, de manera

que a penes es distingisca la seua substitució des del punt de vista de la imatge del fanal de dia.

82



Id
. 

d
o
cu

m
en

t:
 L

h
2
R
 P

b
m

5
 J

/N
1
 U

p
sj

 Q
aq

P
 d

P
rV

 s
W

s=

C
Ò

PI
A
 I

N
FO

R
M

A
T
IV

A
 (

N
O

 V
E
R
IF

IC
A
B
LE

 E
N

 S
E
U

 E
LE

C
T
R
Ò

N
IC

A
)

Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
TITULAR D'ÀREA DE GOVERN - ÀREA DE GESTIÓ DE RECURSOS MARIA LUISA NOTARIO VILLANUEVA 10/03/2021 ACCVCA-120 13648521720641117818

4562908894865888131

RESPOSTA INICIATIVA

2/2

3.                 La solució ha de complir amb els criteris reglamentaris quant a qualitat de

l'Enllumenat, havent de complir una qualificació CE2 o ME2 en la calçada de l’Albereda, que és

la secció de càlcul més complicada.

4.         La solució ha de complir els estàndards habituals de qualitat d'aquesta ciutat, amb

alta reproducció cromàtica (IRC 80), temperatura de color càlida (TCC 0 1.700 ºK), elevat

rendiment lluminós (110 lum/W) i màxima vida útil del producte (L90 B10 100.000 hores), i ha

de ser tele-gestionable, entre altres.

 

3ª.- En tractar-se d'una prova, no es va sol·licitar dictamen a la Comissió de Patrimoni. Ja

s'ha reposat a la situació original.
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
SECRETARI/A DE JUNTA MPAL DISTRICTE - JUNTA MUNICIPAL
D'EXPOSICIO

PEDRO LLOPIS NARBON 17/11/2021 ACCVCA-120 84476673252442601192
138798079313582202

1

En este documento, de contener datos de carácter personal objeto de protección, éstos se encuentran
omitidos -sustituidos por asteriscos (*)- en cumplimiento del Reglamento General de Protección de
Datos (UE) 2016/679.

ACTA - CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL D' EXPOSICIÓ

SESSIÓ EXTRAORDINÀRIA CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL
D' EXPOSICIÓ DEL DIA 26 D'ABRIL DE 2021

A la sala de reunions del Sertic, situat en l’antic edifici de Tabacalera, C/ Amadeu de
Saboia nº 11, a les 18 hores del día 26 de abril de 2021. Davall la Presidència de la Sra. Maite
Ibáñez Giménez, es va reunir en sessió extraordinària, i de forma telemática, el Consell de
Districte d’Exposició, amb l’asssistència dels components del mateix: el Sr. Pere Fuset i Tortosa
(vicepresident de la Junta), la Sra. Sara Moltó Gisbert, el Sr. Sergio Chillaron Coronado, el Sr.
José J. Valencia Valencia, el Sr. Alberto Armero Estruch, la Sra. Lucila Talens Salas, la Sra.
Pilar Serral, la Sra. Sandra Rios Campos, el Sr. José María Bravo, i el Sr. Eduardo Sánchez
López, actuant com a Secretari el Sr. Pedro Llopis Narbón.

Oberta la sessió per la Presidència, s’examinen els assumptes que figuren en l’orde del dia
i s’adopten els següents acords.
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
SECRETARI/A DE JUNTA MPAL DISTRICTE - JUNTA MUNICIPAL
D'EXPOSICIO

PEDRO LLOPIS NARBON 17/11/2021 ACCVCA-120 84476673252442601192
138798079313582202

SESSIÓ EXTRAORDINÀRIA DE 26 D'ABRIL DE 2021 2

1 RESULTAT: APROVAT
ASSUMPTE:
Aprovació d'activitats dels grups de treball

ASSUMPTE

Por la Sra. Presidenta, como ya sabéis, este consejo, y ya se mencionó en el anterior,
porque faltaba tratar todo el tema de las actividades de los grupos de trabajo, y sobre todo,
teniendo en cuenta que tipo de actividad podría realizarse y como mejorar las condiciones
extraordinarias de pandemia, y, por tanto, dejamos el margen de unas semanas, para tener un
poco más de información y poder completarlo de una manera mejor entre todos.

Por lo que cede la palabra a los coordinadores de cada grupo de trabajo, para que nos
expongan cuales han sido las propuestas consensuadas en cada grupo, y a partir de ahí que las
podamos votar entre todos.

La Sra. Sandra Rios, por el grupo de trabajo de urbanismo y comercio, se han presentado
un total de 5 propuestas:

1.- Benimarket, por la AAVV de Benimaclet, con un presupuesto de 2.000 euros. Ya
sabéis que hacen dos ediciones, para el 17 de octubre y 19 de diciembre.

2.- Futuro Parque, por la AAVV Benimaclet, y consiste en difundir por el barrio su
propuesta de parque central, como transición de la ciudad a la huerta, para ello harán dos vistas
virtuales, una a pie de calle y otra a vista de pájaro, será durante el mes de mayo, y el presupuesto
son 1.000 euros.

3.- Espai Natura, por la AAVV Orriols-Convive, que tendrá lugar entre abril y junio, con
un presupuesto de 800 euros, y se trata de un jardín de horticultura y jardinería, que tendrá lugar
en el solar de la C/ Motilla del Palancar, con C/ Diputada Clara Campoamor.

4.- Jornadas Formativas, por la Asociación Catxiluro Lab, sobre salud, paisaje,
participación y urbanismo, para lo cual han solicitado 1.390 euros, y tendrá lugar entre
septiembre y octubre.

EL eje temático versa sobre el espacio periurbano y sus posibilidades, paisaje y
alimentación sostenible, espacios libres, la infancia ante el espacio público, la movilidad y el
paisaje y estructura verde ante el cambio climático.

5.- Propuesta Gráfica para el PAI, también por la asociación Catxiluro Lab, que tendrá
lugar entre junio y septiembre, con un presupuesto de 1.600 euros. Se trata de generar, exponer y
compartir una visión gráfica y multimedia, pues explicando, sobre todo, conceptos complejos de
urbanismo, antes de debatir sobre las distintas propuestas del PAI, lo que se centran es en aclarar
estos conceptos para algunos ciudadanos que no los entiendan, para poder debatirlos.
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
SECRETARI/A DE JUNTA MPAL DISTRICTE - JUNTA MUNICIPAL
D'EXPOSICIO

PEDRO LLOPIS NARBON 17/11/2021 ACCVCA-120 84476673252442601192
138798079313582202

SESSIÓ EXTRAORDINÀRIA DE 26 D'ABRIL DE 2021 3

Y luego, lo que han tenido en cuenta, para que si o si se pudiera hacer, ellos consideran que
lo mejor es presencial, pero, para cubrirse en salud, pues en este caso, para lo que es la otra
propuesta han tenido en cuenta el hacerlo de forma telemática, y han solicitado hacerlo por la
cuenta zoom.

Y todas estas propuestas suponen un total de presupuesto de 6.790 euros, y, en principio,
todas cumplen las bases. 

El Sr. José J. Valencia, por el grupo de trabajo de Bienestar Social:

1.- Talleres de lectura para personas mayores, por la AAVV de Benimaclet. Pero existían
problemas porque el material que pedían, era no inventariable. Se habló de una posibilidad de
lisin, que era comprar unos books o unas tablets, pero hasta ahora ellos no han encontrado la
solución y nosotros tampoco porque nos vemos atados, porque con ese tipo de material es muy
complicado cualquier contrato, y comprarlo era difícil porque es no inventariable, por lo que
administrativamente había problemas con este tipo de asunto, y para esta se habían pedido 600
euros.

2.- La semana de la salud de Benimaclet, por la AAVV de Benimaclet, donde se pretende
hacer un balance de la pandemia en el barrio, y tratar de corregir los efectos tan nocivos que ha
tenido, sobre todo sobre las personas más mayores, que son las más vulnerables, su presupuesto
es de 3.000 euros, y está sí que sería viable.

3.- Yoga en la plaza de Benimaclet, por Benimaclet se activa, propuesta que ya han
desarrollado otros años. Aquí no había problema con el material, pero si con el seguro, ya que se
reúne mucha gente, aunque ambas asociaciones, proponían hacerlo después del verano, en
septiembre-octubre en función de los datos sanitarios, y cuando fuera menos arriesgado.

El presupuesto que se pedía eran 1.106 euros, más 150 euros del seguro, que cubría esta
actividad, a no ser que se pudiera ligar con una actividad de la administración, u otro tipo de
actividades con un seguro, que ellos dijeron que se evitaría ese coste, siempre que ello fuera
posible, como una aseguradora que esté trabajando con el Ayuntamiento.

Pero, de momento no hemos encontrado esa opción, por lo que su presupuesto total serian
1.256 euros.

También se solicitó por Benimaclet se activa, un complemento de lo anterior, que se les
facilitaran los logos del Ayuntamiento de Valencia, para poder incluirlos en sus carteles, y que
aparezcan en los medios, a ser posible, por lo menos del barrio, y que la actividad tenga una
amplia difusión.

También intervino en ese momento la asociación de vecinos de Orriols, pero no solicitó
nada, y no había una consignación económica para sus fines. 

La Sra. Sara Moltó, pel grup de treball de cultura, s'han presentat les següents propostes:
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
SECRETARI/A DE JUNTA MPAL DISTRICTE - JUNTA MUNICIPAL
D'EXPOSICIO

PEDRO LLOPIS NARBON 17/11/2021 ACCVCA-120 84476673252442601192
138798079313582202

SESSIÓ EXTRAORDINÀRIA DE 26 D'ABRIL DE 2021 4

1.- Concurs de Relats Curts, per Imatge Experimental, sobre Benimaclet, i escrits per gent
de Benimaclet, que es faria entre abril i juliol, amb un pressupost de 1.742,23 euros.

2.- La Festa Estelles, de Benimaclet viu, com en altres edicions, que es farà al setembre,
amb pressupost de 2340 euros.

3.- La Fira de la Música de Benimaclet, per Benimaclet Viu, que de moment està prevista
per a maig, però que és possible que es faça una mica més tard, i amb un pressupost de 2370
euros.

4.-Activitat per a millorar la comunicació entre les entitats socials del barri de Orriols, per
l'associació Orriols Conviu, amb un pressupost de 800 euros, i que tindrà lloc entre abril i
desembre.

5.-Benimaclet Compta, per l'associació de veïns de Benimaclet, que és per a reposar les
plaques de les QR que es van fer, amb un pressupost de 600 euros, per a portar-lo a terme durant
tot l'any.

6.- Presentació de 3 llibres, per AAVV de Benimaclet, que es presentarien, segurament, en
la pròpia associació de veïns, a partir del mes de maig, amb un pressupost de 600 euros.

I la despesa total de cultura ascendiria a 8.422,22 euros, que amb la resta de propostes dels
altres grups de treball, no superen el pressupost total amb què compta la Junta de 20.712 euros. 

DEBAT

El Sr. José Mª Bravo, plantea una duda, el problema asociado al taller de lectura para
personas mayores, está relacionado con que el material está en que es material no inventariable, y
que los boocs son de este tipo de material o que son caros.

El Sr. Valencia le contesta que el problema es que son material no inventariable, porque el
precio son 600 euros, por tanto no era el dinero, pero el marco legal no permite que esos bienes
se compren con dinero público, y de momento no se ha encontrado una solución para ello.

Por la AAVV de Benimaclet quisiera saber la cuenta total del gasto y también, antes de la
votación, sugerir, en función de la suma, si queda alguna cantidad, que se podría hacer con esa
cantidad, pues si hay algún sobrante, se podría destinar a alguna de las actividades, y que no se
pierda, y que forme parte de la votación, si se está de acuerdo en ello.

La Sra. Presidenta, como les dijo en la anterior reunión de la Junta, era importante hacer
estas propuestas, e incluso algunas, se han adaptado a algún tipo de formato online, dadas las
circunstancias actuales, para poderse realizar, de cualquier forma, cuando avancen los próximos
meses y veamos cómo evoluciona la pandemia, valoraremos si a lo mejor alguna no se puede
realizar, o que otra alternativa podríamos encontrar.

El total de gasto está próximo a ese total de 20.712 euros de que dispone la Junta. Y como
bien dice el representante de la AAVV de Benimaclet, esto son propuestas de presupuesto, que
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SESSIÓ EXTRAORDINÀRIA DE 26 D'ABRIL DE 2021 5

luego se ajustan, en algunos casos incluso el gasto es menor, por lo que esa diferencia se puede
aplicar para alguna propuesta nueva que pueda hacerse, antes de finalizar el año lo valoraremos,
para que ese dinero se pueda dirigir a otras propuestas del distrito.

Por la AAVV de Benimaclet, se hace una propuesta, visto que el material que no es
fungible no se puede pedir, y esto para las asociaciones es una gran dificultad, porque muchas
actividades tampoco se trata de mucho dinero, pero hay cosas que te vienen muy bien para
realizar la actividad.

Por ello solicita si se podría, para otra ocasión, un porcentaje que pudiera ser para material
que si se pudiera comprar, ya sean libros o cosas de interés cultural, aunque sea para el próximo
año.

La Sra. Presidenta, recuerda que se ciñen a las bases, pero dadas las circunstancias, se
puede conseguir cierta flexibilidad, pero claro hay que unirse con el resto de Juntas, aunque se
considerara también, para otro año.

La Sra. Moltó, informa que el total de despesa proposada ascendeix, sense comptar amb
l'activitat de lectura per a majors, a 19.348,22 euros, que menys els 20.712 euros, parlaríem d'uns
1.300 euros que quedarien lliures, i que fins a final d'any de podria trobar alguna activitat per a
poder-los gastar aqueixos diners.

La Sra. Presidenta insiste que son propuestas de presupuesto que luego se ajustan, y
pueden sufrir alguna modificación, y de cualquier forma hasta final de año valoraremos como se
está desarrollando el presupuesto, para incorporar alguna actividad más si lo consideráis. 

VOTACIÓ 

1.- Activitats del grup de treball de benestar social. 

Sotmesa a votació la proposta es aprovada en els vuit vots a favor dels grups compromís,
socialista i popular, i la abstenció del grup vox, per desconeixement del tema. 

2.- Activitats del grup de treball de cultura.  

Sotmesa a votació la proposta es aprovada en els vuit vots a favor dels grups compromís,
socialista y popular, amb la abstenció del grup popular en el referent a la Festa Estelles, i la
abstenció del grupo vox, per desconeixement del tema. 

3.- Activitats del grup de treball de urbanisme i comerç. 

Sotmesa a votació la proposta es aprovada en els vuit vots dels grups compromís,
socialista, i popular, amb la abstenció del grup popular en el referent a la proposta Gráfica sobre
el PAI de Benimaclet, i la abstencío del grup vox per desconeixement del tema. 

ACORD 

Propostes aprovades. 
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SESSIÓ EXTRAORDINÀRIA DE 26 D'ABRIL DE 2021 6

El Sr. Armero solicita que se trasladen las respuestas por el PIAE, a las preguntas
realizadas en el Consejo de 10 de marzo de 2021.

Por la AAVV de Benimaclet se solicita que los correos electrónicos que se remiten para las
convocatorias, que se realice en copia oculta. 

 

 

 

 

I, com que no hi ha més assumptes a tractar, a les dinou hores, la Presidència alça la sessió,
de la qual s’estén la present acta que firma la Sra. Presidenta i que jo, el Secretari, certifique.

 

LA PRESIDENTA                                                               EL SECRETARIO
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MEMBRE - GRUP MUNICIPAL POPULAR MARTA TORRADO DE CASTRO 17/05/2021 ACCVCA-120 84032215647083116282

659476476621637589

INICIATIVA

1/1

UNITAT
89POP - GRUPO POPULAR

O-89POP-2021-000052-00EXPEDIENT 1INICIATIVA NÚM. 

TIPUS
PREGUNTA

ASSUMPTE
Arbolado de la Avenida del Puerto

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL D' EXPOSICIÓ

PREGUNTAS QUE PRESENTAN CONJUNTAMENTE EL PORTAVOZ 

ALBERTO ARMERO ESTRUCH, CON DNI 29.216.658-B, Y LA VOCAL LUCILA

TALENS SALAS, CON DNI 19.843.978-S, EN SU NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO

MUNICIPAL POPULAR, AL CONSEJO DE DISTRITO DE EXPOSICIÓN

Asunto: Arbolado de la Avenida del Puerto

Recientemente, el Gobierno municipal anunció sus planes de remodelación de la Avenida

del Puerto. Ésta prevé la sustitución de 230 ficus y de 36 naranjos.

Con base a lo anterior, se formulan las siguientes

PREGUNTAS 

1ª.- ¿Dónde van a ser trasladados los árboles que se van a sustituir?

2ª.- ¿Cuáles son los argumentos técnicos que avalan dicha sustitución?
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
Firma automatizada de la Diligencia de Registro de la Iniciativa SECRETARIA GENERAL Y DEL PLENO 18/05/2021 ACCVCA-120 14502141991160754724

7098869074538915908

JUSTIFICANT REGISTRE INICIATIVA

1/1

NÚM. REGISTRE
05677-2021-000019

DATA I HORA ENTRADA
17/05/2021 09:41

DATA I HORA REGISTRE
18/05/2021 08:48

EXPEDIENT
O-89POP-2021-000052-00

UNITAT QUE PROPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
05677 - CONSEJO DISTRITO JUNTA MUNICIPAL EXPOSICION

TIPUS
PREGUNTA

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL D' EXPOSICIÓ

ASSUMPTE
Arbolado de la Avenida del Puerto

PREGUNTAS QUE PRESENTAN CONJUNTAMENTE EL PORTAVOZ 

ALBERTO ARMERO ESTRUCH, CON DNI 29.216.658-B, Y LA VOCAL LUCILA

TALENS SALAS, CON DNI 19.843.978-S, EN SU NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO

MUNICIPAL POPULAR, AL CONSEJO DE DISTRITO DE EXPOSICIÓN

Asunto: Arbolado de la Avenida del Puerto

Recientemente, el Gobierno municipal anunció sus planes de remodelación de la Avenida

del Puerto. Ésta prevé la sustitución de 230 ficus y de 36 naranjos.

Con base a lo anterior, se formulan las siguientes

PREGUNTAS 

1ª.- ¿Dónde van a ser trasladados los árboles que se van a sustituir?

2ª.- ¿Cuáles son los argumentos técnicos que avalan dicha sustitución?
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
TITULAR D'ÀREA DE GOVERN - ÀREA D'ECOLOGIA URBANA,
EMERGÈNCIA CLIMÀTICA I TRANSICIÓ ENERGÈTICA

SERGI CAMPILLO FERNANDEZ 14/06/2021 ACCVCA-120 19415912531803743407
777074987597891044

RESPOSTA INICIATIVA

1/2

NÚM. REGISTRE
05677-2021-000019

DATA I HORA ENTRADA
17/05/2021 09:41

DATA I HORA REGISTRE
18/05/2021 08:48

EXPEDIENT INICIATIVA
O-89POP-2021-000052-00

EXPEDIENT RESPOSTA INICIATIVA
O-C1902-2021-000198-00

UNITAT QUE PROPOPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
05677 - CONSEJO DISTRITO JUNTA MUNICIPAL EXPOSICION

UNITAT QUE RESPON
C1902 - REG.DEVESA-ALBUF.,RESID.URB,NETEJA,JARD.SOSTENIB

TIPUS
PREGUNTA

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL D' EXPOSICIÓ

ASSUMPTE
Arbolado de la Avenida del Puerto

PREGUNTAS QUE PRESENTAN CONJUNTAMENTE EL PORTAVOZ ALBERTO

ARMERO ESTRUCH, CON DNI 29.216.658-B, Y LA VOCAL LUCILA TALENS SALAS,

CON DNI 19.843.978-S, EN SU NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO MUNICIPAL POPULAR,

AL CONSEJO DE DISTRITO DE EXPOSICIÓN 

Asunto: Arbolado de la Avenida del Puerto 

Recientemente, el Gobierno municipal anunció sus planes de remodelación de la

Avenida del Puerto. Ésta prevé la sustitución de 230 ficus y de 36 naranjos. 

Con base a lo anterior, se formulan las siguientes

 PREGUNTAS

1ª.- ¿Dónde van a ser trasladados los árboles que se van a sustituir? 

S'està estudiant, en el seu moment es decidirà la ubicació més adequada.

Se está estudiando, en su momento se decidirá la ubicación más adecuada.

 

2ª.- ¿Cuáles son los argumentos técnicos que avalan dicha sustitución? 
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
TITULAR D'ÀREA DE GOVERN - ÀREA D'ECOLOGIA URBANA,
EMERGÈNCIA CLIMÀTICA I TRANSICIÓ ENERGÈTICA

SERGI CAMPILLO FERNANDEZ 14/06/2021 ACCVCA-120 19415912531803743407
777074987597891044

RESPOSTA INICIATIVA

2/2

Incorrecta elecció d'espècie per la seua proximitat a façana.

Espècie perennifòlia que impedeix entrada de llum natural als habitatges.

Espècie que requereix actuacions anuals d’esporga per a no envair els balcons i

finestres, incidint en elevats costos de manteniment.

Hi ha nombrosos expedients i peticions veïnals per les plataformes ciutadanes, tots

els anys queixant-se i sol·licitant canvi d'espècie.

La inadequada elecció d'espècie en l'entorn urbà on està plantada , és contrària als

criteris d'una arboricultura sostenible.

Incorrecta elección de especie por su proximidad a fachada.

Especie perennifolia que impide entrada de luz natural a las viviendas.

Especie que requiere actuaciones anuales de poda para no invadir los balcones y

ventanas, incidiendo en elevados costes de mantenimiento.

Hay numerosos expedientes y peticiones vecinales por las plataformas ciudadanas,

todos los años quejándose y solicitando cambio de especie.

La inadecuada elección de especie en el entorno urbano donde está plantada , es

contraria a los criterios de una arboricultura sostenible.
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
MEMBRE - GRUP MUNICIPAL POPULAR MARTA TORRADO DE CASTRO 17/05/2021 ACCVCA-120 84032215647083116282

659476476621637589

INICIATIVA

1/1

UNITAT
89POP - GRUPO POPULAR

O-89POP-2021-000052-00EXPEDIENT 2INICIATIVA NÚM. 

TIPUS
PREGUNTA

ASSUMPTE
Campamentos bajo el Puente del Real

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL D' EXPOSICIÓ

PREGUNTAS QUE PRESENTAN CONJUNTAMENTE EL PORTAVOZ 

ALBERTO ARMERO ESTRUCH, CON DNI 29.216.658-B, Y LA VOCAL LUCILA

TALENS SALAS, CON DNI 19.843.978-S, EN SU NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO

MUNICIPAL POPULAR, AL CONSEJO DE DISTRITO DE EXPOSICIÓN

Asunto: Campamentos bajo el Puente del Real

Con base al asunto de referencia, se formulan las siguientes

PREGUNTAS 

1ª.- ¿Qué recursos habitacionales ha ofrecido el Ayuntamiento de Valencia a las personas

acampadas desde hace meses bajo el Puente del Real?

2ª.- ¿Qué medidas va a tomar el Ayuntamiento para procurar que la gente que vive en esas

condiciones pueda hacer frente a la actual crisis sanitaria?
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
Firma automatizada de la Diligencia de Registro de la Iniciativa SECRETARIA GENERAL Y DEL PLENO 18/05/2021 ACCVCA-120 14502141991160754724

7098869074538915908

JUSTIFICANT REGISTRE INICIATIVA

1/1

NÚM. REGISTRE
05677-2021-000020

DATA I HORA ENTRADA
17/05/2021 09:41

DATA I HORA REGISTRE
18/05/2021 08:50

EXPEDIENT
O-89POP-2021-000052-00

UNITAT QUE PROPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
05677 - CONSEJO DISTRITO JUNTA MUNICIPAL EXPOSICION

TIPUS
PREGUNTA

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL D' EXPOSICIÓ

ASSUMPTE
Campamentos bajo el Puente del Real

PREGUNTAS QUE PRESENTAN CONJUNTAMENTE EL PORTAVOZ 

ALBERTO ARMERO ESTRUCH, CON DNI 29.216.658-B, Y LA VOCAL LUCILA

TALENS SALAS, CON DNI 19.843.978-S, EN SU NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO

MUNICIPAL POPULAR, AL CONSEJO DE DISTRITO DE EXPOSICIÓN

Asunto: Campamentos bajo el Puente del Real

Con base al asunto de referencia, se formulan las siguientes

PREGUNTAS 

1ª.- ¿Qué recursos habitacionales ha ofrecido el Ayuntamiento de Valencia a las personas

acampadas desde hace meses bajo el Puente del Real?

2ª.- ¿Qué medidas va a tomar el Ayuntamiento para procurar que la gente que vive en esas

condiciones pueda hacer frente a la actual crisis sanitaria?
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
REGIDORA-DELEGADA - DELEGACIÓ DE SERVICIS SOCIALS MARIA ISABEL LOZANO LAZARO 08/06/2021 ACCVCA-120 14281371616501329959

7769746128960703665

RESPOSTA INICIATIVA

1/2

NÚM. REGISTRE
05677-2021-000020

DATA I HORA ENTRADA
17/05/2021 09:41

DATA I HORA REGISTRE
18/05/2021 08:50

EXPEDIENT INICIATIVA
O-89POP-2021-000052-00

EXPEDIENT RESPOSTA INICIATIVA
O-C1905-2021-000202-00

UNITAT QUE PROPOPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
05677 - CONSEJO DISTRITO JUNTA MUNICIPAL EXPOSICION

UNITAT QUE RESPON
C1905 - REG.SERV.SOCIALS, HABITATGE, PATRIMONI MUNICIPAL

TIPUS
PREGUNTA

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL D' EXPOSICIÓ

ASSUMPTE
Campamentos bajo el Puente del Real

En relació amb les preguntes presentades conjuntament pel portaveu Alberto Armero

Estruch i la vocal Lucila Talens Salas del Grup Municipal Popular al Consell de Districte de la

Junta Municipal de l’Exposició, a celebrar en sessió de 15 de juny de 2021 amb l’Assumpte

“Campamentos bajo el Puente del Real”, s’aporten les respostes següents:

  1.- Quins recursos residencials ha oferit l'Ajuntament de València a les persones

acampades des de fa mesos sota el Pont del Real?

 La unitat X-4 de Policia Local conjuntament amb el personal tècnic del Centre d'Atenció a

persones sense Sostre (CAST) ha intervingut en nombroses ocasions en les persones que

pernocten en el Pont del Real i altres llocs del riu i se'ls ha oferit els recursos residencials

habituals que el CAST té a la seua disposició per a estos casos. La majoria rebutgen estos

recursos. De totes maneres es continua intervenint professionalment i aplicant altres recursos

socials en els casos que admeten esta intervenció.

Recentment, a la fi de maig, la unitat X-4 va realitzar una inspecció per la zona de l'antic

llit del riu i es va localitzar en el pont del Real que dormen probablement unes 20 persones en

diferents obertures. En total es van identificar 4 ciutadans espanyols i 5 estrangers. No es van

poder identificar 11 persones més que solen pernoctar en este pont. Es van localitzar 16 tendes de

campanya, i un matalàs cobert.
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
REGIDORA-DELEGADA - DELEGACIÓ DE SERVICIS SOCIALS MARIA ISABEL LOZANO LAZARO 08/06/2021 ACCVCA-120 14281371616501329959

7769746128960703665

RESPOSTA INICIATIVA

2/2

 2.- Quines mesures prendrà l'Ajuntament per a procurar que la gent que viu en eixes

condicions puga fer front a l'actual crisi sanitària?

Entre altres:

Establir una reunió conjunta de les regidories de Serveis Socials, Policia Local,

Cooperació i Parcs i Jardins per a abordar la situació de les persones sense llar que

pernocten en el riu.

Implementar un pla especial i urgent d'intervenció en l'antic llit amb la finalitat de

donar una eixida digna a estes persones i que abandonen el lloc.

Establir una coordinació amb el Centre d'Atenció a la Immigració (CAI), atés que la

majoria de les persones són perfil d'este centre, amb la finalitat d'establir estratègies

conjuntes per a abordar la situació de les persones sense llar en el riu.

Continuar oferint recursos residencials a disposició de Benestar Social i del CAI i

intervenint professionalment en cada cas.
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
MEMBRE - GRUP MUNICIPAL POPULAR MARTA TORRADO DE CASTRO 17/05/2021 ACCVCA-120 84032215647083116282

659476476621637589

INICIATIVA

1/1

UNITAT
89POP - GRUPO POPULAR

O-89POP-2021-000052-00EXPEDIENT 3INICIATIVA NÚM. 

TIPUS
PREGUNTA

ASSUMPTE
Deficiencias generalizadas en la Calle Polo y Peyrolón

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL D' EXPOSICIÓ

PREGUNTAS QUE PRESENTAN CONJUNTAMENTE EL PORTAVOZ 

ALBERTO ARMERO ESTRUCH, CON DNI 29.216.658-B, Y LA VOCAL LUCILA

TALENS SALAS, CON DNI 19.843.978-S, EN SU NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO

MUNICIPAL POPULAR, AL CONSEJO DE DISTRITO DE EXPOSICIÓN

Asunto: Deficiencias generalizadas en la Calle Polo y Peyrolón

Con base al asunto de referencia, se formulan las siguientes

PREGUNTAS 

1ª.- ¿Cuándo se van a poner los bancos que faltan en las esquinas de esta calle?

2ª.- ¿Cuándo se van a limpiar los alcorques del citado ámbito de referencia?

3ª.- ¿Tiene pensado el Ayuntamiento de Valencia reforzar la limpieza, riego y baldeo de

esta calle ante las quejas a este respecto formuladas por los vecinos?

4ª.- ¿Se prevé un plan de fumigación y desinfección de los árboles y plantas de esta calle

para prevenir la llegada de mosquitos con las altas temperaturas?
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
Firma automatizada de la Diligencia de Registro de la Iniciativa SECRETARIA GENERAL Y DEL PLENO 18/05/2021 ACCVCA-120 14502141991160754724

7098869074538915908

JUSTIFICANT REGISTRE INICIATIVA

1/1

NÚM. REGISTRE
05677-2021-000021

DATA I HORA ENTRADA
17/05/2021 09:41

DATA I HORA REGISTRE
18/05/2021 08:51

EXPEDIENT
O-89POP-2021-000052-00

UNITAT QUE PROPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
05677 - CONSEJO DISTRITO JUNTA MUNICIPAL EXPOSICION

TIPUS
PREGUNTA

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL D' EXPOSICIÓ

ASSUMPTE
Deficiencias generalizadas en la Calle Polo y Peyrolón

PREGUNTAS QUE PRESENTAN CONJUNTAMENTE EL PORTAVOZ 

ALBERTO ARMERO ESTRUCH, CON DNI 29.216.658-B, Y LA VOCAL LUCILA

TALENS SALAS, CON DNI 19.843.978-S, EN SU NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO

MUNICIPAL POPULAR, AL CONSEJO DE DISTRITO DE EXPOSICIÓN

Asunto: Deficiencias generalizadas en la Calle Polo y Peyrolón

Con base al asunto de referencia, se formulan las siguientes

PREGUNTAS 

1ª.- ¿Cuándo se van a poner los bancos que faltan en las esquinas de esta calle?

2ª.- ¿Cuándo se van a limpiar los alcorques del citado ámbito de referencia?

3ª.- ¿Tiene pensado el Ayuntamiento de Valencia reforzar la limpieza, riego y baldeo de

esta calle ante las quejas a este respecto formuladas por los vecinos?

4ª.- ¿Se prevé un plan de fumigación y desinfección de los árboles y plantas de esta calle

para prevenir la llegada de mosquitos con las altas temperaturas?
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
COORDINADOR/A GENERAL DE DESENVOLUPAMENT URBANO I
HABITATGE - ÀREA DE DESENVOLUPAMENT I RENOVACIÓ
URBANA I HABITATGE

CARLOS ANTONIO FERNANDEZ PLA 08/06/2021 ACCVCA-120 86957229338707991661
891186022688231946

RESPOSTA INICIATIVA

1/1

NÚM. REGISTRE
05677-2021-000021

DATA I HORA ENTRADA
17/05/2021 09:41

DATA I HORA REGISTRE
18/05/2021 08:51

EXPEDIENT INICIATIVA
O-89POP-2021-000052-00

EXPEDIENT RESPOSTA INICIATIVA
O-C1901-2021-000302-00

UNITAT QUE PROPOPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
05677 - CONSEJO DISTRITO JUNTA MUNICIPAL EXPOSICION

UNITAT QUE RESPON
C1901 - REG. OBRES INFRAES., GEST.URBANA., RELAC.INSTIT.

TIPUS
PREGUNTA

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL D' EXPOSICIÓ

ASSUMPTE
Deficiencias generalizadas en la Calle Polo y Peyrolón

RESPUESTA A LAS PREGUNTAS REALIZADAS POR EL GRPO POPULAR AL

CONSEJO DE DISTRITO DE LA JUNTA MUNICIPAL DE EXPOSICIÓN

1.- Tal y como les indicamos en el último Consejo de la Junta, no consta petición de

instalación de bancos en la ubicación indicada.
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
TITULAR D'ÀREA DE GOVERN - ÀREA D'ECOLOGIA URBANA,
EMERGÈNCIA CLIMÀTICA I TRANSICIÓ ENERGÈTICA

SERGI CAMPILLO FERNANDEZ 14/06/2021 ACCVCA-120 19415912531803743407
777074987597891044

RESPOSTA INICIATIVA

1/3

NÚM. REGISTRE
05677-2021-000021

DATA I HORA ENTRADA
17/05/2021 09:41

DATA I HORA REGISTRE
18/05/2021 08:51

EXPEDIENT INICIATIVA
O-89POP-2021-000052-00

EXPEDIENT RESPOSTA INICIATIVA
O-C1902-2021-000197-00

UNITAT QUE PROPOPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
05677 - CONSEJO DISTRITO JUNTA MUNICIPAL EXPOSICION

UNITAT QUE RESPON
C1902 - REG.DEVESA-ALBUF.,RESID.URB,NETEJA,JARD.SOSTENIB

TIPUS
PREGUNTA

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL D' EXPOSICIÓ

ASSUMPTE
Deficiencias generalizadas en la Calle Polo y Peyrolón

PREGUNTAS QUE PRESENTAN CONJUNTAMENTE EL PORTAVOZ ALBERTO

ARMERO ESTRUCH, CON DNI 29.216.658-B, Y LA VOCAL LUCILA TALENS SALAS,

CON DNI 19.843.978-S, EN SU NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO MUNICIPAL POPULAR,

AL CONSEJO DE DISTRITO DE EXPOSICIÓN  

Asunto: Deficiencias generalizadas en la Calle Polo y Peyrolón

Con base al asunto de referencia, se formulan las siguientes

  

PREGUNTAS

   

2ª.- ¿Cuándo se van a limpiar los alcorques del citado ámbito de referencia? 

Respecte a la neteja i retirada de residus dels escocells en este carrer es realitza

manualment per part del personal operari de neteja diàriament de dilluns a diumenge en horari de

matí. Els escocells del mencionat carrer es mantenen en condicions acceptables de neteja

immediatament després d’haver passat el personal operari. No obstant això, cal tindre en compte

que si un escocell és embrutat o es deposita algun excrement o residu per part d’alguna persona

incívica després d’haver sigut netejat, no serà recollit fins a l’endemà. 

12
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
TITULAR D'ÀREA DE GOVERN - ÀREA D'ECOLOGIA URBANA,
EMERGÈNCIA CLIMÀTICA I TRANSICIÓ ENERGÈTICA

SERGI CAMPILLO FERNANDEZ 14/06/2021 ACCVCA-120 19415912531803743407
777074987597891044

RESPOSTA INICIATIVA

2/3

Pel que fa als treballs de control de vegetació d'escocells en el citat carrer es van realitzar

la setmana del 31/5/2021 al 4/6/2021. A més a més, durant el mes de juny estan previstos treballs

de manteniment de jardineria al districte d’Exposició.

 

Respecto a la limpieza y retirada de residuos de los alcorques en esta calle se realiza

manualmente por parte del personal operario de limpieza diariamente de lunes a domingo en

horario por la mañana. Los alcorques de la mencionada calle se mantienen en condiciones

aceptables de limpieza inmediatamente después de haber pasado el personal operario. Sin

embargo, hay que tener en cuenta que si un alcorque es ensuciado o se deposita algún

excremento o residuo por parte de alguna persona incívica después de haber sido limpiado, no

será recogido hasta el día siguiente.

En cuanto a los trabajos de control de vegetación de alcorques en la citada calle se

realizaron la semana del 31/5/2021 al 4/6/2021. Además, durante el mes de junio están previstos

trabajos de mantenimiento de jardinería al distrito de Exposición. 

3ª.- ¿Tiene pensado el Ayuntamiento de Valencia reforzar la limpieza, riego y baldeo de

esta calle ante las quejas a este respecto formuladas por los vecinos? 

Respecte a la neteja, la freqüència d'aigualeig d’este carrer és cada 21 dies. A més a més,

quan es detecta la presència de taques o brutícia impregnada sobre la superfície com poguera ser

orina, vòmits, líquids provinents de botellons, etc., es netegen amb aigua a pressió i producte

desodoritzant amb una màquina hidronetejadora. Per una altra part, la freqüència de neteja

manual és de dilluns a diumenge. 

Cal indicar que, a més, en esta zona també es realitza neteja manual els festius. Per tant,

s’ha reforçat la seua neteja manual realitzant-se fins i tot els diumenges i festius a diferència de la

major part de carrers que es netegen únicament de dilluns a dissabte. 

Pel que fa al reg dels espais enjardinats i arbrat, es realitzat conforme a les prescripcions

tècniques definides pel servici de Jardineria Sostenible. 

 

Respecto a la limpieza, la frecuencia de baldeo de esta calle es cada 21 días. Además,

cuando se detecta la presencia de manchas o suciedad impregnada sobre la superficie como

13
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
TITULAR D'ÀREA DE GOVERN - ÀREA D'ECOLOGIA URBANA,
EMERGÈNCIA CLIMÀTICA I TRANSICIÓ ENERGÈTICA

SERGI CAMPILLO FERNANDEZ 14/06/2021 ACCVCA-120 19415912531803743407
777074987597891044

RESPOSTA INICIATIVA

3/3

pudiera ser orina, vómitos, líquidos provenientes de botellones, etc., se limpian con agua a

presión y producto desodorizante con una máquina hidrolimpiadora. Por otra parte, la

frecuencia de limpieza manual es de lunes a domingo. 

Hay que indicar que, además, en esta zona también se realiza limpieza manual los festivos.

Por lo tanto, se ha reforzado su limpieza manual realizándose incluso los domingos y festivos a

diferencia de la mayor parte de calles que se limpian únicamente de lunes a sábado.

En cuanto al riego de los espacios ajardinados y arbolado, es realizado conforme a las

prescripciones técnicas definidas por el Servicio de Jardinería Sostenible. 

 

4ª.- ¿Se prevé un plan de fumigación y desinfección de los árboles y plantas de esta calle

para prevenir la llegada de mosquitos con las altas temperaturas? 

El control fitosanitari de la vegetació ornamental (arbrat) es realitza conforme al Sistema

de Gestió Integrada de Plagues segons la legislació sobre Ús Sostenible de Productes

Fitosanitaris.

No obstant això, els mosquits no es consideren plaga ornamental. 

 

El control fitosanitario de la vegetación ornamental (arbolado) se realiza conforme al

Sistema de Gestión Integrada de Plagas según la legislación sobre Uso Sostenible de Productos

Fitosanitarios. 

Sin embargo, los mosquitos no se consideran plaga ornamental.

14
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
REGIDOR-DELEGAT - DEL. DE SALUT I CONSUM EMILIANO GARCIA DOMENE 01/06/2021 ACCVCA-120 10849493766365297105

4680089542503955865

RESPOSTA INICIATIVA

1/2

NÚM. REGISTRE
05677-2021-000021

DATA I HORA ENTRADA
17/05/2021 09:41

DATA I HORA REGISTRE
18/05/2021 08:51

EXPEDIENT INICIATIVA
O-89POP-2021-000052-00

EXPEDIENT RESPOSTA INICIATIVA
O-C1912-2021-000099-00

UNITAT QUE PROPOPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
05677 - CONSEJO DISTRITO JUNTA MUNICIPAL EXPOSICION

UNITAT QUE RESPON
C1912 - REG.TURISME I INTERN, SALUT I CONSUM

TIPUS
PREGUNTA

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL D' EXPOSICIÓ

ASSUMPTE
Deficiencias generalizadas en la Calle Polo y Peyrolón

UNICA:   RESPUESTA SÓLO A LA PREGUNTA 4 DE NUESTRA

COMPETENCIA

4ª.- ¿Se prevé un plan de fumigación y desinfección de los árboles y plantas de esta

calle para prevenir la llegada de mosquitos con las altas temperaturas?

 

El control de mosquitos se realiza, principalmente, a nivel larvario localizando aquellos

focos potenciales que puedan acumular agua facilitando la cría de larvas de mosquitos. En vía

pública estos focos suelen ser los imbornales, por ello se lleva a cabo una revisión de forma

mensual desde abril hasta octubre en las zonas de riesgo en base al histórico acumulado en la

Sección, a la tipología, a la vegetación cercana, al riesgo sanitario y a otros factores que

favorecen la presencia de este vector.

Los mosquitos adultos suelen refugiarse en zonas ajardinadas con mucha vegetación y

oscuridad, pero los tratamientos adulticidas se realizan en casos puntuales, muy localizados e

intentando ocasionar el mínimo impacto ambiental (debido a que no son métodos selectivos sino

que eliminan insectos beneficiosos como abejas, mariquitas, libélulas, etc.), además se considera

prioritario neutralizar las larvas antes de que pasen a la fase adulta.

Por otro lado, en el control de plagas no existen tratamientos preventivos, por lo que la

desinsectación de árboles y plantas no sería efectiva si en el momento de la actuación no hay

presencia de mosquitos. Lo principal es llevar un control de las zonas indicadas anteriormente,

15
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
REGIDOR-DELEGAT - DEL. DE SALUT I CONSUM EMILIANO GARCIA DOMENE 01/06/2021 ACCVCA-120 10849493766365297105

4680089542503955865

RESPOSTA INICIATIVA

2/2

atender los avisos recibidos de la ciudadanía y realizar campañas de divulgación. Para esto

último se han realizado campañas informativas en mobiliario urbano (Mupis), canal Bussi

(EMT), seminarios online con diferentes asociaciones, videos divulgativos dentro del “Proyecto

Puerta a Puerta”, con los que se pretende llegar a la propiedad privada para que la ciudadanía

sepa localizar focos de mosquitos en su entorno más cercano y, al mismo tiempo, se revisa por

nuestra parte las 19 zonas seleccionadas (una de cada distrito). Y por último, la puesta en marcha

de la Ordenanza para el control de mosquitos con relevancia para la salud pública en el

Municipio de València, que es una herramienta más para aquellos casos de riesgo sanitario en

propiedad privada.

En el mes de junio se va a realizar una webinar informativa sobre el control del mosquito

tigre y otras plagas a la que podrá acceder cualquier persona interesada en el tema.
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
MEMBRE - GRUP MUNICIPAL POPULAR MARTA TORRADO DE CASTRO 17/05/2021 ACCVCA-120 84032215647083116282

659476476621637589

INICIATIVA

1/1

UNITAT
89POP - GRUPO POPULAR

O-89POP-2021-000052-00EXPEDIENT 4INICIATIVA NÚM. 

TIPUS
PREGUNTA

ASSUMPTE
Desperfectos en las aceras de Primado Reig

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL D' EXPOSICIÓ

PREGUNTAS QUE PRESENTAN CONJUNTAMENTE EL PORTAVOZ 

ALBERTO ARMERO ESTRUCH, CON DNI 29.216.658-B, Y LA VOCAL LUCILA

TALENS SALAS, CON DNI 19.843.978-S, EN SU NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO

MUNICIPAL POPULAR, AL CONSEJO DE DISTRITO DE EXPOSICIÓN

Asunto: Desperfectos en las aceras de Primado Reig

Varias zonas de las aceras de esta avenida se encuentran llenas de desniveles y baches, con

el consiguiente peligro para los peatones que transitan por la zona.

Con base a lo anterior, se formulan las siguientes

PREGUNTAS 

1ª.- ¿Dispone el equipo de gobierno de un plan de rehabilitación de aceras para la Avenida

Primado Reig en particular y para el distrito Exposición en general?
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
Firma automatizada de la Diligencia de Registro de la Iniciativa SECRETARIA GENERAL Y DEL PLENO 18/05/2021 ACCVCA-120 14502141991160754724

7098869074538915908

JUSTIFICANT REGISTRE INICIATIVA

1/1

NÚM. REGISTRE
05677-2021-000022

DATA I HORA ENTRADA
17/05/2021 09:43

DATA I HORA REGISTRE
18/05/2021 08:51

EXPEDIENT
O-89POP-2021-000052-00

UNITAT QUE PROPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
05677 - CONSEJO DISTRITO JUNTA MUNICIPAL EXPOSICION

TIPUS
PREGUNTA

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL D' EXPOSICIÓ

ASSUMPTE
Desperfectos en las aceras de Primado Reig

PREGUNTAS QUE PRESENTAN CONJUNTAMENTE EL PORTAVOZ 

ALBERTO ARMERO ESTRUCH, CON DNI 29.216.658-B, Y LA VOCAL LUCILA

TALENS SALAS, CON DNI 19.843.978-S, EN SU NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO

MUNICIPAL POPULAR, AL CONSEJO DE DISTRITO DE EXPOSICIÓN

Asunto: Desperfectos en las aceras de Primado Reig

Varias zonas de las aceras de esta avenida se encuentran llenas de desniveles y baches, con

el consiguiente peligro para los peatones que transitan por la zona.

Con base a lo anterior, se formulan las siguientes

PREGUNTAS 

1ª.- ¿Dispone el equipo de gobierno de un plan de rehabilitación de aceras para la Avenida

Primado Reig en particular y para el distrito Exposición en general?
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
COORDINADOR/A GENERAL DE DESENVOLUPAMENT URBANO I
HABITATGE - ÀREA DE DESENVOLUPAMENT I RENOVACIÓ
URBANA I HABITATGE

CARLOS ANTONIO FERNANDEZ PLA 08/06/2021 ACCVCA-120 86957229338707991661
891186022688231946

RESPOSTA INICIATIVA

1/1

NÚM. REGISTRE
05677-2021-000022

DATA I HORA ENTRADA
17/05/2021 09:43

DATA I HORA REGISTRE
18/05/2021 08:51

EXPEDIENT INICIATIVA
O-89POP-2021-000052-00

EXPEDIENT RESPOSTA INICIATIVA
O-C1901-2021-000301-00

UNITAT QUE PROPOPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
05677 - CONSEJO DISTRITO JUNTA MUNICIPAL EXPOSICION

UNITAT QUE RESPON
C1901 - REG. OBRES INFRAES., GEST.URBANA., RELAC.INSTIT.

TIPUS
PREGUNTA

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL D' EXPOSICIÓ

ASSUMPTE
Desperfectos en las aceras de Primado Reig

RESPUESTA A LAS PREGUNTAS REALIZADAS POR EL GRUPO POPULAR AL

CONSEJO DE DISTRITO DE LA JUNTA MUNICIPAL DE EXPOSICIÓN

El Ayuntamiento realiza un mantenimiento constante de las vias de toda la ciudad,

atendiendo a las prioridades marcadas por los técnicos.

19



Id
. 

d
o
cu

m
en

t:
 /

8
4
m

 h
g
1
N

 s
w

m
A
 D

S
p
n
 z

iv
L 

rv
ts

 S
iY

=

C
Ò

PI
A
 I

N
FO

R
M

A
T
IV

A
 (

N
O

 V
E
R
IF

IC
A
B
LE

 E
N

 S
E
U

 E
LE

C
T
R
Ò

N
IC

A
)

Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
MEMBRE - GRUP MUNICIPAL POPULAR MARTA TORRADO DE CASTRO 17/05/2021 ACCVCA-120 84032215647083116282

659476476621637589

INICIATIVA

1/1

UNITAT
89POP - GRUPO POPULAR

O-89POP-2021-000052-00EXPEDIENT 5INICIATIVA NÚM. 

TIPUS
PREGUNTA

ASSUMPTE
Problemas de seguridad en Orriols

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL D' EXPOSICIÓ

PREGUNTAS QUE PRESENTAN CONJUNTAMENTE EL PORTAVOZ 

ALBERTO ARMERO ESTRUCH, CON DNI 29.216.658-B, Y LA VOCAL LUCILA

TALENS SALAS, CON DNI 19.843.978-S, EN SU NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO

MUNICIPAL POPULAR, AL CONSEJO DE DISTRITO DE EXPOSICIÓN

Asunto: Problemas de seguridad en Orriols

Desde hace varios años, los vecinos del barrio de Orriols vienen sufriendo constantes actos

de inseguridad ciudadana como robos, amenazas y ocupaciones ilegales, que están creando serios

problemas de convivencia en dicha zona.

Con base a lo anterior, se formulan las siguientes

PREGUNTAS 

1ª.- ¿Va a reunirse el Concejal de Protección Ciudadana con las asociaciones vecinales y

vecinos para acordar medidas que solucionen estas problemáticas?

2ª.- En caso de que se celebre dicha reunión, solicitamos se nos haga llegar un informe con

los puntos de acuerdo y con las medidas adoptadas a tal efecto. 

3ª.- ¿Cuántas unidades de la Policía Local hay asignadas actualmente en el barrio de

Orriols? ¿Cuántos agentes de Policía Local prestan servicio en Orriols?
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
Firma automatizada de la Diligencia de Registro de la Iniciativa SECRETARIA GENERAL Y DEL PLENO 18/05/2021 ACCVCA-120 14502141991160754724

7098869074538915908

JUSTIFICANT REGISTRE INICIATIVA

1/2

NÚM. REGISTRE
05677-2021-000023

DATA I HORA ENTRADA
17/05/2021 09:43

DATA I HORA REGISTRE
18/05/2021 08:52

EXPEDIENT
O-89POP-2021-000052-00

UNITAT QUE PROPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
05677 - CONSEJO DISTRITO JUNTA MUNICIPAL EXPOSICION

TIPUS
PREGUNTA

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL D' EXPOSICIÓ

ASSUMPTE
Problemas de seguridad en Orriols

PREGUNTAS QUE PRESENTAN CONJUNTAMENTE EL PORTAVOZ 

ALBERTO ARMERO ESTRUCH, CON DNI 29.216.658-B, Y LA VOCAL LUCILA

TALENS SALAS, CON DNI 19.843.978-S, EN SU NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO

MUNICIPAL POPULAR, AL CONSEJO DE DISTRITO DE EXPOSICIÓN

Asunto: Problemas de seguridad en Orriols

Desde hace varios años, los vecinos del barrio de Orriols vienen sufriendo constantes actos

de inseguridad ciudadana como robos, amenazas y ocupaciones ilegales, que están creando serios

problemas de convivencia en dicha zona.

Con base a lo anterior, se formulan las siguientes

PREGUNTAS 

1ª.- ¿Va a reunirse el Concejal de Protección Ciudadana con las asociaciones vecinales y

vecinos para acordar medidas que solucionen estas problemáticas?

2ª.- En caso de que se celebre dicha reunión, solicitamos se nos haga llegar un informe con

los puntos de acuerdo y con las medidas adoptadas a tal efecto. 

3ª.- ¿Cuántas unidades de la Policía Local hay asignadas actualmente en el barrio de

Orriols? ¿Cuántos agentes de Policía Local prestan servicio en Orriols?
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
Firma automatizada de la Diligencia de Registro de la Iniciativa SECRETARIA GENERAL Y DEL PLENO 18/05/2021 ACCVCA-120 14502141991160754724

7098869074538915908

JUSTIFICANT REGISTRE INICIATIVA

2/2
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
TITULAR D'ÀREA DE GOVERN - ÀREA DE PROTECCIÓ
CIUTADANA

AARON CANO MONTANER 04/06/2021 ACCVCA-120 15586124882669057767
573629989584869957

RESPOSTA INICIATIVA

1/2

NÚM. REGISTRE
05677-2021-000023

DATA I HORA ENTRADA
17/05/2021 09:43

DATA I HORA REGISTRE
18/05/2021 08:52

EXPEDIENT INICIATIVA
O-89POP-2021-000052-00

EXPEDIENT RESPOSTA INICIATIVA
O-C1908-2021-000370-00

UNITAT QUE PROPOPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
05677 - CONSEJO DISTRITO JUNTA MUNICIPAL EXPOSICION

UNITAT QUE RESPON
C1908 - REG.PREVENCIÓ D´INCEN.,POLICIA LOCAL,PROTEC.CIV.

TIPUS
PREGUNTA

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL D' EXPOSICIÓ

ASSUMPTE
Problemas de seguridad en Orriols

PREGUNTAS QUE PRESENTAN CONJUNTAMENTE EL PORTAVOZ ALBERTO

ARMERO ESTRUCH, CON DNI 29.216.658-B, Y LA VOCAL LUCILA TALENS SALAS,

CON DNI 19.843.978-S, EN SU NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO MUNICIPAL POPULAR,

AL CONSEJO DE DISTRITO DE EXPOSICIÓN

Asunto: Problemas de seguridad en Orriols

Desde hace varios años, los vecinos del barrio de Orriols vienen sufriendo constantes actos

de inseguridad ciudadana como robos, amenazas y ocupaciones ilegales, que están creando serios

problemas de convivencia en dicha zona.

Con base a lo anterior, se formulan las siguientes

PREGUNTAS

1ª.- ¿Va a reunirse el Concejal de Protección Ciudadana con las asociaciones vecinales y

vecinos para acordar medidas que solucionen estas problemáticas?

2ª.- En caso de que se celebre dicha reunión, solicitamos se nos haga llegar un informe con

los puntos de acuerdo y con las medidas adoptadas a tal efecto.

3ª.- ¿Cuántas unidades de la Policía Local hay asignadas actualmente en el barrio de

Orriols? ¿Cuántos agentes de Policía Local prestan servicio en Orriols?
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
TITULAR D'ÀREA DE GOVERN - ÀREA DE PROTECCIÓ
CIUTADANA

AARON CANO MONTANER 04/06/2021 ACCVCA-120 15586124882669057767
573629989584869957

RESPOSTA INICIATIVA

2/2

Respuesta preguntas 1 y 2:

En los encuentros con representantes de entidades cívicas se ha tratado sobre diversos

temas relativos al barrio, en su mayor parte cuestiones relacionadas con la convivencia. No

se levantan actas de estos encuentros.

Respuesta pregunta 3:

Los barrios que atiende cada Unidad de Distrito están publicados en la página web

del Ayuntamiento y todas reciben el apoyo de las unidades centralizadas como es el caso de

UCOS. Además se está en permanente colaboración y contacto con el CNP, con el que se

realizan actuaciones conjuntas.
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
MEMBRE - GRUP MUNICIPAL POPULAR MARTA TORRADO DE CASTRO 17/05/2021 ACCVCA-120 84032215647083116282

659476476621637589

INICIATIVA

1/1

UNITAT
89POP - GRUPO POPULAR

O-89POP-2021-000052-00EXPEDIENT 6INICIATIVA NÚM. 

TIPUS
PREGUNTA

ASSUMPTE
Proyectos seleccionados en el Decidim VLC 2020/2021

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL D' EXPOSICIÓ

PREGUNTAS QUE PRESENTAN CONJUNTAMENTE EL PORTAVOZ 

ALBERTO ARMERO ESTRUCH, CON DNI 29.216.658-B, Y LA VOCAL LUCILA

TALENS SALAS, CON DNI 19.843.978-S, EN SU NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO

MUNICIPAL POPULAR, AL CONSEJO DE DISTRITO DE EXPOSICIÓN

Asunto: Proyectos seleccionados en el Decidim VLC 2020/2021

Con base al asunto de referencia, se formulan las siguientes

PREGUNTAS 

1ª.- ¿Cuándo empezarán a ejecutarse los referidos proyectos?

2ª.- ¿Existe un calendario por escrito de la ejecución de los mismos?

3ª.- ¿Se priorizarán los proyectos no ejecutados de ediciones anteriores?
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
Firma automatizada de la Diligencia de Registro de la Iniciativa SECRETARIA GENERAL Y DEL PLENO 18/05/2021 ACCVCA-120 14502141991160754724

7098869074538915908

JUSTIFICANT REGISTRE INICIATIVA

1/1

NÚM. REGISTRE
05677-2021-000024

DATA I HORA ENTRADA
17/05/2021 09:51

DATA I HORA REGISTRE
18/05/2021 08:52

EXPEDIENT
O-89POP-2021-000052-00

UNITAT QUE PROPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
05677 - CONSEJO DISTRITO JUNTA MUNICIPAL EXPOSICION

TIPUS
PREGUNTA

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL D' EXPOSICIÓ

ASSUMPTE
Proyectos seleccionados en el Decidim VLC 2020/2021

PREGUNTAS QUE PRESENTAN CONJUNTAMENTE EL PORTAVOZ 

ALBERTO ARMERO ESTRUCH, CON DNI 29.216.658-B, Y LA VOCAL LUCILA

TALENS SALAS, CON DNI 19.843.978-S, EN SU NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO

MUNICIPAL POPULAR, AL CONSEJO DE DISTRITO DE EXPOSICIÓN

Asunto: Proyectos seleccionados en el Decidim VLC 2020/2021

Con base al asunto de referencia, se formulan las siguientes

PREGUNTAS 

1ª.- ¿Cuándo empezarán a ejecutarse los referidos proyectos?

2ª.- ¿Existe un calendario por escrito de la ejecución de los mismos?

3ª.- ¿Se priorizarán los proyectos no ejecutados de ediciones anteriores?
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
REGIDORA-DELEGADA - DELEGACIÓ DEL CICLE INTEGRAL DE
L'AIGUA

ELISA VALIA COTANDA 07/06/2021 ACCVCA-120 93196915955835865290
487801405947321282

RESPOSTA INICIATIVA

1/1

NÚM. REGISTRE
05677-2021-000024

DATA I HORA ENTRADA
17/05/2021 09:51

DATA I HORA REGISTRE
18/05/2021 08:52

EXPEDIENT INICIATIVA
O-89POP-2021-000052-00

EXPEDIENT RESPOSTA INICIATIVA
O-C1916-2021-000142-00

UNITAT QUE PROPOPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
05677 - CONSEJO DISTRITO JUNTA MUNICIPAL EXPOSICION

UNITAT QUE RESPON
C1916 - REG. PART. CIUTAD., TRANSP.GOV.OBERT, CICLE INTE.

TIPUS
PREGUNTA

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL D' EXPOSICIÓ

ASSUMPTE
Proyectos seleccionados en el Decidim VLC 2020/2021

Respuesta

1-. , 2-. y 3-. 

Las Bases Reguladoras de los Presupuestos Participativos aprobadas en Junta de Gobierno

establecen como Compromiso del Gobierno Municipal, “iniciar la ejecución de las propuestas

”. La complejidad yseleccionadas tras la votación ciudadana en el año presupuestario

envergadura técnica y presupuestaria de la mayoría de los proyectos de inversión, hace que éstos

se ejecuten mayoritariamente con carácter plurianual. Es importante destacar que no suele ser

coincidente el calendario anual presupuestario con el calendario de gestión propia de cada

proyecto por lo que, aunque el compromiso de ejecución es pleno, si es cierto que la duración

temporal de su gestión puede abarcar diferentes ejercicios presupuestarios siendo diferente para

cada uno de los proyectos seleccionados por la ciudadanía.

De todas formas, toda la información del proceso de presupuestos participativos

decidimVLC 2020-2021 es pública y se encuentra en la plataforma web a la que se tiene acceso

directo desde el siguiente enlace: decidimvlc.valencia.es.
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
MEMBRE - GRUP MUNICIPAL POPULAR MARTA TORRADO DE CASTRO 17/05/2021 ACCVCA-120 84032215647083116282

659476476621637589

INICIATIVA

1/1

UNITAT
89POP - GRUPO POPULAR

O-89POP-2021-000052-00EXPEDIENT 7INICIATIVA NÚM. 

TIPUS
PREGUNTA

ASSUMPTE
Papeletas de Esquerra Republicana en defensa de la huerta

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL D' EXPOSICIÓ

PREGUNTAS QUE PRESENTAN CONJUNTAMENTE EL PORTAVOZ 

ALBERTO ARMERO ESTRUCH, CON DNI 29.216.658-B, Y LA VOCAL LUCILA

TALENS SALAS, CON DNI 19.843.978-S, EN SU NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO

MUNICIPAL POPULAR, AL CONSEJO DE DISTRITO DE EXPOSICIÓN

Asunto: Papeletas de Esquerra Republicana en defensa de la huerta

Hace unas semanas, Esquerra Republicana distribuyó por el barrio de Benimaclet

centenares de papeletas en las que se promulgaba la defensa de la huerta.

Con base a lo anterior, se formulan las siguientes

PREGUNTAS 

1ª.- ¿Tiene el Gobierno municipal conocimiento de esta acción?

2ª.- ¿Ha participado el Gobierno municipal en la citada campaña?

3ª.- En caso afirmativo, ¿a qué nivel? ¿Qué recursos se han destinado?
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
Firma automatizada de la Diligencia de Registro de la Iniciativa SECRETARIA GENERAL Y DEL PLENO 18/05/2021 ACCVCA-120 14502141991160754724

7098869074538915908

JUSTIFICANT REGISTRE INICIATIVA

1/1

NÚM. REGISTRE
05677-2021-000025

DATA I HORA ENTRADA
17/05/2021 09:51

DATA I HORA REGISTRE
18/05/2021 08:53

EXPEDIENT
O-89POP-2021-000052-00

UNITAT QUE PROPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
05677 - CONSEJO DISTRITO JUNTA MUNICIPAL EXPOSICION

TIPUS
PREGUNTA

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL D' EXPOSICIÓ

ASSUMPTE
Papeletas de Esquerra Republicana en defensa de la huerta

PREGUNTAS QUE PRESENTAN CONJUNTAMENTE EL PORTAVOZ 

ALBERTO ARMERO ESTRUCH, CON DNI 29.216.658-B, Y LA VOCAL LUCILA

TALENS SALAS, CON DNI 19.843.978-S, EN SU NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO

MUNICIPAL POPULAR, AL CONSEJO DE DISTRITO DE EXPOSICIÓN

Asunto: Papeletas de Esquerra Republicana en defensa de la huerta

Hace unas semanas, Esquerra Republicana distribuyó por el barrio de Benimaclet

centenares de papeletas en las que se promulgaba la defensa de la huerta.

Con base a lo anterior, se formulan las siguientes

PREGUNTAS 

1ª.- ¿Tiene el Gobierno municipal conocimiento de esta acción?

2ª.- ¿Ha participado el Gobierno municipal en la citada campaña?

3ª.- En caso afirmativo, ¿a qué nivel? ¿Qué recursos se han destinado?
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
MEMBRE - GRUP MUNICIPAL POPULAR MARTA TORRADO DE CASTRO 17/05/2021 ACCVCA-120 84032215647083116282

659476476621637589

INICIATIVA

1/1

UNITAT
89POP - GRUPO POPULAR

O-89POP-2021-000052-00EXPEDIENT 8INICIATIVA NÚM. 

TIPUS
PREGUNTA

ASSUMPTE
Pintadas en el patrimonio histórico

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL D' EXPOSICIÓ

PREGUNTAS QUE PRESENTAN CONJUNTAMENTE EL PORTAVOZ 

ALBERTO ARMERO ESTRUCH, CON DNI 29.216.658-B, Y LA VOCAL LUCILA

TALENS SALAS, CON DNI 19.843.978-S, EN SU NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO

MUNICIPAL POPULAR, AL CONSEJO DE DISTRITO DE EXPOSICIÓN

Asunto: Pintadas en el patrimonio histórico

Recientemente, han vuelto a aparecer pintadas en bienes patrimoniales, en concreto, en

puentes históricos y en las puertas de los Jardines del Real.

Con base a lo anterior, se formulan las siguientes

PREGUNTAS 

1ª.- ¿Cómo piensa el Ayuntamiento de Valencia combatir estas conductas?
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
Firma automatizada de la Diligencia de Registro de la Iniciativa SECRETARIA GENERAL Y DEL PLENO 18/05/2021 ACCVCA-120 14502141991160754724

7098869074538915908

JUSTIFICANT REGISTRE INICIATIVA

1/1

NÚM. REGISTRE
05677-2021-000026

DATA I HORA ENTRADA
17/05/2021 09:51

DATA I HORA REGISTRE
18/05/2021 08:53

EXPEDIENT
O-89POP-2021-000052-00

UNITAT QUE PROPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
05677 - CONSEJO DISTRITO JUNTA MUNICIPAL EXPOSICION

TIPUS
PREGUNTA

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL D' EXPOSICIÓ

ASSUMPTE
Pintadas en el patrimonio histórico

PREGUNTAS QUE PRESENTAN CONJUNTAMENTE EL PORTAVOZ 

ALBERTO ARMERO ESTRUCH, CON DNI 29.216.658-B, Y LA VOCAL LUCILA

TALENS SALAS, CON DNI 19.843.978-S, EN SU NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO

MUNICIPAL POPULAR, AL CONSEJO DE DISTRITO DE EXPOSICIÓN

Asunto: Pintadas en el patrimonio histórico

Recientemente, han vuelto a aparecer pintadas en bienes patrimoniales, en concreto, en

puentes históricos y en las puertas de los Jardines del Real.

Con base a lo anterior, se formulan las siguientes

PREGUNTAS 

1ª.- ¿Cómo piensa el Ayuntamiento de Valencia combatir estas conductas?
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
REGIDORA-DELEGADA - DELEGACIÓ DE PATRIMONI I
RECURSOS CULTURALS

GLORIA AMPARO TELLO COMPANY 14/06/2021 ACCVCA-120 71361334861373627901
830348179936401739

RESPOSTA INICIATIVA

1/2

NÚM. REGISTRE
05677-2021-000026

DATA I HORA ENTRADA
17/05/2021 09:51

DATA I HORA REGISTRE
18/05/2021 08:53

EXPEDIENT INICIATIVA
O-89POP-2021-000052-00

EXPEDIENT RESPOSTA INICIATIVA
O-C1915-2021-000103-00

UNITAT QUE PROPOPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
05677 - CONSEJO DISTRITO JUNTA MUNICIPAL EXPOSICION

UNITAT QUE RESPON
C1915 - REG. PATRIMONI I REC. CULT. I BEN. ANIMAL

TIPUS
PREGUNTA

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL D' EXPOSICIÓ

ASSUMPTE
Pintadas en el patrimonio histórico

INICIATIVA

Recientemente, han vuelto a aparecer pintadas en bienes patrimoniales, en concreto, en

puentes históricos y en las puertas de los Jardines del Real.

Con base a lo anterior, se formulan las siguientes

PREGUNTAS

1ª.- ¿Cómo piensa el Ayuntamiento de Valencia combatir estas conductas?

Aunque el Servicio de Patrimonio Histórico y Artístico no tiene adscritos ni el cauce ni los

Puentes Históricos, la Delegación de Patrimonio y Recursos culturales se ofreció a coordinar las

actuaciones de mantenimiento del mismo siempre que se le dotase del presupuesto necesario para

una contrata.

Mientras no haya presupuesto, cada uno de los Servicios afectados debe adoptar las

actuaciones de conservación y reparación que le correspondan.

El Servicio de Patrimonio Histórico y Artístico está preparando pliegos técnicos para

tramitar un contrato plurianual de limpieza y conservación preventiva de monumentos, que,

atendiendo a que es un ámbito muy afectado por el vandalismo, priorizará la limpieza de pintadas

en el pretil histórico y esculturas del cauce.
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
REGIDORA-DELEGADA - DELEGACIÓ DE PATRIMONI I
RECURSOS CULTURALS

GLORIA AMPARO TELLO COMPANY 14/06/2021 ACCVCA-120 71361334861373627901
830348179936401739

RESPOSTA INICIATIVA

2/2

Hasta que ese contrato esté adjudicado, se están preparando actuaciones puntuales de

limpieza, que van a comenzar por la valla de los Jardines del Real y el tramo VII (desde el puente

de la Trinidad hasta el Puente del Real) por ser el más afectado.

Además, el Ayuntamiento acomete periódicamente actuaciones de su campaña Respecta

València, con el objetivo de combatir estas conductas también desde la perspectiva de la

concienciación social, más efectiva a medio y largo plazo. Se divulgó la campaña mediante

MUPIS en enero de 2021 y se van a hacer más en julio.

A fecha de hoy se está tramitando un contrato para la realización de contenidos y

distribución en redes sociales de esta campaña para lograr la concienciación social sobre valor

del patrimonio histórico-artístico y la necesidad de disuadir actitudes vandálicas. El objetivo es la

promoción, puesta en valor, concienciación y protección del patrimonio material en la vía pública

de València. Este patrimonio compone gran parte del ornato urbano de la ciudad con un conjunto

diverso de obras tales como esculturas, fuentes, puentes, edificios, monolitos y otros BIC.

La finalidad es dar a conocer el patrimonio de nuestra ciudad y promover la colaboración

de los ciudadanos y ciudadanas para proteger el patrimonio histórico y artístico de la ciudad de

los actos de vandalismo y del paso del tiempo. Trabajar conjuntamente para denunciar estas

situaciones y reparar los diferentes elementos con mayor rapidez y eficacia, y de esta manera

preservarlo.

La campaña en medios propone una segmentación de mensajes en diferentes canales y crea

cuatro bloques de contenidos: Descubrir el patrimonio histórico, Conocer a fondo, Concienciar y

prevenir, y compartir.

Y utiliza mecanismos de captación como juegos interactivos y efemérides o compartir

elementos que los usuarios podrán descargar para usar (Salvapantallas, recortables, filtros,

memes, stickers).

Tendrá una duración de 10 meses y tiene un presupuesto de 8.742,5 + IVA.
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
MEMBRE - GRUP MUNICIPAL POPULAR MARTA TORRADO DE CASTRO 17/05/2021 ACCVCA-120 84032215647083116282

659476476621637589

INICIATIVA

1/2

UNITAT
89POP - GRUPO POPULAR

O-89POP-2021-000052-00EXPEDIENT 9INICIATIVA NÚM. 

TIPUS
PREGUNTA

ASSUMPTE
Poda de árboles en el distrito Exposición

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL D' EXPOSICIÓ

PREGUNTAS QUE PRESENTAN CONJUNTAMENTE EL PORTAVOZ 

ALBERTO ARMERO ESTRUCH, CON DNI 29.216.658-B, Y LA VOCAL LUCILA

TALENS SALAS, CON DNI 19.843.978-S, EN SU NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO

MUNICIPAL POPULAR, AL CONSEJO DE DISTRITO DE EXPOSICIÓN

Asunto: Poda de árboles en el distrito Exposición

Hace unas semanas, el Ayuntamiento de Valencia procedió a podar el almez cuyas ramas

se metían dentro de una vivienda en la Calle Dolores Marqués nº 47. A pesar de que los

propietarios de la vivienda habían reclamado en varias ocasiones que el Ayuntamiento de

Valencia actuase, éste únicamente subsanó lo anterior cuando la prensa se hizo eco de este

problema en un artículo de prensa.

Con base a lo anterior, se formulan las siguientes

PREGUNTAS 

1ª.- En el Consejo de la Junta de Exposición celebrado el pasado 10 de marzo de 2021, los

vocales del Grupo Municipal Popular presentamos una moción solicitando un Plan para la mejora

del mantenimiento, poda y reposición del arbolado existente en el distrito Exposición. ¿Por qué

no se ha tenido en cuenta este Plan?

2ª.- ¿Considera el Concejal de Ecología Urbana en el Ayuntamiento de Valencia que la

solución a la falta de poda ha de pasar necesariamente por la sustitución del tipo de arbolado?

¿Acaso hay árboles que no necesitan ser podados?

3ª.- ¿Por qué en el caso concreto del almez que arremetía contra la fachada de una vivienda

se han podado sólo las ramas recayentes al edificio, dejando sin podar el ramaje que recae a la

acera? ¿No puede suponer esta circunstancia un peligro al verse perjudicada la estabilidad del

árbol por la diferencia de peso?
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
MEMBRE - GRUP MUNICIPAL POPULAR MARTA TORRADO DE CASTRO 17/05/2021 ACCVCA-120 84032215647083116282

659476476621637589

INICIATIVA

2/2
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
Firma automatizada de la Diligencia de Registro de la Iniciativa SECRETARIA GENERAL Y DEL PLENO 18/05/2021 ACCVCA-120 14502141991160754724

7098869074538915908

JUSTIFICANT REGISTRE INICIATIVA

1/2

NÚM. REGISTRE
05677-2021-000027

DATA I HORA ENTRADA
17/05/2021 09:52

DATA I HORA REGISTRE
18/05/2021 08:54

EXPEDIENT
O-89POP-2021-000052-00

UNITAT QUE PROPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
05677 - CONSEJO DISTRITO JUNTA MUNICIPAL EXPOSICION

TIPUS
PREGUNTA

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL D' EXPOSICIÓ

ASSUMPTE
Poda de árboles en el distrito Exposición

PREGUNTAS QUE PRESENTAN CONJUNTAMENTE EL PORTAVOZ 

ALBERTO ARMERO ESTRUCH, CON DNI 29.216.658-B, Y LA VOCAL LUCILA

TALENS SALAS, CON DNI 19.843.978-S, EN SU NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO

MUNICIPAL POPULAR, AL CONSEJO DE DISTRITO DE EXPOSICIÓN

Asunto: Poda de árboles en el distrito Exposición

Hace unas semanas, el Ayuntamiento de Valencia procedió a podar el almez cuyas ramas

se metían dentro de una vivienda en la Calle Dolores Marqués nº 47. A pesar de que los

propietarios de la vivienda habían reclamado en varias ocasiones que el Ayuntamiento de

Valencia actuase, éste únicamente subsanó lo anterior cuando la prensa se hizo eco de este

problema en un artículo de prensa.

Con base a lo anterior, se formulan las siguientes

PREGUNTAS 

1ª.- En el Consejo de la Junta de Exposición celebrado el pasado 10 de marzo de 2021, los

vocales del Grupo Municipal Popular presentamos una moción solicitando un Plan para la mejora

del mantenimiento, poda y reposición del arbolado existente en el distrito Exposición. ¿Por qué

no se ha tenido en cuenta este Plan?

2ª.- ¿Considera el Concejal de Ecología Urbana en el Ayuntamiento de Valencia que la

solución a la falta de poda ha de pasar necesariamente por la sustitución del tipo de arbolado?

¿Acaso hay árboles que no necesitan ser podados?
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
Firma automatizada de la Diligencia de Registro de la Iniciativa SECRETARIA GENERAL Y DEL PLENO 18/05/2021 ACCVCA-120 14502141991160754724

7098869074538915908

JUSTIFICANT REGISTRE INICIATIVA

2/2

3ª.- ¿Por qué en el caso concreto del almez que arremetía contra la fachada de una vivienda

se han podado sólo las ramas recayentes al edificio, dejando sin podar el ramaje que recae a la

acera? ¿No puede suponer esta circunstancia un peligro al verse perjudicada la estabilidad del

árbol por la diferencia de peso?
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
TITULAR D'ÀREA DE GOVERN - ÀREA D'ECOLOGIA URBANA,
EMERGÈNCIA CLIMÀTICA I TRANSICIÓ ENERGÈTICA

SERGI CAMPILLO FERNANDEZ 14/06/2021 ACCVCA-120 19415912531803743407
777074987597891044

RESPOSTA INICIATIVA

1/3

NÚM. REGISTRE
05677-2021-000027

DATA I HORA ENTRADA
17/05/2021 09:52

DATA I HORA REGISTRE
18/05/2021 08:54

EXPEDIENT INICIATIVA
O-89POP-2021-000052-00

EXPEDIENT RESPOSTA INICIATIVA
O-C1902-2021-000196-00

UNITAT QUE PROPOPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
05677 - CONSEJO DISTRITO JUNTA MUNICIPAL EXPOSICION

UNITAT QUE RESPON
C1902 - REG.DEVESA-ALBUF.,RESID.URB,NETEJA,JARD.SOSTENIB

TIPUS
PREGUNTA

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL D' EXPOSICIÓ

ASSUMPTE
Poda de árboles en el distrito Exposición

PREGUNTAS QUE PRESENTAN CONJUNTAMENTE EL PORTAVOZ ALBERTO

ARMERO ESTRUCH, CON DNI 29.216.658-B, Y LA VOCAL LUCILA TALENS SALAS,

CON DNI 19.843.978-S, EN SU NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO MUNICIPAL POPULAR,

AL CONSEJO DE DISTRITO DE EXPOSICIÓN 

Asunto: Poda de árboles en el distrito Exposición 

Hace unas semanas, el Ayuntamiento de Valencia procedió a podar el almez cuyas

ramas se metían dentro de una vivienda en la Calle Dolores Marqués nº 47. A pesar de que los

propietarios de la vivienda habían reclamado en varias ocasiones que el Ayuntamiento de

Valencia actuase, éste únicamente subsanó lo anterior cuando la prensa se hizo eco de este

problema en un artículo de prensa. 

Con base a lo anterior, se formulan las siguientes

  

PREGUNTAS

  

1ª.- En el Consejo de la Junta de Exposición celebrado el pasado 10 de marzo de 2021,

los vocales del Grupo Municipal Popular presentamos una moción solicitando un Plan para la

mejora del mantenimiento, poda y reposición del arbolado existente en el distrito Exposición.

¿Por qué no se ha tenido en cuenta este Plan? 
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
TITULAR D'ÀREA DE GOVERN - ÀREA D'ECOLOGIA URBANA,
EMERGÈNCIA CLIMÀTICA I TRANSICIÓ ENERGÈTICA

SERGI CAMPILLO FERNANDEZ 14/06/2021 ACCVCA-120 19415912531803743407
777074987597891044

RESPOSTA INICIATIVA

2/3

El pla proposat en la moció de març va ser rebutjat. Per altra part, està prevista la redacció

d’un Pla Verd i de la Biodiversitat, que inclou inventari i pla de gestió de l’arbrat de tota la

ciutat. 

Mentrestant, la gestió de l’arbrat de la ciutat es fa seguint la programació plantejada, amb

els mitjans de la contracta de manteniment. A més, es fan intervencions no programades

derivades de les inspecciones realitzades pel servici de Jardineria Sostenible i dels avisos d’altres

servicis o de la ciutadania.

 

El plan propuesto en la moción de marzo fue rechazado. Por otra parte, está prevista la

redacción de un Plan Verde y de la Biodiversidad, que incluye inventario y plan de gestión del

arbolado de toda la ciudad. 

Mientras tanto, la gestión del arbolado de la ciudad se hace siguiendo la programación

planteada, con los medios de la contrata de mantenimiento. Además, se hacen intervenciones no

programadas derivadas de las inspeccionas realizadas por el Servicio de Jardinería Sostenible y

de los avisos otros servicios o de la ciudadanía.

  

2ª.- ¿Considera el Concejal de Ecología Urbana en el Ayuntamiento de València que la

solución a la falta de poda ha de pasar necesariamente por la sustitución del tipo de arbolado?

¿Acaso hay árboles que no necesitan ser podados? 

S'estima “a priori” que hi ha un 25% de l'arbrat viari amb espècies inadequades que és

necessari substituir progressivament. Des de fa més de 20 anys s'estan canviant les espècies amb

majors problemes, acompanyat de la plantació d'arbrat. 

Quan l'espècie es tria bé en funció de la seua ubicació i interferències urbanes, és a dir,

sobre la base de l'amplària de la vorera, separació de façanes, carrils bici i bus semàfors,

orientació i elecció d'espècie adaptada al clima urbà, les necessitats d’esporga són molt menors. 

 

Se estima “a priori” que hay un 25% del arbolado viario con especies inadecuadas que es

necesario sustituir progresivamente. Desde hace más de 20 años se están cambiando las especies

con mayores problemas, acompañado de la plantación de arbolado. 

Cuando la especie se elige bien en función de su ubicación e interferencias urbanas, es

decir, en base a la anchura de la acera, separación de fachadas, carriles bici y autobús
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
TITULAR D'ÀREA DE GOVERN - ÀREA D'ECOLOGIA URBANA,
EMERGÈNCIA CLIMÀTICA I TRANSICIÓ ENERGÈTICA

SERGI CAMPILLO FERNANDEZ 14/06/2021 ACCVCA-120 19415912531803743407
777074987597891044

RESPOSTA INICIATIVA

3/3

semáforos, orientación y elección de especie adaptada al clima urbano, las necesidades de poda

son muy menores.

 

3ª.- ¿Por qué en el caso concreto del almez que arremetía contra la fachada de una

vivienda se han podado sólo las ramas recayentes al edificio, dejando sin podar el ramaje que

recae a la acera? ¿No puede suponer esta circunstancia un peligro al verse perjudicada la

estabilidad del árbol por la diferencia de peso? 

S'actua sobre la incidència o el mal/perjudici que està ocasionant l'arbre sobre l'edifici. A la

primavera, només es realitzen esporgues en verd, suaus. És època de nidificació d'ocells

passeriformes i no procedix esporgar més. 

NOTA: Les dades contestades són del Districte – El Pla del Real-

 

Se actúa sobre la incidencia o el mal/perjuicio que está ocasionando el árbol sobre el

edificio. En la primavera, solo se realizan podas en verde, suaves. Es época de nidificación de

pájaros paseriformes y no procede podar más. 

NOTA: Los datos contestados son del Distrito – El Pla del Real-
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
MEMBRE - GRUP MUNICIPAL POPULAR MARTA TORRADO DE CASTRO 17/05/2021 ACCVCA-120 84032215647083116282

659476476621637589

INICIATIVA

1/1

UNITAT
89POP - GRUPO POPULAR

O-89POP-2021-000052-00EXPEDIENT 10INICIATIVA NÚM. 

TIPUS
PREGUNTA

ASSUMPTE
Reparto de folletos y colocación de carteles en vallas publicitarias en el ámbito del PAI de
Benimaclet Este por parte de Compromís

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL D' EXPOSICIÓ

PREGUNTAS QUE PRESENTAN CONJUNTAMENTE EL PORTAVOZ 

ALBERTO ARMERO ESTRUCH, CON DNI 29.216.658-B, Y LA VOCAL LUCILA

TALENS SALAS, CON DNI 19.843.978-S, EN SU NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO

MUNICIPAL POPULAR, AL CONSEJO DE DISTRITO DE EXPOSICIÓN

Asunto: Reparto de folletos y colocación de carteles en vallas publicitarias en el

ámbito del PAI de Benimaclet Este por parte de Compromís

En las últimas semanas, Compromís repartió folletos y colocó varios carteles (“Finestra

oberta”) en vallas publicitarias en el ámbito del PAI de Benimaclet Este para dar a conocer a

todos los vecinos su propuesta de ordenación para la zona.

Con base a lo anterior, se formulan las siguientes

PREGUNTAS 

1ª.- ¿Ha participado el Ayuntamiento de Valencia de alguna forma en esta campaña? En su

caso, ¿a qué nivel? ¿Qué recursos públicos se han destinado?
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
Firma automatizada de la Diligencia de Registro de la Iniciativa SECRETARIA GENERAL Y DEL PLENO 18/05/2021 ACCVCA-120 14502141991160754724

7098869074538915908

JUSTIFICANT REGISTRE INICIATIVA

1/1

NÚM. REGISTRE
05677-2021-000028

DATA I HORA ENTRADA
17/05/2021 09:55

DATA I HORA REGISTRE
18/05/2021 08:54

EXPEDIENT
O-89POP-2021-000052-00

UNITAT QUE PROPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
05677 - CONSEJO DISTRITO JUNTA MUNICIPAL EXPOSICION

TIPUS
PREGUNTA

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL D' EXPOSICIÓ

ASSUMPTE
Reparto de folletos y colocación de carteles en vallas publicitarias en el ámbito del PAI de
Benimaclet Este por parte de Compromís

PREGUNTAS QUE PRESENTAN CONJUNTAMENTE EL PORTAVOZ 

ALBERTO ARMERO ESTRUCH, CON DNI 29.216.658-B, Y LA VOCAL LUCILA

TALENS SALAS, CON DNI 19.843.978-S, EN SU NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO

MUNICIPAL POPULAR, AL CONSEJO DE DISTRITO DE EXPOSICIÓN

Asunto: Reparto de folletos y colocación de carteles en vallas publicitarias en el

ámbito del PAI de Benimaclet Este por parte de Compromís

En las últimas semanas, Compromís repartió folletos y colocó varios carteles (“Finestra

oberta”) en vallas publicitarias en el ámbito del PAI de Benimaclet Este para dar a conocer a

todos los vecinos su propuesta de ordenación para la zona.

Con base a lo anterior, se formulan las siguientes

PREGUNTAS 

1ª.- ¿Ha participado el Ayuntamiento de Valencia de alguna forma en esta campaña? En su

caso, ¿a qué nivel? ¿Qué recursos públicos se han destinado?
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
MEMBRE - GRUP MUNICIPAL POPULAR MARTA TORRADO DE CASTRO 17/05/2021 ACCVCA-120 84032215647083116282

659476476621637589

INICIATIVA

1/1

UNITAT
89POP - GRUPO POPULAR

O-89POP-2021-000052-00EXPEDIENT 11INICIATIVA NÚM. 

TIPUS
PREGUNTA

ASSUMPTE
Nueva residencia de estudiantes y crematorio de Benimaclet

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL D' EXPOSICIÓ

PREGUNTAS QUE PRESENTAN CONJUNTAMENTE EL PORTAVOZ 

ALBERTO ARMERO ESTRUCH, CON DNI 29.216.658-B, Y LA VOCAL LUCILA

TALENS SALAS, CON DNI 19.843.978-S, EN SU NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO

MUNICIPAL POPULAR, AL CONSEJO DE DISTRITO DE EXPOSICIÓN

Asunto: Nueva residencia de estudiantes y crematorio de Benimaclet

La residencia de estudiantes que promueve una constructora en el barrio de Be-nimaclet,

entre la V-21 y la ronda norte, estará cercana al cementerio de Benimaclet, donde se prevé

igualmente instalar en los próximos meses un crematorio.

Con base a lo anterior, se formulan las siguientes

PREGUNTAS 

1ª.- ¿Cómo va a garantizar el Ayuntamiento de Valencia la compatibilidad entre la

residencia de estudiantes y el crematorio que se situará en el cementerio de Benimaclet? ¿En qué

fase de tramitación se encuentran ambos proyectos?
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
Firma automatizada de la Diligencia de Registro de la Iniciativa SECRETARIA GENERAL Y DEL PLENO 18/05/2021 ACCVCA-120 14502141991160754724

7098869074538915908

JUSTIFICANT REGISTRE INICIATIVA

1/1

NÚM. REGISTRE
05677-2021-000029

DATA I HORA ENTRADA
17/05/2021 09:55

DATA I HORA REGISTRE
18/05/2021 08:55

EXPEDIENT
O-89POP-2021-000052-00

UNITAT QUE PROPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
05677 - CONSEJO DISTRITO JUNTA MUNICIPAL EXPOSICION

TIPUS
PREGUNTA

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL D' EXPOSICIÓ

ASSUMPTE
Nueva residencia de estudiantes y crematorio de Benimaclet

PREGUNTAS QUE PRESENTAN CONJUNTAMENTE EL PORTAVOZ 

ALBERTO ARMERO ESTRUCH, CON DNI 29.216.658-B, Y LA VOCAL LUCILA

TALENS SALAS, CON DNI 19.843.978-S, EN SU NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO

MUNICIPAL POPULAR, AL CONSEJO DE DISTRITO DE EXPOSICIÓN

Asunto: Nueva residencia de estudiantes y crematorio de Benimaclet

La residencia de estudiantes que promueve una constructora en el barrio de Be-nimaclet,

entre la V-21 y la ronda norte, estará cercana al cementerio de Benimaclet, donde se prevé

igualmente instalar en los próximos meses un crematorio.

Con base a lo anterior, se formulan las siguientes

PREGUNTAS 

1ª.- ¿Cómo va a garantizar el Ayuntamiento de Valencia la compatibilidad entre la

residencia de estudiantes y el crematorio que se situará en el cementerio de Benimaclet? ¿En qué

fase de tramitación se encuentran ambos proyectos?
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
MEMBRE - GRUP MUNICIPAL POPULAR MARTA TORRADO DE CASTRO 17/05/2021 ACCVCA-120 84032215647083116282

659476476621637589

INICIATIVA

1/9

UNITAT
89POP - GRUPO POPULAR

O-89POP-2021-000052-00EXPEDIENT 12INICIATIVA NÚM. 

TIPUS
MOCIÓN

ASSUMPTE
Puesta en funcionamiento de un Plan extraordinario de limpieza de pintadas y grafitis en
muros, puentes y en el entorno del tramo VIII del Jardín del Turia, en el ámbito de la
Junta Municipal de Exposición

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL D' EXPOSICIÓ

MOCIÓN QUE PRESENTAN CONJUNTAMENTE EL PORTAVOZ ALBERTO

ARMERO ESTRUCH, CON DNI 29.216.658-B, Y LA VOCAL LUCILA TALENS SALAS,

CON DNI 19.843.978-S, EN SU NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO MUNICIPAL

POPULAR, AL CONSEJO DE DISTRITO DE EXPOSICIÓN

 Asunto: Puesta en funcionamiento de un Plan extraordinario de limpieza de pintadas

y grafitis en muros, puentes y en el entorno del tramo VIII del Jardín del Turia, en el

ámbito de la Junta Municipal de Exposición.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Una de las principales quejas y reclamaciones de los vecinos a la gestión del Ayuntamiento

de Valencia y que refleja el informe anual de Sugerencias, Quejas, Reclamaciones y relaciones

con el Defensor del Pueblo y el Síndic de Greuges es la falta de cuidado y mantenimiento de los

parques y jardines de la ciudadValencia. Estas deficiencias contrastan con el incumplimiento de

los objetivos previstos en el proyecto municipal llamado “ ”.Una Valencia més verda

Los vecinos formulan cada vez más quejas en asuntos relacionados con el mantenimiento

de las zonas ajardinadas a realizar por los servicios municipales en el ámbito de la Junta

Municipal de Exposición. En concreto, en el tramo VIII del Jardín del Turia, entre los Puentes de

Aragón y del Real, existen numerosas pintadas en muros, pretiles, puentes y en los monumentos

históricos del entorno.

Por todo ello, procede por las Delegaciones de Patrimonio y Recursos culturales, y de

Jardinería Sostenible la puesta de funcionamiento de un Plan extraordinario de limpieza de

pintadas y grafitis en el tramo del Jardín del Turia ubicado en el ámbito de la Junta Municipal de

Exposición, para el disfrute de los vecinos, para contribuir a dar una imagen más adecuada del

paisaje urbano a los propios valencianos y a los visitantes y a fin de recuperar nuestro

patrimonio.
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
MEMBRE - GRUP MUNICIPAL POPULAR MARTA TORRADO DE CASTRO 17/05/2021 ACCVCA-120 84032215647083116282

659476476621637589

INICIATIVA

2/9

Por todo lo anteriormente expuesto, se presentan las siguientes

PROPUESTAS DE ACUERDO 

1ª.- Instar a las Delegaciones de Patrimonio y Recursos Culturales, y de Jardinería

Sostenible y Renaturalización de la Ciudad a poner en marcha un Plan extraordinario de limpieza

de pintadas y grafitis en el tramo VIII del Jardín del Turia, entre los puentes de Aragón y Real, en

el ámbito de la Junta de Exposición.

2ª.- Instar al Ayuntamiento de Valencia a poner en marcha, a la mayor brevedad posible,

campañas de concienciación ciudadana para evitar en el futuro nuevas conductas incívicas y para

fomentar el respeto hacia nuestro patrimonio.

3ª.- Instar a la Delegación de Patrimonio y Recursos Culturales y a la de Jardinería

Sostenible y Renaturalización de la Ciudad a informar a los vecinos y a las asociaciones

vecinales de la Junta Municipal de Exposición de las actuaciones y campañas a realizar en

relación con el Plan extraordinario propuesto.
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Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
MEMBRE - GRUP MUNICIPAL POPULAR MARTA TORRADO DE CASTRO 17/05/2021 ACCVCA-120 84032215647083116282

659476476621637589

INICIATIVA
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659476476621637589

INICIATIVA

5/9

49



Id
. 

d
o
cu

m
en

t:
 J

4
E
0
 O

x8
Z
 V

Y
O

R
 y

B
q
2
 /

O
lK

 Z
5
Fr

 c
zM

=

C
Ò

PI
A
 I

N
FO

R
M

A
T
IV

A
 (

N
O

 V
E
R
IF

IC
A
B
LE

 E
N

 S
E
U

 E
LE

C
T
R
Ò

N
IC

A
)

Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
MEMBRE - GRUP MUNICIPAL POPULAR MARTA TORRADO DE CASTRO 17/05/2021 ACCVCA-120 84032215647083116282

659476476621637589

INICIATIVA

6/9

50



Id
. 

d
o
cu

m
en

t:
 J

4
E
0
 O

x8
Z
 V

Y
O

R
 y

B
q
2
 /

O
lK

 Z
5
Fr

 c
zM

=

C
Ò

PI
A
 I

N
FO

R
M

A
T
IV

A
 (

N
O

 V
E
R
IF

IC
A
B
LE

 E
N

 S
E
U

 E
LE

C
T
R
Ò

N
IC

A
)

Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
Firma automatizada de la Diligencia de Registro de la Iniciativa SECRETARIA GENERAL Y DEL PLENO 18/05/2021 ACCVCA-120 14502141991160754724

7098869074538915908

JUSTIFICANT REGISTRE INICIATIVA

1/10

NÚM. REGISTRE
05677-2021-000033

DATA I HORA ENTRADA
17/05/2021 13:02

DATA I HORA REGISTRE
18/05/2021 08:57

EXPEDIENT
O-89POP-2021-000052-00

UNITAT QUE PROPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
05677 - CONSEJO DISTRITO JUNTA MUNICIPAL EXPOSICION

TIPUS
MOCIÓN

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL D' EXPOSICIÓ

ASSUMPTE
Puesta en funcionamiento de un Plan extraordinario de limpieza de pintadas y grafitis en
muros, puentes y en el entorno del tramo VIII del Jardín del Turia, en el ámbito de la
Junta Municipal de Exposición

MOCIÓN QUE PRESENTAN CONJUNTAMENTE EL PORTAVOZ ALBERTO

ARMERO ESTRUCH, CON DNI 29.216.658-B, Y LA VOCAL LUCILA TALENS SALAS,

CON DNI 19.843.978-S, EN SU NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO MUNICIPAL

POPULAR, AL CONSEJO DE DISTRITO DE EXPOSICIÓN

 Asunto: Puesta en funcionamiento de un Plan extraordinario de limpieza de pintadas

y grafitis en muros, puentes y en el entorno del tramo VIII del Jardín del Turia, en el

ámbito de la Junta Municipal de Exposición.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Una de las principales quejas y reclamaciones de los vecinos a la gestión del Ayuntamiento

de Valencia y que refleja el informe anual de Sugerencias, Quejas, Reclamaciones y relaciones

con el Defensor del Pueblo y el Síndic de Greuges es la falta de cuidado y mantenimiento de los

parques y jardines de la ciudadValencia. Estas deficiencias contrastan con el incumplimiento de

los objetivos previstos en el proyecto municipal llamado “ ”.Una Valencia més verda

Los vecinos formulan cada vez más quejas en asuntos relacionados con el mantenimiento

de las zonas ajardinadas a realizar por los servicios municipales en el ámbito de la Junta

Municipal de Exposición. En concreto, en el tramo VIII del Jardín del Turia, entre los Puentes de

Aragón y del Real, existen numerosas pintadas en muros, pretiles, puentes y en los monumentos

históricos del entorno.
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
Firma automatizada de la Diligencia de Registro de la Iniciativa SECRETARIA GENERAL Y DEL PLENO 18/05/2021 ACCVCA-120 14502141991160754724

7098869074538915908

JUSTIFICANT REGISTRE INICIATIVA

2/10

Por todo ello, procede por las Delegaciones de Patrimonio y Recursos culturales, y de

Jardinería Sostenible la puesta de funcionamiento de un Plan extraordinario de limpieza de

pintadas y grafitis en el tramo del Jardín del Turia ubicado en el ámbito de la Junta Municipal de

Exposición, para el disfrute de los vecinos, para contribuir a dar una imagen más adecuada del

paisaje urbano a los propios valencianos y a los visitantes y a fin de recuperar nuestro

patrimonio.

Por todo lo anteriormente expuesto, se presentan las siguientes

PROPUESTAS DE ACUERDO 

1ª.- Instar a las Delegaciones de Patrimonio y Recursos Culturales, y de Jardinería

Sostenible y Renaturalización de la Ciudad a poner en marcha un Plan extraordinario de limpieza

de pintadas y grafitis en el tramo VIII del Jardín del Turia, entre los puentes de Aragón y Real, en

el ámbito de la Junta de Exposición.

2ª.- Instar al Ayuntamiento de Valencia a poner en marcha, a la mayor brevedad posible,

campañas de concienciación ciudadana para evitar en el futuro nuevas conductas incívicas y para

fomentar el respeto hacia nuestro patrimonio.

3ª.- Instar a la Delegación de Patrimonio y Recursos Culturales y a la de Jardinería

Sostenible y Renaturalización de la Ciudad a informar a los vecinos y a las asociaciones

vecinales de la Junta Municipal de Exposición de las actuaciones y campañas a realizar en

relación con el Plan extraordinario propuesto.
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
Firma automatizada de la Diligencia de Registro de la Iniciativa SECRETARIA GENERAL Y DEL PLENO 18/05/2021 ACCVCA-120 14502141991160754724

7098869074538915908

JUSTIFICANT REGISTRE INICIATIVA
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7098869074538915908

JUSTIFICANT REGISTRE INICIATIVA
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
SECRETARI DE JUNTA MUNICIPAL D'EXPOSICIO PEDRO LLOPIS NARBON 05/11/2021 ACCVCA-120 84476673252442601192

138798079313582202

RESPOSTA INICIATIVA

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL D' EXPOSICIÓ

DATA
15/06/2021

CARÀCTER SESSIÓ
ORDINÀRIA

NÚM. ORDE 
 2

UNITAT
89POP - GRUPO POPULAR

O-89POP-2021-000052-00EXPEDIENT 12PROPOSTA NÚM. 

ASSUMPTE
Moció presentada pel Grup Municipal Popular sobre la posada en funcionament d'un Pla
extraordinari de neteja de pintades i grafitis en murs, ponts y en l'entorn del tram VIII del Jardí
del Túria, en l'àmbit de la Junta Municipal d'Exposició.

 APROVADA PROPOSTA ALTERNATIVARESULTAT  CDI07-O-00002CODI

ÒRGAN COMPETENT
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL D' EXPOSICIÓ

MARTA TORRADO DE CASTRO - MEMBRE - GRUP MUNICIPAL POPULAR

MOCIÓN QUE PRESENTAN CONJUNTAMENTE EL PORTAVOZ ALBERTO

ARMERO ESTRUCH, CON DNI 29.216.658-B, Y LA VOCAL LUCILA TALENS SALAS,

CON DNI 19.843.978-S, EN SU NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO MUNICIPAL

POPULAR, AL CONSEJO DE DISTRITO DE EXPOSICIÓN

 Asunto: Puesta en funcionamiento de un Plan extraordinario de limpieza de pintadas

y grafitis en muros, puentes y en el entorno del tramo VIII del Jardín del Turia, en el

ámbito de la Junta Municipal de Exposición.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Una de las principales quejas y reclamaciones de los vecinos a la gestión del Ayuntamiento

de Valencia y que refleja el informe anual de Sugerencias, Quejas, Reclamaciones y relaciones

con el Defensor del Pueblo y el Síndic de Greuges es la falta de cuidado y mantenimiento de los

parques y jardines de la ciudadValencia. Estas deficiencias contrastan con el incumplimiento de

los objetivos previstos en el proyecto municipal llamado “ ”.Una Valencia més verda

Los vecinos formulan cada vez más quejas en asuntos relacionados con el mantenimiento

de las zonas ajardinadas a realizar por los servicios municipales en el ámbito de la Junta

Municipal de Exposición. En concreto, en el tramo VIII del Jardín del Turia, entre los Puentes de

Aragón y del Real, existen numerosas pintadas en muros, pretiles, puentes y en los monumentos

históricos del entorno.
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
SECRETARI DE JUNTA MUNICIPAL D'EXPOSICIO PEDRO LLOPIS NARBON 05/11/2021 ACCVCA-120 84476673252442601192

138798079313582202

RESPOSTA INICIATIVA

Por todo ello, procede por las Delegaciones de Patrimonio y Recursos culturales, y de

Jardinería Sostenible la puesta de funcionamiento de un Plan extraordinario de limpieza de

pintadas y grafitis en el tramo del Jardín del Turia ubicado en el ámbito de la Junta Municipal de

Exposición, para el disfrute de los vecinos, para contribuir a dar una imagen más adecuada del

paisaje urbano a los propios valencianos y a los visitantes y a fin de recuperar nuestro

patrimonio.

Por todo lo anteriormente expuesto, se presentan las siguientes

PROPUESTAS DE ACUERDO 

1ª.- Instar a las Delegaciones de Patrimonio y Recursos Culturales, y de Jardinería

Sostenible y Renaturalización de la Ciudad a poner en marcha un Plan extraordinario de limpieza

de pintadas y grafitis en el tramo VIII del Jardín del Turia, entre los puentes de Aragón y Real, en

el ámbito de la Junta de Exposición.

2ª.- Instar al Ayuntamiento de Valencia a poner en marcha, a la mayor brevedad posible,

campañas de concienciación ciudadana para evitar en el futuro nuevas conductas incívicas y para

fomentar el respeto hacia nuestro patrimonio.

3ª.- Instar a la Delegación de Patrimonio y Recursos Culturales y a la de Jardinería

Sostenible y Renaturalización de la Ciudad a informar a los vecinos y a las asociaciones

vecinales de la Junta Municipal de Exposición de las actuaciones y campañas a realizar en

relación con el Plan extraordinario propuesto.
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MEMBRE - GRUP MUNICIPAL POPULAR MARTA TORRADO DE CASTRO 17/05/2021 ACCVCA-120 84032215647083116282

659476476621637589

INICIATIVA
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UNITAT
89POP - GRUPO POPULAR

O-89POP-2021-000052-00EXPEDIENT 13INICIATIVA NÚM. 

TIPUS
MOCIÓN

ASSUMPTE
Rehabilitación de las casetas de la Aduana de Mercancías

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL D' EXPOSICIÓ

MOCIÓN QUE PRESENTAN CONJUNTAMENTE EL PORTAVOZ ALBERTO

ARMERO ESTRUCH, CON DNI 29.216.658-B, Y LA VOCAL LUCILA TALENS SALAS,

CON DNI 19.843.978-S, EN SU NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO MUNICIPAL

POPULAR, AL CONSEJO DE DISTRITO DE EXPOSICIÓN

Asunto: Rehabilitación de las casetas de la Aduana de Mercancías

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS 

La antigua Estación de Aragón fue inaugurada en el año 1902 como estación terminal de la

línea Valencia-Calatayud (“Vía Xurra”) en el solar sobre el que hoy se encuentra el Monumento

a las Víctimas de la Riada. Tras más de setenta años en funcionamiento, ésta sería demolida en

1974, liberando los terrenos para la construcción de la actual Avenida de Aragón. Del derribo se

salvaron varios elementos, destacando las tres casetas de la Aduana de Mercancías edificadas en

1930 frente a la fachada principal de la estación, quedando desde entonces integradas en la

rotonda de la Plaza de Zaragoza, en la confluencia de la Avenida de Aragón, la Avenida del

Puerto y del Paseo de la Alameda.

En la actualidad, las antiguas casetas se encuentran en un estado deplorable de

conservación, presentando importantes desconchones en la pintura y problemas de humedad.

Asimismo, buena parte de las tejas vidriadas de las dos torres se han desprendido y la vegetación

silvestre ha colonizado por completo el tejado. El estado actual de las mismas hace procedente su

rehabilitación integral, acondicionándolas como espacio polivalente (sala municipal de

exposiciones, eventos, reuniones, etcétera) para uso y disfrute de los vecinos de la zona. Cabe

recordar que, en virtud del artículo 46 de la Constitución Española, “los poderes públicos

garantizarán la conservación y promoverán el enriquecimiento del patrimonio histórico, cultural

y artístico de los pueblos de España y de los bienes que lo integran, cualquiera que sea su

régimen jurídico y su titularidad”.

Por todo lo anteriormente expuesto, se presentan las siguientes
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
MEMBRE - GRUP MUNICIPAL POPULAR MARTA TORRADO DE CASTRO 17/05/2021 ACCVCA-120 84032215647083116282

659476476621637589

INICIATIVA

2/10

PROPUESTAS DE ACUERDO 

1ª.- Instar al Ayuntamiento de Valencia a proceder a rehabilitar, a la mayor brevedad

posible, las tres casetas de la antigua Aduana de Mercancías.

2ª.- Instar al Ayuntamiento de Valencia a destinar los citados inmuebles a sala municipal

de exposiciones, tan pronto como finalice su rehabilitación.
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659476476621637589

INICIATIVA

9/10

82



Id
. 

d
o
cu

m
en

t:
 X

Q
W

l 
fy

Z
6
 F

A
y4

 o
w

q
D

 U
lw

y 
Z
3
vK

 r
H

o
=

C
Ò

PI
A
 I

N
FO

R
M

A
T
IV

A
 (

N
O

 V
E
R
IF

IC
A
B
LE

 E
N

 S
E
U

 E
LE

C
T
R
Ò

N
IC

A
)

Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
MEMBRE - GRUP MUNICIPAL POPULAR MARTA TORRADO DE CASTRO 17/05/2021 ACCVCA-120 84032215647083116282

659476476621637589
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
Firma automatizada de la Diligencia de Registro de la Iniciativa SECRETARIA GENERAL Y DEL PLENO 18/05/2021 ACCVCA-120 14502141991160754724

7098869074538915908

JUSTIFICANT REGISTRE INICIATIVA

1/10

NÚM. REGISTRE
05677-2021-000034

DATA I HORA ENTRADA
17/05/2021 13:51

DATA I HORA REGISTRE
18/05/2021 09:00

EXPEDIENT
O-89POP-2021-000052-00

UNITAT QUE PROPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
05677 - CONSEJO DISTRITO JUNTA MUNICIPAL EXPOSICION

TIPUS
MOCIÓN

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL D' EXPOSICIÓ

ASSUMPTE
Rehabilitación de las casetas de la Aduana de Mercancías

MOCIÓN QUE PRESENTAN CONJUNTAMENTE EL PORTAVOZ ALBERTO

ARMERO ESTRUCH, CON DNI 29.216.658-B, Y LA VOCAL LUCILA TALENS SALAS,

CON DNI 19.843.978-S, EN SU NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO MUNICIPAL

POPULAR, AL CONSEJO DE DISTRITO DE EXPOSICIÓN

Asunto: Rehabilitación de las casetas de la Aduana de Mercancías

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS 

La antigua Estación de Aragón fue inaugurada en el año 1902 como estación terminal de la

línea Valencia-Calatayud (“Vía Xurra”) en el solar sobre el que hoy se encuentra el Monumento

a las Víctimas de la Riada. Tras más de setenta años en funcionamiento, ésta sería demolida en

1974, liberando los terrenos para la construcción de la actual Avenida de Aragón. Del derribo se

salvaron varios elementos, destacando las tres casetas de la Aduana de Mercancías edificadas en

1930 frente a la fachada principal de la estación, quedando desde entonces integradas en la

rotonda de la Plaza de Zaragoza, en la confluencia de la Avenida de Aragón, la Avenida del

Puerto y del Paseo de la Alameda.

En la actualidad, las antiguas casetas se encuentran en un estado deplorable de

conservación, presentando importantes desconchones en la pintura y problemas de humedad.

Asimismo, buena parte de las tejas vidriadas de las dos torres se han desprendido y la vegetación

silvestre ha colonizado por completo el tejado. El estado actual de las mismas hace procedente su

rehabilitación integral, acondicionándolas como espacio polivalente (sala municipal de

exposiciones, eventos, reuniones, etcétera) para uso y disfrute de los vecinos de la zona. Cabe

recordar que, en virtud del artículo 46 de la Constitución Española, “los poderes públicos

garantizarán la conservación y promoverán el enriquecimiento del patrimonio histórico, cultural
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
Firma automatizada de la Diligencia de Registro de la Iniciativa SECRETARIA GENERAL Y DEL PLENO 18/05/2021 ACCVCA-120 14502141991160754724

7098869074538915908

JUSTIFICANT REGISTRE INICIATIVA

2/10

y artístico de los pueblos de España y de los bienes que lo integran, cualquiera que sea su

régimen jurídico y su titularidad”.

Por todo lo anteriormente expuesto, se presentan las siguientes

PROPUESTAS DE ACUERDO 

1ª.- Instar al Ayuntamiento de Valencia a proceder a rehabilitar, a la mayor brevedad

posible, las tres casetas de la antigua Aduana de Mercancías.

2ª.- Instar al Ayuntamiento de Valencia a destinar los citados inmuebles a sala municipal

de exposiciones, tan pronto como finalice su rehabilitación.
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
SECRETARI DE JUNTA MUNICIPAL D'EXPOSICIO PEDRO LLOPIS NARBON 05/11/2021 ACCVCA-120 84476673252442601192

138798079313582202

RESPOSTA INICIATIVA

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL D' EXPOSICIÓ

DATA
15/06/2021

CARÀCTER SESSIÓ
ORDINÀRIA

NÚM. ORDE 
 3

UNITAT
89POP - GRUPO POPULAR

O-89POP-2021-000052-00EXPEDIENT 13PROPOSTA NÚM. 

ASSUMPTE
Moció presentada pel Grup Municipal Popular sobre la rehabilitació de les casetes de la Duana
de Mercaderies.

 APROVADA PROPOSTA ALTERNATIVARESULTAT  CDI07-O-00003CODI

ÒRGAN COMPETENT
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL D' EXPOSICIÓ

MARTA TORRADO DE CASTRO - MEMBRE - GRUP MUNICIPAL POPULAR

MOCIÓN QUE PRESENTAN CONJUNTAMENTE EL PORTAVOZ ALBERTO

ARMERO ESTRUCH, CON DNI 29.216.658-B, Y LA VOCAL LUCILA TALENS SALAS,

CON DNI 19.843.978-S, EN SU NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO MUNICIPAL

POPULAR, AL CONSEJO DE DISTRITO DE EXPOSICIÓN

Asunto: Rehabilitación de las casetas de la Aduana de Mercancías

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS 

La antigua Estación de Aragón fue inaugurada en el año 1902 como estación terminal de la

línea Valencia-Calatayud (“Vía Xurra”) en el solar sobre el que hoy se encuentra el Monumento

a las Víctimas de la Riada. Tras más de setenta años en funcionamiento, ésta sería demolida en

1974, liberando los terrenos para la construcción de la actual Avenida de Aragón. Del derribo se

salvaron varios elementos, destacando las tres casetas de la Aduana de Mercancías edificadas en

1930 frente a la fachada principal de la estación, quedando desde entonces integradas en la

rotonda de la Plaza de Zaragoza, en la confluencia de la Avenida de Aragón, la Avenida del

Puerto y del Paseo de la Alameda.

En la actualidad, las antiguas casetas se encuentran en un estado deplorable de

conservación, presentando importantes desconchones en la pintura y problemas de humedad.

Asimismo, buena parte de las tejas vidriadas de las dos torres se han desprendido y la vegetación

silvestre ha colonizado por completo el tejado. El estado actual de las mismas hace procedente su

rehabilitación integral, acondicionándolas como espacio polivalente (sala municipal de
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
SECRETARI DE JUNTA MUNICIPAL D'EXPOSICIO PEDRO LLOPIS NARBON 05/11/2021 ACCVCA-120 84476673252442601192

138798079313582202

RESPOSTA INICIATIVA

exposiciones, eventos, reuniones, etcétera) para uso y disfrute de los vecinos de la zona. Cabe

recordar que, en virtud del artículo 46 de la Constitución Española, “los poderes públicos

garantizarán la conservación y promoverán el enriquecimiento del patrimonio histórico, cultural

y artístico de los pueblos de España y de los bienes que lo integran, cualquiera que sea su

régimen jurídico y su titularidad”.

Por todo lo anteriormente expuesto, se presentan las siguientes

PROPUESTAS DE ACUERDO 

1ª.- Instar al Ayuntamiento de Valencia a proceder a rehabilitar, a la mayor brevedad

posible, las tres casetas de la antigua Aduana de Mercancías.

2ª.- Instar al Ayuntamiento de Valencia a destinar los citados inmuebles a sala municipal

de exposiciones, tan pronto como finalice su rehabilitación.
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RESPOSTA INICIATIVA
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
REGIDORA - GRUP MUNICIPAL POPULAR MARTA TORRADO DE CASTRO 06/09/2021 ACCVCA-120 84032215647083116282

659476476621637589

INICIATIVA

1/1

UNITAT
89POP - GRUPO POPULAR

O-89POP-2021-000079-00EXPEDIENT 1INICIATIVA NÚM. 

TIPUS
PREGUNTA

ASSUMPTE
Cierre al tráfico rodado de los Puentes del Real y de la Trinidad

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL D' EXPOSICIÓ

PREGUNTAS QUE PRESENTAN CONJUNTAMENTE EL

PORTAVOZ ALBERTO ARMERO ESTRUCH, CON DNI 29.216.658-B, Y LA VOCAL

LUCILA TALENS SALAS, CON DNI 19.843.978-S, EN SU NOMBRE Y EN EL DEL

GRUPO MUNICIPAL POPULAR , AL CONSEJO DE DISTRITO DE EXPOSICIÓN 

Asunto: Cierre al tráfico rodado de los Puentes del Real y de la Trinidad

La pasada Comisión de Desarrollo Urbano, de fecha de 26 de julio de 2021, aprobó la Guía

para introducir aspectos medioambientales en las obras de urbanización. En dicho documento se

aboga por “la eliminación completa del tráfico rodado de los puentes históricos y el

potenciamiento de su carácter peatonal”.

Con base a lo anterior, se formulan las siguientes

PREGUNTAS

1ª.- ¿Qué alternativas va a dar el Ayuntamiento de Valencia a los vecinos del Distrito

Exposición en caso de cerrar el Puente del Real al tráfico rodado?

2ª.- ¿Se va a facilitar un acceso alternativo a los vecinos del ámbito del Distrito

Exposición? ¿Éste implicará un mayor recorrido para llegar a sus destinos?

3ª.- ¿Se ha preguntado a los vecinos potencialmente afectados del citado ámbito de

referencia si están de acuerdo o no con esta propuesta municipal?
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
Firma automatizada de la Diligencia de Registro de la Iniciativa SECRETARIA GENERAL Y DEL PLENO 07/09/2021 ACCVCA-120 14502141991160754724

7098869074538915908

JUSTIFICANT REGISTRE INICIATIVA

1/1

NÚM. REGISTRE
05677-2021-000040

DATA I HORA ENTRADA
06/09/2021 10:35

DATA I HORA REGISTRE
07/09/2021 09:11

EXPEDIENT
O-89POP-2021-000079-00

UNITAT QUE PROPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
05677 - CONSEJO DISTRITO JUNTA MUNICIPAL EXPOSICION

TIPUS
PREGUNTA

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL D' EXPOSICIÓ

ASSUMPTE
Cierre al tráfico rodado de los Puentes del Real y de la Trinidad

PREGUNTAS QUE PRESENTAN CONJUNTAMENTE EL

PORTAVOZ ALBERTO ARMERO ESTRUCH, CON DNI 29.216.658-B, Y LA VOCAL

LUCILA TALENS SALAS, CON DNI 19.843.978-S, EN SU NOMBRE Y EN EL DEL

GRUPO MUNICIPAL POPULAR , AL CONSEJO DE DISTRITO DE EXPOSICIÓN 

Asunto: Cierre al tráfico rodado de los Puentes del Real y de la Trinidad

La pasada Comisión de Desarrollo Urbano, de fecha de 26 de julio de 2021, aprobó la Guía

para introducir aspectos medioambientales en las obras de urbanización. En dicho documento se

aboga por “la eliminación completa del tráfico rodado de los puentes históricos y el

potenciamiento de su carácter peatonal”.

Con base a lo anterior, se formulan las siguientes

PREGUNTAS

1ª.- ¿Qué alternativas va a dar el Ayuntamiento de Valencia a los vecinos del Distrito

Exposición en caso de cerrar el Puente del Real al tráfico rodado?

2ª.- ¿Se va a facilitar un acceso alternativo a los vecinos del ámbito del Distrito

Exposición? ¿Éste implicará un mayor recorrido para llegar a sus destinos?

3ª.- ¿Se ha preguntado a los vecinos potencialmente afectados del citado ámbito de

referencia si están de acuerdo o no con esta propuesta municipal?
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
PRESIDENTA - COMISSIÓ DE DESENVOLUPAMENT I RENOVACIÓ
URBANA, HABITATGE I MOBILITAT

SANDRA GOMEZ LOPEZ 03/12/2021 ACCVCA-120 55744299719049404840
370873284181338591

RESPOSTA INICIATIVA

1/1

NÚM. REGISTRE
05677-2021-000040

DATA I HORA ENTRADA
06/09/2021 10:35

DATA I HORA REGISTRE
07/09/2021 09:11

EXPEDIENT INICIATIVA
O-89POP-2021-000079-00

EXPEDIENT RESPOSTA INICIATIVA
O-C1901-2021-000572-00

UNITAT QUE PROPOPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
05677 - CONSEJO DISTRITO JUNTA MUNICIPAL EXPOSICION

UNITAT QUE RESPON
C1901 - REG. OBRES INFRAES., GEST.URBANA., RELAC.INSTIT.

TIPUS
PREGUNTA

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL D' EXPOSICIÓ

ASSUMPTE
Cierre al tráfico rodado de los Puentes del Real y de la Trinidad

RESPUESTA A LAS PREGUNTAS REALIZADAS POR EL GRUPO POPULAR AL

CONSEJO DE DISTRITO DE LA JUNTA MUNICIPAL DE EXPOSICIÓN

Actualmente no hay previsto ningún proyecto de cierrer al tráfico del puente del Real.
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
REGIDORA - GRUP MUNICIPAL POPULAR MARTA TORRADO DE CASTRO 06/09/2021 ACCVCA-120 84032215647083116282

659476476621637589

INICIATIVA

1/1

UNITAT
89POP - GRUPO POPULAR

O-89POP-2021-000079-00EXPEDIENT 2INICIATIVA NÚM. 

TIPUS
PREGUNTA

ASSUMPTE
Limpieza de broza y poda de palmeras en la Avenida Alfahuir

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL D' EXPOSICIÓ

PREGUNTAS QUE PRESENTAN CONJUNTAMENTE EL

PORTAVOZ ALBERTO ARMERO ESTRUCH, CON DNI 29.216.658-B, Y LA VOCAL

LUCILA TALENS SALAS, CON DNI 19.843.978-S, EN SU NOMBRE Y EN EL DEL

GRUPO MUNICIPAL POPULAR, AL CONSEJO DE DISTRITO DE EXPOSICIÓN 

Asunto: Limpieza de broza y poda de palmeras en la Avenida Alfahuir

La rotonda de la Avenida de Alfahuir presenta un aspecto descuidado, con las palmeras sin

podar y los bordillos llenos de broza y de malas hierbas.

Con base a lo anterior, se formulan las siguientes

PREGUNTAS

1ª.- ¿Cuándo está prevista la poda de las palmeras ubicadas en esta zona?

2ª.- ¿Cuándo se prevé el desbroce de los bordillos de este ámbito?

4
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
Firma automatizada de la Diligencia de Registro de la Iniciativa SECRETARIA GENERAL Y DEL PLENO 07/09/2021 ACCVCA-120 14502141991160754724

7098869074538915908

JUSTIFICANT REGISTRE INICIATIVA

1/1

NÚM. REGISTRE
05677-2021-000041

DATA I HORA ENTRADA
06/09/2021 10:35

DATA I HORA REGISTRE
07/09/2021 09:12

EXPEDIENT
O-89POP-2021-000079-00

UNITAT QUE PROPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
05677 - CONSEJO DISTRITO JUNTA MUNICIPAL EXPOSICION

TIPUS
PREGUNTA

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL D' EXPOSICIÓ

ASSUMPTE
Limpieza de broza y poda de palmeras en la Avenida Alfahuir

PREGUNTAS QUE PRESENTAN CONJUNTAMENTE EL

PORTAVOZ ALBERTO ARMERO ESTRUCH, CON DNI 29.216.658-B, Y LA VOCAL

LUCILA TALENS SALAS, CON DNI 19.843.978-S, EN SU NOMBRE Y EN EL DEL

GRUPO MUNICIPAL POPULAR, AL CONSEJO DE DISTRITO DE EXPOSICIÓN 

Asunto: Limpieza de broza y poda de palmeras en la Avenida Alfahuir

La rotonda de la Avenida de Alfahuir presenta un aspecto descuidado, con las palmeras sin

podar y los bordillos llenos de broza y de malas hierbas.

Con base a lo anterior, se formulan las siguientes

PREGUNTAS

1ª.- ¿Cuándo está prevista la poda de las palmeras ubicadas en esta zona?

2ª.- ¿Cuándo se prevé el desbroce de los bordillos de este ámbito?

5
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
TITULAR D'ÀREA DE GOVERN - ÀREA D'ECOLOGIA URBANA,
EMERGÈNCIA CLIMÀTICA I TRANSICIÓ ENERGÈTICA

SERGI CAMPILLO FERNANDEZ 05/10/2021 ACCVCA-120 19415912531803743407
777074987597891044

RESPOSTA INICIATIVA

1/3

NÚM. REGISTRE
05677-2021-000041

DATA I HORA ENTRADA
06/09/2021 10:35

DATA I HORA REGISTRE
07/09/2021 09:12

EXPEDIENT INICIATIVA
O-89POP-2021-000079-00

EXPEDIENT RESPOSTA INICIATIVA
O-C1902-2021-000299-00

UNITAT QUE PROPOPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
05677 - CONSEJO DISTRITO JUNTA MUNICIPAL EXPOSICION

UNITAT QUE RESPON
C1902 - REG.DEVESA-ALBUF.,RESID.URB,NETEJA,JARD.SOSTENIB

TIPUS
PREGUNTA

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL D' EXPOSICIÓ

ASSUMPTE
Limpieza de broza y poda de palmeras en la Avenida Alfahuir

PREGUNTAS QUE PRESENTAN CONJUNTAMENTE EL PORTAVOZ ALBERTO

ARMERO ESTRUCH, CON DNI 29.216.658-B, Y LA VOCAL LUCILA TALENS SALAS,

CON DNI 19.843.978-S, EN SU NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO MUNICIPAL POPULAR,

AL CONSEJO DE DISTRITO DE EXPOSICIÓN 

Asunto: Limpieza de broza y poda de palmeras en la Avenida Alfahuir 

La rotonda de la Avenida de Alfahuir presenta un aspecto descuidado, con las palmeras

sin podar y los bordillos llenos de broza y de malas hierbas. 

Con base a lo anterior, se formulan las siguientes

 

PREGUNTAS 

1ª.- ¿Cuándo está prevista la poda de las palmeras ubicadas en esta zona? 

Les palmeres objecte d'esta sol·licitud són exemplars de Washingtonia robusta, originària

de Mèxic, estant les palmes a més de cinc metres d'altura del sòl. La Washingtonia robusta és una

palmera d’estípite (tronc) prim, molt flexible i resistent a la flexió. No s'ha registrat fins hui a

València cap fractura d’estípite, ni en dies de forts vents de més de 100 km/hora. 

És característic d'esta espècie que la palma, quan s'asseca, roman generalment plegada en

l’estípite (tronc), no és un indicatiu que es trobe en estat de deterioració. Este fenomen es coneix

6
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
TITULAR D'ÀREA DE GOVERN - ÀREA D'ECOLOGIA URBANA,
EMERGÈNCIA CLIMÀTICA I TRANSICIÓ ENERGÈTICA

SERGI CAMPILLO FERNANDEZ 05/10/2021 ACCVCA-120 19415912531803743407
777074987597891044

RESPOSTA INICIATIVA

2/3

com a  en termes botànics. Quan cau alguna palma està totalment seca imarcescència

deshidratada, amb poc pes. L’esporga de les palmes seques no afecta el bon estat de la palmera,

s’esporga com a hàbit cultural en algunes ciutats; als jardins botànics, per exemple, no

s’esporguen. 

Les palmes no generen incidències ni amb façanes de finques ni amb el trànsit de vianants.

Per este motiu, principalment per seguretat, es prioritza l’esporga d'altres espècies de palmeres,

principalment la palmera datilera ( ), que el seu estípite és susceptible dePhoenix dactylifera

fracturar quan presenta defectes estructurals o sobrepés pel dàtil madur.

 

Las palmeras objeto de esta solicitud son ejemplares de Washingtonia robusta, originaria

de México, estando las palmas a más de cinco metros de altura del suelo. La Washingtonia

robusta es una palmera de estípite (tronco) delgado, muy flexible y resistente a la flexión. No se

ha registrado hasta hoy en València ninguna fractura de estípite, ni en días de fuertes vientos de

más de 100 km/hora. 

Es característico de esta especie que la palma, cuando se seca, permanece generalmente

plegada en la estípite (tronco), no es un indicativo que se encuentre en estado de deterioro. Este

fenómeno se conoce como marcescencia en términos botánicos. Cuando cae alguna palma está

totalmente seca y deshidratada, con poco peso. La poda de las palmas secas no afecta el buen

estado de la palmera, se poda como hábito cultural en algunas ciudades; en los jardines

botánicos, por ejemplo, no se podan. 

Las palmas no generan incidencias ni con fachadas de fincas ni con el tráfico de peatones.

Por este motivo, principalmente por seguridad, se prioriza la poda de otras especies de

palmeras, principalmente la palmera datilera (Phoenix dactylifera), que su estípite es susceptible

de fracturar cuando presenta defectos estructurales o sobrepeso por el dátil maduro. 

 

2ª ¿Cuándo se prevé el desbroce de los bordillos de este ámbito? 

Les tasques de sega i perfilat de praderes es realitzen conforme a les freqüències establides

i tipologies de pradera. L'última sega es va realitzar la setmana del 13 al 17 del present mes de

setembre. 

En l'avinguda d'Alfahuir existeix una rotonda que s'ha inclòs en el Pla de Renaturalització

de praderes per al foment de la biodiversitat. 

7
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
TITULAR D'ÀREA DE GOVERN - ÀREA D'ECOLOGIA URBANA,
EMERGÈNCIA CLIMÀTICA I TRANSICIÓ ENERGÈTICA

SERGI CAMPILLO FERNANDEZ 05/10/2021 ACCVCA-120 19415912531803743407
777074987597891044

RESPOSTA INICIATIVA

3/3

Pel que fa al control de vegetació adventícia fora del perímetre de les zones verdes és

competència del servici de Gestió Sostenible de Residus Urbans i Neteja de l'Espai Públic,

treballs que realitza de dues formes: 

- Manualment: en voreres de vianants per on no pot passar una agranadora mecànica. Esta

vegetació adventícia és retallada manualment amb una freqüència variable en funció de les

necessitats. 

- Agranadora mecànica: en voreres per on si pot passar una agranadora mecànica i en

calçades. 

 

Las tareas de siega y perfilado de praderas se realizan conforme a las frecuencias

establecidas y tipologías de pradera. La última siega se realizó la semana del 13 al 17 del

presente mes de septiembre. 

En la Avenida de Alfahuir existe una rotonda que se ha incluido en el Plan de

Renaturalización de praderas para el fomento de la biodiversidad. 

En cuanto al control de vegetación adventicia fuera del perímetro de las zonas verdes es

competencia del Servicio de Gestión Sostenible de Residuos Urbanos y Limpieza del Espacio

Público, trabajos que realiza de dos formas: 

- Manualmente: en aceras de peatones por donde no puede pasar una barredera

mecánica. Esta vegetación adventicia es recorte manualmente con una frecuencia variable en

función de las necesidades. 

- Barredera mecánica: en aceras por donde si puede pasar una barredera mecánica y en

calzadas.

8
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
REGIDORA - GRUP MUNICIPAL POPULAR MARTA TORRADO DE CASTRO 06/09/2021 ACCVCA-120 84032215647083116282

659476476621637589

INICIATIVA

1/1

UNITAT
89POP - GRUPO POPULAR

O-89POP-2021-000079-00EXPEDIENT 3INICIATIVA NÚM. 

TIPUS
PREGUNTA

ASSUMPTE
Reunión de varios miembros del equipo de gobierno con la Asociación de Comunidades de
Vecinos de Aragón, Bélgica y adyacentes.

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL D' EXPOSICIÓ

PREGUNTAS QUE PRESENTAN CONJUNTAMENTE EL

PORTAVOZ ALBERTO ARMERO ESTRUCH, CON DNI 29.216.658-B, Y LA VOCAL

LUCILA TALENS SALAS, CON DNI 19.843.978-S, EN SU NOMBRE Y EN EL DEL

GRUPO MUNICIPAL POPULAR, AL CONSEJO DE DISTRITO DE EXPOSICIÓN 

Asunto: Reunión de varios miembros del equipo de gobierno con la Asociación de

Comunidades de Vecinos de Aragón, Bélgica y adyacentes.

El pasado 19 de julio el equipo de gobierno y, en concreto, los concejales Lucía Beamud,

Giuseppe Grezzi y Aarón Cano, se reunieron en el Ayuntamiento con la Asociación de

Comunidades de Vecinos de Aragón, Bélgica y adyacentes. 

Con base a lo anterior, se formulan las siguientes

PREGUNTAS

1ª.- ¿Qué asuntos concretos se trataron en la reunión de referencia?

2ª.- ¿Qué acuerdos y compromisos se alcanzaron en dicho encuentro?

3ª.- ¿Qué actuaciones municipales se han desarrollado en las Avenidas Aragón y Blasco

Ibáñez para atajar la problemática asociada al ocio nocturno?

4ª.- ¿Cuándo se va a aprobar la Ordenanza de Convivencia Ciudadana?

5ª.- ¿Qué acciones se han llevado a cabo en este ámbito durante el presente año en el

marco del “Plan de Inspecciones del Ayuntamiento de Valencia”?

9
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
Firma automatizada de la Diligencia de Registro de la Iniciativa SECRETARIA GENERAL Y DEL PLENO 07/09/2021 ACCVCA-120 14502141991160754724

7098869074538915908

JUSTIFICANT REGISTRE INICIATIVA

1/2

NÚM. REGISTRE
05677-2021-000042

DATA I HORA ENTRADA
06/09/2021 10:36

DATA I HORA REGISTRE
07/09/2021 09:12

EXPEDIENT
O-89POP-2021-000079-00

UNITAT QUE PROPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
05677 - CONSEJO DISTRITO JUNTA MUNICIPAL EXPOSICION

TIPUS
PREGUNTA

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL D' EXPOSICIÓ

ASSUMPTE
Reunión de varios miembros del equipo de gobierno con la Asociación de Comunidades de
Vecinos de Aragón, Bélgica y adyacentes.

PREGUNTAS QUE PRESENTAN CONJUNTAMENTE EL

PORTAVOZ ALBERTO ARMERO ESTRUCH, CON DNI 29.216.658-B, Y LA VOCAL

LUCILA TALENS SALAS, CON DNI 19.843.978-S, EN SU NOMBRE Y EN EL DEL

GRUPO MUNICIPAL POPULAR, AL CONSEJO DE DISTRITO DE EXPOSICIÓN 

Asunto: Reunión de varios miembros del equipo de gobierno con la Asociación de

Comunidades de Vecinos de Aragón, Bélgica y adyacentes.

El pasado 19 de julio el equipo de gobierno y, en concreto, los concejales Lucía Beamud,

Giuseppe Grezzi y Aarón Cano, se reunieron en el Ayuntamiento con la Asociación de

Comunidades de Vecinos de Aragón, Bélgica y adyacentes. 

Con base a lo anterior, se formulan las siguientes

PREGUNTAS

1ª.- ¿Qué asuntos concretos se trataron en la reunión de referencia?

2ª.- ¿Qué acuerdos y compromisos se alcanzaron en dicho encuentro?

3ª.- ¿Qué actuaciones municipales se han desarrollado en las Avenidas Aragón y Blasco

Ibáñez para atajar la problemática asociada al ocio nocturno?

4ª.- ¿Cuándo se va a aprobar la Ordenanza de Convivencia Ciudadana?
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
Firma automatizada de la Diligencia de Registro de la Iniciativa SECRETARIA GENERAL Y DEL PLENO 07/09/2021 ACCVCA-120 14502141991160754724

7098869074538915908

JUSTIFICANT REGISTRE INICIATIVA

2/2

5ª.- ¿Qué acciones se han llevado a cabo en este ámbito durante el presente año en el

marco del “Plan de Inspecciones del Ayuntamiento de Valencia”?
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
TITULAR D'ÀREA DE GOVERN - ÀREA DE PROTECCIÓ
CIUTADANA

AARON CANO MONTANER 28/09/2021 ACCVCA-120 15586124882669057767
573629989584869957

RESPOSTA INICIATIVA

1/2

NÚM. REGISTRE
05677-2021-000042

DATA I HORA ENTRADA
06/09/2021 10:36

DATA I HORA REGISTRE
07/09/2021 09:12

EXPEDIENT INICIATIVA
O-89POP-2021-000079-00

EXPEDIENT RESPOSTA INICIATIVA
O-C1908-2021-000547-00

UNITAT QUE PROPOPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
05677 - CONSEJO DISTRITO JUNTA MUNICIPAL EXPOSICION

UNITAT QUE RESPON
C1908 - REG.PREVENCIÓ D´INCEN.,POLICIA LOCAL,PROTEC.CIV.

TIPUS
PREGUNTA

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL D' EXPOSICIÓ

ASSUMPTE
Reunión de varios miembros del equipo de gobierno con la Asociación de Comunidades de
Vecinos de Aragón, Bélgica y adyacentes.

PREGUNTAS

1ª.- ¿Qué asuntos concretos se trataron en la reunión de referencia?

Contesta la Delegación de Igualdad y Espacio Público.

2ª.- ¿Qué acuerdos y compromisos se alcanzaron en dicho encuentro?

Contesta la Delegación de Igualdad y Espacio Público.

3ª.- ¿Qué actuaciones municipales se han desarrollado en las Avenidas Aragón y Blasco

Ibáñez para atajar la problemática asociada al ocio nocturno?

Con carácter permanente, preferentemente los jueves, viernes y sábados de cada

semana o vísperas de festivos, se establece por parte de Policía Local un dispositivo de

control de zonas de ocio de toda la ciudad, con objeto de evitar esas  concentraciones.

Concretamente el área comprendida entre la Plaza de Honduras, Avd. Blasco Ibáñez

y Plaza del Cedro y Avd. Aragón /Periodista Ros Belda, se ha incrementado la presencia

policial en los turnos de tarde y noche al ser los de mayor afectación de los problemas, tanto

del servicio ordinario como de refuerzos de personal operativo.
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
TITULAR D'ÀREA DE GOVERN - ÀREA DE PROTECCIÓ
CIUTADANA

AARON CANO MONTANER 28/09/2021 ACCVCA-120 15586124882669057767
573629989584869957

RESPOSTA INICIATIVA

2/2

Igualmente y como medida de apoyo, se procede a partir de las 22:00 h hasta las

06:00 h en los días indicados, a acotar mediante la instalación de vallas todas las zonas

susceptibles de ocupación masiva por personas.

4ª.- ¿Cuándo se va a aprobar la Ordenanza de Convivencia Ciudadana?

La Ordenanza está incluida en el Plan Normativo del Ayuntamiento de València, a

partir de aquí sigue el procedimiento establecido.

5ª.- ¿Qué acciones se han llevado a cabo en este ámbito durante el presente año en el

marco del “Plan de Inspecciones del Ayuntamiento de València?

Contesta la Delegación de Igualdad y Espacio Público.
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
REGIDORA-DELEGADA - DELEGACIÓ D'ESPAI PÚBLIC LUCIA BEAMUD VILLANUEVA 30/09/2021 ACCVCA-120 10628510339650190230

1597563835017967312

RESPOSTA INICIATIVA

1/2

NÚM. REGISTRE
05677-2021-000042

DATA I HORA ENTRADA
06/09/2021 10:36

DATA I HORA REGISTRE
07/09/2021 09:12

EXPEDIENT INICIATIVA
O-89POP-2021-000079-00

EXPEDIENT RESPOSTA INICIATIVA
O-C1910-2021-000162-00

UNITAT QUE PROPOPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
05677 - CONSEJO DISTRITO JUNTA MUNICIPAL EXPOSICION

UNITAT QUE RESPON
C1910 - REG.POBLES VALÈNCIA,IGUALTAT,ESPAI PUBLIC

TIPUS
PREGUNTA

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL D' EXPOSICIÓ

ASSUMPTE
Reunión de varios miembros del equipo de gobierno con la Asociación de Comunidades de
Vecinos de Aragón, Bélgica y adyacentes.

En relació a les preguntes formulades al Consell de Districte de la Junta Municipal

d'Exposició pel vocal Armero Estruch, en el seu nom i en el del grup municipal popular, relativa

a la reunió de diversos membres de l'equip de govern amb l'Associació de Comunitats de Veïns

d'Aragó, Bèlgica i Adjacents, s'informa respecte a aquelles preguntes objecte de competència:

A LA PRIMERA I LA SEGONA: En la reunió es varen plantejar qüestions relatives a la

situació d'aquests carrers, així com aspectes a tindre en compte per la millora de les condicions i

la convivència en la zona.

A LA CINQUENA: A nivell de la Inspecció municipal convé recordar que l’oci nocturn ha

estat restringit durant gran part de 2021 com a conseqüència de les restriccions operades per la

Resolució de 17 d'agost de 2020, de la Consellera de Sanitat Universal i Salut Pública, per a

l'adopció de les mesures establides en l'acord del Consell Interterritorial del Sistema Nacional de

Salut, sobre mesures de prevenció enfront de la Covid-19 (DOGV 18/08/2020), la seua

modificació i pròrrogues.

En este sentit, donades les circumstàncies del tancament dels pubs durant mesos, s’han atès

altres prioritats com la inspecció de fums i olors.

Respecte de les actuacions que s’han dut a terme per a atallar la problemàtica associada

amb l’oci nocturn, convé assenyalar que les molèsties es produeixen amb caràcter general en la

via pública, on este Servici no té competències, al tractar-se de qüestions relatives a seguretat

ciutadana i convivència veïnal.
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
REGIDORA-DELEGADA - DELEGACIÓ D'ESPAI PÚBLIC LUCIA BEAMUD VILLANUEVA 30/09/2021 ACCVCA-120 10628510339650190230

1597563835017967312

RESPOSTA INICIATIVA

2/2

Actualment, amb l’alçament de les restriccions sanitàries per COVID’19, s’estan duent a

terme inspeccions de d’activitats d’espectacles públics i no només dels destinats a oci nocturn, no

obstant, no es poden facilitar les dades per no comprometre la efectivitat de les inspeccions i que

podrà ser objecte d’una informació posterior.
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
REGIDORA - GRUP MUNICIPAL POPULAR MARTA TORRADO DE CASTRO 06/09/2021 ACCVCA-120 84032215647083116282

659476476621637589

INICIATIVA

1/2

UNITAT
89POP - GRUPO POPULAR

O-89POP-2021-000079-00EXPEDIENT 4INICIATIVA NÚM. 

TIPUS
MOCIÓN

ASSUMPTE
Plaga de palomas en el Distrito Exposición

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL D' EXPOSICIÓ

MOCIÓN QUE PRESENTAN CONJUNTAMENTE EL PORTAVOZ ALBERTO

ARMERO ESTRUCH, CON DNI 29.216.658-B, Y LA VOCAL LUCILA TALENS SALAS,

CON DNI 19.843.978-S, EN SU NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO MUNICIPAL

POPULAR, AL CONSEJO DE DISTRITO DE EXPOSICIÓN 

Asunto: Plaga de palomas en el Distrito Exposición

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Los barrios del Distrito de Exposición llevan tiempo soportando la presencia de una gran

cantidad de palomas, que ensucian y molestan tanto en sus calles como en viviendas y negocios.

En este sentido, son varios los vecinos que se han quejado de lo que para ellos constituye una

auténtica plaga. Como es sabido, las palomas anidan en lugares inapropiados como falsos techos,

terrazas y balcones, causando sus excrementos una excesiva suciedad, lo que unido a sus ruidos

(en concreto, aleteos y ronroneos), llega a ser difícilmente soportables.

Este problema se agrava en los espacios comerciales, sobre todo, en las terrazas habilitadas

en bares y restaurantes para el uso de clientes. Los hosteleros denuncian que estas impertinentes

aves revolotean alrededor de los comensales haciendo su estancia incómoda. Asimismo, muchos

vecinos han mostrado su descontento por la suciedad que estas aves generan en vehículos, bancos

de jardines y aceras y en el mobiliario urbano en general, no pudiendo olvidarse tampoco el

factor sanitario y de salud pública. Los excrementos son tóxicos y, por tanto, peligrosos. Se

pueden transmitir enfermedades de tipo infeccioso.

Desde el Grupo Municipal Popular, consideramos que el equipo de gobierno debería

adoptar más medidas para atajar la plaga de palomas que invade nuestro distrito. A pesar de

haberse puesto en marcha varios programas encaminados la reducir la colonia de palomas en la

ciudad, esto no se ha traducido en el descenso en el número de quejas por este motivo,

multiplicándose por nueve en los últimos cuatro años. Si en 2017, se produjeron 12 avisos, 2020

se cerró con 103 avisos y en el primer semestre de este año ya llevamos medio centenar.
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
REGIDORA - GRUP MUNICIPAL POPULAR MARTA TORRADO DE CASTRO 06/09/2021 ACCVCA-120 84032215647083116282

659476476621637589

INICIATIVA

2/2

Por todo lo anteriormente expuesto, se presentan las siguientes

PROPUESTAS DE ACUERDO

1ª.- Instar al Ayuntamiento de Valencia a poner en marcha un Plan específico para reducir

el número de ejemplares de palomas en el Distrito Exposición.

2ª.- Instar al Ayuntamiento a impulsar campañas en el seno de esta Junta para advertir del

inconveniente que supone que las personas alimenten a estas aves.

3ª.- Instar al Ayuntamiento de Valencia a aumentar los puntos de esterilización en el

Distrito Exposición para hacer frente a la plaga de palomas.
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
Firma automatizada de la Diligencia de Registro de la Iniciativa SECRETARIA GENERAL Y DEL PLENO 07/09/2021 ACCVCA-120 14502141991160754724

7098869074538915908

JUSTIFICANT REGISTRE INICIATIVA

1/2

NÚM. REGISTRE
05677-2021-000043

DATA I HORA ENTRADA
06/09/2021 10:36

DATA I HORA REGISTRE
07/09/2021 09:13

EXPEDIENT
O-89POP-2021-000079-00

UNITAT QUE PROPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
05677 - CONSEJO DISTRITO JUNTA MUNICIPAL EXPOSICION

TIPUS
MOCIÓN

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL D' EXPOSICIÓ

ASSUMPTE
Plaga de palomas en el Distrito Exposición

MOCIÓN QUE PRESENTAN CONJUNTAMENTE EL PORTAVOZ ALBERTO

ARMERO ESTRUCH, CON DNI 29.216.658-B, Y LA VOCAL LUCILA TALENS SALAS,

CON DNI 19.843.978-S, EN SU NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO MUNICIPAL

POPULAR, AL CONSEJO DE DISTRITO DE EXPOSICIÓN 

Asunto: Plaga de palomas en el Distrito Exposición

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Los barrios del Distrito de Exposición llevan tiempo soportando la presencia de una gran

cantidad de palomas, que ensucian y molestan tanto en sus calles como en viviendas y negocios.

En este sentido, son varios los vecinos que se han quejado de lo que para ellos constituye una

auténtica plaga. Como es sabido, las palomas anidan en lugares inapropiados como falsos techos,

terrazas y balcones, causando sus excrementos una excesiva suciedad, lo que unido a sus ruidos

(en concreto, aleteos y ronroneos), llega a ser difícilmente soportables.

Este problema se agrava en los espacios comerciales, sobre todo, en las terrazas habilitadas

en bares y restaurantes para el uso de clientes. Los hosteleros denuncian que estas impertinentes

aves revolotean alrededor de los comensales haciendo su estancia incómoda. Asimismo, muchos

vecinos han mostrado su descontento por la suciedad que estas aves generan en vehículos, bancos

de jardines y aceras y en el mobiliario urbano en general, no pudiendo olvidarse tampoco el

factor sanitario y de salud pública. Los excrementos son tóxicos y, por tanto, peligrosos. Se

pueden transmitir enfermedades de tipo infeccioso.

Desde el Grupo Municipal Popular, consideramos que el equipo de gobierno debería

adoptar más medidas para atajar la plaga de palomas que invade nuestro distrito. A pesar de

18
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
Firma automatizada de la Diligencia de Registro de la Iniciativa SECRETARIA GENERAL Y DEL PLENO 07/09/2021 ACCVCA-120 14502141991160754724

7098869074538915908

JUSTIFICANT REGISTRE INICIATIVA

2/2

haberse puesto en marcha varios programas encaminados la reducir la colonia de palomas en la

ciudad, esto no se ha traducido en el descenso en el número de quejas por este motivo,

multiplicándose por nueve en los últimos cuatro años. Si en 2017, se produjeron 12 avisos, 2020

se cerró con 103 avisos y en el primer semestre de este año ya llevamos medio centenar.

Por todo lo anteriormente expuesto, se presentan las siguientes

PROPUESTAS DE ACUERDO

1ª.- Instar al Ayuntamiento de Valencia a poner en marcha un Plan específico para reducir

el número de ejemplares de palomas en el Distrito Exposición.

2ª.- Instar al Ayuntamiento a impulsar campañas en el seno de esta Junta para advertir del

inconveniente que supone que las personas alimenten a estas aves.

3ª.- Instar al Ayuntamiento de Valencia a aumentar los puntos de esterilización en el

Distrito Exposición para hacer frente a la plaga de palomas.

19



Id
. 

d
o
cu

m
en

t:
 X

W
k0

 K
h
W

D
 p

o
R
t 

T
m

q
w

 c
4
zd

 Y
jF

Y
 X

u
A
=

C
Ò

PI
A
 I

N
FO

R
M

A
T
IV

A
 (

N
O

 V
E
R
IF

IC
A
B
LE

 E
N

 S
E
U

 E
LE

C
T
R
Ò

N
IC

A
)

Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
SECRETARI DE JUNTA MUNICIPAL D'EXPOSICIO PEDRO LLOPIS NARBON 18/10/2021 ACCVCA-120 84476673252442601192

138798079313582202

RESPOSTA INICIATIVA

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL D' EXPOSICIÓ

DATA
05/10/2021

CARÀCTER SESSIÓ
ORDINÀRIA

NÚM. ORDE 
 3

UNITAT
89POP - GRUPO POPULAR

O-89POP-2021-000079-00EXPEDIENT 4PROPOSTA NÚM. 

ASSUMPTE
Moció presentada pel Grup Municipal Popular sobre la plaga de coloms en el Districte
d'Exposició.

 REBUTJATRESULTAT  CDI07-O-00003CODI

ÒRGAN COMPETENT
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL D' EXPOSICIÓ

MARTA TORRADO DE CASTRO - REGIDORA - GRUP MUNICIPAL POPULAR

MOCIÓN QUE PRESENTAN CONJUNTAMENTE EL PORTAVOZ ALBERTO

ARMERO ESTRUCH, CON DNI 29.216.658-B, Y LA VOCAL LUCILA TALENS SALAS,

CON DNI 19.843.978-S, EN SU NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO MUNICIPAL

POPULAR, AL CONSEJO DE DISTRITO DE EXPOSICIÓN 

Asunto: Plaga de palomas en el Distrito Exposición

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Los barrios del Distrito de Exposición llevan tiempo soportando la presencia de una gran

cantidad de palomas, que ensucian y molestan tanto en sus calles como en viviendas y negocios.

En este sentido, son varios los vecinos que se han quejado de lo que para ellos constituye una

auténtica plaga. Como es sabido, las palomas anidan en lugares inapropiados como falsos techos,

terrazas y balcones, causando sus excrementos una excesiva suciedad, lo que unido a sus ruidos

(en concreto, aleteos y ronroneos), llega a ser difícilmente soportables.

Este problema se agrava en los espacios comerciales, sobre todo, en las terrazas habilitadas

en bares y restaurantes para el uso de clientes. Los hosteleros denuncian que estas impertinentes

aves revolotean alrededor de los comensales haciendo su estancia incómoda. Asimismo, muchos

vecinos han mostrado su descontento por la suciedad que estas aves generan en vehículos, bancos

de jardines y aceras y en el mobiliario urbano en general, no pudiendo olvidarse tampoco el

factor sanitario y de salud pública. Los excrementos son tóxicos y, por tanto, peligrosos. Se

pueden transmitir enfermedades de tipo infeccioso.
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
SECRETARI DE JUNTA MUNICIPAL D'EXPOSICIO PEDRO LLOPIS NARBON 18/10/2021 ACCVCA-120 84476673252442601192

138798079313582202

RESPOSTA INICIATIVA

Desde el Grupo Municipal Popular, consideramos que el equipo de gobierno debería

adoptar más medidas para atajar la plaga de palomas que invade nuestro distrito. A pesar de

haberse puesto en marcha varios programas encaminados la reducir la colonia de palomas en la

ciudad, esto no se ha traducido en el descenso en el número de quejas por este motivo,

multiplicándose por nueve en los últimos cuatro años. Si en 2017, se produjeron 12 avisos, 2020

se cerró con 103 avisos y en el primer semestre de este año ya llevamos medio centenar.

Por todo lo anteriormente expuesto, se presentan las siguientes

PROPUESTAS DE ACUERDO

1ª.- Instar al Ayuntamiento de Valencia a poner en marcha un Plan específico para reducir

el número de ejemplares de palomas en el Distrito Exposición.

2ª.- Instar al Ayuntamiento a impulsar campañas en el seno de esta Junta para advertir del

inconveniente que supone que las personas alimenten a estas aves.

3ª.- Instar al Ayuntamiento de Valencia a aumentar los puntos de esterilización en el

Distrito Exposición para hacer frente a la plaga de palomas.
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
REGIDORA - GRUP MUNICIPAL POPULAR MARTA TORRADO DE CASTRO 06/09/2021 ACCVCA-120 84032215647083116282

659476476621637589

INICIATIVA

1/1

UNITAT
89POP - GRUPO POPULAR

O-89POP-2021-000079-00EXPEDIENT 5INICIATIVA NÚM. 

TIPUS
PREGUNTA

ASSUMPTE
Actuaciones en el Monumento a las Víctimas de la Riada

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL D' EXPOSICIÓ

PREGUNTAS QUE PRESENTAN CONJUNTAMENTE EL

PORTAVOZ ALBERTO ARMERO ESTRUCH, CON DNI 29.216.658-B, Y LA VOCAL

LUCILA TALENS SALAS, CON DNI 19.843.978-S, EN SU NOMBRE Y EN EL DEL

GRUPO MUNICIPAL POPULAR, AL CONSEJO DE DISTRITO DE EXPOSICIÓN 

Asunto: Actuaciones en el Monumento a las Víctimas de la Riada 

En julio de 2020, presentamos al Consejo de Distrito de Exposición una moción para la

restauración del Monumento a las Víctimas de la Riada, resultando aprobada, tras su debate, la

moción alternativa presentada por el equipo de gobierno.

Con base a lo anterior, se formulan las siguientes

PREGUNTAS

1ª.- ¿Qué actuaciones concretas se han realizado por parte del Ayuntamiento para dar

cumplimiento a la citada moción? Interesamos desglose de las mismas.

2ª.- ¿Piensa el Servicio de Patrimonio Histórico y Artístico rehabilitar próximamente este

monumento? ¿A cuánto se calcula que ascendería esta intervención?

3ª.- ¿Ha reforzado el Servicio de Gestión de Residuos Sólidos y Limpieza las labores de

limpieza en el entorno del Monumento a las Víctimas de la Riada?

4ª.- ¿Sabe el Gobierno municipal si se siguen produciendo pernoctaciones en los aledaños

del monumento? De ser así, ¿qué piensa hacer ante esta problemática?
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
Firma automatizada de la Diligencia de Registro de la Iniciativa SECRETARIA GENERAL Y DEL PLENO 07/09/2021 ACCVCA-120 14502141991160754724

7098869074538915908

JUSTIFICANT REGISTRE INICIATIVA

1/2

NÚM. REGISTRE
05677-2021-000044

DATA I HORA ENTRADA
06/09/2021 11:18

DATA I HORA REGISTRE
07/09/2021 09:13

EXPEDIENT
O-89POP-2021-000079-00

UNITAT QUE PROPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
05677 - CONSEJO DISTRITO JUNTA MUNICIPAL EXPOSICION

TIPUS
PREGUNTA

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL D' EXPOSICIÓ

ASSUMPTE
Actuaciones en el Monumento a las Víctimas de la Riada

PREGUNTAS QUE PRESENTAN CONJUNTAMENTE EL

PORTAVOZ ALBERTO ARMERO ESTRUCH, CON DNI 29.216.658-B, Y LA VOCAL

LUCILA TALENS SALAS, CON DNI 19.843.978-S, EN SU NOMBRE Y EN EL DEL

GRUPO MUNICIPAL POPULAR, AL CONSEJO DE DISTRITO DE EXPOSICIÓN 

Asunto: Actuaciones en el Monumento a las Víctimas de la Riada 

En julio de 2020, presentamos al Consejo de Distrito de Exposición una moción para la

restauración del Monumento a las Víctimas de la Riada, resultando aprobada, tras su debate, la

moción alternativa presentada por el equipo de gobierno.

Con base a lo anterior, se formulan las siguientes

PREGUNTAS

1ª.- ¿Qué actuaciones concretas se han realizado por parte del Ayuntamiento para dar

cumplimiento a la citada moción? Interesamos desglose de las mismas.

2ª.- ¿Piensa el Servicio de Patrimonio Histórico y Artístico rehabilitar próximamente este

monumento? ¿A cuánto se calcula que ascendería esta intervención?

3ª.- ¿Ha reforzado el Servicio de Gestión de Residuos Sólidos y Limpieza las labores de

limpieza en el entorno del Monumento a las Víctimas de la Riada?
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
Firma automatizada de la Diligencia de Registro de la Iniciativa SECRETARIA GENERAL Y DEL PLENO 07/09/2021 ACCVCA-120 14502141991160754724

7098869074538915908

JUSTIFICANT REGISTRE INICIATIVA

2/2

4ª.- ¿Sabe el Gobierno municipal si se siguen produciendo pernoctaciones en los aledaños

del monumento? De ser así, ¿qué piensa hacer ante esta problemática?
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
TITULAR D'ÀREA DE GOVERN - ÀREA D'ECOLOGIA URBANA,
EMERGÈNCIA CLIMÀTICA I TRANSICIÓ ENERGÈTICA

SERGI CAMPILLO FERNANDEZ 05/10/2021 ACCVCA-120 19415912531803743407
777074987597891044

RESPOSTA INICIATIVA

1/3

NÚM. REGISTRE
05677-2021-000044

DATA I HORA ENTRADA
06/09/2021 11:18

DATA I HORA REGISTRE
07/09/2021 09:13

EXPEDIENT INICIATIVA
O-89POP-2021-000079-00

EXPEDIENT RESPOSTA INICIATIVA
O-C1902-2021-000300-00

UNITAT QUE PROPOPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
05677 - CONSEJO DISTRITO JUNTA MUNICIPAL EXPOSICION

UNITAT QUE RESPON
C1902 - REG.DEVESA-ALBUF.,RESID.URB,NETEJA,JARD.SOSTENIB

TIPUS
PREGUNTA

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL D' EXPOSICIÓ

ASSUMPTE
Actuaciones en el Monumento a las Víctimas de la Riada

PREGUNTAS QUE PRESENTAN CONJUNTAMENTE EL PORTAVOZ ALBERTO

ARMERO ESTRUCH, CON DNI 29.216.658-B, Y LA VOCAL LUCILA TALENS SALAS,

CON DNI 19.843.978-S, EN SU NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO MUNICIPAL POPULAR,

AL CONSEJO DE DISTRITO DE EXPOSICIÓN  

Asunto: Actuaciones en el Monumento a las Víctimas de la Riada 

 

En julio de 2020, presentamos al Consejo de Distrito de Exposición una moción para la

restauración del Monumento a las Víctimas de la Riada, resultando aprobada, tras su debate, la

moción alternativa presentada por el equipo de gobierno.  

Con base a lo anterior, se formulan las siguientes 

 

3ª.- ¿Ha reforzado el Servicio de Gestión de Residuos Sólidos y Limpieza las labores de

limpieza en el entorno del Monumento a las Víctimas de la Riada? 

Sí, efectivament, a més del servici ordinari de neteja anual de la zona en horari de matí

amb una freqüència diària (de dilluns a dissabte), el reforç consisteix en la neteja i retirada dels

residus provinents d’ocupacions per persones sense sostre amb una freqüència aproximadament

mensual, que en cas que siga necessari, es duplica. Es retiren tota mena d'estris abandonats i es

neteja la zona de residus generats pels mateixos, com a botelles i gots de plàstics usats. Estes
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
TITULAR D'ÀREA DE GOVERN - ÀREA D'ECOLOGIA URBANA,
EMERGÈNCIA CLIMÀTICA I TRANSICIÓ ENERGÈTICA

SERGI CAMPILLO FERNANDEZ 05/10/2021 ACCVCA-120 19415912531803743407
777074987597891044

RESPOSTA INICIATIVA

2/3

actuacions es realitzen previ coneixement i autorització del Centre d’Atenció de Persones sense

Sostre (CAST) i amb la presència de la Policia Local. 

A més, es retira la vegetació i herbes adventícies que creixen sobre les voreres i superfícies

pavimentades quan l'operari/a o inspector/a detecta la seua presència. També es realitza un

aigualeig amb aigua a alta pressió mitjançant una hidronetejadora quan es detecten taques d'orina,

excrements o altres impregnats sobre la superfície. 

 

Sí, efectivamente, además del servicio ordinario de limpieza anual de la zona en horario

por la mañana con una frecuencia diaria (de lunes a sábado), el refuerzo consiste en la limpieza

y retirada de los residuos provenientes de ocupaciones por personas sin techo con una

frecuencia aproximadamente mensual, que en caso de que sea necesario, se duplica. Se retiran

todo tipo de enseres abandonados y se limpia la zona de residuos generados por los mismos,

como botellas y vasos de plásticos usados. Estas actuaciones se realizan previo conocimiento y

autorización del Centro de Atención de Personas sin Techo (CAST) y con la presencia de la

Policía Local. 

Además, se retira la vegetación y hierbas adventicias que crecen sobre las aceras y

superficies pavimentadas cuando el operario/a o inspector/a detecta su presencia. También se

realiza un baldeo con agua a alta presión mediante una hidrolimpiadora cuando se detectan

manchas de orina, excrementos u otros impregnados sobre la superficie. 

 

4ª.- ¿Sabe el Gobierno municipal si se siguen produciendo pernoctaciones en los

aledaños del monumento? De ser así, ¿qué piensa hacer ante esta problemática? 

Sí, encara que no de manera continuada, sí que hi ha dies en els que es detecta la presència

de persones sense sostre que pernocten en esta zona. 

En el moment que es detecta la presència d’estris i altres residus provinent de persones

sense sostre, es comunica al CAST qui posa en marxa el protocol establit per a estes situacions en

coordinació amb Policia Local i el servici de Gestió Sostenible de Residus i Neteja de l’Espai

Públic. 

 

Sí, aunque no de manera continuada, sí que hay días en los que se detecta la presencia de

personas sin techo que pernoctan en esta zona. 
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
TITULAR D'ÀREA DE GOVERN - ÀREA D'ECOLOGIA URBANA,
EMERGÈNCIA CLIMÀTICA I TRANSICIÓ ENERGÈTICA

SERGI CAMPILLO FERNANDEZ 05/10/2021 ACCVCA-120 19415912531803743407
777074987597891044

RESPOSTA INICIATIVA

3/3

En el momento que se detecta la presencia de enseres y otros residuos proveniente de

personas sin techo, se comunica al CAST quién pone en marcha el protocolo establecido para

estas situaciones en coordinación con Policía Local y el Servicio de Gestión Sostenible de

Residuos y Limpieza del Espacio Público.
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
REGIDORA-DELEGADA - DELEGACIÓ DE PATRIMONI I
RECURSOS CULTURALS

GLORIA AMPARO TELLO COMPANY 05/10/2021 ACCVCA-120 71361334861373627901
830348179936401739

RESPOSTA INICIATIVA

1/2

NÚM. REGISTRE
05677-2021-000044

DATA I HORA ENTRADA
06/09/2021 11:18

DATA I HORA REGISTRE
07/09/2021 09:13

EXPEDIENT INICIATIVA
O-89POP-2021-000079-00

EXPEDIENT RESPOSTA INICIATIVA
O-C1915-2021-000167-00

UNITAT QUE PROPOPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
05677 - CONSEJO DISTRITO JUNTA MUNICIPAL EXPOSICION

UNITAT QUE RESPON
C1915 - REG. PATRIMONI I REC. CULT. I BEN. ANIMAL

TIPUS
PREGUNTA

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL D' EXPOSICIÓ

ASSUMPTE
Actuaciones en el Monumento a las Víctimas de la Riada

PREGUNTAS QUE PRESENTAN CONJUNTAMENTE EL PORTAVOZ

ALBERTO ARMERO ESTRUCH, CON DNI 29.216.658-B, Y LA VOCAL LUCILA

TALENS SALAS, CON DNI 19.843.978-S, EN SU NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO

MUNICIPAL POPULAR, AL CONSEJO DE DISTRITO DE EXPOSICIÓN

Asunto: Actuaciones en el Monumento a las Víctimas de la Riada

En julio de 2020, presentamos al Consejo de Distrito de Exposición una moción para

la restauración del Monumento a las Victimas de la Riada, resultando aprobada, tras su

debate,  la moción alternativa presentada por el equipo de gobierno.

Con base a lo anterior, se formulan las siguientes

 

PREGUNTAS

 

1ª.- ¿Qué actuaciones concretas se han realizado por parte del Ayuntamiento para dar

cumplimiento a la citada moción? Interesamos desglose de las mismas.
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
REGIDORA-DELEGADA - DELEGACIÓ DE PATRIMONI I
RECURSOS CULTURALS

GLORIA AMPARO TELLO COMPANY 05/10/2021 ACCVCA-120 71361334861373627901
830348179936401739

RESPOSTA INICIATIVA

2/2

 

La Oficina Técnica de Monumentos realizó una visita al monumento y un reportaje

fotográfico de los desperfectos, a efectos de poder valorar in situ si los daños eran tan graves o

urgentes como se decía en las noticias y mociones.

Cuando se hizo la visita lo primero que se comprobó es que el monumento estaba sucio, y

en julio de 2020 se llevaron a cabo las necesarias actuaciones de limpieza.

Además, también se constató que la escultura precisaba de una restauración, pero a juicio

de los técnicos los daños no eran tan exagerados como para priorizar esta actuación sobre otras

que eran más urgentes o comportaban peligro.

 

2ª.- ¿Piensa el Servicio de Patrimonio Histórico y Artístico rehabilitar próximamente este

monumento? ¿A cuánto se calcula que ascendería esta intervención?

Se está analizando el alcance de la intervención y su coste. El presupuesto para restaurarla

va ser alto, puesto que es necesaria una grúa para restaurar las partes altas, y de hecho es posible

que se deba tramitar un contrato abierto con publicidad.

 

3ª.- ¿Ha reforzado el Servicio de Gestión de Residuos Sólidos y Limpieza las labores de

limpieza en el entorno del Monumento a las Víctimas de la Riada?

No compete la respuesta a esta concejalia.

 

4ª.- ¿Sabe el Gobierno municipal si se siguen produciendo pernoctaciones en los aledaños

del monumento? De ser así, ¿qué piensa hacer ante esta problemática?

No compete la respuesta a esta concejalia.
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
REGIDORA - GRUP MUNICIPAL POPULAR MARTA TORRADO DE CASTRO 06/09/2021 ACCVCA-120 84032215647083116282

659476476621637589

INICIATIVA

1/1

UNITAT
89POP - GRUPO POPULAR

O-89POP-2021-000079-00EXPEDIENT 6INICIATIVA NÚM. 

TIPUS
PREGUNTA

ASSUMPTE
Antiguas Casetas de la Aduana de Mercancías

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL D' EXPOSICIÓ

PREGUNTAS QUE PRESENTAN CONJUNTAMENTE EL

PORTAVOZ ALBERTO ARMERO ESTRUCH, CON DNI 29.216.658-B, Y LA VOCAL

LUCILA TALENS SALAS, CON DNI 19.843.978-S, EN SU NOMBRE Y EN EL DEL

GRUPO MUNICIPAL POPULAR, AL CONSEJO DE DISTRITO DE EXPOSICIÓN 

Asunto: Antiguas Casetas de la Aduana de Mercancías

El pasado mes de julio la Junta de Gobierno Local del Ayuntamiento de Valencia aprobó, a

propuesta de la Concejalía de Salud y Consumo, la adjudicación de la redacción del proyecto

para la reforma y acondicionamiento de las antiguas Casetas de la Aduana de Mercancías, en la

rotonda de la Plaza Zaragoza, como centro de investigación contra el mosquito tigre, por un total

de 2.276,86 euros.

Con base a lo anterior, se formulan las siguientes

PREGUNTAS

1ª.- ¿Cuál será el plazo de ejecución de las citadas obras? 

2ª.- ¿Éstas incluirán la rehabilitación integral de las tres antiguas casetas?

3ª.- ¿Se eliminará con motivo de estos trabajos el mural existente en una de ellas? 

4ª.- ¿El futuro centro de investigación ocupará el interior de los tres inmuebles?

5ª.- ¿Con base a qué criterio concreto se ha escogido esta ubicación para tal fin?

6ª.- ¿Se ha consensuado el futuro uso de las torretas con los vecinos de la zona?
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
Firma automatizada de la Diligencia de Registro de la Iniciativa SECRETARIA GENERAL Y DEL PLENO 07/09/2021 ACCVCA-120 14502141991160754724

7098869074538915908

JUSTIFICANT REGISTRE INICIATIVA

1/2

NÚM. REGISTRE
05677-2021-000045

DATA I HORA ENTRADA
06/09/2021 11:18

DATA I HORA REGISTRE
07/09/2021 09:14

EXPEDIENT
O-89POP-2021-000079-00

UNITAT QUE PROPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
05677 - CONSEJO DISTRITO JUNTA MUNICIPAL EXPOSICION

TIPUS
PREGUNTA

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL D' EXPOSICIÓ

ASSUMPTE
Antiguas Casetas de la Aduana de Mercancías

PREGUNTAS QUE PRESENTAN CONJUNTAMENTE EL

PORTAVOZ ALBERTO ARMERO ESTRUCH, CON DNI 29.216.658-B, Y LA VOCAL

LUCILA TALENS SALAS, CON DNI 19.843.978-S, EN SU NOMBRE Y EN EL DEL

GRUPO MUNICIPAL POPULAR, AL CONSEJO DE DISTRITO DE EXPOSICIÓN 

Asunto: Antiguas Casetas de la Aduana de Mercancías

El pasado mes de julio la Junta de Gobierno Local del Ayuntamiento de Valencia aprobó, a

propuesta de la Concejalía de Salud y Consumo, la adjudicación de la redacción del proyecto

para la reforma y acondicionamiento de las antiguas Casetas de la Aduana de Mercancías, en la

rotonda de la Plaza Zaragoza, como centro de investigación contra el mosquito tigre, por un total

de 2.276,86 euros.

Con base a lo anterior, se formulan las siguientes

PREGUNTAS

1ª.- ¿Cuál será el plazo de ejecución de las citadas obras? 

2ª.- ¿Éstas incluirán la rehabilitación integral de las tres antiguas casetas?

3ª.- ¿Se eliminará con motivo de estos trabajos el mural existente en una de ellas? 

4ª.- ¿El futuro centro de investigación ocupará el interior de los tres inmuebles?

5ª.- ¿Con base a qué criterio concreto se ha escogido esta ubicación para tal fin?
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
Firma automatizada de la Diligencia de Registro de la Iniciativa SECRETARIA GENERAL Y DEL PLENO 07/09/2021 ACCVCA-120 14502141991160754724

7098869074538915908

JUSTIFICANT REGISTRE INICIATIVA

2/2

6ª.- ¿Se ha consensuado el futuro uso de las torretas con los vecinos de la zona?
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
REGIDOR-DELEGAT - DEL. DE SALUT I CONSUM EMILIANO GARCIA DOMENE 04/10/2021 ACCVCA-120 10849493766365297105

4680089542503955865

RESPOSTA INICIATIVA

1/2

NÚM. REGISTRE
05677-2021-000045

DATA I HORA ENTRADA
06/09/2021 11:18

DATA I HORA REGISTRE
07/09/2021 09:14

EXPEDIENT INICIATIVA
O-89POP-2021-000079-00

EXPEDIENT RESPOSTA INICIATIVA
O-C1912-2021-000148-00

UNITAT QUE PROPOPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
05677 - CONSEJO DISTRITO JUNTA MUNICIPAL EXPOSICION

UNITAT QUE RESPON
C1912 - REG.TURISME I INTERN, SALUT I CONSUM

TIPUS
PREGUNTA

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL D' EXPOSICIÓ

ASSUMPTE
Antiguas Casetas de la Aduana de Mercancías

1ª.- ¿Cuál será el plazo de ejecución de las citadas obras?

 

Las obras son de acondicionamiento de las instalaciones y está prevista su finalización a

finales de noviembre.

 

2ª.- ¿Éstas incluirán la rehabilitación integral de las tres antiguas casetas?

 

No, no son trabajos de rehabilitación y solo se va a intervenir en el edificio, las dos torretas

no están incluidas en el proyecto.

 

3ª.- ¿Se eliminará con motivo de estos trabajos el mural existente en una de ellas?

 

A día de hoy no se ha valorado el destino del mural, dado que no se va a actuar sobre la

fachada del edificio y exclusivamente se van a realizar obras de acondicionamiento en el interior

del edificio.
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
REGIDOR-DELEGAT - DEL. DE SALUT I CONSUM EMILIANO GARCIA DOMENE 04/10/2021 ACCVCA-120 10849493766365297105

4680089542503955865

RESPOSTA INICIATIVA

2/2

 

4ª.- ¿El futuro centro de investigación ocupará el interior de los tres inmuebles?

 

No, exclusivamente el edificio, en las dos torres anexas no se va a intervenir en ellas

 

5ª.- ¿Con base a qué criterio concreto se ha escogido esta ubicación para tal fin?

 

Básicamente porque el Ayuntamiento no dispone de inmuebles libres y este a día de hoy

estaba sin uso y para la actividad que se va a desarrollar es adecuada.

 

6ª.- ¿Se ha consensuado el futuro uso de las torretas con los vecinos de la zona?

 

No, no obstante en las torretas no se va a intervenir.

1/2
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
REGIDORA - GRUP MUNICIPAL POPULAR MARTA TORRADO DE CASTRO 06/09/2021 ACCVCA-120 84032215647083116282

659476476621637589

INICIATIVA

1/2

UNITAT
89POP - GRUPO POPULAR

O-89POP-2021-000079-00EXPEDIENT 7INICIATIVA NÚM. 

TIPUS
PREGUNTA

ASSUMPTE
Patrimonio arbóreo en el Distrito Exposición

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL D' EXPOSICIÓ

PREGUNTAS QUE PRESENTAN CONJUNTAMENTE EL

PORTAVOZ ALBERTO ARMERO ESTRUCH, CON DNI 29.216.658-B, Y LA VOCAL

LUCILA TALENS SALAS, CON DNI 19.843.978-S, EN SU NOMBRE Y EN EL DEL

GRUPO MUNICIPAL POPULAR, AL CONSEJO DE DISTRITO DE EXPOSICIÓN 

Asunto: Patrimonio arbóreo en el Distrito Exposición

Con base al asunto de referencia, formulamos las siguientes

PREGUNTAS

1ª.- ¿Cuántos árboles se han plantado en el Distrito Exposición en lo que llevamos de año?

Interesamos detalle del número de árboles plantados y de su ubicación.

2ª.- ¿Cuántos árboles se plantaron en Exposición en el mismo periodo de tiempo de 2020?

Interesamos el detalle del número de árboles plantados y su ubicación.

3ª.- ¿Cuántos árboles hay previsto plantar en lo que resta de año en el Distrito Exposición?

¿En qué barrios? ¿Cuántos árboles se plantarán en cada uno de ellos?

4ª.- ¿Cuántos árboles se han perdido a lo largo del presente año en Exposición?

Solicitamos se nos indique detalle del número de árboles perdidos y su ubicación.

5ª.- ¿Cuántos árboles se perdieron en el mismo periodo de tiempo del pasado año 2020?

Interesamos detalle del número de árboles perdidos y su ubicación.

6ª.- ¿Cuántos alcorques existen en la actualidad en el Distrito de Exposición? ¿Cuántos

alcorques había en el año 2016 en el citado ámbito de referencia?

7ª.- ¿Cuántos alcorques permanecen vacíos en la actualidad en el Distrito Exposición?

¿Cuántos alcorques había vacíos en el año 2016 en el citado ámbito?
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
REGIDORA - GRUP MUNICIPAL POPULAR MARTA TORRADO DE CASTRO 06/09/2021 ACCVCA-120 84032215647083116282

659476476621637589

INICIATIVA

2/2
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
Firma automatizada de la Diligencia de Registro de la Iniciativa SECRETARIA GENERAL Y DEL PLENO 07/09/2021 ACCVCA-120 14502141991160754724

7098869074538915908

JUSTIFICANT REGISTRE INICIATIVA

1/2

NÚM. REGISTRE
05677-2021-000046

DATA I HORA ENTRADA
06/09/2021 11:19

DATA I HORA REGISTRE
07/09/2021 09:14

EXPEDIENT
O-89POP-2021-000079-00

UNITAT QUE PROPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
05677 - CONSEJO DISTRITO JUNTA MUNICIPAL EXPOSICION

TIPUS
PREGUNTA

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL D' EXPOSICIÓ

ASSUMPTE
Patrimonio arbóreo en el Distrito Exposición

PREGUNTAS QUE PRESENTAN CONJUNTAMENTE EL

PORTAVOZ ALBERTO ARMERO ESTRUCH, CON DNI 29.216.658-B, Y LA VOCAL

LUCILA TALENS SALAS, CON DNI 19.843.978-S, EN SU NOMBRE Y EN EL DEL

GRUPO MUNICIPAL POPULAR, AL CONSEJO DE DISTRITO DE EXPOSICIÓN 

Asunto: Patrimonio arbóreo en el Distrito Exposición

Con base al asunto de referencia, formulamos las siguientes

PREGUNTAS

1ª.- ¿Cuántos árboles se han plantado en el Distrito Exposición en lo que llevamos de año?

Interesamos detalle del número de árboles plantados y de su ubicación.

2ª.- ¿Cuántos árboles se plantaron en Exposición en el mismo periodo de tiempo de 2020?

Interesamos el detalle del número de árboles plantados y su ubicación.

3ª.- ¿Cuántos árboles hay previsto plantar en lo que resta de año en el Distrito Exposición?

¿En qué barrios? ¿Cuántos árboles se plantarán en cada uno de ellos?

4ª.- ¿Cuántos árboles se han perdido a lo largo del presente año en Exposición?

Solicitamos se nos indique detalle del número de árboles perdidos y su ubicación.

5ª.- ¿Cuántos árboles se perdieron en el mismo periodo de tiempo del pasado año 2020?

Interesamos detalle del número de árboles perdidos y su ubicación.
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
Firma automatizada de la Diligencia de Registro de la Iniciativa SECRETARIA GENERAL Y DEL PLENO 07/09/2021 ACCVCA-120 14502141991160754724

7098869074538915908

JUSTIFICANT REGISTRE INICIATIVA

2/2

6ª.- ¿Cuántos alcorques existen en la actualidad en el Distrito de Exposición? ¿Cuántos

alcorques había en el año 2016 en el citado ámbito de referencia?

7ª.- ¿Cuántos alcorques permanecen vacíos en la actualidad en el Distrito Exposición?

¿Cuántos alcorques había vacíos en el año 2016 en el citado ámbito?
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
TITULAR D'ÀREA DE GOVERN - ÀREA D'ECOLOGIA URBANA,
EMERGÈNCIA CLIMÀTICA I TRANSICIÓ ENERGÈTICA

SERGI CAMPILLO FERNANDEZ 05/10/2021 ACCVCA-120 19415912531803743407
777074987597891044

RESPOSTA INICIATIVA

1/8

NÚM. REGISTRE
05677-2021-000046

DATA I HORA ENTRADA
06/09/2021 11:19

DATA I HORA REGISTRE
07/09/2021 09:14

EXPEDIENT INICIATIVA
O-89POP-2021-000079-00

EXPEDIENT RESPOSTA INICIATIVA
O-C1902-2021-000301-00

UNITAT QUE PROPOPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
05677 - CONSEJO DISTRITO JUNTA MUNICIPAL EXPOSICION

UNITAT QUE RESPON
C1902 - REG.DEVESA-ALBUF.,RESID.URB,NETEJA,JARD.SOSTENIB

TIPUS
PREGUNTA

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL D' EXPOSICIÓ

ASSUMPTE
Patrimonio arbóreo en el Distrito Exposición

PREGUNTAS QUE PRESENTAN CONJUNTAMENTE EL PORTAVOZ ALBERTO

ARMERO ESTRUCH, CON DNI 29.216.658-B, Y LA VOCAL LUCILA TALENS SALAS,

CON DNI 19.843.978-S, EN SU NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO MUNICIPAL POPULAR,

AL CONSEJO DE DISTRITO DE EXPOSICIÓN 

Asunto: Patrimonio arbóreo en el Distrito Exposición 

Con base al asunto de referencia, formulamos las siguientes 

 

PREGUNTAS

 

1.- ¿Cuántos árboles se han plantado en el Distrito Exposición en lo que llevamos de

año? Interesamos detalle del número de árboles plantados y de su ubicación. 

En els 3 primers trimestres d’enguany  amb el següent detall:s’han plantat 57 exemplars  

L’OAM de Parcs i Jardins, ha plantat 9 exemplars:

ORRIOLS: 6

EXPOSICIÓ: 3
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
TITULAR D'ÀREA DE GOVERN - ÀREA D'ECOLOGIA URBANA,
EMERGÈNCIA CLIMÀTICA I TRANSICIÓ ENERGÈTICA

SERGI CAMPILLO FERNANDEZ 05/10/2021 ACCVCA-120 19415912531803743407
777074987597891044

RESPOSTA INICIATIVA

2/8

El servici de Jardineria Sostenible ha plantat 48 unitats:

AIORA: 21

ALBORS: 1

CAMÍ FONDO: 1

L'AMISTAT: 18

LA CARRASCA: 1

LA CREU DEL GRAU: 2

LA VEGA BAIXA: 1

L'ILLA PERDUDA: 1

PENYA-ROJA: 2

En los 3 primeros trimestres de este año con el siguientese han plantado 57 ejemplares 

detalle: 

El OAM de Parques y Jardines, ha plantado 9 ejemplares:

ORRIOLS: 6

EXPOSICIÓ: 3 

El Servicio de Jardinería Sostenible ha plantado 48 unidades.

AIORA: 21

ALBORS: 1

CAMÍ FONDO: 1

L'AMISTAT: 18

LA CARRASCA: 1

LA CREU DEL GRAU: 2

LA VEGA BAIXA: 1

L'ILLA PERDUDA: 1

PENYA-ROJA: 2 

 

2.- ¿Cuántos árboles se plantaron en Exposición en el mismo periodo de tiempo de

2020?. Interesamos el detalle del número de árboles plantados y su ubicación.

En Jardins gestionats per l'OAM, cap. Perquè la licitació pública per al subministrament

d'arbratge, es va realitzar a finals de 2020. 
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
TITULAR D'ÀREA DE GOVERN - ÀREA D'ECOLOGIA URBANA,
EMERGÈNCIA CLIMÀTICA I TRANSICIÓ ENERGÈTICA

SERGI CAMPILLO FERNANDEZ 05/10/2021 ACCVCA-120 19415912531803743407
777074987597891044

RESPOSTA INICIATIVA

3/8

Pel que fa als plantats pel servici de Jardineria Sostenible, al llarg de l’any 2020, es van

plantar :180 arbres en viari

- 31 unitats per manteniment:

AIORA: 1

ALBORS: 1

CIUTAT JARDÍ: 3

CABANYAL-CANYAMELAR: 1

EL GRAU: 5

L'AMISTAT: 2

LA CARRASCA: 9

LA CREU DEL GRAU: 1

LA MALVA-ROSA: 1

LA VEGA BAIXA: 7 

Al Projecte “València més verda” es van distribuir per barris pertanyents a la Junta

Municipal d’Exposició 149 unitats de la següent manera:

SANT LLORENÇ: 19

BENIMACLET: 63

CAMÍ DE VORA: 11

EXPOSICIÓ: 21

MESTALLA: 25

JAUME ROIG: 5

CIUTAT UNIVERSITÀRIA:5

En Jardines gestionados por el OAM, ninguno. Porque la licitación pública para el

suministro de arbolado, se realizó a finales de 2020. 

En cuanto a los plantados por el Servicio de Jardinería Sostenible, a lo largo del año

2020, se plantaron 180 árboles en viario: 

- 31 unidades por mantenimiento:

AIORA: 1

ALBORS: 1

CIUTAT JARDÍ: 3

CABANYAL-CANYAMELAR: 1

EL GRAU: 5
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
TITULAR D'ÀREA DE GOVERN - ÀREA D'ECOLOGIA URBANA,
EMERGÈNCIA CLIMÀTICA I TRANSICIÓ ENERGÈTICA

SERGI CAMPILLO FERNANDEZ 05/10/2021 ACCVCA-120 19415912531803743407
777074987597891044

RESPOSTA INICIATIVA

4/8

L'AMISTAT: 2

LA CARRASCA: 9

LA CREU DEL GRAU: 1

LA MALVA-ROSA: 1

LA VEGA BAIXA: 7 

En el Proyecto “València más verde” se distribuyeron por barrios pertenecientes a la

Junta Municipal de Exposición 149 unidades de la siguiente manera:

SANT LLORENÇ: 19

BENIMACLET: 63

CAMÍ DE VORA: 11

EXPOSICIÓ: 21

MESTALLA: 25

JAUME ROIG: 5

CIUTAT UNIVERSITÀRIA:5 

 

3.- ¿Cuántos árboles hay previsto plantar en lo que resta de año en el Distrito

Exposición?. ¿En qué barrios? ¿Cuántos árboles se plantarán en cada uno de ellos?

Es donarà compte en el moment oportú. 

Se dará cuenta en el momento oportuno.

 

4.- ¿Cuántos árboles se han perdido a lo largo del presente año en Exposición?

Solicitamos se nos indique detalle del número de árboles perdidos y su ubicación. 

Gestionats per l'OAM de Parcs i Jardins, 3 exemplars al Jardí d’Orriols. Gestionats pel

servici de Jardineria Sostenible, , dels quals 25 unitats són en viari i 28s'han perdut 53 arbres

unitats en jardí, en les següents ubicacions:

BENIMÀMET: 7

CAMÍ DE VERA: 5

CIUTAT UNIVERSITÀRIA: 5

EXPOSICIÓ:  6

JAUME ROIG: 3

MESTALLA: 12

SANT LLORENÇ: 15
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
TITULAR D'ÀREA DE GOVERN - ÀREA D'ECOLOGIA URBANA,
EMERGÈNCIA CLIMÀTICA I TRANSICIÓ ENERGÈTICA

SERGI CAMPILLO FERNANDEZ 05/10/2021 ACCVCA-120 19415912531803743407
777074987597891044

RESPOSTA INICIATIVA

5/8

 

Gestionados por el OAM de Parques y Jardines, 3 ejemplares en el Jardín de Orriols.

Gestionados por el Servicio de Jardinería Sostenible, de los cualesse han perdido 53 árboles, 

25 unidades son en viario y 28 unidades en jardín, en las siguientes ubicaciones:

BENIMÀMET: 7

CAMÍ DE VERA: 5

CIUTAT UNIVERSITÀRIA: 5

EXPOSICIÓ:          6

JAUME ROIG: 3

MESTALLA: 12

SANT LLORENÇ: 15

 

5.- ¿Cuántos árboles se perdieron en el mismo periodo de tiempo del pasado año

2020?. Interesamos detalle del número de árboles perdidos y su ubicación.

Gestionats per l'OAM de Parcs i Jardins, 11 en el Jardí d’Orriols. Gestionats pel servici de

Jardineria Sostenible, es van perdre 361 arbres al llarg de l’any 2020, dels quals 217 unitats són

en viari i 144 unitats en jardí. 

CAMPANAR: 13

LES TENDETES: 14

EL CALVARI:          2

SANT PAU: 7

MARXALENES: 4

MORVEDRE: 5

TRINITAT: 9

TORMOS: 7

SANT ANTONI: 3

EXPOSICIÓ: 8

MESTALLA: 9

JAUME ROIG: 5

CIUTAT UNIVERSITÀRIA: 5

EL GRAU: 10

CABANYAL-CANYAMELAR: 9

LA MALVA-ROSA: 6

BETERÓ: 15

AIORA: 6

ALBORS: 12
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
TITULAR D'ÀREA DE GOVERN - ÀREA D'ECOLOGIA URBANA,
EMERGÈNCIA CLIMÀTICA I TRANSICIÓ ENERGÈTICA

SERGI CAMPILLO FERNANDEZ 05/10/2021 ACCVCA-120 19415912531803743407
777074987597891044

RESPOSTA INICIATIVA

6/8

LA CREU DEL GRAU: 7

CAMÍ FONDO: 18

PENYA-ROJA: 11

L´ILLA PERDUDA: 10

CIUTAT JARDÍ: 15

L´AMISTAT: 10

LA VEGA BAIXA: 6

LA CARRASCA: 25

BENIMACLET: 13

CAMÍ DE VERA: 5

TORREFIEL: 17

SANT LLORENÇ: 42

BENICALAP: 18

CIUTAT FALLERA: 2

BENIFARAIG: 1

POBLE NOU: 1

CARPESA: 7

MAHUELLA-TAULADELLA:        1

BENIMÀMET: 3

Gestionados por el OAM de Parques y Jardines, 11 en el Jardín de Orriols. Gestionados

por el Servicio de Jardinería Sostenible, se perdieron 361 árboles a lo largo del año 2020, de los

cuales 217 unidades son en viario y 144 unidades en jardín. 

CAMPANAR: 13

LES TENDETES: 14

EL CALVARI:          2

SANT PAU: 7

MARXALENES: 4

MORVEDRE: 5

TRINITAT: 9

TORMOS: 7

SANT ANTONI: 3

EXPOSICIÓ: 8

MESTALLA: 9

JAUME ROIG: 5

CIUTAT UNIVERSITÀRIA: 5

EL GRAU: 10

CABANYAL-CANYAMELAR: 9
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
TITULAR D'ÀREA DE GOVERN - ÀREA D'ECOLOGIA URBANA,
EMERGÈNCIA CLIMÀTICA I TRANSICIÓ ENERGÈTICA

SERGI CAMPILLO FERNANDEZ 05/10/2021 ACCVCA-120 19415912531803743407
777074987597891044

RESPOSTA INICIATIVA

7/8

LA MALVA-ROSA: 6

BETERÓ: 15

AIORA: 6

ALBORS: 12

LA CREU DEL GRAU: 7

CAMÍ FONDO: 18

PENYA-ROJA: 11

L´ILLA PERDUDA: 10

CIUTAT JARDÍ: 15

L´AMISTAT: 10

LA VEGA BAIXA: 6

LA CARRASCA: 25

BENIMACLET: 13

CAMÍ DE VERA: 5

TORREFIEL: 17

SANT LLORENÇ: 42

BENICALAP: 18

CIUTAT FALLERA: 2

BENIFARAIG: 1

POBLE NOU: 1

CARPESA: 7

MAHUELLA-TAULADELLA:        1

BENIMÀMET: 3

 

6.- ¿Cuántos alcorques existen en la actualidad en el Distrito Exposición? ¿Cuántos

alcorques había en el año 2016 en el citado ámbito de referencia?

Gestionats per l'OAM, 406 escocells el mateix nombre en 2016 que en l’actualitat. Pel que

fa al servici de Jardineria Sostenible, actualment gestiona 6.391 unitats, no disposant

d’informació per districte de l’any 2016.

Gestionados por el OAM, 406 alcorques el mismo número en 2016 que en la actualidad.

En cuanto al Servicio de Jardinería Sostenible, actualmente gestiona 6.391 unidades, no

disponiendo de información por distrito del año 2016.

 

7. ¿Cuántos alcorques permanecen vacíos en la actualidad en el Distrito Exposición?.

¿Cuántos alcorques había vacíos en el año 2016 en el citado ámbito?
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
TITULAR D'ÀREA DE GOVERN - ÀREA D'ECOLOGIA URBANA,
EMERGÈNCIA CLIMÀTICA I TRANSICIÓ ENERGÈTICA

SERGI CAMPILLO FERNANDEZ 05/10/2021 ACCVCA-120 19415912531803743407
777074987597891044

RESPOSTA INICIATIVA

8/8

Gestionats per l'OAM, actualment n’hi ha 10 escocells buits, i en 2016 hi havia 13. El

servici de Jardineria Sostenible, 304 escocells buits en viari, no disposant d’informació per

districte de l’any 2016. 

Gestionados por el OAM, actualmente hay 10 alcorques vacíos, y en 2016 había 13. El

Servicio de Jardinería Sostenible, 304 alcorques vacíos en viario, no disponiendo de información

por distrito del año 2016.
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
REGIDORA - GRUP MUNICIPAL POPULAR MARTA TORRADO DE CASTRO 06/09/2021 ACCVCA-120 84032215647083116282

659476476621637589

INICIATIVA

1/1

UNITAT
89POP - GRUPO POPULAR

O-89POP-2021-000079-00EXPEDIENT 8INICIATIVA NÚM. 

TIPUS
PREGUNTA

ASSUMPTE
Vallado de los solares del PAI de Benimaclet

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL D' EXPOSICIÓ

PREGUNTAS QUE PRESENTAN CONJUNTAMENTE EL

PORTAVOZ ALBERTO ARMERO ESTRUCH, CON DNI 29.216.658-B, Y LA VOCAL

LUCILA TALENS SALAS, CON DNI 19.843.978-S, EN SU NOMBRE Y EN EL DEL

GRUPO MUNICIPAL POPULAR, AL CONSEJO DE DISTRITO DE EXPOSICIÓN 

Asunto: Vallado de los solares del PAI de Benimaclet

El pasado mes de junio, la ejecutiva de Compromís per València condenó el vallado y el

movimiento de tierras de Metrovacesa en el PAI de Benimaclet.

Con base a lo anterior, se formulan las siguientes

PREGUNTAS

1ª.- ¿Qué acciones se han llevado a cabo desde el Ayuntamiento para impedir el derribo

periódico del vallado por parte de opositores al PAI de Benimaclet?

2ª.- ¿Ha identificado la Policía Local a los presuntos infractores? ¿Qué medidas piensa

adoptar el Gobierno para garantizar el cumplimiento de la legalidad?

47



Id
. 

d
o
cu

m
en

t:
 f
o
2
X
 Z

N
o
A
 m

U
3
Q

 x
q
w

p
 Q

kd
B
 4

U
q
W

 U
h
Q

=

C
Ò

PI
A
 I

N
FO

R
M

A
T
IV

A
 (

N
O

 V
E
R
IF

IC
A
B
LE

 E
N

 S
E
U

 E
LE

C
T
R
Ò

N
IC

A
)

Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
Firma automatizada de la Diligencia de Registro de la Iniciativa SECRETARIA GENERAL Y DEL PLENO 07/09/2021 ACCVCA-120 14502141991160754724

7098869074538915908

JUSTIFICANT REGISTRE INICIATIVA

1/1

NÚM. REGISTRE
05677-2021-000047

DATA I HORA ENTRADA
06/09/2021 11:19

DATA I HORA REGISTRE
07/09/2021 09:15

EXPEDIENT
O-89POP-2021-000079-00

UNITAT QUE PROPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
05677 - CONSEJO DISTRITO JUNTA MUNICIPAL EXPOSICION

TIPUS
PREGUNTA

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL D' EXPOSICIÓ

ASSUMPTE
Vallado de los solares del PAI de Benimaclet

PREGUNTAS QUE PRESENTAN CONJUNTAMENTE EL

PORTAVOZ ALBERTO ARMERO ESTRUCH, CON DNI 29.216.658-B, Y LA VOCAL

LUCILA TALENS SALAS, CON DNI 19.843.978-S, EN SU NOMBRE Y EN EL DEL

GRUPO MUNICIPAL POPULAR, AL CONSEJO DE DISTRITO DE EXPOSICIÓN 

Asunto: Vallado de los solares del PAI de Benimaclet

El pasado mes de junio, la ejecutiva de Compromís per València condenó el vallado y el

movimiento de tierras de Metrovacesa en el PAI de Benimaclet.

Con base a lo anterior, se formulan las siguientes

PREGUNTAS

1ª.- ¿Qué acciones se han llevado a cabo desde el Ayuntamiento para impedir el derribo

periódico del vallado por parte de opositores al PAI de Benimaclet?

2ª.- ¿Ha identificado la Policía Local a los presuntos infractores? ¿Qué medidas piensa

adoptar el Gobierno para garantizar el cumplimiento de la legalidad?
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
TITULAR D'ÀREA DE GOVERN - ÀREA DE PROTECCIÓ
CIUTADANA

AARON CANO MONTANER 28/09/2021 ACCVCA-120 15586124882669057767
573629989584869957

RESPOSTA INICIATIVA

1/2

NÚM. REGISTRE
05677-2021-000047

DATA I HORA ENTRADA
06/09/2021 11:19

DATA I HORA REGISTRE
07/09/2021 09:15

EXPEDIENT INICIATIVA
O-89POP-2021-000079-00

EXPEDIENT RESPOSTA INICIATIVA
O-C1908-2021-000548-00

UNITAT QUE PROPOPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
05677 - CONSEJO DISTRITO JUNTA MUNICIPAL EXPOSICION

UNITAT QUE RESPON
C1908 - REG.PREVENCIÓ D´INCEN.,POLICIA LOCAL,PROTEC.CIV.

TIPUS
PREGUNTA

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL D' EXPOSICIÓ

ASSUMPTE
Vallado de los solares del PAI de Benimaclet

PREGUNTAS QUE PRESENTAN CONJUNTAMENTE EL PORTAVOZ ALBERTO

ARMERO ESTRUCH, CON DNI 29.216.658-B, Y LA VOCAL LUCILA TALENS SALAS,

CON DNI 19.843.978-S, EN SU NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO MUNICIPAL POPULAR,

AL CONSEJO DE DISTRITO DE EXPOSICIÓN

Asunto: Vallado de los solares del PAI de Benimaclet

El pasado mes de junio, la ejecutiva de Compromís per València condenó el vallado y el

movimiento de tierras de Metrovacesa en el PAI de Benimaclet.

Con base a lo anterior, se formulan las siguientes

PREGUNTAS

1a.- ¿Qué acciones se han llevado a cabo desde el Ayuntamiento para impedir el derribo

periódico del vallado por parte de opositores al PAI de Benimaclet?

2a.- ¿Ha identificado la Policía Local a los presuntos infractores? ¿Qué medidas piensa

adoptar el Gobierno para garantizar el cumplimiento de la legalidad?

Respuesta única:
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
TITULAR D'ÀREA DE GOVERN - ÀREA DE PROTECCIÓ
CIUTADANA

AARON CANO MONTANER 28/09/2021 ACCVCA-120 15586124882669057767
573629989584869957

RESPOSTA INICIATIVA

2/2

La investigación está siendo realizada por la Policía Nacional. La Policía

Local vela por el cumplimiento de la normativa en función de las competencias que tiene

asignadas.
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
REGIDORA - GRUP MUNICIPAL POPULAR MARTA TORRADO DE CASTRO 06/09/2021 ACCVCA-120 84032215647083116282

659476476621637589

INICIATIVA

1/1

UNITAT
89POP - GRUPO POPULAR

O-89POP-2021-000079-00EXPEDIENT 9INICIATIVA NÚM. 

TIPUS
PREGUNTA

ASSUMPTE
Situación actual de la Torre Miramar

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL D' EXPOSICIÓ

PREGUNTAS QUE PRESENTAN CONJUNTAMENTE EL PORTAVOZ 

ALBERTO ARMERO ESTRUCH, CON DNI 29.216.658-B, Y LA VOCAL LUCILA

TALENS SALAS, CON DNI 19.843.978-S, EN SU NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO

MUNICIPAL POPULAR, AL CONSEJO DE DISTRITO DE EXPOSICIÓN

Asunto: Situación actual de la Torre Miramar

En las últimas semanas, el Ministerio de Transportes y la Demarcación de Carreteras han

iniciado los trabajos previos de conservación de la rotonda de entrada a la ciudad de Valencia

desde la V-21, en la que se ubica la Torre Miramar.

Con base a lo anterior, se formulan las siguientes

PREGUNTAS 

1ª.- ¿Líneas generales del convenio suscrito por el Ayuntamiento y el Ministerio de

Transportes para realizar actuaciones en la rotonda y en la Torre de Miramar?

2ª.- ¿Objeto y características técnicas de las obras actualmente en curso? ¿Cuál es el plazo

de ejecución de estas obras? ¿Y el importe económico de las mismas?

3. ¿Contempla el Gobierno ceder la explotación de la torre a una empresa? De ser así, ¿qué

canon está previsto? ¿Qué usos se pretenden dar a este enclave?

4. ¿Para cuándo prevé el Ayuntamiento de Valencia y el Ministerio de Transportes que se

pueda recepcionar tanto la rotonda como la Torre de Miramar?
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
Firma automatizada de la Diligencia de Registro de la Iniciativa SECRETARIA GENERAL Y DEL PLENO 07/09/2021 ACCVCA-120 14502141991160754724

7098869074538915908

JUSTIFICANT REGISTRE INICIATIVA

1/1

NÚM. REGISTRE
05677-2021-000048

DATA I HORA ENTRADA
06/09/2021 11:19

DATA I HORA REGISTRE
07/09/2021 09:15

EXPEDIENT
O-89POP-2021-000079-00

UNITAT QUE PROPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
05677 - CONSEJO DISTRITO JUNTA MUNICIPAL EXPOSICION

TIPUS
PREGUNTA

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL D' EXPOSICIÓ

ASSUMPTE
Situación actual de la Torre Miramar

PREGUNTAS QUE PRESENTAN CONJUNTAMENTE EL PORTAVOZ 

ALBERTO ARMERO ESTRUCH, CON DNI 29.216.658-B, Y LA VOCAL LUCILA

TALENS SALAS, CON DNI 19.843.978-S, EN SU NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO

MUNICIPAL POPULAR, AL CONSEJO DE DISTRITO DE EXPOSICIÓN

Asunto: Situación actual de la Torre Miramar

En las últimas semanas, el Ministerio de Transportes y la Demarcación de Carreteras han

iniciado los trabajos previos de conservación de la rotonda de entrada a la ciudad de Valencia

desde la V-21, en la que se ubica la Torre Miramar.

Con base a lo anterior, se formulan las siguientes

PREGUNTAS 

1ª.- ¿Líneas generales del convenio suscrito por el Ayuntamiento y el Ministerio de

Transportes para realizar actuaciones en la rotonda y en la Torre de Miramar?

2ª.- ¿Objeto y características técnicas de las obras actualmente en curso? ¿Cuál es el plazo

de ejecución de estas obras? ¿Y el importe económico de las mismas?

3. ¿Contempla el Gobierno ceder la explotación de la torre a una empresa? De ser así, ¿qué

canon está previsto? ¿Qué usos se pretenden dar a este enclave?

4. ¿Para cuándo prevé el Ayuntamiento de Valencia y el Ministerio de Transportes que se

pueda recepcionar tanto la rotonda como la Torre de Miramar?
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
REGIDORA - GRUP MUNICIPAL POPULAR MARTA TORRADO DE CASTRO 06/09/2021 ACCVCA-120 84032215647083116282

659476476621637589

INICIATIVA

1/7

UNITAT
89POP - GRUPO POPULAR

O-89POP-2021-000079-00EXPEDIENT 10INICIATIVA NÚM. 

TIPUS
MOCIÓN

ASSUMPTE
Restauración y mejora del mantenimiento de las farolas modelo Exposición

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL D' EXPOSICIÓ

MOCIÓN QUE PRESENTAN CONJUNTAMENTE EL PORTAVOZ ALBERTO

ARMERO ESTRUCH, CON DNI 29.216.658-B, Y LA VOCAL LUCILA TALENS SALAS,

CON DNI 19.843.978-S, EN SU NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO MUNICIPAL

POPULAR, AL CONSEJO DE DISTRITO DE EXPOSICIÓN

Asunto: Restauración y mejora del mantenimiento de las farolas modelo Exposición

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS 

En el año 1999, el Ayuntamiento de Valencia encargó, a instancias de la Concejalía de

Alumbrado y Fuentes Ornamentales, la realización de sesenta farolas modelo Exposición para el

histórico Paseo de la Alameda, entre los Jardines del Real y la Plaza Zaragoza, a imitación de las

instaladas en esta misma ubicación con motivo de la Exposición Regional Valenciana de 1909.

Promovida y financiada por Tomás Trénor y Palavicino, a la sazón Presidente del Ateneo

Mercantil–, éste lograría concitar, con gran habilidad, un amplio consenso para su organización

entre todos los estamentos de la sociedad valenciana. En ella, se expondrían los últimos avances

tecnológicos del momento, alumbrándose igualmente el que se convertiría, años más tarde, en el

himno oficial de la región.

Formadas por tres brazos y globos de vidrio bufado, las luminarias están lacadas en color

blanco, en consonancia con las fuentes en fundición de hierro que cierran el Paseo de la

Alameda, en cada uno de sus extremos; los edificios que integraban el complejo de la

Exposición; y los elementos ornamentales añadidos por Goerlich en 1933 con ocasión de la

prolongación del paseo hasta el Puente de Aragón. Dos décadas después de su colocación, las

farolas presentan un deplorable estado de conservación, “luciendo” muchas de ellas

desconchados en la pintura, grafitis y, en el peor de los casos, manchas de óxido y, en definitiva,

ofreciendo una imagen de total dejadez y abandono, e impropia de uno de los enclaves más

singulares, a nivel histórico y paisajístico, de la ciudad.

Desde el Grupo Municipal Popular, consideramos que el Ayuntamiento de Valencia y, en

concreto, la Concejalía de Gestión de Recursos debería mostrar un mayor cuidado y esmero en la

53



Id
. 

d
o
cu

m
en

t:
 u

LB
0
 b

C
x+

 R
W

jS
 B

k8
g
 V

vY
0
 o

G
LF

 k
zo

=

C
Ò

PI
A
 I

N
FO

R
M

A
T
IV

A
 (

N
O

 V
E
R
IF

IC
A
B
LE

 E
N

 S
E
U

 E
LE

C
T
R
Ò

N
IC

A
)

Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
REGIDORA - GRUP MUNICIPAL POPULAR MARTA TORRADO DE CASTRO 06/09/2021 ACCVCA-120 84032215647083116282

659476476621637589

INICIATIVA

2/7

conservación del alumbrado público de la ciudad y de los modelos históricos en particular,

procediendo, de inmediato, a la restauración y a la mejora del mantenimiento de los candelabros

existentes en el Paseo de la Alameda. En otro orden de cosas, creemos que, se debería modificar

la ficha pormenorizada del Catálogo relativa a los jardines del Paseo de la Alameda, a fin de

incluir estas farolas entre los elementos protegidos de este Bien de Relevancia Local, en atención

a sus valores patrimoniales y al objeto de blindarlas ante eventuales reformas que, en aras de la

eficiencia energética, desfiguren su estética, inseparable de la imagen histórica del propio paseo.

Por todo lo anteriormente expuesto, se presentan las siguientes

PROPUESTAS DE ACUERDO 

1ª.- Instar a la Concejalía de Gestión de Recursos a restaurar y a mejorar el mantenimiento

de las farolas modelo Exposición existentes en el tramo histórico del Paseo de la Alameda,

declarado Bien de Relevancia Local (BRL).

2ª.- Instar a la Concejalía Desarrollo Urbano a incluir las citadas luminarias entre los

elementos protegidos de los jardines del Paseo de la Alameda en atención a su valor patrimonial,

modificando a tal fin la ficha pormenorizada del Catálogo.
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NÚM. REGISTRE
05677-2021-000049

DATA I HORA ENTRADA
06/09/2021 13:48

DATA I HORA REGISTRE
07/09/2021 09:16

EXPEDIENT
O-89POP-2021-000079-00

UNITAT QUE PROPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
05677 - CONSEJO DISTRITO JUNTA MUNICIPAL EXPOSICION

TIPUS
MOCIÓN

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL D' EXPOSICIÓ

ASSUMPTE
Restauración y mejora del mantenimiento de las farolas modelo Exposición

MOCIÓN QUE PRESENTAN CONJUNTAMENTE EL PORTAVOZ ALBERTO

ARMERO ESTRUCH, CON DNI 29.216.658-B, Y LA VOCAL LUCILA TALENS SALAS,

CON DNI 19.843.978-S, EN SU NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO MUNICIPAL

POPULAR, AL CONSEJO DE DISTRITO DE EXPOSICIÓN

Asunto: Restauración y mejora del mantenimiento de las farolas modelo Exposición

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS 

En el año 1999, el Ayuntamiento de Valencia encargó, a instancias de la Concejalía de

Alumbrado y Fuentes Ornamentales, la realización de sesenta farolas modelo Exposición para el

histórico Paseo de la Alameda, entre los Jardines del Real y la Plaza Zaragoza, a imitación de las

instaladas en esta misma ubicación con motivo de la Exposición Regional Valenciana de 1909.

Promovida y financiada por Tomás Trénor y Palavicino, a la sazón Presidente del Ateneo

Mercantil–, éste lograría concitar, con gran habilidad, un amplio consenso para su organización

entre todos los estamentos de la sociedad valenciana. En ella, se expondrían los últimos avances

tecnológicos del momento, alumbrándose igualmente el que se convertiría, años más tarde, en el

himno oficial de la región.

Formadas por tres brazos y globos de vidrio bufado, las luminarias están lacadas en color

blanco, en consonancia con las fuentes en fundición de hierro que cierran el Paseo de la

Alameda, en cada uno de sus extremos; los edificios que integraban el complejo de la

Exposición; y los elementos ornamentales añadidos por Goerlich en 1933 con ocasión de la

prolongación del paseo hasta el Puente de Aragón. Dos décadas después de su colocación, las

farolas presentan un deplorable estado de conservación, “luciendo” muchas de ellas

desconchados en la pintura, grafitis y, en el peor de los casos, manchas de óxido y, en definitiva,
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ofreciendo una imagen de total dejadez y abandono, e impropia de uno de los enclaves más

singulares, a nivel histórico y paisajístico, de la ciudad.

Desde el Grupo Municipal Popular, consideramos que el Ayuntamiento de Valencia y, en

concreto, la Concejalía de Gestión de Recursos debería mostrar un mayor cuidado y esmero en la

conservación del alumbrado público de la ciudad y de los modelos históricos en particular,

procediendo, de inmediato, a la restauración y a la mejora del mantenimiento de los candelabros

existentes en el Paseo de la Alameda. En otro orden de cosas, creemos que, se debería modificar

la ficha pormenorizada del Catálogo relativa a los jardines del Paseo de la Alameda, a fin de

incluir estas farolas entre los elementos protegidos de este Bien de Relevancia Local, en atención

a sus valores patrimoniales y al objeto de blindarlas ante eventuales reformas que, en aras de la

eficiencia energética, desfiguren su estética, inseparable de la imagen histórica del propio paseo.

Por todo lo anteriormente expuesto, se presentan las siguientes

PROPUESTAS DE ACUERDO 

1ª.- Instar a la Concejalía de Gestión de Recursos a restaurar y a mejorar el mantenimiento

de las farolas modelo Exposición existentes en el tramo histórico del Paseo de la Alameda,

declarado Bien de Relevancia Local (BRL).

2ª.- Instar a la Concejalía Desarrollo Urbano a incluir las citadas luminarias entre los

elementos protegidos de los jardines del Paseo de la Alameda en atención a su valor patrimonial,

modificando a tal fin la ficha pormenorizada del Catálogo.
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ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL D' EXPOSICIÓ

DATA
05/10/2021

CARÀCTER SESSIÓ
ORDINÀRIA

NÚM. ORDE 
 2

UNITAT
89POP - GRUPO POPULAR

O-89POP-2021-000079-00EXPEDIENT 10PROPOSTA NÚM. 

ASSUMPTE
Moció presentada pel Grup Municipal Popular sobre la restauració i millora del manteniment
dels fanals model Exposició

 REBUTJATRESULTAT  CDI07-O-00002CODI

ÒRGAN COMPETENT
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL D' EXPOSICIÓ

MARTA TORRADO DE CASTRO - REGIDORA - GRUP MUNICIPAL POPULAR

MOCIÓN QUE PRESENTAN CONJUNTAMENTE EL PORTAVOZ ALBERTO

ARMERO ESTRUCH, CON DNI 29.216.658-B, Y LA VOCAL LUCILA TALENS SALAS,

CON DNI 19.843.978-S, EN SU NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO MUNICIPAL

POPULAR, AL CONSEJO DE DISTRITO DE EXPOSICIÓN

Asunto: Restauración y mejora del mantenimiento de las farolas modelo Exposición

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS 

En el año 1999, el Ayuntamiento de Valencia encargó, a instancias de la Concejalía de

Alumbrado y Fuentes Ornamentales, la realización de sesenta farolas modelo Exposición para el

histórico Paseo de la Alameda, entre los Jardines del Real y la Plaza Zaragoza, a imitación de las

instaladas en esta misma ubicación con motivo de la Exposición Regional Valenciana de 1909.

Promovida y financiada por Tomás Trénor y Palavicino, a la sazón Presidente del Ateneo

Mercantil–, éste lograría concitar, con gran habilidad, un amplio consenso para su organización

entre todos los estamentos de la sociedad valenciana. En ella, se expondrían los últimos avances

tecnológicos del momento, alumbrándose igualmente el que se convertiría, años más tarde, en el

himno oficial de la región.

Formadas por tres brazos y globos de vidrio bufado, las luminarias están lacadas en color

blanco, en consonancia con las fuentes en fundición de hierro que cierran el Paseo de la

Alameda, en cada uno de sus extremos; los edificios que integraban el complejo de la

Exposición; y los elementos ornamentales añadidos por Goerlich en 1933 con ocasión de la
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RESPOSTA INICIATIVA

prolongación del paseo hasta el Puente de Aragón. Dos décadas después de su colocación, las

farolas presentan un deplorable estado de conservación, “luciendo” muchas de ellas

desconchados en la pintura, grafitis y, en el peor de los casos, manchas de óxido y, en definitiva,

ofreciendo una imagen de total dejadez y abandono, e impropia de uno de los enclaves más

singulares, a nivel histórico y paisajístico, de la ciudad.

Desde el Grupo Municipal Popular, consideramos que el Ayuntamiento de Valencia y, en

concreto, la Concejalía de Gestión de Recursos debería mostrar un mayor cuidado y esmero en la

conservación del alumbrado público de la ciudad y de los modelos históricos en particular,

procediendo, de inmediato, a la restauración y a la mejora del mantenimiento de los candelabros

existentes en el Paseo de la Alameda. En otro orden de cosas, creemos que, se debería modificar

la ficha pormenorizada del Catálogo relativa a los jardines del Paseo de la Alameda, a fin de

incluir estas farolas entre los elementos protegidos de este Bien de Relevancia Local, en atención

a sus valores patrimoniales y al objeto de blindarlas ante eventuales reformas que, en aras de la

eficiencia energética, desfiguren su estética, inseparable de la imagen histórica del propio paseo.

Por todo lo anteriormente expuesto, se presentan las siguientes

PROPUESTAS DE ACUERDO 

1ª.- Instar a la Concejalía de Gestión de Recursos a restaurar y a mejorar el mantenimiento

de las farolas modelo Exposición existentes en el tramo histórico del Paseo de la Alameda,

declarado Bien de Relevancia Local (BRL).

2ª.- Instar a la Concejalía Desarrollo Urbano a incluir las citadas luminarias entre los

elementos protegidos de los jardines del Paseo de la Alameda en atención a su valor patrimonial,

modificando a tal fin la ficha pormenorizada del Catálogo.
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SECRETARI DE JUNTA MUNICIPAL D'EXPOSICIO PEDRO LLOPIS NARBON 18/10/2021 ACCVCA-120 84476673252442601192

138798079313582202

RESPOSTA INICIATIVA
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
SECRETARI DE JUNTA MUNICIPAL D'EXPOSICIO PEDRO LLOPIS NARBON 18/10/2021 ACCVCA-120 84476673252442601192

138798079313582202

RESPOSTA INICIATIVA
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
SECRETARI DE JUNTA MUNICIPAL D'EXPOSICIO PEDRO LLOPIS NARBON 18/10/2021 ACCVCA-120 84476673252442601192

138798079313582202

RESPOSTA INICIATIVA
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
SECRETARI DE JUNTA MUNICIPAL D'EXPOSICIO PEDRO LLOPIS NARBON 18/10/2021 ACCVCA-120 84476673252442601192

138798079313582202

RESPOSTA INICIATIVA
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
REGIDORA - GRUP MUNICIPAL POPULAR MARTA TORRADO DE CASTRO 12/11/2021 ACCVCA-120 13867896518635060589

6531020803247826019

INICIATIVA

1/2

UNITAT
89POP - GRUPO POPULAR

O-89POP-2021-000115-00EXPEDIENT 1INICIATIVA NÚM. 

TIPUS
PREGUNTA

ASSUMPTE
Robatori de llautó en els portals

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL D' EXPOSICIÓ

PREGUNTAS QUE PRESENTAN CONJUNTAMENTE EL PORTAVOZ, 

ALBERTO ARMERO ESTRUCH, CON DNI 29.216.658-B, Y LA VOCAL LUCILA

TALENS SALAS, CON DNI 19.843.978-S, EN SU NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO

MUNICIPAL POPULAR

AL CONSEJO DE DISTRITO DE EXPOSICIÓN

 

Recientemente, nos han llegado a este Grupo Municipal noticias del robo de los números

de latón que identifican los portales de edificios de nuestro distrito. En concreto, estos hechos se

produjeron en el nº. 59 de la Avenida Primado Reig.

 

Con base a lo anterior, se formulan las siguientes:

 

 

PREGUNTAS

 

1ª.- ¿Qué medidas concretas piensa llevar a cabo el equipo de gobierno municipal para

evitar las sustracciones de los números de latón de los portales?

 

2ª.- ¿Tiene conocimiento la Policía Local de Valencia de si existe algún grupo organizado

de personas que se dedican al robo de latón para venderlo?
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
REGIDORA - GRUP MUNICIPAL POPULAR MARTA TORRADO DE CASTRO 12/11/2021 ACCVCA-120 13867896518635060589

6531020803247826019

INICIATIVA

2/2

 

2



Id
. 

d
o
cu

m
en

t:
 0

0
m

k 
A
N

O
E
 n

m
V
X
 R

Z
K
R
 d

7
Lm

 A
H

q
g
 1

u
A
=

C
Ò

PI
A
 I

N
FO

R
M

A
T
IV

A
 (

N
O

 V
E
R
IF

IC
A
B
LE

 E
N

 S
E
U

 E
LE

C
T
R
Ò

N
IC

A
)

Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
Firma automatizada de la Diligencia de Registro de la Iniciativa SECRETARIA GENERAL Y DEL PLENO 15/11/2021 ACCVCA-120 14502141991160754724

7098869074538915908

JUSTIFICANT REGISTRE INICIATIVA

1/2

NÚM. REGISTRE
05677-2021-000054

DATA I HORA ENTRADA
12/11/2021 13:55

DATA I HORA REGISTRE
15/11/2021 11:46

EXPEDIENT
O-89POP-2021-000115-00

UNITAT QUE PROPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
05677 - CONSEJO DISTRITO JUNTA MUNICIPAL EXPOSICION

TIPUS
PREGUNTA

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL D' EXPOSICIÓ

ASSUMPTE
Robatori de llautó en els portals

PREGUNTAS QUE PRESENTAN CONJUNTAMENTE EL PORTAVOZ, 

ALBERTO ARMERO ESTRUCH, CON DNI 29.216.658-B, Y LA VOCAL LUCILA

TALENS SALAS, CON DNI 19.843.978-S, EN SU NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO

MUNICIPAL POPULAR

AL CONSEJO DE DISTRITO DE EXPOSICIÓN

 

Recientemente, nos han llegado a este Grupo Municipal noticias del robo de los números

de latón que identifican los portales de edificios de nuestro distrito. En concreto, estos hechos se

produjeron en el nº. 59 de la Avenida Primado Reig.

 

Con base a lo anterior, se formulan las siguientes:

 

 

PREGUNTAS

 

1ª.- ¿Qué medidas concretas piensa llevar a cabo el equipo de gobierno municipal para

evitar las sustracciones de los números de latón de los portales?
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
Firma automatizada de la Diligencia de Registro de la Iniciativa SECRETARIA GENERAL Y DEL PLENO 15/11/2021 ACCVCA-120 14502141991160754724

7098869074538915908

JUSTIFICANT REGISTRE INICIATIVA

2/2

 

2ª.- ¿Tiene conocimiento la Policía Local de Valencia de si existe algún grupo organizado

de personas que se dedican al robo de latón para venderlo?
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
TITULAR D'ÀREA DE GOVERN - ÀREA DE PROTECCIÓ
CIUTADANA

AARON CANO MONTANER 29/11/2021 ACCVCA-120 15586124882669057767
573629989584869957

RESPOSTA INICIATIVA

1/1

NÚM. REGISTRE
05677-2021-000054

DATA I HORA ENTRADA
12/11/2021 13:55

DATA I HORA REGISTRE
15/11/2021 11:46

EXPEDIENT INICIATIVA
O-89POP-2021-000115-00

EXPEDIENT RESPOSTA INICIATIVA
O-C1908-2021-000658-00

UNITAT QUE PROPOPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
05677 - CONSEJO DISTRITO JUNTA MUNICIPAL EXPOSICION

UNITAT QUE RESPON
C1908 - REG.PREVENCIÓ D´INCEN.,POLICIA LOCAL,PROTEC.CIV.

TIPUS
PREGUNTA

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL D' EXPOSICIÓ

ASSUMPTE
Robatori de llautó en els portals

PREGUNTAS QUE PRESENTAN CONJUNTAMENTE EL PORTAVOZ, ALBERTO

ARMERO ESTRUCH, CON DNI 29.216.658-B, Y LA VOCAL LUCILA TALENS SALAS,

CON DNI 19.843.978-S, EN SU NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO MUNICIPAL POPULAR

AL CONSEJO DE DISTRITO DE EXPOSICIÓN

Recientemente, nos han llegado a este Grupo Municipal noticias del robo de los números

de latón que identifican los portales de edificios de nuestro distrito. En concreto, estos hechos se

produjeron en el nº. 59 de la Avenida Primado Reig. 

Con base a lo anterior, se formulan las siguientes:

PREGUNTAS

1ª.- ¿Qué medidas concretas piensa llevar a cabo el equipo de gobierno municipal para

evitar las sustracciones de los números de latón de los portales?

La circunstancia descrita debe de tratarse de un caso aislado, pues no hay constancia

de este tipo de episodios.

2ª.- ¿Tiene conocimiento la Policía Local de València de si existe algún grupo organizado

de personas que se dedican al robo de latón para venderlo?

Contestada en la pregunta anterior.
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
REGIDOR - GRUP MUNICIPAL POPULAR CARLOS LUIS MUNDINA GOMEZ 12/11/2021 AC FNMT

Usuarios
11413122699876841910
6808839279367335421

INICIATIVA

1/1

UNITAT
89POP - GRUPO POPULAR

O-89POP-2021-000115-00EXPEDIENT 2INICIATIVA NÚM. 

TIPUS
PREGUNTA

ASSUMPTE
Botes penjades dels cables

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL D' EXPOSICIÓ

PREGUNTAS QUE PRESENTAN CONJUNTAMENTE EL PORTAVOZ 

ALBERTO ARMERO ESTRUCH, CON DNI 29.216.658-B, Y LA VOCAL LUCILA

TALENS SALAS, CON DNI 19.843.978-S, EN SU NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO

MUNICIPAL POPULAR

AL CONSEJO DE DISTRITO DE EXPOSICIÓN

 

Sabemos por la Policía Local que las zapatillas puestas de este modo alertan a los

traficantes de estupefacientes de que en esa zona pueden realizar menudeo de droga. A este

respecto, en nuestro distrito se han detectado varios lugares con zapatillas colocadas de esta

forma, especialmente en el barrio de Orriols, donde el problema de la droga es muy severo, hasta

el punto de producirse peleas y reyertas entre traficantes. Los vecinos sufren esta inseguridad y

han protestado en distintas ocasiones saliendo a la calle y pidiendo al Ayuntamiento que actúe.

Con base a lo anterior, se formula la siguiente:

 

 

PREGUNTA

 

1ª.- ¿Qué medidas concretas ha adoptado o piensa adoptar la Delegación de Protección

Ciudadana para acabar con este problema en el Distrito Exposición?
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
Firma automatizada de la Diligencia de Registro de la Iniciativa SECRETARIA GENERAL Y DEL PLENO 15/11/2021 ACCVCA-120 14502141991160754724

7098869074538915908

JUSTIFICANT REGISTRE INICIATIVA

1/2

NÚM. REGISTRE
05677-2021-000061

DATA I HORA ENTRADA
12/11/2021 13:58

DATA I HORA REGISTRE
15/11/2021 11:47

EXPEDIENT
O-89POP-2021-000115-00

UNITAT QUE PROPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
05677 - CONSEJO DISTRITO JUNTA MUNICIPAL EXPOSICION

TIPUS
PREGUNTA

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL D' EXPOSICIÓ

ASSUMPTE
Botes penjades dels cables

PREGUNTAS QUE PRESENTAN CONJUNTAMENTE EL PORTAVOZ 

ALBERTO ARMERO ESTRUCH, CON DNI 29.216.658-B, Y LA VOCAL LUCILA

TALENS SALAS, CON DNI 19.843.978-S, EN SU NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO

MUNICIPAL POPULAR

AL CONSEJO DE DISTRITO DE EXPOSICIÓN

 

Sabemos por la Policía Local que las zapatillas puestas de este modo alertan a los

traficantes de estupefacientes de que en esa zona pueden realizar menudeo de droga. A este

respecto, en nuestro distrito se han detectado varios lugares con zapatillas colocadas de esta

forma, especialmente en el barrio de Orriols, donde el problema de la droga es muy severo, hasta

el punto de producirse peleas y reyertas entre traficantes. Los vecinos sufren esta inseguridad y

han protestado en distintas ocasiones saliendo a la calle y pidiendo al Ayuntamiento que actúe.

Con base a lo anterior, se formula la siguiente:

 

 

PREGUNTA
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
Firma automatizada de la Diligencia de Registro de la Iniciativa SECRETARIA GENERAL Y DEL PLENO 15/11/2021 ACCVCA-120 14502141991160754724

7098869074538915908

JUSTIFICANT REGISTRE INICIATIVA

2/2

1ª.- ¿Qué medidas concretas ha adoptado o piensa adoptar la Delegación de Protección

Ciudadana para acabar con este problema en el Distrito Exposición?

8
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
TITULAR D'ÀREA DE GOVERN - ÀREA DE PROTECCIÓ
CIUTADANA

AARON CANO MONTANER 29/11/2021 ACCVCA-120 15586124882669057767
573629989584869957

RESPOSTA INICIATIVA

1/1

NÚM. REGISTRE
05677-2021-000061

DATA I HORA ENTRADA
12/11/2021 13:58

DATA I HORA REGISTRE
15/11/2021 11:47

EXPEDIENT INICIATIVA
O-89POP-2021-000115-00

EXPEDIENT RESPOSTA INICIATIVA
O-C1908-2021-000656-00

UNITAT QUE PROPOPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
05677 - CONSEJO DISTRITO JUNTA MUNICIPAL EXPOSICION

UNITAT QUE RESPON
C1908 - REG.PREVENCIÓ D´INCEN.,POLICIA LOCAL,PROTEC.CIV.

TIPUS
PREGUNTA

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL D' EXPOSICIÓ

ASSUMPTE
Botes penjades dels cables

PREGUNTAS QUE PRESENTAN CONJUNTAMENTE EL PORTAVOZ ALBERTO

ARMERO ESTRUCH, CON DNI 29.216.658-B, Y LA VOCAL LUCILA TALENS SALAS,

CON DNI 19.843.978-S, EN SU NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO MUNICIPAL POPULAR

AL CONSEJO DE DISTRITO DE EXPOSICIÓN

Sabemos por la Policía Local que las zapatillas puestas de este modo alertan a los

traficantes de estupefacientes de que en esa zona pueden realizar menudeo de droga. A este

respecto, en nuestro distrito se han detectado varios lugares con zapatillas colocadas de esta

forma, especialmente en el barrio de Orriols, donde el problema de la droga es muy severo, hasta

el punto de producirse peleas y reyertas entre traficantes. Los vecinos sufren esta inseguridad y

han protestado en distintas ocasiones saliendo a la calle y pidiendo al Ayuntamiento que actúe.

Con base a lo anterior, se formula la siguiente:

1ª. ¿Qué medidas concretas ha adoptado o piensa adoptar la Delegación de Protección

Ciudadana para acabar con este problema en el Distrito Exposición?

Respuesta:

La presencia de zapatillas en cables es prácticamente inexistente y cuando se detecta

se gestiona su retirada, en colaboración con los servicios municipales correspondientes. Por

otra parte no hay criterios objetivos que avalen el significado de esta práctica.
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
REGIDOR - GRUP MUNICIPAL POPULAR CARLOS LUIS MUNDINA GOMEZ 12/11/2021 AC FNMT

Usuarios
11413122699876841910
6808839279367335421

INICIATIVA

1/2

UNITAT
89POP - GRUPO POPULAR

O-89POP-2021-000115-00EXPEDIENT 3INICIATIVA NÚM. 

TIPUS
PREGUNTA

ASSUMPTE
Pont de les Flors

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL D' EXPOSICIÓ

PREGUNTAS QUE PRESENTAN CONJUNTAMENTE EL PORTAVOZ 

ALBERTO ARMERO ESTRUCH, CON DNI 29.216.658-B, Y LA VOCAL LUCILA

TALENS SALAS, CON DNI 19.843.978-S, EN SU NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO

MUNICIPAL POPULAR

 

AL CONSEJO DE DISTRITO DE EXPOSICIÓN

 

 

El deterioro y abandono de los tiestos con flores que adornan el puente del mismo nombre

ha llegado a un extremo tal que resulta vergonzoso.

 

Con base a lo anterior, se formulan las siguientes:

 

 

PREGUNTAS

 

1ª.- ¿Cada cuánto tiempo se reponen los tiestos estropeados y secos? 

 

2ª.- ¿Con qué frecuencia revisan los operarios municipales el ornamento floral?

10
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
REGIDOR - GRUP MUNICIPAL POPULAR CARLOS LUIS MUNDINA GOMEZ 12/11/2021 AC FNMT

Usuarios
11413122699876841910
6808839279367335421

INICIATIVA

2/2

 

3ª.- ¿En qué fecha se produjo la última revisión periódica municipal? 

11
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
Firma automatizada de la Diligencia de Registro de la Iniciativa SECRETARIA GENERAL Y DEL PLENO 15/11/2021 ACCVCA-120 14502141991160754724

7098869074538915908

JUSTIFICANT REGISTRE INICIATIVA

1/2

NÚM. REGISTRE
05677-2021-000058

DATA I HORA ENTRADA
12/11/2021 13:58

DATA I HORA REGISTRE
15/11/2021 11:48

EXPEDIENT
O-89POP-2021-000115-00

UNITAT QUE PROPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
05677 - CONSEJO DISTRITO JUNTA MUNICIPAL EXPOSICION

TIPUS
PREGUNTA

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL D' EXPOSICIÓ

ASSUMPTE
Pont de les Flors

PREGUNTAS QUE PRESENTAN CONJUNTAMENTE EL PORTAVOZ 

ALBERTO ARMERO ESTRUCH, CON DNI 29.216.658-B, Y LA VOCAL LUCILA

TALENS SALAS, CON DNI 19.843.978-S, EN SU NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO

MUNICIPAL POPULAR

 

AL CONSEJO DE DISTRITO DE EXPOSICIÓN

 

 

El deterioro y abandono de los tiestos con flores que adornan el puente del mismo nombre

ha llegado a un extremo tal que resulta vergonzoso.

 

Con base a lo anterior, se formulan las siguientes:

 

 

PREGUNTAS
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
Firma automatizada de la Diligencia de Registro de la Iniciativa SECRETARIA GENERAL Y DEL PLENO 15/11/2021 ACCVCA-120 14502141991160754724

7098869074538915908

JUSTIFICANT REGISTRE INICIATIVA

2/2

1ª.- ¿Cada cuánto tiempo se reponen los tiestos estropeados y secos? 

 

2ª.- ¿Con qué frecuencia revisan los operarios municipales el ornamento floral?

 

3ª.- ¿En qué fecha se produjo la última revisión periódica municipal? 
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
TITULAR D'ÀREA DE GOVERN - ÀREA D'ECOLOGIA URBANA,
EMERGÈNCIA CLIMÀTICA I TRANSICIÓ ENERGÈTICA

SERGI CAMPILLO FERNANDEZ 14/12/2021 ACCVCA-120 19415912531803743407
777074987597891044

RESPOSTA INICIATIVA

1/2

NÚM. REGISTRE
05677-2021-000058

DATA I HORA ENTRADA
12/11/2021 13:58

DATA I HORA REGISTRE
15/11/2021 11:48

EXPEDIENT INICIATIVA
O-89POP-2021-000115-00

EXPEDIENT RESPOSTA INICIATIVA
O-C1902-2021-000397-00

UNITAT QUE PROPOPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
05677 - CONSEJO DISTRITO JUNTA MUNICIPAL EXPOSICION

UNITAT QUE RESPON
C1902 - REG.DEVESA-ALBUF.,RESID.URB,NETEJA,JARD.SOSTENIB

TIPUS
PREGUNTA

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL D' EXPOSICIÓ

ASSUMPTE
Pont de les Flors

PREGUNTAS QUE PRESENTAN CONJUNTAMENTE EL PORTAVOZ ALBERTO

ARMERO ESTRUCH, CON DNI 29.216.658-B, Y LA VOCAL LUCILA TALENS SALAS,

CON DNI 19.843.978-S, EN SU NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO MUNICIPAL POPULAR, 

 

AL CONSEJO DE DISTRITO DE EXPOSICIÓN 

 

El deterioro y abandono de los tiestos con flores que adornan el puente del mismo

nombre ha llegado a un extremo tal que resulta vergonzoso. 

Con base a lo anterior, se formulan las siguientes: 

 

PREGUNTAS

 

1.- ¿Cada cuánto tiempo se reponen los tiestos estropeados y secos? 

Diàriament es revisen totes les jardineres, reposant-se periòdicament la planta en funció de

les faltes i el vandalisme. 
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
TITULAR D'ÀREA DE GOVERN - ÀREA D'ECOLOGIA URBANA,
EMERGÈNCIA CLIMÀTICA I TRANSICIÓ ENERGÈTICA

SERGI CAMPILLO FERNANDEZ 14/12/2021 ACCVCA-120 19415912531803743407
777074987597891044

RESPOSTA INICIATIVA

2/2

Diariamente se revisan todas las jardineras, reponiéndose periódicamente la planta en

función de las faltas y el vandalismo. 

 

2.- ¿Con qué frecuencia revisan los operarios municipales el ornamento floral? 

Es revisen diàriament, per un operari amb destí fix al pont de Les Flors. 

Se revisan diariamente, por un operario con destino fijo al puente de Las Flores. 

 

3.- En qué fecha se produjo la última revisión periódica municipal? 

Es revisen diàriament, per un operari amb destí fix al pont de Les Flors. 

Se revisan diariamente, por un operario con destino fijo al puente de Las Flores.
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
REGIDOR - GRUP MUNICIPAL POPULAR CARLOS LUIS MUNDINA GOMEZ 12/11/2021 AC FNMT

Usuarios
11413122699876841910
6808839279367335421

INICIATIVA

1/2

UNITAT
89POP - GRUPO POPULAR

O-89POP-2021-000115-00EXPEDIENT 4INICIATIVA NÚM. 

TIPUS
PREGUNTA

ASSUMPTE
Situació de l'Alqueria de Serra

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL D' EXPOSICIÓ

PREGUNTAS QUE PRESENTAN CONJUNTAMENTE EL PORTAVOZ 

ALBERTO ARMERO ESTRUCH, CON DNI 29.216.658-B, Y LA VOCAL LUCILA

TALENS SALAS, CON DNI 19.843.978-S, EN SU NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO

MUNICIPAL POPULAR

 

AL CONSEJO DE DISTRITO DE EXPOSICIÓN

 

Recientemente, la institución Europa Nostra incluyó en la “lista roja” de patrimonio

amenazado a la Alquería de Serra, catalogada como Bien de Relevancia Local, de titularidad

privada y actualmente en situación de completo abandono.

 

Con base a lo anterior, se formulan las siguientes:

 

 

PREGUNTAS

 

1ª.- ¿Ha alcanzado el Gobierno municipal algún tipo de acuerdo con los promotores del

complejo residencial proyectado en los terrenos industriales de la antigua fábrica El Prado en

punto a la adquisición, la rehabilitación y la posterior cesión de la Alquería de Serra al

Ayuntamiento para su destino como dotación pública?
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
REGIDOR - GRUP MUNICIPAL POPULAR CARLOS LUIS MUNDINA GOMEZ 12/11/2021 AC FNMT

Usuarios
11413122699876841910
6808839279367335421

INICIATIVA

2/2

2ª.- En caso afirmativo, interesamos se nos detalle los términos concretos del citado

acuerdo, plazos previstos de ejecución de la rehabilitación de la Alquería de Serra, inversión

aproximada de las citadas obras, así como los usos dotacionales que se barajan para el citado

inmueble por parte del actual equipo de gobierno.
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
Firma automatizada de la Diligencia de Registro de la Iniciativa SECRETARIA GENERAL Y DEL PLENO 15/11/2021 ACCVCA-120 14502141991160754724

7098869074538915908

JUSTIFICANT REGISTRE INICIATIVA

1/2

NÚM. REGISTRE
05677-2021-000060

DATA I HORA ENTRADA
12/11/2021 13:58

DATA I HORA REGISTRE
15/11/2021 11:48

EXPEDIENT
O-89POP-2021-000115-00

UNITAT QUE PROPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
05677 - CONSEJO DISTRITO JUNTA MUNICIPAL EXPOSICION

TIPUS
PREGUNTA

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL D' EXPOSICIÓ

ASSUMPTE
Situació de l'Alqueria de Serra

PREGUNTAS QUE PRESENTAN CONJUNTAMENTE EL PORTAVOZ 

ALBERTO ARMERO ESTRUCH, CON DNI 29.216.658-B, Y LA VOCAL LUCILA

TALENS SALAS, CON DNI 19.843.978-S, EN SU NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO

MUNICIPAL POPULAR

 

AL CONSEJO DE DISTRITO DE EXPOSICIÓN

 

Recientemente, la institución Europa Nostra incluyó en la “lista roja” de patrimonio

amenazado a la Alquería de Serra, catalogada como Bien de Relevancia Local, de titularidad

privada y actualmente en situación de completo abandono.

 

Con base a lo anterior, se formulan las siguientes:

 

 

PREGUNTAS
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
Firma automatizada de la Diligencia de Registro de la Iniciativa SECRETARIA GENERAL Y DEL PLENO 15/11/2021 ACCVCA-120 14502141991160754724

7098869074538915908

JUSTIFICANT REGISTRE INICIATIVA

2/2

1ª.- ¿Ha alcanzado el Gobierno municipal algún tipo de acuerdo con los promotores del

complejo residencial proyectado en los terrenos industriales de la antigua fábrica El Prado en

punto a la adquisición, la rehabilitación y la posterior cesión de la Alquería de Serra al

Ayuntamiento para su destino como dotación pública?

 

2ª.- En caso afirmativo, interesamos se nos detalle los términos concretos del citado

acuerdo, plazos previstos de ejecución de la rehabilitación de la Alquería de Serra, inversión

aproximada de las citadas obras, así como los usos dotacionales que se barajan para el citado

inmueble por parte del actual equipo de gobierno.
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
PRESIDENTA - COMISSIÓ DE DESENVOLUPAMENT I RENOVACIÓ
URBANA, HABITATGE I MOBILITAT

SANDRA GOMEZ LOPEZ 26/11/2021 ACCVCA-120 55744299719049404840
370873284181338591

RESPOSTA INICIATIVA

1/1

NÚM. REGISTRE
05677-2021-000060

DATA I HORA ENTRADA
12/11/2021 13:58

DATA I HORA REGISTRE
15/11/2021 11:48

EXPEDIENT INICIATIVA
O-89POP-2021-000115-00

EXPEDIENT RESPOSTA INICIATIVA
O-C1901-2021-000563-00

UNITAT QUE PROPOPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
05677 - CONSEJO DISTRITO JUNTA MUNICIPAL EXPOSICION

UNITAT QUE RESPON
C1901 - REG. OBRES INFRAES., GEST.URBANA., RELAC.INSTIT.

TIPUS
PREGUNTA

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL D' EXPOSICIÓ

ASSUMPTE
Situació de l'Alqueria de Serra

RESPUESTA A LAS PREGUNTAS REALIZADAS POR EL GRUPO POPULAR AL

CONSEJO DE DISTRITO DE LA JUNTA MUNICIPAL DE EXPOSICIÓN

Tal y como indicamos a su grupo en pregunta similar formulada a la Comision de

Desarrollo y Renovacion Urbana, y apenas 9 dias antes de presentar esta nueva pregunta:

No se ha solicitado licencia, y evidentemente tampoco podemos informar de las posibles

intenciones o detalles del proyecto de un promotor privado.
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
REGIDOR - GRUP MUNICIPAL POPULAR CARLOS LUIS MUNDINA GOMEZ 12/11/2021 AC FNMT

Usuarios
11413122699876841910
6808839279367335421

INICIATIVA

1/2

UNITAT
89POP - GRUPO POPULAR

O-89POP-2021-000115-00EXPEDIENT 5INICIATIVA NÚM. 

TIPUS
PREGUNTA

ASSUMPTE
Escola Infantil del Carrer Diputada Clara Campoamor

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL D' EXPOSICIÓ

PREGUNTAS QUE PRESENTAN CONJUNTAMENTE EL PORTAVOZ 

ALBERTO ARMERO ESTRUCH, CON DNI 29.216.658-B, Y LA VOCAL LUCILA

TALENS SALAS, CON DNI 19.843.978-S, EN SU NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO

MUNICIPAL POPULAR

 

AL CONSEJO DE DISTRITO DE EXPOSICIÓN

 

El pasado 12 de noviembre el Gobierno municipal aprobó la ampliación del plazo de

ejecución de las obras de construcción de la nueva Escuela infantil de primer ciclo de Orriols, a

petición de la mercantil Saforvall Obres i Infraestructures S.L.

 

Con base a lo anterior, se formulan las siguientes:

 

 

PREGUNTAS

 

1ª.- ¿Qué razones concretas han motivado la ampliación de plazo referida?

 

2ª.- ¿Cuál es el nuevo plazo de ejecución de las obras de la escuela infantil?
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
REGIDOR - GRUP MUNICIPAL POPULAR CARLOS LUIS MUNDINA GOMEZ 12/11/2021 AC FNMT

Usuarios
11413122699876841910
6808839279367335421

INICIATIVA

2/2

 

3ª.- ¿Qué medidas piensa adoptar el Gobierno ante eventuales nuevos retrasos?
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
Firma automatizada de la Diligencia de Registro de la Iniciativa SECRETARIA GENERAL Y DEL PLENO 15/11/2021 ACCVCA-120 14502141991160754724

7098869074538915908

JUSTIFICANT REGISTRE INICIATIVA

1/2

NÚM. REGISTRE
05677-2021-000059

DATA I HORA ENTRADA
12/11/2021 13:58

DATA I HORA REGISTRE
15/11/2021 11:49

EXPEDIENT
O-89POP-2021-000115-00

UNITAT QUE PROPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
05677 - CONSEJO DISTRITO JUNTA MUNICIPAL EXPOSICION

TIPUS
PREGUNTA

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL D' EXPOSICIÓ

ASSUMPTE
Escola Infantil del Carrer Diputada Clara Campoamor

PREGUNTAS QUE PRESENTAN CONJUNTAMENTE EL PORTAVOZ 

ALBERTO ARMERO ESTRUCH, CON DNI 29.216.658-B, Y LA VOCAL LUCILA

TALENS SALAS, CON DNI 19.843.978-S, EN SU NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO

MUNICIPAL POPULAR

 

AL CONSEJO DE DISTRITO DE EXPOSICIÓN

 

El pasado 12 de noviembre el Gobierno municipal aprobó la ampliación del plazo de

ejecución de las obras de construcción de la nueva Escuela infantil de primer ciclo de Orriols, a

petición de la mercantil Saforvall Obres i Infraestructures S.L.

 

Con base a lo anterior, se formulan las siguientes:

 

 

PREGUNTAS

 

1ª.- ¿Qué razones concretas han motivado la ampliación de plazo referida?
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
Firma automatizada de la Diligencia de Registro de la Iniciativa SECRETARIA GENERAL Y DEL PLENO 15/11/2021 ACCVCA-120 14502141991160754724

7098869074538915908

JUSTIFICANT REGISTRE INICIATIVA

2/2

 

2ª.- ¿Cuál es el nuevo plazo de ejecución de las obras de la escuela infantil?

 

3ª.- ¿Qué medidas piensa adoptar el Gobierno ante eventuales nuevos retrasos?
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
TITULAR D'ÀREA DE GOVERN - ÀREA DE GESTIÓ DE RECURSOS MARIA LUISA NOTARIO VILLANUEVA 14/12/2021 ACCVCA-120 13648521720641117818

4562908894865888131

RESPOSTA INICIATIVA

1/1

NÚM. REGISTRE
05677-2021-000059

DATA I HORA ENTRADA
12/11/2021 13:58

DATA I HORA REGISTRE
15/11/2021 11:49

EXPEDIENT INICIATIVA
O-89POP-2021-000115-00

EXPEDIENT RESPOSTA INICIATIVA
O-C1907-2021-000730-00

UNITAT QUE PROPOPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
05677 - CONSEJO DISTRITO JUNTA MUNICIPAL EXPOSICION

UNITAT QUE RESPON
C1907 - REG.PERSONAL, SERVICIS CENTRALS, CONTRACTACIÓ

TIPUS
PREGUNTA

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL D' EXPOSICIÓ

ASSUMPTE
Escola Infantil del Carrer Diputada Clara Campoamor

 

1ª.-  La ampliación solicitada hasta el 30 de diciembre y aceptada por la Dirección

Facultativa ha sido motivada por el retraso que está sufriendo el sector de la construcción a nivel

internacional en el suministro de materiales. 

2ª.- El nuevo plazo de ejecución de las obras finalizará el 30 de diciembre de 2021. 

3ª.- Ante nuevos retrasos se solicitará justificación a la empresa y comprobación de los

mismos a la Dirección Facultativa.
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
REGIDOR - GRUP MUNICIPAL POPULAR CARLOS LUIS MUNDINA GOMEZ 12/11/2021 AC FNMT

Usuarios
11413122699876841910
6808839279367335421

INICIATIVA

1/2

UNITAT
89POP - GRUPO POPULAR

O-89POP-2021-000115-00EXPEDIENT 6INICIATIVA NÚM. 

TIPUS
PREGUNTA

ASSUMPTE
Plaga de rates en Gascó Oliag

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL D' EXPOSICIÓ

PREGUNTAS QUE PRESENTAN CONJUNTAMENTE EL PORTAVOZ 

ALBERTO ARMERO ESTRUCH, CON DNI 29.216.658-B, Y LA VOCAL LUCILA

TALENS SALAS, CON DNI 19.843.978-S, EN SU NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO

MUNICIPAL POPULAR

  

AL CONSEJO DE DISTRITO DE EXPOSICIÓN

 

Los vecinos de la Calle Gascó Oliag denunciaron el pasado mes de abril la presencia de

una plaga de roedores en Ciudad Universitaria, presentando varias quejas a este respecto tanto

por registro de entrada como de forma telefónica.

 

Con base a lo anterior, se formulan las siguientes:

 

 

PREGUNTAS

 

1ª.- ¿Qué acciones y medidas concretas ha adoptado o piensa adoptar el Gobierno

municipal para atajar esta problemática en el citado ámbito de referencia?
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
REGIDOR - GRUP MUNICIPAL POPULAR CARLOS LUIS MUNDINA GOMEZ 12/11/2021 AC FNMT

Usuarios
11413122699876841910
6808839279367335421

INICIATIVA

2/2

2ª.- ¿Tiene previsto reunirse el equipo de gobierno en las próximas fechas con los vecinos

y asociaciones vecinales de la zona para abordar este problema?
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
Firma automatizada de la Diligencia de Registro de la Iniciativa SECRETARIA GENERAL Y DEL PLENO 15/11/2021 ACCVCA-120 14502141991160754724

7098869074538915908

JUSTIFICANT REGISTRE INICIATIVA

1/2

NÚM. REGISTRE
05677-2021-000056

DATA I HORA ENTRADA
12/11/2021 13:58

DATA I HORA REGISTRE
15/11/2021 11:46

EXPEDIENT
O-89POP-2021-000115-00

UNITAT QUE PROPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
05677 - CONSEJO DISTRITO JUNTA MUNICIPAL EXPOSICION

TIPUS
PREGUNTA

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL D' EXPOSICIÓ

ASSUMPTE
Plaga de rates en Gascó Oliag

PREGUNTAS QUE PRESENTAN CONJUNTAMENTE EL PORTAVOZ 

ALBERTO ARMERO ESTRUCH, CON DNI 29.216.658-B, Y LA VOCAL LUCILA

TALENS SALAS, CON DNI 19.843.978-S, EN SU NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO

MUNICIPAL POPULAR

  

AL CONSEJO DE DISTRITO DE EXPOSICIÓN

 

Los vecinos de la Calle Gascó Oliag denunciaron el pasado mes de abril la presencia de

una plaga de roedores en Ciudad Universitaria, presentando varias quejas a este respecto tanto

por registro de entrada como de forma telefónica.

 

Con base a lo anterior, se formulan las siguientes:

 

 

PREGUNTAS
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
Firma automatizada de la Diligencia de Registro de la Iniciativa SECRETARIA GENERAL Y DEL PLENO 15/11/2021 ACCVCA-120 14502141991160754724

7098869074538915908

JUSTIFICANT REGISTRE INICIATIVA

2/2

1ª.- ¿Qué acciones y medidas concretas ha adoptado o piensa adoptar el Gobierno

municipal para atajar esta problemática en el citado ámbito de referencia?

 

2ª.- ¿Tiene previsto reunirse el equipo de gobierno en las próximas fechas con los vecinos

y asociaciones vecinales de la zona para abordar este problema?
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
REGIDOR-DELEGAT - DEL. DE SALUT I CONSUM EMILIANO GARCIA DOMENE 23/11/2021 ACCVCA-120 10849493766365297105

4680089542503955865

RESPOSTA INICIATIVA

1/2

NÚM. REGISTRE
05677-2021-000056

DATA I HORA ENTRADA
12/11/2021 13:58

DATA I HORA REGISTRE
15/11/2021 11:46

EXPEDIENT INICIATIVA
O-89POP-2021-000115-00

EXPEDIENT RESPOSTA INICIATIVA
O-C1912-2021-000191-00

UNITAT QUE PROPOPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
05677 - CONSEJO DISTRITO JUNTA MUNICIPAL EXPOSICION

UNITAT QUE RESPON
C1912 - REG.TURISME I INTERN, SALUT I CONSUM

TIPUS
PREGUNTA

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL D' EXPOSICIÓ

ASSUMPTE
Plaga de rates en Gascó Oliag

RESPUESTA ÚNICA:

Desde esta Delegación de Salud a través de la Sección de Control de Plagas del Servicio de

Sanidad,  les informamos de las siguientes actuaciones:

El día 19 de octubre de 2021 se recibió un aviso (por medio de la app móvil “BICHOS

AVIS”) por roedores en la calle Xàbia (cercana a Gascó Oliag), inmediatamente se derivó un

equipo de técnicos y se revisaron las zonas ajardinadas sin detectar madrigueras. Estos técnicos

observaron una falta de poda en el mantenimiento de las palmeras. Asimismo se retiraron dos

cadáveres de roedores, uno en el jardín y el otro dentro del dispositivo de tierra, en ese momento

se repuso el cebo ya que se encontraba parcialmente comido. Se pasó comunicación al Servicio

de Jardinería y nos informaron que la poda de las palmeras estaba pendiente.

Entre el 20 y el 23 de octubre se recibieron 8 avisos de la calle Gascó Oliag a través de la

plataforma ciudadanos (010), todos relacionados con ratas en palmeras y en fachada en la parte

trasera de Gascó Oliag 8, es decir, la calle Xabia, que es donde están las palmeras y la celosía por

donde trepan las ratas, estos avisos ya habían sido atendidos en la revisión del día 19 y todos

ellos contestados, bien por sms si se disponía de un número de teléfono, bien por correo

electrónico.

Con fecha 26 de octubre de 2021 se volvió a atender un aviso generado por un expediente

en la calle Gascó Oliag por presencia de roedores en la zona. Se revisó y se reforzó la red de

alcantarillado municipal (RAM) por encontrarse el cebo totalmente comido, pero no se

detectaron madrigueras ni en los alcorques ni en el jardín. En los días posteriores, personal del
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
REGIDOR-DELEGAT - DEL. DE SALUT I CONSUM EMILIANO GARCIA DOMENE 23/11/2021 ACCVCA-120 10849493766365297105

4680089542503955865

RESPOSTA INICIATIVA

2/2

Servicio de Limpieza retiró 8 cadáveres de ratas en la zona. El expediente ha sido contestado por

escrito al ciudadano interesado.

Con fecha 2 y 5 de noviembre de 2021 se programaron nuevas revisiones en la RAM de la

zona y los técnicos comprobaron que el cebo rodenticida se encuentraba sin consumir, esto es un

indicio de que se mantiene controlada la población de roedores de la zona.

Asimismo se han revisado las zonas ajardinadas y alcorques de arbolado no detectando

madrigueras; se ha revisado el dispositivo enterrado encontrando el cebo en buen estado y sin

consumir. Las palmeras de la calle Xàbia, a pesar de que la mayoría tiene instalados anillos

anti-trepadores, al parecer siguen en necesitando un mantenimiento de poda y se han observado 4

de ellas sin anillos (se recomienda la instalación de anillos en estas palmeras por el Servicio

Municipal competente).

Con el objetivo de reducir la población de roedores hasta el nivel de tolerancia humana, se

han instalado 5 portacebos. Estos cebaderos provisionales se retirarán una vez deje de haber

ingesta.

Tras coordinar una actuación sinérgica con el supermercado colindante, esta entidad ha

colaborado instalando dispositivos de control de roedores en la parte superior externa del techo

supermercado adyacente a la calle Xàbia.

En fecha 12 de noviembre se revisaron los cebaderos instalados no detectando consumo en

el rodenticida. En fecha 15 de noviembre se revisan los portacebos instalados en el tejado del

supermercado no detectando ingesta del rodenticida.

En fecha 18 de noviembre se revisan todos los portacebos de las palmeras no detectando

ingesta en el rodenticida, por lo que se decide retirarlos. Asimismo se comprueba la RAM, no

detectando ingesta en el rodenticida, pero se decide dejarlo hasta nueva revisión.
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
REGIDOR - GRUP MUNICIPAL POPULAR CARLOS LUIS MUNDINA GOMEZ 12/11/2021 AC FNMT

Usuarios
11413122699876841910
6808839279367335421

INICIATIVA

1/2

UNITAT
89POP - GRUPO POPULAR

O-89POP-2021-000115-00EXPEDIENT 7INICIATIVA NÚM. 

TIPUS
PREGUNTA

ASSUMPTE
Problema de botelló en Benimaclet

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL D' EXPOSICIÓ

PREGUNTAS QUE PRESENTAN CONJUNTAMENTE EL PORTAVOZ 

ALBERTO ARMERO ESTRUCH, CON DNI 29.216.658-B, Y LA VOCAL LUCILA

TALENS SALAS, CON DNI 19.843.978-S, EN SU NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO

MUNICIPAL POPULAR

 

AL CONSEJO DE DISTRITO DE EXPOSICIÓN

 

Desde hace semanas, los vecinos de Benimaclet vienen clamando contra el incivismo, la

suciedad y los problemas de botellón que se dan en el barrio y, en concreto, en la Plaza de la

Iglesia de Benimaclet y alrededores, pidiendo que se respete su derecho al descanso. No en vano,

“Volem dormir” es uno de los lemas que más se repiten en las pancartas colgadas en las calles de

Benimaclet.

 

Con base a lo anterior, se formulan las siguientes:

 

PREGUNTAS

 

1ª.- ¿Qué medidas concretas ha implementado el Ayuntamiento para evitar el aumento de

botellón en el barrio de Benimaclet desde el pasado día 14 de octubre?
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
REGIDOR - GRUP MUNICIPAL POPULAR CARLOS LUIS MUNDINA GOMEZ 12/11/2021 AC FNMT

Usuarios
11413122699876841910
6808839279367335421

INICIATIVA

2/2

2ª.- ¿Se han incrementado el número de patrullas de la Policía Local de control y vigilancia

desde las últimas protestas de los vecinos de Benimaclet?

 

3ª.- ¿Cuántas sanciones ha impuesto la Policía Local desde el día 14 de octubre? ¿Qué

actuaciones de control ha realizado la Policía Local en dicho ámbito?

 

4ª.- ¿Tiene intención el Ayuntamiento de reunirse con los vecinos y asociaciones vecinales

de este ámbito para informarles de la aplicación de nuevas medidas?
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
Firma automatizada de la Diligencia de Registro de la Iniciativa SECRETARIA GENERAL Y DEL PLENO 15/11/2021 ACCVCA-120 14502141991160754724

7098869074538915908

JUSTIFICANT REGISTRE INICIATIVA

1/2

NÚM. REGISTRE
05677-2021-000057

DATA I HORA ENTRADA
12/11/2021 13:58

DATA I HORA REGISTRE
15/11/2021 11:47

EXPEDIENT
O-89POP-2021-000115-00

UNITAT QUE PROPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
05677 - CONSEJO DISTRITO JUNTA MUNICIPAL EXPOSICION

TIPUS
PREGUNTA

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL D' EXPOSICIÓ

ASSUMPTE
Problema de botelló en Benimaclet

PREGUNTAS QUE PRESENTAN CONJUNTAMENTE EL PORTAVOZ 

ALBERTO ARMERO ESTRUCH, CON DNI 29.216.658-B, Y LA VOCAL LUCILA

TALENS SALAS, CON DNI 19.843.978-S, EN SU NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO

MUNICIPAL POPULAR

 

AL CONSEJO DE DISTRITO DE EXPOSICIÓN

 

Desde hace semanas, los vecinos de Benimaclet vienen clamando contra el incivismo, la

suciedad y los problemas de botellón que se dan en el barrio y, en concreto, en la Plaza de la

Iglesia de Benimaclet y alrededores, pidiendo que se respete su derecho al descanso. No en vano,

“Volem dormir” es uno de los lemas que más se repiten en las pancartas colgadas en las calles de

Benimaclet.

 

Con base a lo anterior, se formulan las siguientes:

 

PREGUNTAS
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
Firma automatizada de la Diligencia de Registro de la Iniciativa SECRETARIA GENERAL Y DEL PLENO 15/11/2021 ACCVCA-120 14502141991160754724

7098869074538915908

JUSTIFICANT REGISTRE INICIATIVA

2/2

1ª.- ¿Qué medidas concretas ha implementado el Ayuntamiento para evitar el aumento de

botellón en el barrio de Benimaclet desde el pasado día 14 de octubre?

 

2ª.- ¿Se han incrementado el número de patrullas de la Policía Local de control y vigilancia

desde las últimas protestas de los vecinos de Benimaclet?

 

3ª.- ¿Cuántas sanciones ha impuesto la Policía Local desde el día 14 de octubre? ¿Qué

actuaciones de control ha realizado la Policía Local en dicho ámbito?

 

4ª.- ¿Tiene intención el Ayuntamiento de reunirse con los vecinos y asociaciones vecinales

de este ámbito para informarles de la aplicación de nuevas medidas?
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
TITULAR D'ÀREA DE GOVERN - ÀREA DE PROTECCIÓ
CIUTADANA

AARON CANO MONTANER 29/11/2021 ACCVCA-120 15586124882669057767
573629989584869957

RESPOSTA INICIATIVA

1/2

NÚM. REGISTRE
05677-2021-000057

DATA I HORA ENTRADA
12/11/2021 13:58

DATA I HORA REGISTRE
15/11/2021 11:47

EXPEDIENT INICIATIVA
O-89POP-2021-000115-00

EXPEDIENT RESPOSTA INICIATIVA
O-C1908-2021-000657-00

UNITAT QUE PROPOPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
05677 - CONSEJO DISTRITO JUNTA MUNICIPAL EXPOSICION

UNITAT QUE RESPON
C1908 - REG.PREVENCIÓ D´INCEN.,POLICIA LOCAL,PROTEC.CIV.

TIPUS
PREGUNTA

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL D' EXPOSICIÓ

ASSUMPTE
Problema de botelló en Benimaclet

PREGUNTAS QUE PRESENTAN CONJUNTAMENTE EL PORTAVOZ ALBERTO

ARMERO ESTRUCH, CON DNI 29.216.658-B, Y LA VOCAL LUCILA TALENS SALAS,

CON DNI 19.843.978-S, EN SU NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO MUNICIPAL POPULAR

AL CONSEJO DE DISTRITO DE EXPOSICIÓN

Desde hace semanas, los vecinos de Benimaclet vienen clamando contra el incivismo, la

suciedad y los problemas de botellón que se dan en el barrio y, en concreto, en la Plaza de la

Iglesia de Benimaclet y alrededores, pidiendo que se respete su derecho al descanso. No en vano,

“Volem dormir” es uno de los lemas que más se repiten en las pancartas colgadas en las calles de

Benimaclet.

Con base a lo anterior, se formulan las siguientes:

1ª.- ¿Qué medidas concretas ha implementado el Ayuntamiento para evitar el aumento de

botellón en el barrio de Benimaclet desde el pasado día 14 de octubre?

2ª.- ¿Se han incrementado el número de patrullas de la Policía Local de control y vigilancia

desde las últimas protestas de los vecinos de Benimaclet?

3ª.- ¿Cuántas sanciones ha impuesto la Policía Local desde el día 14 de octubre? ¿Qué

actuaciones de control ha realizado la Policía Local en dicho ámbito?

4ª.- ¿Tiene intención el Ayuntamiento de reunirse con los vecinos y asociaciones vecinales

de este ámbito para informarles de la aplicación de nuevas medidas?
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
TITULAR D'ÀREA DE GOVERN - ÀREA DE PROTECCIÓ
CIUTADANA

AARON CANO MONTANER 29/11/2021 ACCVCA-120 15586124882669057767
573629989584869957

RESPOSTA INICIATIVA

2/2

Respuesta única:

Por parte de la Policía Local se han adoptado medidas, así con carácter permanente,

preferentemente los jueves, viernes y sábados de cada semana o vísperas de festivos, se

establece un dispositivo de control, con objeto de evitar estos comportamientos.

Se ha incrementado la presencia policial en los turnos de tarde y noche, tanto del

servicio ordinario como de refuerzos de personal operativo.                      

Se está llevando a cabo una respuesta policial por medio del establecimiento de

dispositivos de vigilancia, al objeto de velar por el cumplimiento de las normas, mediante la

prevención, la realización de vigilancias estáticas y la persecución de las infracciones.

La Policía Local es consciente y sensible ante la situación de este barrio. Por ello,

hay que señalar el importante esfuerzo que se está realizando para velar por la convivencia

ciudadana y el cumplimiento de las normas, más especialmente, si cabe, por la situación

epidemiológica en la que nos encontramos. La comunicación y el contacto con las entidades

cívicas del barrio se realizan de forma continua y habitual.  

El fenómeno del botellón no es nuevo, se originó hace muchos años, al igual que ha

ocurrido en otras ciudades del país y el tiempo ha demostrado que la mera actuación

policial por sí sola no puede solucionarlo, ya que se trata de un problema de otra índole que

afecta preferentemente a una parte la sociedad y su forma de entender el ocio, lo que es

preocupante, pues el consumo de alcohol con este fin afecta al desarrollo personal, la salud

y por extensión como en estos casos, altera la convivencia.
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
REGIDOR - GRUP MUNICIPAL POPULAR CARLOS LUIS MUNDINA GOMEZ 12/11/2021 AC FNMT

Usuarios
11413122699876841910
6808839279367335421

INICIATIVA

1/4

UNITAT
89POP - GRUPO POPULAR

O-89POP-2021-000115-00EXPEDIENT 8INICIATIVA NÚM. 

TIPUS
MOCIÓN

ASSUMPTE
Refuerzo de limpieza viaria, pintadas y grafitis y de contenedores de residuos urbanos en el
ámbito de la Junta Municipal de Exposición

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL D' EXPOSICIÓ

MOCIÓN QUE PRESENTAN CONJUNTAMENTE EL PORTAVOZ  ALBERTO

ARMERO ESTRUCH, CON DNI 29.216.658-B, Y LA VOCAL LUCILA TALENS SALAS,

CON DNI 19.843.978-S, EN  SU NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO MUNICIPAL

POPULAR AL CONSEJO DE DISTRITO DE EXPOSICIÓN

 

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

 

Muchos de los muros, paredes, persianas de comercios, tanto en lugares públicos como

privados, se encuentran en estos momentos cubiertos por pintadas y grafitis. Las pintadas son

percibidas por muchos vecinos como actos vandálicos que ensucian y que, al estar realizadas con

aerosoles, son difíciles de limpiar y producen daños al medio ambiente debido a los materiales

que contienen. 

A la vista de lo anterior, no es de extrañar que los vecinos formulen cada vez un mayor

número de quejas en relación con los problemas de botellón, la limpieza viaria, la limpieza de

grafitis, el mantenimiento y limpieza de contenedores de residuos urbanos y la conservación de

las zonas ajardinadas que deben realizar los servicios municipales en el ámbito de la Junta

Municipal de Exposición. 

De hecho, una de las principales quejas y reclamaciones de los vecinos a la gestión del

Ayuntamiento y que refleja el último informe de Sugerencias, Quejas, Reclamaciones y

relaciones con el Defensor del Pueblo y el Síndic de Greuges es precisamente la falta de limpieza

viaria, como consecuencia de la suciedad de muchas de las calles, habiendo aumentado esta queja

en un 50%. 
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
REGIDOR - GRUP MUNICIPAL POPULAR CARLOS LUIS MUNDINA GOMEZ 12/11/2021 AC FNMT

Usuarios
11413122699876841910
6808839279367335421

INICIATIVA

2/4

Por todo lo anteriormente expuesto, se presentan las siguientes

 

PROPUESTAS DE ACUERDO

 

1ª.- Instar a la Delegación de Gestión Sostenible de Residuos Urbanos y Limpieza del

Espacio Público a reforzar la limpieza viaria, incluyendo la limpieza de pintadas y grafitis en

paramentos públicos, así como la limpieza y mantenimiento de contenedores en vía pública en el

ámbito de la Junta Municipal de Exposición. 

2ª.- Instar al Ayuntamiento de Valencia a acotar y habilitar paramentos libres en espacios

públicos para que los artistas urbanos puedan realizar sus obras, como forma de expresión

artística callejera, preferentemente en zonas ajardinadas y en huertos urbanos, de conformidad

con la normativa actualmente vigente. 

3ª.- Instar al Área de Ecología Urbana a informar en las próximas fechas a los vecinos y a

las asociaciones vecinales de la Junta Municipal de Exposición de las actuaciones a realizar para

el refuerzo propuesto de la limpieza viaria, pintadas y de contenedores en vía pública en el citado

ámbito de referencia.
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
REGIDOR - GRUP MUNICIPAL POPULAR CARLOS LUIS MUNDINA GOMEZ 12/11/2021 AC FNMT

Usuarios
11413122699876841910
6808839279367335421

INICIATIVA

3/4
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
REGIDOR - GRUP MUNICIPAL POPULAR CARLOS LUIS MUNDINA GOMEZ 12/11/2021 AC FNMT

Usuarios
11413122699876841910
6808839279367335421

INICIATIVA
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
Firma automatizada de la Diligencia de Registro de la Iniciativa SECRETARIA GENERAL Y DEL PLENO 15/11/2021 ACCVCA-120 14502141991160754724

7098869074538915908

JUSTIFICANT REGISTRE INICIATIVA

1/4

NÚM. REGISTRE
05677-2021-000053

DATA I HORA ENTRADA
12/11/2021 13:53

DATA I HORA REGISTRE
15/11/2021 11:44

EXPEDIENT
O-89POP-2021-000115-00

UNITAT QUE PROPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
05677 - CONSEJO DISTRITO JUNTA MUNICIPAL EXPOSICION

TIPUS
MOCIÓN

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL D' EXPOSICIÓ

ASSUMPTE
Refuerzo de limpieza viaria, pintadas y grafitis y de contenedores de residuos urbanos en el
ámbito de la Junta Municipal de Exposición

MOCIÓN QUE PRESENTAN CONJUNTAMENTE EL PORTAVOZ  ALBERTO

ARMERO ESTRUCH, CON DNI 29.216.658-B, Y LA VOCAL LUCILA TALENS SALAS,

CON DNI 19.843.978-S, EN  SU NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO MUNICIPAL

POPULAR AL CONSEJO DE DISTRITO DE EXPOSICIÓN

 

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

 

Muchos de los muros, paredes, persianas de comercios, tanto en lugares públicos como

privados, se encuentran en estos momentos cubiertos por pintadas y grafitis. Las pintadas son

percibidas por muchos vecinos como actos vandálicos que ensucian y que, al estar realizadas con

aerosoles, son difíciles de limpiar y producen daños al medio ambiente debido a los materiales

que contienen. 

A la vista de lo anterior, no es de extrañar que los vecinos formulen cada vez un mayor

número de quejas en relación con los problemas de botellón, la limpieza viaria, la limpieza de

grafitis, el mantenimiento y limpieza de contenedores de residuos urbanos y la conservación de

las zonas ajardinadas que deben realizar los servicios municipales en el ámbito de la Junta

Municipal de Exposición. 

De hecho, una de las principales quejas y reclamaciones de los vecinos a la gestión del

Ayuntamiento y que refleja el último informe de Sugerencias, Quejas, Reclamaciones y

relaciones con el Defensor del Pueblo y el Síndic de Greuges es precisamente la falta de limpieza
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
Firma automatizada de la Diligencia de Registro de la Iniciativa SECRETARIA GENERAL Y DEL PLENO 15/11/2021 ACCVCA-120 14502141991160754724

7098869074538915908

JUSTIFICANT REGISTRE INICIATIVA

2/4

viaria, como consecuencia de la suciedad de muchas de las calles, habiendo aumentado esta queja

en un 50%. 

 

Por todo lo anteriormente expuesto, se presentan las siguientes

 

PROPUESTAS DE ACUERDO

 

1ª.- Instar a la Delegación de Gestión Sostenible de Residuos Urbanos y Limpieza del

Espacio Público a reforzar la limpieza viaria, incluyendo la limpieza de pintadas y grafitis en

paramentos públicos, así como la limpieza y mantenimiento de contenedores en vía pública en el

ámbito de la Junta Municipal de Exposición. 

2ª.- Instar al Ayuntamiento de Valencia a acotar y habilitar paramentos libres en espacios

públicos para que los artistas urbanos puedan realizar sus obras, como forma de expresión

artística callejera, preferentemente en zonas ajardinadas y en huertos urbanos, de conformidad

con la normativa actualmente vigente. 

3ª.- Instar al Área de Ecología Urbana a informar en las próximas fechas a los vecinos y a

las asociaciones vecinales de la Junta Municipal de Exposición de las actuaciones a realizar para

el refuerzo propuesto de la limpieza viaria, pintadas y de contenedores en vía pública en el citado

ámbito de referencia.
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
Firma automatizada de la Diligencia de Registro de la Iniciativa SECRETARIA GENERAL Y DEL PLENO 15/11/2021 ACCVCA-120 14502141991160754724

7098869074538915908

JUSTIFICANT REGISTRE INICIATIVA

3/4
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
REGIDOR - GRUP MUNICIPAL POPULAR CARLOS LUIS MUNDINA GOMEZ 12/11/2021 AC FNMT

Usuarios
11413122699876841910
6808839279367335421

INICIATIVA

1/6

UNITAT
89POP - GRUPO POPULAR

O-89POP-2021-000115-00EXPEDIENT 9INICIATIVA NÚM. 

TIPUS
MOCIÓN

ASSUMPTE
Mejora mantenimiento de las fuentes del Palau de la Música

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL D' EXPOSICIÓ

MOCIÓN QUE PRESENTAN CONJUNTAMENTE EL PORTAVOZ  ALBERTO

ARMERO ESTRUCH, CON DNI 29.216.658-B, Y LA VOCAL LUCILA TALENS SALAS,

CON DNI 19.843.978-S, EN  SU NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO MUNICIPAL

POPULAR AL CONSEJO DE DISTRITO DE EXPOSICIÓN

 

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

 

El 14 de octubre de 1957, la ciudad de Valencia sufriría una de las catástrofes naturales

más devastadoras de las que se recuerdan, cobrándose la vida de más de 80 personas y causando

cuantiosos daños materiales. Las decisiones administrativas que habrían de llegar después

cambiarían el rumbo de nuestra ciudad para siempre. Las crecidas del río Turia, una constante en

la Historia de nuestra ciudad y protagonistas de episodios más o menos traumáticos a lo largo de

los siglos, obligaban en esta ocasión a las autoridades a tomar una decisión radical, acelerando

los planes para desviar el curso del río, a fin de sacarlo fuera de la ciudad, en una operación de

ingeniería hidráulica sin precedentes.

 

Si clara estaba la solución a este problema, menos pacífico lo fue el futuro reservado para

el viejo lecho del Turia en los años siguientes al desvío de sus aguas. Su destino inicial: una

autopista urbana para el tráfico rodado. El proyecto no tardaría en encontrarse con el rechazo

frontal de la ciudadanía, que se movilizó intensamente en su contra. Es a sus años de lucha a los

que debemos fundamentalmente el gran corazón verde que hoy disfrutamos, cambiando la

relación entre el río y la ciudad. Anteriormente un elemento de frontera, el río Turia pasaba a

convertirse, ya transformado en jardín, en un eje vertebrador fundamental de la ciudad y en su

pulmón verde por excelencia, con sus cerca de 10 kilómetros de longitud y sus más de 110

hectáreas de superficie.
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
REGIDOR - GRUP MUNICIPAL POPULAR CARLOS LUIS MUNDINA GOMEZ 12/11/2021 AC FNMT

Usuarios
11413122699876841910
6808839279367335421

INICIATIVA

2/6

 

Sería Miguel Ramón Izquierdo quien, en su condición de alcalde de Valencia, obtendría

del rey la cesión de la titularidad del río a la ciudad, ordenando la plantación de varias hileras de

árboles para impedir su conversión en una vía rápida para el tráfico rodado y quien modificaría el

Plan General de Ordenación Urbana (PGOU), a fin de calificar dichos terrenos como zona verde.

Más adelante en el tiempo y, en concreto, en 1981, el alcalde Ricard Pérez Casado encargaría al

taller de arquitectura de Ricardo Bofill la redacción del Plan Especial de Reforma Interior del

viejo cauce del Turia, aprobado definitivamente tres años más tarde, así como el ajardinamiento

de sus primeros tramos, a la altura del Palau de la Música, prosiguiendo Rita Barberá con

determinación esta labor.

 

Por desgracia, la imagen original del entorno del Palau de la Música no puede contrastar

más con su estado actual, faltando muchas de las baldosas del pavimento, mientras que las que

permanecen están en su mayoría rotas y agrietadas, implicando un evidente peligro para los

visitantes y usuarios que transitan por la zona. Esta situación se reproduce en las baldosas rojas

de las fuentes ornamentales ubicadas entre el Puente del Ángel Custodio y el Puente del Reino.

 

 

Por todo lo anteriormente expuesto, se presenta la siguiente

 

PROPUESTA DE ACUERDO

 

ÚNICA - Instar al Ayuntamiento de Valencia a reparar, a la mayor brevedad posible, el

pavimento del entorno del Palau de la Música y de las fuentes ornamentales existentes en los

aledaños, así como a reponer las palmeras que faltan en los alcorques actualmente vacíos del

entorno.
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
REGIDOR - GRUP MUNICIPAL POPULAR CARLOS LUIS MUNDINA GOMEZ 12/11/2021 AC FNMT

Usuarios
11413122699876841910
6808839279367335421

INICIATIVA

3/6
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
REGIDOR - GRUP MUNICIPAL POPULAR CARLOS LUIS MUNDINA GOMEZ 12/11/2021 AC FNMT

Usuarios
11413122699876841910
6808839279367335421

INICIATIVA

4/6
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Usuarios
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INICIATIVA
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
Firma automatizada de la Diligencia de Registro de la Iniciativa SECRETARIA GENERAL Y DEL PLENO 15/11/2021 ACCVCA-120 14502141991160754724

7098869074538915908

JUSTIFICANT REGISTRE INICIATIVA

1/6

NÚM. REGISTRE
05677-2021-000055

DATA I HORA ENTRADA
12/11/2021 13:56

DATA I HORA REGISTRE
15/11/2021 11:45

EXPEDIENT
O-89POP-2021-000115-00

UNITAT QUE PROPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
05677 - CONSEJO DISTRITO JUNTA MUNICIPAL EXPOSICION

TIPUS
MOCIÓN

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL D' EXPOSICIÓ

ASSUMPTE
Mejora mantenimiento de las fuentes del Palau de la Música

MOCIÓN QUE PRESENTAN CONJUNTAMENTE EL PORTAVOZ  ALBERTO

ARMERO ESTRUCH, CON DNI 29.216.658-B, Y LA VOCAL LUCILA TALENS SALAS,

CON DNI 19.843.978-S, EN  SU NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO MUNICIPAL

POPULAR AL CONSEJO DE DISTRITO DE EXPOSICIÓN

 

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

 

El 14 de octubre de 1957, la ciudad de Valencia sufriría una de las catástrofes naturales

más devastadoras de las que se recuerdan, cobrándose la vida de más de 80 personas y causando

cuantiosos daños materiales. Las decisiones administrativas que habrían de llegar después

cambiarían el rumbo de nuestra ciudad para siempre. Las crecidas del río Turia, una constante en

la Historia de nuestra ciudad y protagonistas de episodios más o menos traumáticos a lo largo de

los siglos, obligaban en esta ocasión a las autoridades a tomar una decisión radical, acelerando

los planes para desviar el curso del río, a fin de sacarlo fuera de la ciudad, en una operación de

ingeniería hidráulica sin precedentes.

 

Si clara estaba la solución a este problema, menos pacífico lo fue el futuro reservado para

el viejo lecho del Turia en los años siguientes al desvío de sus aguas. Su destino inicial: una

autopista urbana para el tráfico rodado. El proyecto no tardaría en encontrarse con el rechazo

frontal de la ciudadanía, que se movilizó intensamente en su contra. Es a sus años de lucha a los
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que debemos fundamentalmente el gran corazón verde que hoy disfrutamos, cambiando la

relación entre el río y la ciudad. Anteriormente un elemento de frontera, el río Turia pasaba a

convertirse, ya transformado en jardín, en un eje vertebrador fundamental de la ciudad y en su

pulmón verde por excelencia, con sus cerca de 10 kilómetros de longitud y sus más de 110

hectáreas de superficie.

 

Sería Miguel Ramón Izquierdo quien, en su condición de alcalde de Valencia, obtendría

del rey la cesión de la titularidad del río a la ciudad, ordenando la plantación de varias hileras de

árboles para impedir su conversión en una vía rápida para el tráfico rodado y quien modificaría el

Plan General de Ordenación Urbana (PGOU), a fin de calificar dichos terrenos como zona verde.

Más adelante en el tiempo y, en concreto, en 1981, el alcalde Ricard Pérez Casado encargaría al

taller de arquitectura de Ricardo Bofill la redacción del Plan Especial de Reforma Interior del

viejo cauce del Turia, aprobado definitivamente tres años más tarde, así como el ajardinamiento

de sus primeros tramos, a la altura del Palau de la Música, prosiguiendo Rita Barberá con

determinación esta labor.

 

Por desgracia, la imagen original del entorno del Palau de la Música no puede contrastar

más con su estado actual, faltando muchas de las baldosas del pavimento, mientras que las que

permanecen están en su mayoría rotas y agrietadas, implicando un evidente peligro para los

visitantes y usuarios que transitan por la zona. Esta situación se reproduce en las baldosas rojas

de las fuentes ornamentales ubicadas entre el Puente del Ángel Custodio y el Puente del Reino.

 

 

Por todo lo anteriormente expuesto, se presenta la siguiente

 

PROPUESTA DE ACUERDO

 

ÚNICA - Instar al Ayuntamiento de Valencia a reparar, a la mayor brevedad posible, el

pavimento del entorno del Palau de la Música y de las fuentes ornamentales existentes en los

aledaños, así como a reponer las palmeras que faltan en los alcorques actualmente vacíos del

entorno.
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